Roger Riba

Le diable par la queue

Illustrations par
Jean-Yves Masson

Marion est une jeune fille de province, qui vient d'obtenir son bac. À 18 ans, mise en appétit par l'exemple maternel, la grande adolescente, qui, davantage encore que sa mère, est une bombe sexuelle, ressent des envies courir sur sa peau - à certains endroits... et certains envers.

Son job d'été, l'étudiante l'obtient grâce à une « connaissance » de sa mère, Jacques T., qui possède la plus grande pharmacie de la ville. Il règne une ambiance torride dans cette officine peuplée d'une bande de femmes, sur lesquelles Jacques T. exerce un droit de cuissage - toujours bien reçu, il faut le préciser.

Parmi le personnel, il y a Laurence, la responsable, qui accueille la nouvelle venue. En guise de briefing, dans les vestiaires où les employées se changent en arrivant, la chef demande à Marion de lui introduire... une garniture périodique. (On est dans une pharmacie, non ? alors, pourquoi se gêner ?)

Parmi les collègues, on trouve aussi Séverine, une petite brune enceinte, que sa grossesse n'inhibe surtout pas... Hélène, une grande fille chaleureuse, qui a toujours trop chaud... Laura, une blonde aux grands yeux bleus, qui savent clairement se faire comprendre... -Mariana, une brune bien en chair, dont la croupe tend la blouse... et puis Géraldine, Dorothée, Karen... En plus de faire plaisir au patron, toutes ces dames adorent s'amuser entre elles... et avec les clients.

Ces messieurs, elles les rencontrent à la pharmacie, qui ne manque pas d'endroits retirés... et aussi à domicile, pour les fameux « -prélèvements ». Vous avez dit prélèvements ? Oui, c'est là un art des plus délicats, qui demande du doigté... et quand les doigts ne suffisent plus, nos -pharmaciennes œuvrent sans les mains !

CHAPITRE PREMIER

J’ai passé mon enfance, mon adolescence, une partie de ma vie d’adulte dans la pauvreté. Je n’en avais pas conscience parce que nous avions de quoi vivre au quotidien ; ma mère faisait preuve d’ingéniosité. J’étais éveillée, ouverte au monde, mais je vivais dans ma bulle, naïvement heureuse.

J’habitais, j’habite toujours une bourgade de province. Le genre de ville où rien n’a jamais changé, ne changera jamais, où les rôles sont établis une fois pour toutes. Il y a les riches, il y a les pauvres ; les barrières sont tracées, chacun doit rester à sa place.

Je n’ai jamais su quelles étaient les compétences de ma mère, quelles études elle avait faites. Tantôt en activité, tantôt sans emploi, elle a exercé toutes sortes de professions. Je ne l’ai jamais vue dépasser deux années de présence sur le même lieu de travail. Elle a été couturière, vendeuse dans une demi-douzaine de magasins divers, responsable de rayon dans le supermarché à la sortie de la ville, représentante… Elle a codirigé une agence matrimoniale, s’est lancée un moment dans l’agriculture bio. Elle a souvent cumulé plusieurs emplois.

Certaines personnes n’ont rien à faire pour que l’argent leur tombe dans la poche, d’autres font beaucoup d’efforts pour pas grand-chose. Ma mère se situait dans cette dernière catégorie, mais elle faisait en sorte qu’il y ait toujours de quoi manger sur la table quand je rentrais. Je n’ai pas perçu sur le moment tout ce que cela signifiait pour elle de volonté et de sacrifice.

Elle me disait souvent : « Toi, Marion, tu réussiras là où j’ai échoué. Tu dois bien travailler. » Je ne sais pas si je m’étais bien pénétrée de ses conseils, ou si ça s’était fait tout seul, mais j’ai suivi un cursus scolaire sans faille.

Notre seule richesse, c’était une grande maison du XIXe siècle, située au sud de la ville, près de la cathédrale, et qui aurait eu plus de charme si elle avait été rénovée. Mais pour cela, il aurait fallu de l’argent. Cette maison de famille s’était transmise de génération en génération, ma mère l’avait héritée de ses parents, et elle y tenait. Elle ne l’aurait vendue pour rien au monde.

C’était une demeure trapue, à cinq étages, qui donnait une impression de force et de fragilité à la fois. Il aurait fallu investir dedans en permanence ; ma mère parait au plus pressé. Un de ses amis avait refait la toiture, et nous nous chargions nous-mêmes, chaque été, des travaux d’entretien : volets à repeindre, joints à changer… Il y avait de quoi s’occuper.

Pour gagner quelque argent, ma mère a loué les chambres des deuxième et troisième étages, le premier nous suffisant amplement. Ces chambres étaient déjà meublées. Elle louait à la nuit, au mois, à l’année. Très vite, ma mère eut une clientèle d’étudiants désargentés, car ses chambres étaient moins chères qu’ailleurs, et elle préparait à dîner le soir.

C’est grâce à cet arrangement que j’ai connu mes premières relations amoureuses.

J’ai hérité du physique de ma mère, sauf sur un point : elle est blonde, alors que j’ai les cheveux d’un noir de jais – héritage d’un père que je n’ai pas connu. Comme elle, je suis très grande, un mètre quatre-vingt, et je suis bien en chair. Jusqu’à l’âge de douze ans, j’étais plate comme une limande, et puis soudain, en peu de temps, je me suis mise à pousser – des seins, des fesses, des hanches, et j’ai grandi de vingt centimètres en un an. À quinze ans, ma croissance était pratiquement achevée, et naissait en moi une envie irrépressible de sexe. Le genre d’envie qui vous bouffe, à laquelle vous pensez jour et nuit, et en même temps, qui n’ose pas s’exprimer ouvertement parce que vous êtes timide.

La plupart des étudiants qui louaient chez nous me tournaient autour. Dès que ma mère s’éloignait, j’étais l’objet de compliments et de manœuvres d’approche plus ou moins subtiles qui flattaient mon envie de plaire. J’étais partagée entre le désir de m’abandonner et celui de n’aller qu’avec le garçon pour lequel j’aurais le béguin.

Et puis Aurélien est arrivé. Un garçon de vingt et un ans ; moi, je venais de fêter mon dix-huitième anniversaire. Il avait quelque chose de différent des autres, et c’est ce qui m’a plu. Il savait s’exprimer sur toutes sortes de sujets, avec un humour qui virait facilement au cynisme. De taille moyenne, il avait une bonne poignée de kilos en trop, mais un beau visage, une paire d’yeux bleus qui semblaient devoir vous percer à jour et se moquer de tout ce que la vie comportait de mensonges.

Il était là depuis trois mois. Ça faisait un moment qu’il me suivait du regard ; moi, je l’observais en douce. On n’avait encore jamais eu l’occasion de se retrouver seul à seule, lui et moi. C’est arrivé un matin, de la manière la plus surprenante.

Ma mère était partie très tôt ; elle travaillait, à l’époque, dans un supermarché, et il n’y avait que deux pensionnaires, Aurélien et un autre garçon, qui était déjà sorti. Pour le petit déjeuner, les pensionnaires se débrouillaient tout seuls ; il y avait tout ce qu’il fallait.

Comme tout était silencieux dans la maison, je pensais qu’il n’y avait personne en bas, aussi je suis descendue à la cuisine comme j’étais, sans rien sous mon T-shirt maxi, qui m’arrivait au genou. Aurélien était installé à la grande table. Je lui ai dit bonjour, j’ai attrapé un bol. Il y avait de la brioche sur un plateau. Je me suis sentie très nue quand il a posé son regard sur moi ; il était en survêtement, et j’ai vu qu’il bandait. Ça tendait le pantalon.

Les joues me brûlaient. En même temps, ça ne me déplaisait pas. Je sentais des picotements dans ma vulve ; une étrange chaleur m’enveloppait, qui n’avait rien à voir avec celle diffusée par les rayons du soleil. Je me sentais exposée. À tout. Aux caresses, aux regards, aux éléments…

Je me suis installée face à lui pour déjeuner. Adrien était toujours très loquace. Il avait une culture immense, il pouvait embrayer sur n’importe quel sujet. C’était toujours fascinant, et sa voix avait sur moi un pouvoir hypnotique.

Ce matin-là, Aurélien s’est mis à disserter sur les variations du climat, il affirmait que la théorie dominante de réchauffement climatique était erronée. Tout en parlant, il a posé sa main sur mon genou. C’était la première fois qu’un garçon mettait sa main sur ma peau nue. Je n’étais pas une oie blanche, mais jusque-là, mes rapports avec les garçons s’étaient limités à des baisers passionnés sans que nous allions plus loin, même si on se frôlait à travers nos vêtements.

Mon premier réflexe a été de serrer les cuisses. Je me sentais idiote. J’avais envie de m’abandonner ; en même temps, j’avais peur. Jusqu’où avait-il l’intention d’aller ? Je le savais capable de faire des choses que je n’imaginais même pas.

De la main gauche, il a attrapé son bol et a descendu une bonne lampée de café ; de la droite, il me caressait le genou ; le gauche, puis le droit. Aurélien continuait à disserter pendant que sa main glissait sous mon T-shirt, progressait à l’intérieur de ma cuisse. Sa manière lente, douce de m’effleurer faisait se propager des vagues de chaleur dans mon ventre. Comme la plupart des filles, je me caressais, et même assez souvent, mais je venais de comprendre que la main d’un autre procurait un tout autre plaisir.

Ce qui était très bon aussi, c’était le plaisir de l’anticipation. Je pensais à ce qu’il allait me faire, à ce qu’il pouvait me faire, et ça me mettait dans tous mes états.

La cuisine baignait dans les rayons solaires ; on était seuls dans l’immense demeure, on était hors du temps. J’étais bien comme ça. Lui aussi sans doute. Il continuait sa progression.

Ce jour-là, grâce à ce garçon, j’ai fait des découvertes sur mon corps : par exemple, je me suis aperçue que l’aine était une zone sensible. Quand, seule, je me caressais, j’allais droit au but : je me massais les nymphes, et ensuite, je me finissais en appuyant sur le clitoris. J’étais tellement sensible de ce côté-là que je jouissais d’un simple effleurement.

Aurélien avait immobilisé sa main à l’intérieur de mes cuisses. Je me suis demandé si c’était passager ou définitif. Puis il a bougé les doigts, frôlé la zone de l’aine. Je ne pouvais plus feindre l’indifférence. J’étais basculée en arrière, appuyée contre ma chaise, cambrée, la bouche ouverte, livrée à sa main. Cuisses écartées. Il ne restait de ma pudeur que le T-shirt qui avait remonté, mais me couvrait encore le ventre.

À force d’effleurements sur les parties périphériques, sans qu’il touche ma vulve, il m’a fait jouir une première fois. C’est parti d’un coup, j’ai senti que ça remontait le long de ma colonne vertébrale, et je n’ai même pas cherché à retenir quoi que ce soit. J’ai dit, je crois « Oh, putain ! », ce qui n’est pas très élégant, et j’ai joui, en râlant et en soufflant.

Il a ôté sa main. Ma jouissance s’est aussitôt teintée de colère. Je l’ai détesté parce que j’aurais voulu qu’il aille plus loin. Qu’il me caresse les petites lèvres, le clitoris, qu’il enfonce ses doigts dedans. Il m’avait fait jouir, mais il ne m’avait rien donné. Estimait-il que je ne pouvais pas, jeune pucelle, en avoir plus ?

C’est cette pensée qui m’a incitée à agir.

La suite, il ne l’avait sans doute pas imaginée ; pour lui, j’étais une oie blanche. Il s’est levé, est allé poser son bol dans l’évier, puis a pris l’éponge pour nettoyer la table. Il bandait, c’était visible, ça faisait une grosse bosse qui déformait le pantalon de survêtement.

J’ai tendu la main, en me penchant un peu trop, quitte à tomber de ma chaise, et j’ai attrapé son sexe à travers le jogging. Il a eu un mouvement de recul, s’est figé, surpris, choqué même, que j’ose faire une chose pareille. C’était mon premier contact avec un sexe d’homme ; même à travers un tissu, j’en ai perçu l’épaisseur, la dureté, la longueur, la chaleur…

Aurélien est resté près de la table ; il m’a laissée faire comme je l’avais laissé faire. Je le massais à travers l’étoffe du survêtement. Il se taisait, et ce silence, venant de lui, avait une réelle valeur. Je me sentais terriblement maladroite, jusqu’à en être ridicule ; en même temps, j’avais le sentiment que j’apprendrais vite. J’ai pris la mesure de ce que pouvait être un sexe d’homme avant d’esquisser un mouvement de masturbation, de bas en haut. Il aurait été plus simple de lui descendre son pantalon, mais je crois que c’est l’appréhension qui m’a empêchée de le faire. Le destin, cependant, m’a aidée, car le nœud qui retenait le survêtement s’est défait, à force de secousses, et le pantalon est tombé à ses chevilles. Son sexe était à nu. Dressé.

C’était une série de premières fois. La première fois que je posais mes doigts sur un sexe masculin. La première fois que j’en voyais un de tout près. J’ai trouvé que oui, un sexe d’homme, c’était beau, et j’ai ressenti une émotion intense.

Le membre était levé, d’une longueur moyenne, plutôt épais ; décalotté, il laissait voir un gland tout rose, avec une minuscule bouche de poisson au milieu. Les couilles pendaient dessous, animées de palpitations.

Ça s’est terminé trop vite à mon goût. J’ai posé mes doigts sur le pénis. Mon premier contact sans la frontière d’un tissu. La peau était douce comme du velours. Et l’impression de chaleur était plus forte qu’à travers le pantalon.

J’ai réalisé une chose qui a orienté ma sexualité par la suite, à savoir qu’on n’a pas à se poser de questions, à se demander si on saura faire ci ou ça… Il suffit de laisser parler la nature… Et de suivre ses propres pulsions.

Je l’ai masturbé. J’ai adopté un rythme lent parce que j’avais envie de savourer le moment. J’ai fait glisser ma main de haut en bas, jusqu’à la base de la hampe. Le gland s’est décalotté tout entier. Il faut croire que c’était agréable, parce qu’il a eu une grimace qui trahissait la peine qu’il avait à se retenir. Le volume de son sexe a augmenté entre mes doigts ; c’était impressionnant.

Quand mes doigts, pour la seconde fois, sont descendus à la racine de son sexe, Aurélien a éjaculé. Ça aussi, ça m’a impressionnée, mais en même temps, j’étais déçue. Je projetais d’autres choses, j’avais envie de lui masser les testicules, de passer à un rythme plus rapide, mais toutes ces idées qui me venaient, je n’ai pas eu le temps de les mettre en pratique. Il jouissait, projetant dans l’espace des jets drus. Il y a eu trois ou quatre décharges de consistance crémeuse. Je n’avais pas lâché sa queue. Après la violence des premières saccades, la semence s’est mise à couler le long de la verge, translucide, poissant mes doigts.

D’un geste réflexe, j’avais contracté mes doigts autour de la base de la bite, ce qui a eu pour effet de maintenir son érection. Elle s’est dégonflée au moment où j’ai relâché mon emprise.

Aurélien a remonté son pantalon, puis s’est éclipsé en disant « Bon, à plus tard… » comme si rien ne s’était passé.

J’ai attendu qu’il soit sorti de la pièce pour faire ce que je n’aurais jamais osé faire devant lui : passer ma langue sur les filets translucides qui couvraient le dos de ma main. Le goût était délicieux, à la fois amer et sucré.

La semaine qui a suivi, nous ne nous sommes pas revus, Aurélien et moi. Il avait des partiels toute la semaine, et moi des démarches à faire pour m’inscrire en première année de médecine.

On était au commencement du mois de juin. Ma mère pouvait difficilement m’aider à payer mes études. Je n’avais pas droit à une chambre à la fac, parce que je n’habitais qu’à trente kilomètres, et je prenais le bus. Or, il y avait l’abonnement à payer, les livres à acheter, les frais d’inscription… J’avais, il est vrai, obtenu une bourse, mais les dépenses étaient toujours plus importantes que prévu.

Comme j’avais entrepris mes démarches de bonne heure, j’étais tranquille de ce côté-là, et il était question que je fasse du secrétariat pendant deux mois chez un assureur de la ville ; malheureusement, j’ai été avisée par téléphone que le cabinet d’assurances fermait de manière définitive. Je me retrouvais le bec dans l’eau. Ma mère était aussi contrariée que moi, mais que pouvait-elle y faire ?

J’ai contacté le BIJ (Bureau information jeunesse), mais il était trop tard. Tout était pourvu. Il ne me restait qu’à me débrouiller par mes propres moyens en contactant les personnes que je connaissais.

J’en ai parlé à ma mère. Pour nous, un sou était un sou, et elle ne pouvait pas m’aider, ou du moins pas suffisamment.

En même temps, j’étais tourmentée par le désir de revoir Aurélien. J’avais envie de lui.

J’ai passé une semaine terrible. Le matin, quand je descendais, Aurélien était déjà parti, et le soir, il ne rentrait pas : il restait à Toulouse pour ses partiels. Sans cesse, je pensais à ce qui s’était passé entre nous : découvrir, toucher son sexe, le faire jouir avaient ouvert une vanne. Déferlaient en moi des fantasmes que j’aurais voulu pouvoir mettre en œuvre. De dépit, je me masturbais avec rage. J’ai passé la semaine à le faire avec une frénésie et une hargne que je ne me connaissais pas, en m’introduisant des objets, alors que je m’étais contentée, jusque-là, de mes doigts. Je prenais tout ce qui me tombait sous la main, et je me l’enfonçais, le faisant aller et venir, sans crainte pour un hymen qui s’était déchiré des années plus tôt lors d’une chute pendant le cours de gymnastique. J’ai d’abord essayé une banane, mais ce n’était pas assez dur ; puis j’ai trouvé dans la salle de bains ce qui me convenait : une brosse à cheveux dont je manche était long et épais. J’ai attrapé ladite brosse par les poils, insensible au contact rugueux dans ma paume, toute concentrée que j’étais sur la sensation d’être remplie. Le bout du manche venait heurter mon col utérin, frottait dur contre mes parois vaginales de sorte que j’ai joui facilement. Je ne m’arrêtais que lorsque j’étais totalement épuisée.

Il m’est arrivé de m’endormir le jean baissé, la culotte aux chevilles, le manche de la brosse fiché dans la vulve. Quand je me suis réveillée, la nuit était tombée ; je n’ai jamais su si ma mère était entrée ou non dans la chambre, mais l’idée qu’elle avait pu me surprendre en pareille situation m’a remplie de honte. Pourtant, elle, de son côté, n’hésitait pas à se balader à poil devant moi, à recevoir librement ses amants sans chercher à s’en cacher ni à couvrir son corps. Je l’ai surprise plus d’une fois, avec le sexe d’un homme dans la bouche, ou emmanchée sur une queue, dans des positions très obscènes.

Je ne me tripotais pas seulement à la maison. Je le faisais dans le bus – presque désert à l’heure où je le prenais – sous mon manteau, à travers mon pantalon que je finissais par ouvrir ; je le descendais un peu, glissais mon doigt sur le fond de ma culotte. Si je portais une jupe, je la relevais, et je me tripotais à travers le slip ; j’aimais bien le contact du tissu contre mon vagin. J’avais le ventre en feu en permanence, mais à la fac, je me retenais parce que j’avais ménagé une paroi étanche entre mes études et ma vie.

Le vendredi soir, Aurélien est rentré ; j’ai reconnu sa démarche. Le samedi matin, quand la maison était encore endormie, je suis allée le réveiller.

Oui, c’est moi qui ai pris l’initiative. Rien ne se serait sans doute passé s’il n’y avait eu cette semaine d’attente insupportable. J’avais ouvert la boîte de Pandore, et il m’était impossible de la refermer. Je pensais sans cesse à sa caresse sur ma chair, à son phallus en érection, au fait qu’il avait éjaculé dans ma main. J’avais envie de plus, beaucoup plus. J’inventais toutes sortes de scénarios, et je m’étonnais moi-même d’avoir tant d’imagination. J’aurais presque préféré qu’il n’ait rien fait, ç’aurait été moins frustrant.

C’est sans doute cette frustration qui m’a poussée à passer à l’acte, ce que je n’aurais pas fait en temps normal, étant de nature réservée. J’aurais attendu qu’il fasse le premier pas. Mais j’avais tellement envie de lui…

Donc, au réveil, ce samedi matin-là, ma première pensée a été pour Aurélien. Je me suis dit : « Il est là. » Mon désir avait trouvé son objet.

Vêtue juste d’un long T-shirt rouge, je me suis glissée dans les couloirs. Il faisait encore frais, mais la journée s’annonçait chaude. J’ai entrouvert la porte de sa chambre. Le jour ne pénétrait que faiblement par les interstices des persiennes, et j’ai dû m’habituer à l’obscurité ; j’ai même douté un instant de sa présence, même si je savais qu’il était là, certitude qui reposait sur mon désir de lui.

Je me suis approchée. Il dormait, couché en biais dans le lit ; le drap qui le couvrait laissait son torse à découvert. Deux indices m’ont fait penser qu’il faisait un rêve agréable : un léger sourire éclairait son visage, un sourire de béatitude, et son pénis en érection qui formait un piquet sous le drap, lequel faisait penser à une tente.

Incapable de résister, j’ai repoussé le drap. Doucement, pour ne pas le réveiller. Je voulais entrer dans son rêve, m’activer sur son corps pendant qu’il dormait et… rêvait peut-être de moi !

Le choc que j’ai ressenti à la vue de son sexe nu, dressé ! Il m’a paru plus volumineux encore que le jour où je l’avais manipulé jusqu’à ce qu’il gicle dans ma main. Comme si une énergie plus forte coulait en lui. Son pénis, gorgé de sang, semblait défier le monde.

Je me suis assise au bord du lit. J’avais le ventre en feu, je me sentais capable de tout. J’ai effleuré la verge d’une caresse, histoire d’en prendre la mesure. Elle était très dure, très chaude. J’ai continué mes effleurements, du bout des doigts, mais aussi du dos de la main.

Je passais en alternance de son sexe au mien. Je me sentais me dilater, couler, et la mouille qui poissait mes doigts, je la recueillais pour l’étaler sur sa tige.

Tant pis si ça le réveillait ! J’en mourais d’envie. Je me suis penchée sur lui et je l’ai effleuré, cette fois, du bout de ma langue, le long de la queue. En même temps, je guettais sa réaction. Dans son rêve, il semblait apprécier, car son sourire s’est agrandi. Comme s’il me donnait carte blanche pour continuer. Alors, j’ai parcouru son sexe en tous sens. Je donnais de petits coups de langue dessus – comme lorsque je mangeais une glace et qu’elle était trop froide. À ceci près que pour la glace, je me concentrais sur les boules et non sur le cornet, et que là, c’était l’inverse. Et aussi que, contrairement à la glace, sa chair était très chaude.

J’ai marqué un temps d’arrêt avant de passer ma langue sur le gland. La chair en était plus sombre, plus délicate. Je l’ai d’abord léché autour du méat, puis j’ai risqué un coup de langue sur le minuscule orifice. Il en sortait un liquide translucide, qui avait un délicieux goût amer. Alors, j’ai donné plein de coups de langue dessus, avalant le liquide qui coulait de plus en plus abondant.

Sa chair, soudain, a exsudé un filet gras, épais, jailli de ses entrailles, qui s’est collé à ma langue. Prise au dépourvu, j’ai tenté, du bout de l’index, de l’enlever de ma langue, mais il s’est étiré, puis de nouveau collé à ma langue. Alors, je l’ai avalé. Le goût en était encore plus âcre, mais c’était un vrai régal.

J’ai pris son sexe, je l’ai absorbé aussi loin que je le pouvais. Ça fait un drôle d’effet, la première fois qu’on le fait : j’avais la sensation étrange, troublante, d’être remplie, possédée, et en même temps, d’être celle qui possède.

Je faisais monter et descendre ma bouche le long de sa verge. Aurélien était toujours dans son rêve : il gémissait, il se tordait sur le lit. Rêvait-il qu’une fille lui faisait une fellation ? Moi ou une autre ? Il me semblait que par ce simple contact, ma bouche sur son sexe, je le tenais à ma merci. Quand je remontais, libérant le pénis, c’était un déchirement, quand je redescendais, que je l’avalais de nouveau, je ne possédais pas seulement son sexe, mais il m’appartenait, lui, tout entier.

Mes tabous, mes craintes s’étaient dissipés. Je savais clairement à présent ce que je voulais.

Je me suis mise à genoux sur le lit, j’ai contemplé son sexe. Il avait encore grossi. J’avais une idée, et je me demandais si elle était réalisable.

J’ai fait passer mon maxi T-shirt au-dessus de mes épaules, et je me suis placée en aplomb au-dessus de lui, nue, les mains et les jambes de part et d’autre de son corps. Je me suis assise sur ses cuisses. Me saisissant de sa queue, je me suis laissé guider par mon instinct : j’ai amené son gland contre mon ventre. Au contact du gland, soyeux, avec ma chair, j’ai ressenti une véritable décharge électrique dans tout le corps.

Je me suis redressée, me haussant de quelques centimètres. Suffisamment pour que je me trouve pile au-dessus de la bite. Je l’ai alors ajusté entre mes lèvres sexuelles, et me suis laissée glisser dessus. D’un seul mouvement. Je l’ai senti rentrer. C’était une sensation différente de celle que j’avais éprouvée quand je l’avais enveloppé de ma bouche, mais tout aussi délicieuse. Il me remplissait totalement, et ça, c’était enivrant.

Aurélien a franchi la fine membrane séparant le rêve de la réalité. Quand j’ai regardé son visage, il me fixait, les yeux grands ouverts.

— Tu ne sais pas de qui je rêvais ?

— Non, et je ne tiens pas à le savoir.

Il y avait deux possibilités : s’il me disait que c’était de moi, je pouvais le soupçonner de mensonge, et s’il me parlait d’une autre fille, d’une actrice, par exemple, je me serais sentie horriblement jalouse.

Il m’a lancé un regard ironique, mais n’a rien dit. Il me laissait faire, léthargique. Toute son énergie concentrée dans sa queue, qui demeurait solidifiée dans l’état dans laquelle mes caresses l’avaient figée. Les mains en appui sur le matelas, je montais et descendais sur lui.

J’avais négligé d’apporter un préservatif, aussi je voulais me dégager quand je sentirais qu’il serait sur le point de jouir. Ma seule crainte était de ne pas le sentir à temps. Crainte vaine, car par son sexe, j’étais reliée à son corps, dont je percevais le moindre frémissement.

Quand je me suis séparée de lui, ça a fait un drôle de bruit, un « schlourp ! ». Son sexe était dilaté à l’extrême, et il était clair qu’il n’allait pas tarder à exploser. Sa chair était luisante, couverte de mes sécrétions mêlées aux filets baveux qui sortaient de sa queue.

Je me suis assise sur ses cuisses, j’ai posé la queue à plat contre mon bas-ventre. Je n’ai rien eu à faire d’autre, et quelques instants plus tard, la semence jaillissait en flot brûlant contre ma chair. J’ai fermé les yeux pour savourer le moment.

Je me suis renversée en arrière, en semi-équilibre sur lui, et j’ai frotté mes lèvres pour me faire jouir. Le premier orgasme est venu rapidement, puis un second a suivi…

« Je l’ai surprise plus d’une fois emmanchée sur une queue. »

CHAPITRE II

Aurélien et moi, une fois le désir assouvi, nous nous sommes séparés sans un mot. Ce qu’allait devenir notre relation, je l’ignorais. Peut-être qu’on ne se parlerait plus jamais ; peut-être, au contraire, qu’un lien subsisterait entre nous. J’avais terriblement envie de sexe, et de sexe avec lui. J’avais passé l’après-midi du samedi à me toucher en pensant à ce qu’on avait fait le matin. J’étais tentée de retourner dans sa chambre, mais mon audace s’était dissoute comme neige au soleil.

Le lendemain, je me suis levée tôt pour profiter de la journée de liberté. Le dimanche, tout est différent des autres jours : ma mère cuisine mieux, elle met une jolie robe, on va faire une balade l’après-midi.

J’ai passé un pantalon de survêtement, un T-shirt, et je suis descendue préparer le petit déjeuner.

Je remplissais le percolateur de café quand j’ai senti ses mains sur mes hanches. Aurélien reprenait l’initiative, et c’était aussi bien ainsi.

Il s’est collé contre moi, m’a fait sentir son érection à travers son pyjama. Il a défait le nœud qui maintenait mon pantalon de survêtement, a baissé celui-ci sur mes cuisses en me soufflant :

— Penche-toi en avant, Marion !

Je me suis pliée en deux, le nez devant la cafetière électrique. Le verre renvoyait un reflet impeccable, et me donnait à voir d’une manière très nette une partie de la pièce, la porte, le réfrigérateur contre le mur, et Aurélien, concentré sur sa tâche.

Il y eut le bruit caractéristique du préservatif en plastique, dont il se couvrait. Je n’ai pas pu retenir un long gémissement lorsque, quelques instants plus tard, il a frotté son gland contre mes lèvres sexuelles. J’ai continué à gémir tandis qu’il prolongeait la caresse. Ça me lançait dans tout le ventre. Il m’a pénétrée très lentement, a glissé au fond de moi ; il ne s’est immobilisé qu’une fois que nous avons été parfaitement emboîtés. J’en aurais pleuré, tellement c’était bon. Encore meilleur que la veille, quand il dormait et que je m’occupais de son sexe.

Aurélien m’a laissée un moment savourer la sensation, puis il s’est mis à reculer, comme pour sortir de moi. J’ai voulu lui dire de rester comme cela, mais c’était si bon de sentir le frottement de son pénis contre les parois de mon vagin, que je l’ai supplié, au contraire, de continuer à aller et venir en moi.

J’avais toujours le regard fixé sur le percolateur. Le café tombait lentement. Quand j’ai aperçu ma mère à l’entrée de la pièce, les cheveux emmêlés, enveloppée d’un peignoir, j’ai senti refluer mon excitation. Elle s’est avancée au milieu de la pièce, embrassant l’ensemble de la situation, et dans le reflet du perco, j’ai aperçu son petit sourire. Elle s’est éclipsée, pour me laisser le temps de finir.

C’était le genre de comportement que je détestais chez elle. J’aurais préféré qu’elle se comporte comme une vraie mère, ce qu’elle était sauf sur ce plan-là. J’aurais voulu qu’elle me fasse une scène, qu’elle gueule.

Ça avait commencé avant ma puberté. Soucieuse d’accomplir son devoir de mère, elle m’avait exposé un panorama complet de la sexualité, m’expliquant tout ce qui pouvait se passer entre un homme et une femme. Elle recommençait si souvent que j’en ai eu assez et que je lui ai dit un jour : « Bon, arrête, je crois que j’en sais assez ! »

Elle avait un langage très cru ; elle appelait un chat un chat. Ses multiples aventures ne duraient pas et lui laissaient souvent un goût amer. Je l’ai souvent surprise en pleine action, et je n’ai donné que bien plus tard un sens à certaines scènes. Ainsi, un jour où j’étais rentrée plus tôt que prévu de l’école, j’ai trouvé ma mère assise sur les genoux d’un homme, sur le canapé de la salle à manger, la robe roulée aux hanches. Elle s’est redressée, s’est tendue, m’a présenté son ami que je n’ai jamais revu par la suite. Je n’avais pas compris, alors, ce qu’elle faisait. Comme la fois où dans la cuisine, elle était à quatre pattes devant un garçon installé sur une chaise…

Je l’ai chassée de mes pensées pour me concentrer sur ce que nous faisions, Aurélien et moi. Il a accéléré le mouvement. J’ai eu le réflexe de placer mes doigts sur mon clitoris. Quand je me masturbais, je finissais toujours comme ça. Il me suffisait d’un frottement pour jouir. Mon bouton était sorti de sa capuche, plus gros que d’habitude, signe que j’étais excitée.

Je ne saurai jamais ce qui a déclenché mon orgasme. Le fait que je me frotte ou bien de sentir Aurélien jouir en moi… Sa capote avait beau retenir ses jets, c’était comme s’il n’y avait rien, et j’ai bien perçu qu’il éjaculait, en ahanant.

Je suis restée effondrée sur le plan de travail, alors qu’il sortait de moi. J’étais complètement vidée, incapable de bouger. Je regardais le percolateur se remplir de café en émettant des ronflements sonores.

Ma mère a été fair-play. Elle est revenue quelques secondes plus tard et n’a fait aucun commentaire.

Aurélien avait disparu.

J’en suis venue, les jours suivants à me demander s’il n’était pas, finalement, un fantôme. Il apparaissait, disparaissait sans prévenir. Quand il se matérialisait, il mettait ses mains sur moi, puis il s’évanouissait. Après tout, je n’en demandais pas plus. On a fait l’amour dans toutes les pièces de la maison et dans toutes les positions. Par la suite, on n’a plus jamais remis les pieds dans sa chambre ; je ne saurais même pas dire pourquoi. On se retrouvait comme ça, par hasard, dans un couloir, un escalier, et c’était tantôt lui qui prenait l’initiative, tantôt moi, ça dépendait. Il m’arrivait de m’agenouiller, et de lui administrer une fellation rapide, jusqu’à ce que son jus gicle dans ma bouche. J’adorais sentir le goût amer du sperme couler dans ma gorge. C’était comme une drogue.

Le plus curieux, dans notre relation, c’est que les choses paraissaient se faire toutes seules. L’un commençait, l’autre suivait, on s’emboîtait, aucune parole n’était échangée. On se comprenait, on savait ce que l’autre voulait, ce qu’il allait faire. Et c’était bien comme ça.

Il y eut une fois où nous nous sommes trouvés face à face, lui sortant de sa chambre, moi remontant l’escalier et arrivant au bout du couloir. J’ai tendu la main pour baisser son pantalon, découvrant son sexe. Il m’a plaquée contre le mur. Je portais une jupe, et dessous, un slip ; il m’a soulevé la jupe, a accroché les pans à la large ceinture qui entourait ma taille.

— Ta culotte te rentre dans la chatte, a-t-il commenté.

Effectivement, l’empiècement de coton s’enfonçait dans ma fente et dans mon entrefesse.

De l’index, il l’a repoussé sur le côté. Le tissu a un peu résisté, puis il est venu se carrer dans mon aine, mettant mon sexe à nu.

Amenant son bras par-dessous, Aurélien a pris ma jambe, l’a soulevée en l’écartant, ce qui eut pour résultat de m’ouvrir davantage et de faciliter sa pénétration. De l’autre main, il s’est accroché à moi, et d’un mouvement de reins, s’est enfoncé dans mon sexe.

La position était étrange, et pourtant, c’était comme ça que ça nous plaisait : moi collée au mur, ouverte, la jambe sur le côté, lui la tenant, et de l’autre main, s’agrippant à mon épaule. Il faisait aller et venir sa queue en moi d’un simple mouvement de bassin. Et nos bouches alors se joignaient, nos langues et nos salives se mêlaient.

Mais j’en reviens à ce dimanche matin, où ma mère nous avait surpris, était sortie de la cuisine, puis était revenue un peu plus tard.

Elle a pris la cafetière, s’est approchée de la table pour se servir. Ce faisant, son peignoir s’est défait, dévoilant son corps. À quarante-huit ans, elle avait un physique harmonieux que je lui enviais. À peine plus grande que moi, elle était aussi plus élancée, avec des rondeurs bien réparties. Avec le temps, elle avait épaissi des hanches et des cuisses, mais cela lui allait bien. Elle ne se gênait pas pour se balader à poil. Certains détails de son anatomie me troublaient : sa toison pubienne blonde et fournie, par exemple. Ou le charnu ultrarebondi de ses fesses. Non seulement elle était belle, mais elle s’entretenait. Je l’admirais, et même j’étais fière d’elle, de ses conquêtes, même si je savais que toutes étaient sans lendemain. Je comprenais aussi que, très fleur bleue, elle recherchait un compagnon – qu’elle n’aurait sans doute jamais. Elle était toujours déçue.

Sans en avoir la preuve absolue, je pensais qu’elle obtenait de ses amants un complément d’argent. Le fait qu’elle demande une aide aux hommes qu’elle rencontrait ne me choquait en rien : nous tirions le diable par la queue depuis si longtemps ! J’en étais consciente depuis que j’étais en âge de le comprendre. Certains ont dit d’elle qu’elle se prostituait, mais je me moquais bien de ce genre de considération. Elle régnait, belle et libre, dans sa grande maison, aimée par certains, détestée par d’autres. Pour moi, elle était une étoile qui brillait dans le ciel et captait les regards. Si j’avais été un homme, sans aucun doute, j’aurais éprouvé du désir pour elle. De l’amour…

— Nous avons un invité, Marion, aujourd’hui, m’a-t-elle annoncé quand elle eut fini de boire son café. Je crois qu’il pourra t’aider à trouver un travail pour les vacances.

C’est ainsi que j’ai fait la connaissance de Jacques T. dont j’allais être l’employée pendant plus de trois mois.

À la demande de ma mère, je suis sortie acheter des fraises, et quand je suis revenue, je les ai trouvés ensemble, dans la salle à manger. Elle était debout devant un immense divan d’un pourpre fané, qu’elle s’était procuré chez Emmaüs, et qui trônait au milieu de la pièce. Sa robe blanche, en lin, transparente aux endroits où la lumière la frappait, lui arrivait au-dessus du genou.

Au moment d’entrer dans la pièce, j’avais l’esprit occupé par ce que ma mère m’avait dit ; l’homme dont j’allais faire la connaissance allait-il réellement me trouver un travail, et de quel genre ? J’ai levé les yeux vers eux et je me suis figée devant le spectacle qui s’offrait à moi : une main poilue était plaquée sur la fesse rebondie de ma mère, que le string, fiché dans le sillon culier, laissait à nu, la robe de lin étant remontée à la taille. C’était une main épaisse, ornée de grosses bagues, rutilante d’or. Ça m’a fait immédiatement penser à un proxénète sicilien, tel que représenté dans les films américains.

Ma mère avait la tête tournée de profil ; jamais encore, je n’avais lu sur son visage un tel ravissement. Le même dont mon visage devait être empreint quand Aurélien me baisait.

La main a disparu, la robe est redescendue. Ce fut si rapide que je me suis demandé si ce que j’avais cru voir n’était pas un produit de mon imagination enfiévrée par l’envie constante de faire l’amour.

— Marion, dit ma mère en s’écartant, je te présente Jacques T. Il est prêt à te faire travailler dans son officine pendant les mois d’été.

Jacques T., c’était une légende dans notre ville de G. L’un des hommes les plus influents de la cité. Il possédait la plus grosse pharmacie de la bourgade, écrasant ses deux concurrents qui avaient de minables officines. Toutes sortes de rumeurs couraient sur lui. On disait qu’il était millionnaire. Ce qui était proche de la vérité.

Il avait été longtemps adjoint au maire. On disait que c’était un homme puissant, qu’il avait du pouvoir dans beaucoup de domaines, et que si on parvenait à s’approcher de lui, et qu’il vous accordait ses faveurs et son intérêt, vous pouviez obtenir tout ce que vous vouliez. On disait aussi qu’il avait des liens avec une organisation occulte, et que son champ d’action dépassait les limites de la légalité.

En le voyant ainsi, installé sur le canapé, avec une rare désinvolture, comme s’il était chez lui, je me suis dit qu’il existait entre ma mère et lui un lien intime, qui n’était pas récent, et que je n’avais jamais soupçonné. Il y avait dans leur attitude, dans leur regard, quelque chose qui trahissait une familiarité déjà éprouvée. Je ne doutais plus à présent que ce que j’avais vu en entrant, la durée d’un éclair : la main de cet homme plaquée sur la fesse nue de ma mère, était bel et bien réel.

En même temps que je le regardais et lui tendais la main, je revoyais, au centre de la ville, l’imposante demeure, ancienne mais rénovée, dans laquelle était établie la pharmacie, une épaisse bâtisse blanche dans une rue commerçante, sur plusieurs étages, impressionnante de face, mais encore davantage si on prenait la rue qui y accédait par l’arrière. Sur la droite, une grille donnait sur un parking d’une dizaine de places, qui côtoyait un jardin planté de rosiers. Cette belle maison bourgeoise avait dû, comme la nôtre, appartenir à sa famille depuis plusieurs générations, sauf que son propriétaire avait les moyens de l’entretenir.

Un souvenir remontant à janvier dernier me revint en mémoire. J’avais pris, en fin d’après-midi, un train qui arrivait vers vingt heures à G. De la gare, pour atteindre notre maison, mon chemin passait devant le seul restaurant luxueux de la ville, un trois-étoiles où l’on servait une cuisine bourgeoise, lourde et hors de prix.

Ils arrivaient face à moi. Elle, une grande fille blonde au regard vide, avec des collants en laine, juchée sur une paire de bottes à talon, silhouette mince, mais avec une poitrine volumineuse, sans doute refaite, qui tendait sa minirobe ; lui marchant à ses côtés. Son visage exprimait sans conteste la joie de pouvoir exhiber une aussi jolie créature. Vieux, mal fichu, il lui arrivait à la hauteur des seins. Et pourtant, elle le regardait comme s’il était la septième merveille du monde.

C’était Jacques T., mais cela, je ne l’ai pas réalisé sur le moment.

J’étais passée près d’eux, mais ils n’avaient pas fait attention à moi.

Alors qu’ils entraient dans le restaurant, se croyant à l’abri des regards à cause des arbustes qui formaient un alignement le long du chemin qui bordait l’établissement, la fille a eu un geste étonnant. J’avais traversé la rue et je m’étais arrêtée pour les observer.

La robe qu’elle portait tenait non par des bretelles, mais par un élastique juste au-dessus de la poitrine. Elle l’a fait descendre mettant à nu ses seins, car elle ne portait pas de soutien-gorge. La poitrine, modelée par la chirurgie esthétique, était exagérément ronde, gonflée à éclater, avec des tétons tout durs et dressés même quand elle n’était pas excitée.

L’homme a ôté ses lunettes, a approché son visage sillonné de rides des nichons lisses comme des œufs d’autruche. Avec un petit rire, elle lui a frotté le visage avec ses mamelles qu’elle avait prises à pleines mains. Puis elle a remis son atout majeur au garage.

C’était bien le même homme qui se tenait devant moi et m’examinait, comme je l’examinais. Son regard s’est allumé à ma vue.

J’aimais bien lire des mangas à mes heures perdues. Je me souvenais en particulier de l’un d’entre eux, mélange de fantastique un rien gore et de sexe où des adolescentes étaient prises par des créatures fantastiques, issues de l’espace, pourvues d’un grand nombre de tentacules, qui leur permettaient de s’enrouler autour des filles, de toucher leur corps, leurs parties sexuées, leurs seins, leurs fesses, et aussi de s’enfoncer dans leurs orifices. Ce manga érotique m’avait troublée. La fille était sans défense face à la créature extraterrestre, mais elle paraissait éprouver un plaisir intense.

Je ne sais si j’éprouvais de l’attirance ou du dégoût, mais le regard sur moi de Jacques T. m’a fait le même effet que s’il avait été cette créature extraterrestre. J’avais la sensation qu’il m’enveloppait, se posait sur ma peau, se glissait partout en moi, sans que je puisse réagir. Je me suis demandé s’il se rappelait m’avoir déjà croisée dans la rue.

Il devait avoir dépassé la soixantaine depuis belle lurette, mais il était figé dans un âge indéfini. Approchait-il les soixante-dix ans ou bien était-il nettement plus jeune ? Difficile à dire. Ses cheveux étaient noirs, mais c’était parce qu’ils étaient teints. Je l’avais déjà remarqué, il n’était pas très grand ; il portait ce dimanche-là un costume de lin blanc, et dessous, une chemise à rayures bleues, ouverte sur des poils blancs. Il avait dû être séduisant dans sa jeunesse. Il ne l’était plus.

Il bandait, car ça formait une grosse masse au niveau de la braguette. Qu’est-ce qui avait provoqué son érection ? Le fait de toucher ma mère ? De me voir ? Ou les deux ? Que s’était-il passé entre eux avant mon arrivée ? Autant de questions vaines…

Je me posais aussi des questions sur leur relation passée. Depuis combien de temps se connaissaient-ils ? Malgré moi, des images s’imposaient, les mêmes que celles qui me venaient à l’esprit, quand je pensais à Aurélien.

— Monsieur T. est d’accord pour te faire travailler cet été, annonça ma mère, me tirant de mes réflexions.

— Oui mademoiselle, confirma-t-il, votre mère m’a parlé de vous. Passez demain à la pharmacie. On ouvre à huit heures et demie. On vous trouvera quelque chose à faire.

Il avait une voix rocailleuse, mais nullement désagréable. Comment réagirait-il si je lui parlais de la scène que j’avais surprise devant le restaurant de luxe ? Quel scandale ! Il était probablement marié, ce qui ne l’empêchait pas de tromper sa femme : il était vieux, pas spécialement beau, mais il avait l’argent et la puissance.

Ma mère avait mis les petits plats dans les grands. Elle avait sorti un foie gras maison, cuisiné des asperges, mitonné une blanquette de veau et un fraisier.

— Mes plats favoris, avait-il déclaré.

Ils étaient aussi indécents l’un que l’autre. Ils se regardaient, discutaient comme si je n’existais pas. Je me demandais ce que je faisais là, à leur table. Leur complicité était réelle et visiblement ne datait pas d’hier. Jamais je n’avais vu ma mère aussi proche de qui que ce soit.

Au moment de servir la blanquette, elle lui a dit :

— Bon, parlons de choses sérieuses. Tu peux faire quelque chose pour ma fille ?

Jacques T. a porté à nouveau son regard sur moi. Un regard mort, qui s’est rallumé. C’était curieux, ce n’était pas du désir. Ou en tout cas, pas seulement du désir. Il y avait autre chose. Mais quoi ? Un intérêt pour ma personne ?

— Qu’elle vienne lundi à huit heures trente à la pharmacie. Laurence s’occupera d’elle.

Il s’exprimait comme un grand seigneur. Celui par qui il fallait passer pour avoir un emploi à la pharmacie ou ailleurs. Nous vivions dans une petite ville de province, il ne fallait pas l’oublier, et il fallait avoir affaire à ceux qui détenaient le pouvoir.

C’est moi qui faisais le service. Ma mère aurait de toute façon été incapable de se lever, tellement elle était collée à lui.

En débarrassant avant d’apporter les assiettes et couverts à dessert, j’ai fait tomber une fourchette ; elle est passée sous la table. Je me suis mise à quatre pattes pour la récupérer.

Je ne m’attendais pas à un tel spectacle : une ballerine était abandonnée sur le sol, et le pied nu de ma mère jouait avec le sexe de Jacques T. Était-ce elle ou lui qui avait dénudé le pénis ?

Avec habileté ma mère faisait tourner son pied autour du sexe épais, en pleine érection ; elle le massait alternativement du bout des orteils et de la tranche du pied. Le pénis, bosselé, noueux, ressemblait à un de ces ceps de vigne qui faisaient la spécialité de la région. J’étais fascinée par cette queue, si différente de celle d’Aurélien, qui était beaucoup plus « normale ». Ce qui me surprenait aussi, c’était de constater qu’à son âge, le vieux salaud était encore capable de bander. À moins qu’il ait pris du viagra.

Je me suis redressée, et j’ai pris la direction de la cuisine. Je me sentais gênée. En même temps, j’enviais ma mère, j’étais jalouse. J’aurais voulu avoir une relation identique, moins fugitive, avec Aurélien. Et qu’il soit là, maintenant, pour que je lui fasse la même chose.

« Je ne m’attendais pas à pareil spectacle… »

J’ai déposé le dessert sur la table, je les ai servis. Ils ne me prêtaient aucune attention. J’ai eu du mal à avaler mon dessert, mais dès que j’ai eu fini, j’ai lancé un « je vais faire la vaisselle », qui n’a pas eu de réponse, et je me suis éclipsée. Surtout, ne plus les voir. J’avais toujours éprouvé de la fierté à l’idée que ma mère avait plein d’amants, parce que je voyais ça comme un hommage, mais sa relation avec Jacques T. me mettait mal à l’aise. Si je lui en parlais, elle me répondrait que ça ne me regardait pas, et elle aurait raison.

Une fois la vaisselle faite, je suis passée par le couloir, où donnait la salle à manger. Je ne voulais rien voir, et pourtant, je n’ai pu m’empêcher de capter un aperçu du couple. Ils s’étaient installés sur le canapé de la salle à manger, elle assise sur lui, la robe retroussée, et je n’avais aucun doute sur ce qu’ils étaient en train de faire, ni où se trouvait fiché le morceau de chair que j’avais contemplé avec stupeur et admiration quelques instants plus tôt.

Je suis montée directement chez Aurélien. Mais il avait disparu, il était parti pour je ne sais où. Alors je me suis glissée dans ma chambre. Je les entendais parler et rire en bas, et cela m’irritait. La colère de n’avoir personne à ce moment-là me faisait monter les larmes aux yeux.

C’était une de ces délicieuses après-midi de juin, chaudes à souhait, mais d’une chaleur supportable avant que le mois de juillet arrive comme un coup de massue. Les persiennes étaient tirées, mais laissaient passer des rais de lumière et de chaleur qui sont venus me dorer quand je me suis allongée sur le lit.

Les gestes sont venus tout naturellement, car j’étais excitée par ce que j’avais vu. J’ai baissé mon caleçon, puis le slip noir que je portais dessous, et je me suis touchée ; mon sexe était ouvert et il suintait.

J’ai commencé par masser mes lèvres avec le tranchant de ma main. Une image me hantait, que rien ne parvenait à effacer de ma rétine : le pied de ma mère sur le sexe hors norme.

Je me suis masturbée de manière brutale. Ce phallus épais m’avait donné l’envie d’un sexe d’homme semblable. Mais pas de celui-là : la pensée que je pourrais faire l’amour avec Jacques T. me révulsait. Et pourtant, paradoxalement, j’étais fascinée par son pénis, et j’aurais aimé en avoir un à moi, exactement pareil. Car l’image se précisait, à mesure que je me pistonnais, que je faisais aller et venir trois doigts réunis en moi avec de plus en plus de violence. Ces doigts étaient le substitut de la bite que j’avais aperçue, et dont j’imaginais qu’elle me fouillait sans ménagement, me remplissait en me pénétrant jusqu’au fond.

Dès que j’eus joui, je me suis détestée d’avoir songé à ce pénis. C’était malsain.

Sur le moment, j’ai été enchantée de trouver un emploi. Mais, à mesure que l’après-midi avançait, ma joie s’est flétrie comme une fleur sous une chaleur étouffante. Je me représentais la pharmacie comme un lieu sombre, un endroit vaguement inquiétant, où rien de positif ne m’attendait. Je la connaissais de vue car il m’était souvent arrivé d’emprunter la route sinueuse qui y accédait par-derrière. Les murs de la bâtisse avaient été blanchis à la chaux, ils étaient d’un blanc éclatant, qui vous déchirait les yeux, mais il me semblait que l’intérieur était noir et cachait de sombres secrets. Ce devait être un effet de mon imagination, d’après les bruits qui couraient sur la personne du pharmacien.

Je suis descendue vers dix-huit heures pour préparer le dîner. La plupart du temps, je faisais tout moi-même, sinon j’aidais ma mère si elle était déjà au travail, ce qui était le cas ce soir-là. Elle avait gardé la même robe et paraissait radieuse ; elle sifflotait. Je l’ai attaquée de front :

— C’est ton amant ?

Elle m’a regardée, un rien surprise, puis :

— Eh bien, oui… Et depuis longtemps, a-t-elle répondu.

— Qu’est-ce que tu lui trouves ? Il est vieux et laid !

— Ça, ça me regarde… Il n’a pas toujours été vieux et laid, comme tu dis. Et puis il est très gentil.

— Tu veux dire qu’il te donne du fric ?

— Oui, il m’en donne, et alors ? Dis donc, c’est un interrogatoire ? Je te trouve bien agressive, Marion. Tu es jalouse ? Est-ce que je me mêle de tes relations avec Aurélien ? Si tu as un travail cet été, ce sera grâce à moi et grâce à lui.

— Je ne sais pas si je vais accepter, finalement… Cet arrangement ne me plaît pas. Je participerai aux récoltes en juillet et août, ça me fera moins d’argent, mais tant pis.

Nous avions souvent des discussions vives, mais c’était aussi bien. Je préférais que nous nous parlions durement, en crachant ce que nous avions sur le cœur, plutôt que de nourrir de la rancune l’une envers l’autre.

— Je te conseille d’accepter son offre, poursuivit ma mère. Ça peut être un tremplin pour toi.

— Je ne fais pas pharmacie, mais médecine, maman.

— Tu peux avoir besoin que quelqu’un finance tes études. Tu n’as que moi, on n’est pas riches. Si je disparais… Il faut bien que tu arrives au bout.

— Il m’aiderait, lui… parce qu’il est ton amant ?

— Il m’a aidée, moi. Il le ferait aussi pour toi. C’est un homme très généreux, et même si tu le trouves vieux et laid, il a beaucoup de qualités.

J’ai eu envie de lui demander si l’une de ses qualités était une queue énorme. Mais je me suis tue. Je voyais ces trois mois sous une autre perspective. Je ne pouvais pas négliger ça. Il y aurait les cours, tout le travail à fournir à côté, à quoi s’ajoutait la nécessité d’accumuler les petits boulots pour gagner de l’argent. Je n’aurais pas de répit. Alors, la perspective que quelqu’un m’aide, c’était une lueur dans la nuit.

Par la fenêtre, j’ai aperçu Aurélien sur la place ; il marchait en direction de la maison. J’ai eu aussitôt l’impression d’avoir une fourmilière dans le ventre. L’envie d’un sexe masculin a ressurgi en moi.

Ma mère regardait un DVD. J’étais seule dans la cuisine, et je pesais le pour et le contre. D’une part ce qu’elle me faisait miroiter, et en parallèle, le sombre pressentiment qui m’habitait, et qui me renvoyait à quelque chose de négatif. Je n’avais pas encore décidé. Mais avais-je vraiment le choix ?

Aurélien a surgi dans la cuisine, de son allure détachée. Ce qui m’amusait chez lui, c’était qu’il avait toujours un trousseau de clefs autour du cou, tenant par un ruban épais et regroupant un nombre incroyable de clefs. De quoi se demander à quoi elles correspondaient.

— T’as passé une bonne journée ?

Je venais de finir la vaisselle ; j’ai essuyé mes mains pleines de savon, je lui ai dit :

— J’avais envie de ta queue…

Il a eu un de ces ricanements qui pouvaient signifier tout et rien. Je n’ai pas cherché à savoir si c’était un acquiescement, mais je me suis agenouillée devant lui et j’ai descendu son pantalon et son slip. Sa queue reposait toute molle sur ses couilles, au milieu d’un buisson brun abondamment fourni.

Je l’ai prise entre mes doigts, et je l’ai léchée. Sans résultat. J’ai vite compris pourquoi : un goût très fort de sperme envahissait ma bouche ; Aurélien venait de faire l’amour avec une autre fille. L’odeur était plus forte sur le gland que sur la tige. Je continuais à donner des coups de langue, mais son sexe ne voulait pas gonfler, alors j’ai été saisie d’une bouffée de jalousie mêlée de haine. Jusque-là, j’avais considéré notre relation comme une chose de peu d’importance, qui ne nous engageait pas, et voilà que je réalisais que j’étais plus attachée à ce garçon que je ne l’avais pensé.

Son sexe demeurait désespérément mou, et j’ai cru l’entendre à nouveau ricaner pendant que je m’escrimais sur lui, comme s’il était sûr que je n’arrivais à rien. J’ai serré mes lèvres autour de sa queue – de taille réduite dans ma bouche, alors que je l’aurais rêvée épaisse, longue, gonflée – et la prenant à la racine, je l’ai mordue, façon de me venger. Il a poussé un gémissement dans lequel le plaisir n’avait aucune part.

Je me suis dégagée. Je ne m’avouais pas vaincue. J’ai attrapé sa queue et je l’ai relevée. Dessous, ses testicules pendaient. Tout en gardant sa queue prisonnière entre deux doigts, je lui léchais les couilles. Je l’ai senti se tendre. Il était surpris de l’initiative que je venais de prendre.

La masse des testicules était à la fois dure et molle sous ma langue. Manifestement, je touchais là un point sensible, et ça me troublait. Ce que je lui faisais se répercutait dans tout son corps, même si sa bite ne réagissait pas encore. Je le tenais pour ainsi dire à ma merci, au bout de ma langue. Je n’ai pu m’empêcher de lui lancer :

— Elle ne t’a pas fait ça, la putain que tu viens de baiser !

Je ne m’attendais pas à obtenir une réponse. Pourtant il m’a dit, la voix cassée par l’émotion causée par la caresse que je lui prodiguais, même si cela ne le faisait pas bander :

— C’était une ancienne copine à moi… une petite brune. On a eu une liaison torride pendant plusieurs mois. On était ensemble juste pour le sexe. C’est pour cela que ça n’a pas duré. Mais on n’a jamais renoncé à l’idée de s’envoyer en l’air à l’occasion.

J’ai senti son sexe se dilater. Un afflux de sang. Était-ce dû au souvenir de son ex-copine et de ce qu’il y avait eu entre eux, ou à l’action de ma langue sur ses couilles ? Je ne sais. Mais le fait qu’il me parle d’elle a fait naître en moi une excitation trouble. Une chaleur envahissait mon ventre à mesure qu’il poursuivait son récit :

— On ne s’était pas vus depuis deux mois. Quand on ne se voit pas régulièrement, on a tendance à s’oublier. Je l’ai croisée rue P. Elle montait, moi je descendais. On a été surpris l’un comme l’autre, et on s’est figés.

Tandis que je continuais à lécher ses couilles, j’ai senti sous mes doigts les cavités spongieuses se remplir de sang, et la bite peu à peu se dilater dans ma main. J’ai passé ma langue tantôt sur la queue, tantôt sur les couilles. Aurélien continuait de me parler de sa copine :

— Sa chevelure blonde lui couvrait les épaules, son jean collait étroitement à ses cuisses, à son pubis, à ses hanches, et son débardeur laissait largement voir ses seins. J’ai eu à nouveau le désir d’elle, et elle de moi.

Tout en l’écoutant, j’ai emprisonné une de ses couilles dans ma bouche et j’ai baladé ma langue dessus. Il s’est senti englobé, et moi, j’avais le sentiment de le posséder totalement. Tout s’est alors accéléré, son sexe a grossi, s’est allongé. Aurélien s’excitait en me parlant de sa copine, et les mots qu’il disait m’excitaient.

— On était l’un devant l’autre, au milieu de la rue, je la désirais, et elle me désirait. Comme il y avait du monde dans la rue P., on a bifurqué dans l’une des ruelles qui serpentent entre les maisons. Notre envie était impérieuse ; notre étreinte a été rapide, mais c’était bien comme ça. Si nous avions convenu d’un rendez-vous, ça n’aurait pas été aussi fort.

J’ai changé, pris l’autre couille dans ma bouche ; en même temps, j’ai défait le bouton qui fermait mon short, glissé la main sous le tissu – je n’avais pas de culotte – et me suis caressée. Je mouillais beaucoup. Comment cela finirait, je l’ignorais, mais ce que je savais, c’est que je ne voulais pas qu’il me fasse l’amour après l’avoir baisée elle.

— On s’est mis à l’entrée d’un pâté de maisons, poursuivait-il, sous un porche sombre.

J’alternais, allant d’une couille à l’autre, et je sentais sa queue se dilater quand je la palpais entre mes doigts. C’était encourageant. Mais j’avais envie d’autre chose : je l’ai fait basculer sur la table de la cuisine ; tout à son histoire, il s’est laissé faire.

— Elle s’est pliée en deux en s’appuyant contre le bord de l’arche qui marquait l’entrée du porche, projetant vers moi son cul charnu. Elle était fine de corps, mais avait des rondeurs là où il faut, et son jean ajusté les mettait en valeur. J’ai passé les mains autour de sa taille menue et débouclé sa ceinture…

Allongé sur la table, Aurélien était à ma merci. Je disposais de sa queue, à présent en pleine érection, de ses couilles, mais ce qui retenait mon intérêt, c’était le sombre sillon envahi de poils qui fendait son fessier, les plissements autour de l’anus, et au centre, l’œil qui palpitait. J’avais lu récemment un article sur les zones érogènes masculines – ma mère avait une copine qui travaillait dans une Maison de la presse, et qui lui donnait chaque semaine une pile d’invendus – et je voulais vérifier ce qui y était écrit. Je lui ai léché l’anus, c’était souple et chaud, le goût était amer. Aurélien parlait toujours de sa copine, mais cette fois, d’une voix hachée :

— Je lui ai baissé son jean et le shorty qui lui moulait les fesses. Ça m’a fait quelque chose, tu sais, de la voir comme ça, le sexe offert. Elle s’est tournée vers moi et elle m’a jeté un regard qui disait clairement ce qu’elle voulait. J’ai enfilé une capote et je me suis rapproché d’elle.

Je lui titillais l’anus, j’y enfonçais ma langue ; l’amertume me remplissait la bouche, mais je trouvais ça agréable.

Quand je me suis retirée de son canal anal, Aurélien a poussé un gémissement. Ce que disait l’article était donc vrai : l’anus était une zone érogène.

J’ai pris dans ma bouche son pénis devenu gros et dur. Il s’est enfoncé en moi, mais quand son gland a touché ma luette, j’ai eu un haut-le-cœur. Son sexe était si dilaté que je ne pouvais pas l’absorber en entier. Je l’ai serré encore plus entre mes lèvres ; Aurélien a eu un spasme, et il a éjaculé au fond de ma gorge. J’ai remonté ma bouche vers la racine de sa queue et je l’ai relâché.

Aurélien, qui s’était tu en sentant venir la jouissance, a repris le fil de son histoire :

— J’ai posé mes mains sur ses hanches. Sa peau était brûlante. Un avant-goût de ce qui m’attendait. J’ai pressé mon gland contre sa bouche sexuelle ; les lèvres étaient dépliées, comme déchiquetées, et le bord de ses muqueuses était visible, pourpre. Je percevais à travers le plastique la chaleur qui émanait d’elle. Des filets de mouille coulaient de son vagin. Je me suis immobilisé, comme si je voulais arrêter le temps ; j’avais oublié à quel point elle avait pu me faire envie. Puis je suis rentré en elle…

Moi aussi, je suis rentrée en lui. Avec ma langue. Dans son anus, qui était aussi dilaté que la vulve de la fille. La muqueuse en était incroyablement délicate, et le goût encore plus fort. Je me suis enfoncé deux doigts dans le sexe et me suis fouillée avec une ardeur qui m’a soulagée, tellement j’étais tendue. Lui poursuivait :

— J’y allais progressivement. J’avais peur de jouir trop vite tant ses muscles vaginaux me serraient. Je regardais, fasciné, ma bite pénétrer lentement dans sa chatte, jusqu’à ce qu’elle soit entièrement fichée en elle, jusqu’à ce que je sente mes couilles buter contre son cul. Ses sécrétions coulaient sur le sol, et moi, je m’agrippais à ses hanches. C’était encore plus excitant de faire ça dans la rue, de façon improvisée, dans des conditions précaires.

J’ai dardé ma langue en lui aussi loin que j’ai pu. Il ne s’attendait pas à ça ; il ne me croyait pas aussi salope. Moi non plus, à vrai dire. Je me suis expliqué ce comportement par le fait que mes pulsions avaient été trop longtemps réfrénées. Si on desserre brusquement le couvercle d’une cocotte-minute remplie de vapeur, ça explose.

— Je l’ai fouillée en y allant lentement, disait Aurélien. C’est cela aussi qui me fascine : la manière dont une fille peut se laisser emporter. J’ai toujours guetté chez mes partenaires la moindre réaction. J’aime le lâcher-prise. Sentir que la fille qui est au bout de ma queue perd tout ce qui fait sa carapace pour n’être plus qu’un corps qui se cambre, se tord, envahi de sensations, de tensions, de brusques relâchements. Voir les yeux se fermer, la fille chavirer, sa bouche s’ouvrir, laisser échapper des grognements, des râles, des soupirs… Jamais nous n’avions, elle et moi, été aussi en phase.

Je dardais, pointais ma langue dans les profondeurs de son fourreau rectal. J’effleurais sa queue de la pulpe de mes doigts, elle ne pouvait plus se dilater davantage, mais je la sentais frémir tout en écoutant Aurélien poursuivre :

— Le plissement de son anus, entre ses fesses ouvertes, me tentait. Curieusement, quand on était ensemble, je n’avais jamais eu envie de la pénétrer par là, mais cette fois, je le voulais et c’était irrésistible ; elle aussi le voulait, je le sentais. Je suis sorti d’elle. Le plastique du préservatif ruisselait de sa mouille, ce qui allait faciliter la pénétration.

Arrivé à ce point du récit, Aurélien s’est interrompu. Sa voix était rauque, il avait peine à respirer. Je l’avais travaillé avec tellement d’ardeur que quelque chose d’irrépressible montait dans son ventre.

J’ai posé ma bouche sur son gland, j’ai absorbé sa queue. Il était temps, car il a éjaculé. Je serrais mes lèvres autour de la queue qui tressautait entre mes joues ; ça m’a fait jouir à mon tour, des spasmes sillonnaient mon ventre tandis qu’il crachait dans ma gorge ses jets crémeux. À un moment, je me suis demandé s’il avait vraiment été avec une fille avant de venir ici, ou si toute cette histoire n’était que le produit de son imagination, l’exposé d’un fantasme. La seule chose dont j’étais sûre, c’est que sa semence me coulait dans le gosier, et que je voulais l’avaler jusqu’à la dernière goutte.

J’avais encore la bouche pleine de sperme, quand je me suis dégagée et redressée. Aurélien a alors repris son histoire, laquelle me faisait l’effet d’être de plus en plus irréelle, même si elle était véridique :

— Je me suis retiré d’elle, et mon gland collé à son périnée, je me suis glissé dans son sillon jusqu’à son petit trou, et pour me l’offrir, elle a tendu encore plus ses fesses vers moi. Il s’était ouvert ; la capote était huileuse de sa mouille, aussi j’ai introduit ma bite sans forcer, en poussant un peu, et j’ai glissé en elle presque aussi facilement qu’en la pénétrant par le vagin, sauf que c’était bien plus serré. C’était délicieux. Jamais je ne m’étais encore senti aussi proche d’elle. Je percevais le plus petit frémissement qui la parcourait. J’allais et venais en elle, et elle se dilatait de plus en plus ; sa chatte aussi était très ouverte, et elle crachait une jute grasse, filandreuse. Tu vas te moquer, mais j’aurais voulu alors avoir deux queues, pour lui remplir ses orifices ! L’orgasme m’a saisi presque par surprise. En crachant ma semence dans la capote, je sentais le sperme taper contre les parois de son rectum… sensation enivrante.

Aurélien s’exprimait, maintenant qu’il avait joui, du ton égal, détaché, qui lui était habituel quand il exposait une théorie scientifique. Il avait pris place sur une chaise, la queue à l’air, encore à moitié tendue. Je la contemplais, et ça me donnait à nouveau l’envie de faire l’amour. Je me suis approchée, et j’ai entouré le pénis de mes doigts, en le branlant.

— Il y a des exploits qu’on peut réitérer, tu ne crois pas ?

CHAPITRE III

Ma décision était prise. Pour le meilleur comme pour le pire. J’allais me présenter à la pharmacie. Ce n’était peut-être qu’un miroir aux alouettes que ma mère me tendait, mais j’aurais été idiote de ne pas tenter ma chance. J’étais trop consciente de ma condition pour négliger la moindre opportunité.

Jacques T. m’avait dit la veille de me présenter à huit heures trente. À dix, j’étais déjà devant l’entrée arrière ; le magasin était fermé. Cinq minutes après, une 205 arrivait, s’arrêtait, et la conductrice – qui devait avoir une quarantaine d’années – a pointé une télécommande en direction de la grille ; tandis que s’ouvraient les deux battants, elle a pénétré à l’intérieur.

J’ai suivi le mouvement.

Elle a ouvert sa portière. J’ai vu sortir du véhicule une jambe galbée, gainée d’un bas stay-up en nylon noir. L’autre jambe était restée à l’intérieur du véhicule le temps que la femme retire les clefs de contact du tableau de bord, se penche pour attraper la besace qui lui servait de sac à main, m’offrant la vue de son entrecuisse. Elle portait un slip blanc qui collait étroitement à son mont de Vénus, et qui s’enfonçait entre les lèvres sexuelles.

J’ai eu une meilleure vision de sa personne quand elle est descendue de voiture, rabattant sa jupe étroite. D’abord, elle m’a ignorée. Elle m’avait vue pourtant, car elle m’avait jeté un regard curieux. Pas très grande, elle portait des lunettes, et ses cheveux bruns coupés très court, quasiment rasés, ne mettaient pas en valeur son visage aux traits réguliers. Son chemisier blanc, assorti à la jupe, s’ouvrait sur une poitrine menue ; elle n’avait pas de soutien-gorge. Il y avait en elle quelque chose de très paradoxal, de féminin et de masculin à la fois.

Son regard m’a frappée. C’était l’exacte réplique de celui de Jacques T. Elle m’a fixée, et j’ai lu dans ce regard un désir cru, violent, offensif. Tandis qu’elle me détaillait, elle pensait, j’en étais certaine, à ce qu’elle aimerait me faire. Elle semblait soupeser ma chair, comme elle aurait, au marché, soupesé un melon. Ses traits prirent une expression de dureté ; on n’y lisait ni chaleur ni compassion, mais une cruauté de prédatrice, qui me mettait mal à l’aise. Elle m’a balancé dans un soupir, comme pour se libérer d’un poids :

— Tu es très jolie.

Il était évident que je lui plaisais.

Alors m’est revenu en mémoire un épisode de mon adolescence.

Ma copine Julia et moi, nous fréquentions le même collège ; à l’âge de la puberté, nous avions envie des garçons, mais ceux avec lesquels nous sortions nous paraissaient inintéressants, prétentieux, machos. On en parlait entre nous. Et puis Julia m’a dit un jour :

— Si on essayait ensemble ? J’en ai marre des mecs.

C’était le dernier jour de classe avant les vacances. Le prof faisait passer un film. On s’était toutes mises d’accord pour porter des vêtements de mêmes couleurs : pantalon ou jupe noirs, T-shirt orange, ou l’inverse.

— Viens ! m’a soufflé Julia.

On est sorties discrètement, je l’ai suivie, elle se dirigeait vers les toilettes, au rez-de-chaussée. On est entrées dans les toilettes filles. Il n’y avait personne puisque la fin des cours n’avait pas encore sonné.

Julia m’a attrapée par la ceinture de mon pantalon, m’a tirée à elle. J’ai senti son ventre et ses seins se presser contre moi.

— Vite, on n’a pas trop de temps…

Elle a collé ses lèvres aux miennes, a plongé sa langue dans ma bouche comme si c’était une question de vie ou de mort. Suffoquée, j’ai mis un moment avant de réagir en frottant ma langue contre la sienne.

Ensuite, Julia m’a poussée vers le fond d’une cabine, verrouillant la porte derrière nous. Ma copine était plus audacieuse que moi. Se mettant à genoux, d’une main fébrile, elle a baissé ensemble mon pantalon et ma culotte, après avoir tiré le zip de la braguette ; je me suis retrouvée ventre nu.

Elle m’a poussée ; je me suis assise sur la cuvette, en écartant les cuisses, et elle s’est mise à me lécher la chatte, les mains posées sur mes cuisses nues.

Je n’imaginais pas que c’était si bon une langue de fille. Celle de ma copine savait où aller pour faire naître dans mon ventre des frissons de plaisir. Elle s’activait sur mes lèvres, sur mon clitoris, s’insinuait en moi, puis sa langue revenait sur mon clito. J’ai joui deux fois. Alors, elle m’a dit :

— Fais-moi la même chose.

J’avais très envie de lui rendre la pareille, mais j’avais peur d’être malhabile.

J’ai fait les mêmes gestes qu’elle, lui baissant son pantalon et son slip, dont l’empiècement était translucide à cause d’une large tache d’humidité. C’était la première fois que je me penchais sur un sexe féminin pour le regarder de près. Comme je l’avais fait juste avant, Julia se tenait assise sur la cuvette. J’ai posé mon doigt sur son clitoris dur, gonflé, j’ai touché les replis des petites lèvres crénelées d’où suintait une mouille abondante. Agenouillée devant elle, après avoir bien examiné sa chatte, j’ai enfoncé ma langue dans ses replis, recueilli sa mouille.

— Tu aimes ? a-t-elle demandé.

— C’est un peu âcre, mais c’est bon !

Nous étions coupées du monde. Je la léchais, je la suçais, je l’ai fait jouir plusieurs fois. Quand je sentais venir sa jouissance, je lui pinçais le clito entre deux doigts, tout en la fouillant de ma langue.

On s’est dépêchées de se rajuster et de remonter en classe. Le film n’était pas fini ; on a regagné nos places sans faire de bruit.

On a passé ensemble toute la première quinzaine de juillet. Ensuite, je suis partie en vacances, et quand je suis revenue après le 15 Août, Julia était partie à son tour. On ne s’est plus revues : elle a déménagé à Montpellier.

Mon passé lointain ressurgissait au moment où la femme de la pharmacie posait sur moi son regard lubrique. Mais si Julia avait été ma meilleure copine, Laurence, elle – ainsi s’appelait-elle – ne m’inspirait aucune sympathie.

— Viens avec moi… Je vais te briefer.

Elle a tiré de son sac un trousseau de clefs bien garni : les clefs du royaume. Puis elle s’est dirigée vers la grille qui fermait l’entrée du magasin par le parking : je la suivais du regard, ou plutôt je suivais le balancement de sa croupe. Elle se tenait très cambrée. La jupe étroite s’enfonçait dans son sillon. Gênée, je regardais ailleurs : je ne voulais pas qu’elle s’imagine des choses à mon sujet.

Elle a débloqué la grille, l’a fait coulisser dans un grincement sonore. Nous nous sommes retrouvées dans une entrée sombre. Le seuil d’une maison qui avait un passé. Celle où nous vivions, ma mère et moi, avait aussi un passé, mais cette imposante demeure aménagée en pharmacie avait un caractère menaçant, c’est du moins ce que j’ai ressenti. Le caractère de son propriétaire…

Laurence a pressé un commutateur ; les lieux baignaient dans la lumière froide du néon. J’apercevais devant moi une immense pièce remplie d’étagères et de casiers bien alignés. Sur la droite, un escalier conduisait vers un sous-sol ; au fond, trois volées d’une dizaine de marches, qui, elles, je le savais, donnaient accès au magasin.

J’eus droit tout d’abord à une visite guidée, avec des commentaires destinés à me faire comprendre le fonctionnement de la pharmacie et son rôle à elle, Laurence.

— Seize personnes travaillent ici, me dit-elle, et parmi celles-ci, onze sont régulières. Sur les cinq qui restent, certaines sont à mi-temps, d’autres viennent quand nous faisons appel à elles. Tout passe par moi. Toutes les filles ont le même statut, elles sont préparatrices ; moi, je dirige l’équipe. Est-ce clair ?

Ce qui, surtout, me paraissait clair, c’est qu’elle était attirée par les filles, et qu’elle était en position dominante par rapport à l’ensemble du personnel féminin. Elle était apte à exercer l’autorité, et très certainement, son patron, qui avait remarqué ses qualités, lui avait confié la fonction.

— C’est moi qui te donnerai des ordres, poursuivait-elle, et tu devras les exécuter sans discuter. Sinon, ce sera la porte.

Il y eut un silence glacial, puis Laurence me lança un regard perçant en ajoutant :

— Je sais pourquoi tu es là, mais sache qu’Il m’écoute toujours. Si je lui dis de te virer, Il le fera.

Après cette mise en garde, comme je n’avais pas bronché, elle se détendit ; elle me fit visiter les lieux. La maison avait été construite sous la révolution, et un système de souterrains, conçu pour qu’il soit possible de s’échapper, reliait toutes les maisons de la ville. Il débouchait en pleine campagne. La grande demeure bénéficiait de quatre sous-sols, en dehors de celui-ci, creusés dans la roche. On en utilisait deux.

Elle m’a fait tout visiter. Vu l’importance de la pharmacie et le nombre de clients, les réserves occupaient deux sous-sols. Dans le premier, était entreposé le stock de produits de base pansements et compresses, fluides tel que l’alcool, produits aqueux (éosine, liqueur de Dakin, eau oxygénée, éther). Dans le second sous-sol, étaient stockés les médicaments les plus courants et les produits encombrants.

Laurence m’a également donné un aperçu des deux autres sous-sols qui avaient été aménagés, mais qui étaient vides.

Les marches étaient luisantes d’humidité, aussi, en remontant du dernier sous-sol, j’ai glissé. Laurence m’a rattrapée en posant sa main sur mes fesses. Elle l’a maintenue un moment avant de la retirer, à regret, m’a-t-il semblé.

La pièce principale, je la connaissais déjà. Laurence m’a montré tout ce quelle contenait, puis, sous sa conduite, j’ai visité l’espace réservé aux prothèses, et le centre optique.

Il y avait trois étages ; le premier était occupé par le secrétariat installé dans une vaste pièce, et par une réserve destinée aux produits orthoptiques. Au bout, le vestiaire. Chaque fille avait un casier métallique plus une case fixée au mur où étaient déposés les messages tels que « Madame X a téléphoné… il manque un médicament ». Je découvris non sans étonnement que j’avais déjà un casier et une case à mon nom. Jacques T. s’était engagé la veille à me prendre, mais cela devait être convenu déjà depuis plusieurs jours avec ma mère. Pendant que Laurence me parlait, je croyais encore sentir sa main sur mes fesses ; le contact à travers le tissu du jean avait été agréable, si agréable qu’il avait fait naître en moi l’envie de caresses sur ma peau.

J’essayais de secouer la torpeur qui m’envahissait : le lieu exerçait sur moi une influence maléfique ; il m’envoûtait, et je ne voulais pas que Laurence s’en rende compte.

— Ici, on met toutes des blouses, pour se protéger des projections ; en particulier, quand on remplit des flacons de liquides. J’ai mis des blouses taille standard dans ton casier… elles devraient t’aller… Ah ! j’oubliais : ici, on porte une jupe. Monsieur T. déteste les filles en pantalon.

— C’est du sexisme ! n’ai-je pu m’empêcher de m’écrier.

Son regard est devenu sombre. Elle a éclaté :

— Il ne faut pas être stupidement féministe ! On travaille dans la plus grande pharmacie de la ville, et on a de multiples avantages ! Il nous paye des salaires bien plus importants que ceux auxquels on a droit statutairement, avec un système de primes. On a des cadeaux à Noël. Il y a deux ans, il nous a offert à toutes un séjour aux Caraïbes. C’est un patron en or !

J’ai compris que je ne ferais pas long feu dans la pharmacie si je ne me conformais pas aux usages de la maison ; et aussi que j’avais intérêt à tenir ma langue.

Ouvrant mon casier, Laurence a sorti une des blouses.

— Tiens, essaie ça !

J’ai ôté mon blouson. Dessous, j’avais un débardeur rose, à fines bretelles, qui m’arrivait au-dessus du nombril, et un soutien-gorge assorti. J’ai regretté de m’être habillée aussi court. Je sentais son regard sur moi, insistant… gluant même, je dirai. Mais ce qui me gênait le plus, c’est que l’envie manifeste qu’elle avait de moi, loin de m’inspirer de la répulsion, me plaisait infiniment… même si j’avais du mal à l’admettre.

Laurence m’a fait enfiler la blouse, l’a boutonnée… ce n’était qu’un prétexte pour effleurer mon buste. Elle agissait du bout des doigts. Je me laissais faire, les yeux fermés. En pensée, je me livrais à ses caresses ; j’aurais voulu qu’elle m’embrasse sur le ventre, le bas-ventre… remonte mon débardeur, dénude mes seins, fasse courir ses lèvres dessus, prenne chaque téton dans sa bouche. J’étais prête à me rendre, à succomber… je me haïssais pour ça.

Nous nous sommes regardées, Laurence et moi, et nous nous sommes figées au moment où elle fermait le dernier bouton du bas, effleurant mon pubis. Le désir durcissait son regard.

Mais il ne s’est rien passé de plus.

— Ça te va très bien, fit-elle. Bon, je mets la mienne, et je t’explique ce que tu dois faire.

Elle est allée vers son casier ; j’ai regardé par la fenêtre : la rue était encore déserte. J’éprouvais une étrange jubilation ; le lieu, que ça me plaise ou non, était le centre de la ville. Un centre de pouvoir.

— Tu ne veux pas aller me chercher une boîte de tampons en bas ? Je ne pensais pas que ça viendrait aujourd’hui, mais j’ai mes règles. Prends n’importe quelle boîte, je réglerai plus tard.

J’ai obéi. À mon retour, elle avait dégrafé sa robe, m’offrant la vue d’un slip blanc qui la moulait à la perfection. Elle a poussé un soupir de soulagement.

— Sors-en un de la boîte !

J’avais pris des tampons avec applicateur. Elle a écarté son slip sur le côté, dévoilant une masse de poils bruns tout enchevêtrés, au milieu de laquelle se dessinait une longue estafilade d’un rose pâle. J’étais sans voix, sans salive dans la bouche, sans air dans les poumons.

— Tu veux bien me l’introduire ? Je vais tenir ma culotte.

J’avais la sensation angoissante d’être toute rouge… et toute pâle en même temps. Je me suis retrouvée à quatre pattes devant elle, le tampon à la main. Je voulais faire vite, me débarrasser de l’étrange corvée, mais j’étais tétanisée. Fascinée par le « paysage boisé » qui s’offrait à moi : un pubis bien rebondi, que couvrait une toison hirsute, avec au milieu, les arabesques compliquées de muqueuses bien saines, qui, me semblait-il, se déployaient à la façon d’une fleur carnivore. Je n’avais pas le choix : j’ai écarté les chairs vives à deux doigts en fourchette. De l’orifice sortait une coulure d’un liquide translucide, sans la moindre goutte de sang. Ainsi, la mise en place du tampon était encore un prétexte. Un prétexte, cette fois, pour jouer à touche-pipi. Comme je ne demandais que ça (je mouillais moi-même, et pas qu’un peu), je suis entrée dans son jeu.

J’ai frotté le pourtour des lèvres sexuelles avec le tampon, et faisant semblant d’avoir du mal à le faire rentrer, je lui ai prodigué des attouchements sur les zones les plus sensibles. Son sexe, sous l’effet de l’excitation, se dilatait à vue d’œil. Levant la tête vers son visage, j’ai vu que son regard était devenu glauque.

Quand j’ai titillé le clitoris, il n’a pas mis longtemps à sortir de son capuchon rose ; il a pris l’aspect d’une boule de chair crue toute gonflée.

La comédie s’est arrêtée là ; je ne cherchais plus à introduire le tampon qui nous servait d’alibi.

J’ai branlé Laurence jusqu’à ce qu’elle jouisse. Ses muqueuses répandaient de la mouille en abondance ; ça produisait des jolis bruits gras sous la pulpe de mes doigts. Elle n’a pas crié, mais son corps s’est tendu comme un arc. Quand elle a eu joui, j’ai planté le tampon dans sa vulve grande ouverte, et j’ai retiré l’applicateur. De son sexe, sortait le cordon qui permettait de le retirer. Le slip, que j’avais maintenu écarté sur le côté pendant toute la durée de l’« opération », s’est remis en place quand je l’ai lâché ; il s’est tout de suite imprégné d’humidité.

Laurence est restée un moment sur place, sans bouger, cuisses ouvertes, à la fois stupéfaite et assommée par la force de son orgasme.

— Tu veux bien me l’introduire ?

CHAPITRE IV

Je ne m’attendais pas à ce que mes tâches soient aussi lourdes. Il fallait que je prenne mes marques, et les premiers jours, je rentrais exténuée à la maison. Peu à peu, j’ai pris le rythme et me suis sentie plus à l’aise. Toutes les personnes qui travaillaient à la pharmacie se donnaient à fond.

Il y avait les médicaments que l’on fournissait sur ordonnance, et le parapharmaceutique, une zone large qui allait des produits de beauté à ceux concernant les régimes, et qui constituait une partie importante du chiffre d’affaires, ainsi que me l’avait expliqué Laurence.

Mon travail constituait à répartir tout ce qu’on recevait, les médicaments dans les casiers, les produits parapharmaceutiques directement dans le magasin. Les médicaments étaient livrés quatre fois par jour, mais les produits parapharmaceutiques arrivaient pratiquement toutes les heures. Je ne chômais pas. Au début, j’étais un peu perdue, car il fallait repérer tous les modes de classement, tous les rayons. Il fallait, chaque fois, noter sur un épais cahier le nombre de produits livrés.

J’ai fait la connaissance de toute l’équipe. À mon arrivée, les filles étaient au nombre de cinq : Laurence, la chef ; Séverine, une petite brune enceinte jusqu’aux yeux et qui n’allait pas tarder à prendre un congé maternité, mais qui avait, du propre aveu de Laurence, du mal à partir ; Hélène, une grande fille chaleureuse qui venait de Dijon et qui était descendue parce que son mec était de la région ; Laura, une blonde fine avec de grands yeux bleus ; enfin, Mariana, une brune aux cheveux noirs coupés très court ; elle mettait un rouge à lèvres pétant, et sa croupe épanouie tendait effrontément sa blouse.

La semaine a démarré mollo ; les premiers clients ne sont apparus qu’à dix heures. On a commencé par prendre le café toutes ensemble. Laurence m’a présentée. Je n’étais pas très à l’aise à cause des regards échangés qui, je le voyais, me concernaient, mais que je n’étais pas en mesure d’interpréter. J’avais le sentiment de déranger : les filles avaient sûrement à se dire entre elles des choses dont elles n’avaient pas envie de parler en ma présence : j’étais la nouvelle. L’intruse.

Mais très vite, l’ambiance s’est détendue ; elles m’ont acceptée. Toutes portaient des minijupes ; certaines étaient jambes nues, d’autres avaient des bas ou des collants avec des escarpins ou des bottes à talon.

Le regard de Laurence était constamment collé à moi. Regard dans lequel la dureté scrutatrice des premiers instants avait été remplacée, depuis ce que je lui avais fait le matin même, par une expression d’adoration amourachée. Sans l’avoir vraiment cherché, je l’avais mise de mon côté, et comme c’était elle qui dirigeait la maison, ce pouvait être un atout pour la suite.

Si je la laissais me frôler quand elle passait près de moi, ce n’était cependant pas par calcul ; je ne cillais pas parce que cela me plaisait. Rien n’est plus doux qu’une main de femme, et personne mieux qu’une femme ne sait comment et où caresser une autre fille. Quand on se retrouvait seules, elle me palpait les fesses, effectuait avec sa main des mouvements tournants sur mon bas-ventre, qui me mettaient dans tous mes états. À part ça, avec elle, je conservais mes distances ; c’est peut-être pour cette raison qu’elle était tellement énamourée.

Quand on a fini à douze heures trente, j’étais rompue de fatigue ; je n’ai pas demandé mon reste ; je suis rentrée à la maison.

J’ai repris à quatorze heures trente, jusqu’à dix-neuf heures.

Au milieu de l’après-midi, Laurence m’a soufflé, en me caressant les fesses :

— Ce soir, avant de partir, il faudra que tu m’enlèves le tampon que tu m’as mis.

La journée n’en finissait pas ; nous étions toutes sur la brèche.

Entre seize et dix-sept heures, il n’y avait généralement pas de clients, alors on faisait une pause. À partir de dix-sept heures et jusqu’à la fermeture, l’affluence reprenait, car les gens sortaient du travail.

Une des filles est restée au rez-de-chaussée pour accueillir l’éventuel client, tandis qu’on s’est rassemblées à l’étage pour prendre le thé ou le café, manger des gâteaux, c’était le moment de détente tant attendu. On a défait nos blouses, et on s’est laissées aller. Les masques sont tombés. L’autorité pontifiante de la pharmacienne émérite qui impressionnait les clients laissait place à la vulgarité et à la grossièreté ; les confidences intimes, les évocations lubriques, les intrigues allaient bon train. Le lundi, elles avaient beaucoup à raconter sur leurs sorties en boîte et leurs exploits sexuels. Chacune y allait de son aventure. Laura, qui était célibataire, cherchait l’âme sœur. Elle allait en boîte le samedi soir avec l’espoir de faire une « vraie » rencontre, mais revenait chaque fois déçue. Elle avait fait, ce week-end-là, la connaissance d’un beau brun, qui l’avait raccompagnée chez elle. Ils n’avaient pas pu attendre d’être arrivés dans l’appartement tant ils étaient chauds, tous les deux ; il l’avait prise debout contre le mur. Ils avaient passé ensemble le reste de la nuit, puis le lendemain, quand elle s’est réveillée, l’oiseau s’était envolé !

Mariana avait, quant à elle, un autre type de souci, dont elle faisait part, sans complexe, à ses camarades. Son chéri mourait d’envie de la sodomiser. Elle ne savait quelle conduite adopter. Elle avait peur d’avoir mal.

— Tu verras, dit l’une des filles, c’est bon aussi par là, même si ça fait un peu mal la première fois…

— Mets un lubrifiant, conseilla une autre.

Peu avant dix-sept heures, Jacques T. fit son apparition. Laurence m’avait prévenue : il était rarement présent avant. C’était sa pharmacie, certes, mais il la gérait de loin, passant une fois par jour, parfois deux. Il restait dix minutes et repartait. Il avait une parfaite confiance en son personnel, et en Laurence, qui avait autorité sur les employées et les avait toutes formées. Elles étaient, d’ailleurs, plus ou moins amoureuses du vieux crocodile. C’était visible au regard qu’elles lui ont adressé quand il s’est montré. À cet instant, j’ai songé à sa grosse queue : se pouvait-il qu’elles en aient toutes profité ? Qu’elles en rêvent encore ?

Il a fait le tour de son royaume, s’avançant en terrain conquis. Chemise de couleur, pantalon blanc, espadrilles, il avait tout du vieux beau.

Je remplissais les rayons cosmétiques, Hélène était la plus proche de moi. Sans clients pour le moment, elle complétait les fiches de tiers payant. Se penchant sur elle, il lui a demandé si madame D. était repassée chercher son médicament. Sans écouter la réponse, il a passé sa large paluche sur les cuisses nues d’Hélène, sans que celle-ci s’en offusque. Ses traits et son sourire exprimaient au contraire le plaisir d’avoir reçu ce privilège. Puis Jacques T. a glissé sa main sous sa minijupe noire ; à un moment, comme il lui avait soulevé sa petite jupe plissée, j’ai aperçu la croupe ronde – nue car elle n’avait sur elle qu’un string – et dans son sillon fessier, l’index fureteur du pharmacien.

Il l’a pelotée un bon moment. Elle a eu un tressaillement nerveux, ses traits se sont tendus, sa bouche a exhalé un soupir ; c’est sûr, il l’avait fait jouir avec ses doigts. Comme elle était dissimulée par un comptoir, ceux qui entraient dans la pharmacie ne pouvaient rien voir.

Est-ce que chacune des filles, à tour de rôle, bénéficiait de ses faveurs ?

Retirant sa main enfouie sous la jupe, Jacques T. a saisi sur une étagère un rouleau d’essuie-tout, s’est nettoyé les doigts, puis s’est éclipsé. Immobile, Hélène avait une expression de béatitude, comme si elle avait été en contact avec un dieu.

CHAPITRE V

J’ai pris mes habitudes ; dans tous les domaines. Je me suis adaptée à mes horaires de travail, et me suis mise à porter des jupes, comme les autres. Je me sentais de plus en plus à l’aise, et j’assumais ce que je faisais. Nous étions de petites fourmis laborieuses, qui s’accordaient un break de décompression une fois par jour.

La pharmacie T., c’était un monde à part. Une fois admise à l’intérieur, je n’étais plus celle que j’étais dehors ; j’étais quelqu’un d’autre. Il y régnait une atmosphère particulière, faite de sérieux et de vice, de travail et de perversité. Je me comportais comme les filles qui étaient employées là, je devenais semblable à elles. Une lente métamorphose s’opérait en moi. J’étais, comme elles, sérieuse jusqu’à l’obsession, hypocrite… et perverse.

Je percevais qu’il existait des liens troubles entre elles ; toutes se gouinaient, se donnaient mutuellement du plaisir selon les circonstances, dans un assemblage qui évoluait sans cesse, comme un kaléidoscope. J’en ai vite eu des preuves. Dès le premier jour, j’ai senti remonter en moi des pulsions lesbiennes que j’avais oubliées depuis belle lurette.

Déjà, Laurence et moi, nous nous étions, dès le début, engagées dans une relation particulière.

Le matin, nous étions les premières à arriver. Moi, parce que j’étais sérieuse ; elle, à cause de ce qu’elle m’avait confié :

— Je passe la soirée et la nuit à penser à ta langue.

Pour elle, je n’étais rien d’autre que ça : une langue qui, à sa demande, et, certes, en y prenant du plaisir, la travaillait à l’endroit sensible. C’était une relation à sens unique, mais qui me convenait, peut-être parce que j’avais le sentiment, à tort ou à raison, de la tenir par ce biais, et d’être ainsi protégée par elle.

Quand elle arrivait le matin, je m’en mettais plein les mirettes. Elle avait toujours des jupes courtes, serrées, qui rendaient le dessin de sa croupe presque obscène, accusant les pleins et les creux, et ses jambes étaient toujours gainées de bas stay-up.

On se livrait toujours à la même pratique en utilisant tous les lieux et supports possibles : le vestiaire, un banc, un fauteuil, les salles où étaient entreposés les médicaments, le secrétariat, et même la pharmacie avant qu’on tire les stores, c’est-à-dire qu’on le faisait partout où Laurence avait envie de se poser ou de s’appuyer. On a même pris le risque d’être aperçues à travers la double porte vitrée.

Elle s’allongeait, retroussait sa jupe ; j’aimais bien quand elle avait choisi une jupe si étroite qu’elle devait lutter pour remonter l’étoffe le long de ses cuisses galbées. Ça faisait croitre l’excitation en moi. Je découvrais la culotte du jour : noire, rose ou blanche… Parfois, un string. Plantant son regard dans le mien, elle écartait le tissu et me présentait une vulve déjà entrouverte, qui réclamait ma langue. Je n’avais plus qu’à me pencher sur elle, à presser mes mains sur ses hanches, et à la lécher, à la fouiller, à enfoncer ma langue dans son orifice glaireux, à laper sa moule – comme une chienne son écuelle de soupe chaude !

On n’interchangeait jamais les rôles, mais je ne me lassais pas de faire ce qu’elle attendait de moi.

Ainsi, je prenais mes marques dans cet univers. J’accomplissais les tâches qu’on me donnait avec tant d’application que j’eus droit à un compliment de la part de Laurence :

— Si tu continues à te débrouiller aussi bien, je te laisserai servir les clients.

J’ai compris qu’il s’agissait là d’une promotion. J’avais conscience de la mériter, et je n’en éprouvais aucune joie particulière ; ce qui comptait pour moi, c’était l’argent que je gagnerais et qui me permettrait de poursuivre mes études de médecine.

Quant à Jacques T., s’il avait, selon ma mère, de l’entregent, il m’ignorait totalement quand il passait dans le magasin, aussi je ne comptais pas sur une aide ou une recommandation quelconque de sa part. Il faisait comme s’il ne me voyait pas. Il allait d’une fille à l’autre, leur prodiguait à tour de rôle des caresses suivant son humeur, sans qu’aucune d’entre elles ne paraisse offusquée. En un autre lieu, il aurait été poursuivi pour harcèlement sexuel. Mais c’était chez lui, et c’était une petite ville de province… Laurence avait résumé en une phrase les sentiments que les habitants lui portaient : « On lui doit beaucoup, et nous lui vouons une reconnaissance éternelle. »

S’il s’était approché de moi et m’avait pelotée, je me serais laissé faire ; sans cesse, je revoyais son phallus, l’énorme cep de vigne, qui me faisait envie. J’avais beau trouver l’homme vieux et laid, j’aurais voulu qu’il me fasse l’amour, qu’il m’enfonce sa bite. En fin de compte, je n’étais pas différente des autres filles. Assurément, Jacques T. exerçait une étrange fascination qui annihilait toutes nos défenses.

Je saisissais de mieux en mieux le sens des allusions et sous-entendus qui me venaient aux oreilles ; j’observais avec intérêt, jour après jour, le jeu de relations malsaines qui unissait les filles, et auquel je participais. J’avais surpris un geste furtif du pharmacien alors qu’il passait près de Séverine : celle-ci, qui en était au dernier mois de sa grossesse, avait un ventre proéminent que contenaient tant bien que mal ses T-shirts et sweat-shirts. Jacques T., qui eu égard à l’état de la jeune femme, ne la pelotait pas, lui avait pourtant, une fois, caressé le ventre d’une main qui se voulait protectrice, si bien que l’idée m’était venue qu’il était peut-être le père. Et j’imaginais Séverine installée à quatre pattes sur un bureau, en train de se faire prendre par Jacques T. ; il faisait aller et venir en elle son cep noueux jusqu’à ce qu’il éjacule, sans avoir eu le temps de se retirer avant. Si l’une des filles était tombée enceinte de ses œuvres, elle aurait considéré ça comme un honneur : toutes étaient subjuguées par le boss.

À présent, la pause de quatre heures était centrée sur elle. Séverine racontait ses dernières péripéties, tout en se mettant à l’aise.

— Hier soir, nous dit-elle, en dégrafant sa jupe, je me suis pissé dessus, tant il appuie sur ma vessie !

Elle posa son vêtement sur un tabouret et nous apparut en string, l’empiècement enfoncé entre les deux grosses lèvres intimes.

— On est entre filles, n’est-ce pas ? Alors, pas besoin de se gêner !

Le spectacle ne laissait personne indifférent. On éprouvait toutes un trouble grandissant face au splendide corps déformé. À la demande d’une de nos collègues, Séverine a relevé son T-shirt, exhibant un ventre énorme, à la peau tendue, avec, au centre, le nombril proéminent.

— On peut sentir s’il bouge ?

Prétexte, bien sûr, à des caresses, à des jeux de doigts dont certains traçaient une ligne descendante jusqu’au pubis. Séverine avait fermé les yeux.

— Plus bas, chuchotait-elle, c’est bon… doux…

Séverine était entourée, adulée comme une reine d’autrefois par ses courtisanes. Chaque fois que c’était possible sans risque d’être surprise, elle déboutonnait sa blouse, exhibait ses seins gonflés, devenus lourds à cause de leur volume. Il y avait toujours des doigts volontaires pour effleurer ses tétons, au centre des larges aréoles bistre, ce qui la faisait tressaillir.

— Tu veux qu’on te fasse un massage ? Ça te soulagera, proposa l’une des filles.

— Oh oui, mais doucement, c’est sensible !

Elle se mit à lui masser le dos, le creux des reins, descendit le long de la raie culière, tandis qu’une autre fille lui palpait les seins, une troisième le ventre. Elles étaient quatre, maintenant, à la tripoter, la peloter, et Séverine se tortillait sous leurs caresses, tirait sur son string pour qu’il frotte contre son entrejambe. L’empiècement se poissait, trahissant le plaisir qu’elle éprouvait aux manœuvres des copines.

Séverine écarta la bande de coton qui adhérait à son sexe ; de sa fente dévoilée, entrouverte, s’écoulait un flot de mouille.

— Ça y est, je… vous m’avez fait jouir ! articula-t-elle, parcourue de frissons.

Je les regardais faire, mais ne prenais aucune part aux ébats. J’étais à la fois fascinée et écœurée.

Un après-midi, Hélène lui a posé la main sur la vulve et s’est mise à la toucher, lentement d’abord, puis avec frénésie, jusqu’à l’orgasme. Après, Séverine s’est mise à pisser, libérant un flot abondant que l’on voyait gicler de l’urètre dilaté. Elle s’est vidée, sans se retenir, pendant qu’Hélène s’éloignait.

Peu à peu, Séverine et moi nous nous sommes rapprochées. Je l’appréciais beaucoup. Si elle m’attirait, ce n’était pas, contrairement aux autres filles, à cause de sa maternité, qui la rendait difforme. Non, je l’imaginais à nouveau mince, avec une jolie silhouette. Elle avait, en tout cas, un visage avenant, et ses yeux d’un bleu glacier, intense, étaient magnifiquement assortis au noir de jais de sa chevelure. Ils semblaient refléter une lucidité à toute épreuve, et une capacité d’analyse exceptionnelle, doublée d’un grand sens de l’humour. On en était rapidement venues à sympathiser, à discuter ensemble quand on avait un moment. Même si je léchais Laurence, comme elle me le demandait, même si j’étais avide de le faire, je savais qu’il n’y aurait jamais entre elle et moi autre chose qu’un rapport de dominant à dominé. Avec Séverine, c’était radicalement différent. Il existait entre nous une solide amitié ; je n’imaginais pas qu’il pût y avoir autre chose. Comment expliquer qu’un soir, tout a basculé ? Était-ce dû au lieu où nous nous trouvions, à un sortilège agissant sur nous à l’intérieur des vieux murs ?

On était, ce soir-là, les deux dernières à partir. Laurence, qui avait rendez-vous chez le dentiste, lui avait laissé les clefs de la pharmacie.

Dans les vestiaires, Séverine s’est assise, a relevé sa jupe à volants. Elle ne supportait plus les sous-vêtements, de sorte que sous son T-shirt et sous sa jupe, elle ne portait rien. Le fait qu’elle ait également renoncé à mettre une blouse de travail, disant que cela la comprimait, donnait lieu à des exhibitions parfois surprenantes, quand, devant les clients, elle devait se pencher pour attraper un médicament rangé sur une tablette située au niveau du sol. Quand il y avait la queue, les clients de sexe masculin étaient les plus nombreux à se presser devant son comptoir.

Elle était nue, à présent, devant moi, et elle se massait les seins.

— J’ai mal partout, me dit-elle, tandis que ses mains descendaient sur son ventre.

Je ne sais pas ce qui a causé ce changement dans nos rapports, ce qui a fait que je l’ai regardée différemment, et que je me suis mise à la désirer violemment. Auparavant, je ne l’avais jamais vraiment regardée. Elle faisait partie d’un tableau de groupe, avec ses copines, où elles s’exhibaient mutuellement dans des scènes lascives, s’enlaçaient en échangeant des baisers baveux.

Ce soir-là, nous étions seules. Le désir m’a envahie, un désir qui m’a rappelé ce que j’avais vécu quand j’avais quinze ans. Le regard de Séverine, planté dans le mien, disait clairement qu’elle avait envie de ma bouche et de mes mains sur son corps. Ses doigts pinçaient ses grandes lèvres, les ouvraient.

— Touche-moi ! fit-elle d’une voix rauque.

J’ai d’abord posé mes mains sur ses seins ; elle a fermé les yeux, émis un gémissement.

Je les ai caressés sur toute leur surface ; curieusement, sa peau était rêche, rugueuse, comme une peau d’éléphant, comme si elle n’était pas suffisamment hydratée. Très vite, comme s’il s’agissait là d’un emboîtement naturel, ses tétons se sont logés au creux de mes paumes, et je ne me suis plus occupée que d’eux. Longues gommes souples, délicats au toucher, ils s’allongeaient sous mes doigts. On aurait dit des minibites, et j’avais plaisir à les toucher.

« Elle se vidait… pendant que les copines, les doigts dans la culotte… »

J’ai sorti ma langue, l’ai pointée sur un téton.

— Ah, c’est bon ! lâcha-t-elle. Je préfère tes attouchements à tout ce que me font les autres…

J’allais d’un sein à l’autre, agaçant ses bouts à petits coups de langue. Séverine s’était enfoncé trois doigts dans le vagin et les faisait aller et venir en piston avec force clapotements.

Je la faisais gémir de plus en plus haut.

— Continue comme ça, lèche bien… je me les tripote toute seule, mais c’est tellement mieux quand c’est toi !

De l’autre main, je lui massais le ventre, m’efforçant de paraître indifférente, de lui donner le plaisir qu’elle attendait de moi sans avoir l’air concernée ; en réalité, j’étais fascinée par ce corps que je touchais, qui abritait la vie.

On se taisait, Séverine et moi, tandis que mes doigts titillaient ses tétons érectiles.

De temps en temps, j’approchais ma bouche de la sienne, et nous nous embrassions à perdre haleine, enroulant nos langues, mélangeant nos salives. Je m’étonnais que la complicité qui avait fait de nous une paire d’amies débouche sur une telle relation ; dans d’autres conditions, je pense, cela ne serait pas arrivé. Nous étions « sous influence » : celle de la pharmacie. Au point où j’en étais arrivée, je n’aurais su dire si cette influence était bénéfique ou au contraire maléfique. Ce dont j’étais sûre, c’est que pour rien au monde, j’aurais voulu y renoncer, car j’avais envie de Séverine. Alors même qu’elle était à portée de ma bouche et de mes doigts, je ressentais une avidité et un manque que rien ne pouvait apaiser.

Abandonnant sa bouche, j’ai couvert ses seins de baisers mouillés ; j’aurais voulu les prendre l’un après l’autre dans ma bouche, quitte à étouffer, les avaler. Bien qu’ayant peur de lui faire mal, j’ai posé mes dents autour de son téton, et avec délicatesse, je l’ai mordillé. Puis j’ai fait pareil avec l’autre sein. Séverine n’a pas protesté ; au contraire, elle se pistonnait la chatte avec ardeur, et moi, je faisais aller et venir son téton dans ma bouche. À un moment, je l’ai sentie se tendre, et j’ai su qu’elle jouissait, et je l’ai accompagnée dans la montée de sa jouissance.

C’est ainsi que notre relation a commencé.

Quelques jours plus tard, j’ai dit à Laurence :

— Je n’en ai plus envie. Trouve-toi une autre fille…

Ce n’était pas un bon calcul, mais j’étais submergée par le désir mêlé d’amour que j’éprouvais pour Séverine ; l’idée de la trahir m’était insupportable.

Laurence ne l’a pas bien pris, mais elle n’a rien dit. Je redoutais des représailles, cependant, rien n’est venu. Cela tenait sans doute à l’attitude nouvelle de Jacques T. envers moi : alors qu’il m’ignorait royalement jusque-là, il s’approcha de moi et dit à Laurence, qui n’était pas loin :

— Elle travaille bien, cette petite… Il faut lui confier plus de responsabilités.

Séverine est devenue pour moi une obsession. L’objet d’une passion violente. Et je crois que c’était réciproque. Nous étions aimantées l’une vers l’autre. Je la regardais servir les clients, et je sentais souvent son regard sur moi. On se couvait mutuellement des yeux ; peu importait que les autres le remarquent ou non. J’avais conscience de briser l’équilibre qui jusque-là maintenait le groupe homogène.

Elle et moi, on cherchait le moindre prétexte, l’instant propice, pour se retrouver. Il fallait savoir saisir l’occasion, au besoin la provoquer. J’avais faim d’elle, et elle avait une soif de feu de mes caresses. C’était fou ! Totalement irraisonné. Nous nous guettions mutuellement.

Un client régulier s’approcha du comptoir et réclama à Séverine des pansements ; comme je savais que ceux-ci étaient stockés au troisième sous-sol, je l’y ai précédée. Dès qu’elle est arrivée, je l’ai embrassée à perdre haleine, fouillant sa bouche de ma langue. Puis je me suis accroupie, j’ai soulevé sa jupe, sous laquelle elle était nue, et j’ai introduit deux doigts dans sa vulve. C’était chaud et humide dans les poils. Je l’ai ramonée à un rythme rapide, car nous ne disposions que de peu de temps. Elle a joui la main sur ma nuque, et en pressant l’autre main contre sa bouche pour retenir ses cris de plaisir. Presque immédiatement, elle m’a inondé le visage d’un flot de pisse. Son urine avait un goût salé.

J’avais déjà préparé les pansements. Quand elle est remontée dans la salle, j’ai vu qu’elle avait des traces d’urine sur ses jambes. Brisée par l’émotion, je me suis masturbée rapidement, allongée à même le sol, au milieu des pansements et des prothèses, la main sous la jupe, le visage et la blouse trempés d’urine de femme enceinte. Je me suis essuyée, ai couru changer de blouse.

Le meilleur moment pour elle et pour moi, c’était celui de la pause-déjeuner. J’avais renoncé à rentrer chez moi ; Séverine avait décidé d’en faire autant. Nous attendions avec impatience que midi arrive : quatre jours par semaine, nous restions seules, car les autres filles rentraient chez elles ou allaient déjeuner dans un petit restaurant situé au bas de la rue. Nous disposions alors d’une bonne heure de tête à tête. C’est à peine si nous touchions aux vivres que nous avions apportés, car nous avions surtout de l’appétit pour la chair de l’autre. On attendait que la dernière fille soit partie, on fermait derrière elles. On laissait la clef dans la serrure pour être sûres de ne pas être dérangées, et courant presque, dévorées par l’impatience, on gagnait l’étage. Séverine se dévêtait, se laissait tomber sur le divan, bras écartés, cuisses grandes ouvertes ; je venais sur ses seins, sur sa fourche ; je fouillais sa chatte avec mes doigts, qui s’engluaient, et elle, elle gémissait à fendre l’âme.

On aurait pu faire durer ça une journée entière, sans se lasser, s’il n’avait fallu guetter l’heure.

Ce jour-là, Séverine m’a guidée sans que, de prime abord, je comprenne où elle voulait en venir ; attrapant ma main, elle m’a attirée sur le divan, m’a fait m’allonger de manière que nos corps s’emboîtent dans une position improbable. Nos mains s’accrochaient l’une à l’autre, j’étais couchée de biais, la jambe gauche repliée sous moi, l’autre le long de son ventre dilaté. Nos chattes se sont collées l’une à l’autre. Quand j’ai senti son sexe entrer en contact avec le mien, j’ai cru que j’allais jouir aussi sec. Nous étions dans un état semblable, dilatées toutes les deux, nos lèvres sexuelles saillaient, gorgées de sang. Je percevais avec une précision étonnante le relief, l’épaisseur de ses muqueuses épanouies. J’aurais pu les dessiner les yeux fermés.

J’ai commencé à bouger doucement ; Séverine était comme une baleine échouée, mais elle répondait à mes mouvements du bassin ; le contact de nos chattes en nage démultipliait notre excitation ; si intense était notre plaisir que nous avons joui plusieurs fois, sans pouvoir être apaisées. À la fin, épuisées, enchevêtrées, nous nous sommes immobilisées, le bas-ventre poissé de nos jus mêlés.

Certes, notre relation avait quelque chose de dévorant, mais également un côté espiègle : quand on se croisait dans l’escalier, par exemple, on échangeait un baiser rapide, l’une se dénudait un sein et présentait à l’autre son téton à lécher furtivement, au risque d’être surprise, et on étouffait un rire complice.

Séverine prenait de plus en plus l’initiative de nos ébats. Il y avait sans doute, à la base, une fascination qui fonctionnait dans les deux sens. Avant, j’avais de l’amitié pour elle, et j’étais attirée par son visage ; je fantasmais sur son corps tel qu’il devait être avant qu’elle soit enceinte ; à présent, depuis que je l’avais vue nue pour la première fois, j’étais obsédée par son corps déformé – ou magnifié – par la grossesse.

— Tu crois que je retrouverai ma silhouette d’avant ? me demandait-elle en me voyant nue.

Elle vivait, me disait-elle, un calvaire : son mari ne la baisait plus depuis le jour où elle lui avait annoncé qu’elle attendait un bébé :

— Denis ne me touche plus… J’ai tout fait pour l’allumer… Rien… Et moi, je suis constamment excitée. J’ai essayé de le convaincre, de lui dire que ça ne risquait rien, qu’il pouvait venir derrière s’il ne voulait pas venir devant… qu’au moins, il me laisse le prendre dans sa bouche, mais il n’a rien voulu savoir. Il n’a plus envie de moi. Je suis frustrée et irritable. Il me reste encore un mois de maternité ; ça va mal entre nous parce qu’il est frustré, lui aussi, il m’en veut, et son humeur s’en ressent. On passe notre temps à nous disputer.

Que pouvais-je lui répondre ? Je l’écoutais en silence. Elle m’a regardée d’une drôle de façon, puis m’a dit :

— Viens t’occuper de moi, ce sera meilleur avec ta main…

J’ai cru qu’elle souhaitait que je la soulage ; je me suis accroupie devant elle. Elle a sorti de son vagin les trois doigts qu’elle y avait enfoncés ; ils luisaient de jus. Le deal était simple. Elle voulait que mes trois doigts à moi prennent la place des siens, qu’elle se mit aussitôt à lécher. J’ai introduit le bout de mes phalanges entre ses lèvres ; la chair était brûlante. Je les ai ressortis car je ne voulais pas la pénétrer tout de suite. J’ai glissé mon doigt en haut du losange que dessinait son sexe, et j’ai dégagé la petite boule érigée de son clitoris. Séverine a eu un sursaut :

— Non, pas ça…

Sans l’écouter, j’ai frotté son bouton ; elle s’est mise à s’agiter sur le fauteuil, parcourue de décharges électriques.

— Écoute… Je veux être remplie… Mets-moi ta main dans la chatte… Tous les doigts…

Sur le moment, j’ai été décontenancée. Je ne m’attendais pas à ce qu’elle me demande ça. J’avais imaginé la caresser dessus, pas dedans. Voilà que je me trouvais dans la peau de son mari au moment où il refusait de la pénétrer. J’ai compris ce qui causait sa peur : l’idée que sa queue puisse être en contact avec le bébé. Et moi, j’avais le même effroi, sauf que c’était ma main que Séverine voulait, à défaut de queue. J’imaginais les pires scénarios : ma main s’enfonçait trop loin, mes ongles déchiraient le placenta, provoquant un ruissellement fatal. La panique s’emparait de nous deux, on appelait les secours, le médecin du Samu me posait des questions, et moi, remplie de honte, je confessais ce qui s’était passé. On allongeait Séverine sur un brancard, je lui prenais la main, la plaquait contre ma chatte…

— Tu ne veux pas ? interrogea-t-elle d’un ton plaintif.

— Si !

L’envie me saisissait, perverse, l’envie de mettre ma main dans le sexe d’une fille ; le fait qu’elle soit enceinte jusqu’aux yeux, loin de me retenir, m’incitait, au contraire, à répondre à sa demande d’être remplie. C’était une expérience à faire ; l’étrangeté de la situation, maintenant, m’attirait.

Moi qui la voyais tous les jours, mis à part les week-ends, j’observais, au fil des semaines, les moindres modifications de son corps – le ventre proéminait de plus en plus, la peau était presque transparente à force d’être pâle.

Séverine s’était étendue sur des cartons, les mains croisées sur le ventre ; à genoux entre ses cuisses, je regardais ses grandes lèvres, qui m’avaient toujours fascinée : elles s’écartaient et s’allongeaient démesurément quand Séverine était excitée… ça me faisant penser au monde marin : algues flottantes, branchies de gros poisson… à présent, leur couleur rose avait viré au bistre.

J’ai réuni mes doigts. Dès que je les ai eu posés sur son sexe, là où l’ouverture laissait entrevoir des chairs roses, je me suis sentie aspirée. J’ai glissé en elle avec un bruit de succion, écœurant, mais qui m’a troublée. J’avais le sentiment que ma main la pénétrait facilement, non seulement parce que Séverine était ouverte, mais parce qu’elle désirait passionnément cette caresse ; et moi, j’avais le même désir d’elle.

Ma main s’est retrouvée fichée en elle, enfoncée jusqu’au poignet. Les sécrétions qui sortaient d’elle coulaient le long de mon avant-bras, d’abord translucides, puis chargées de paillettes blanches.

J’osais à peine bouger la main. Je surveillais les réactions de Séverine, craignant de lui faire mal, de la blesser, mais l’expression de béatitude qui s’affichait sur son visage m’encourageait à continuer.

J’ai déplié mes doigts. Je perçus alors une chaleur intense, ma main était immergée dans un bain poisseux, que je rapprochai, dans mon esprit, de ce qui se passait à l’intérieur de son ventre. Je découvrais une chair lisse, délicate, comme de la soie, perméable au plus léger toucher, et un relief fait de creux et de renflements. L’exploration entreprise par mes doigts se faisait peu à peu caresse. En même temps, tandis que je palpais les pourtours de son utérus, je sentais dans la poche dilatée, la présence du fœtus animé de vie. Est-ce que cet être percevait que sa mère se faisait branler et montait vers l’orgasme ?

Je suis revenue aux parois du vagin, zone sensible, celle que je prenais particulièrement plaisir à caresser tant elle était délicate. Son clitoris a jailli de son logement.

J’ai placé sur mon sexe ma main restée libre. Je voulais me pénétrer comme je pénétrais Séverine, mais son état faisait qu’elle était bien plus dilatée que moi. J’ai senti que ça bloquait, que je n’arriverais pas à mettre toute ma main en moi d’un coup. Cela m’a contrariée, car je voulais créer une symétrie parfaite entre nous. Alors je m’y suis prise différemment : j’ai enfoncé le doigt, et ce contact m’a fait presque jouir. Un pet vaginal a accompagné l’intromission du deuxième doigt ; tout en continuant à la fouiller de l’autre main, j’ai introduit un troisième doigt, puis un quatrième. Restait le pouce à ficher en moi, mais ça bloquait contre l’os pubien.

J’ai eu alors l’idée d’intervertir mes mains. Ressortant celle qui était enfoncée dans le vagin de Séverine – elle était couverte d’un épais limon visqueux – j’ai planté ma main gauche en elle ; sa bouche vaginale l’absorba aussitôt avec gourmandise. Il ne me restait plus qu’à m’introduire la main qui était tellement maculée qu’on ne distinguait plus mes jointures ni mes ongles ; comme je l’avais espéré, elle a glissé en moi, avec la plus grande facilité, et mes doigts ont bientôt tutoyé mon col utérin.

Nous formions à présent un tout. Je fouillais au même rythme son sexe et le mien. Son vagin, plus dilaté que le mien, me donnait la sensation d’être un espace accueillant, dans lequel on aurait pu sans mal planter une autre main tant la grossesse en faisait une cavité béante d’où ruisselait une épaisse crème blanche. Son clitoris était impressionnant tant il était gros. Je l’avais déjà caressé et léché, mais je ne l’avais encore jamais vu comme ça. On aurait dit une crevette dépiautée. Mon sexe à moi était nettement moins ouvert, de sorte que mes doigts étaient comme serrés dans une gousse. C’était excitant. Toutefois, je percevais les choses à l’envers. La main dans le sexe de Séverine nageait à l’aise dans la vulve, alors que l’autre main, celle que je m’étais introduite, était prisonnière de mes parois vaginales. Cet état de choses, qui mettait mes nerfs à vif, faisait monter un frisson délicieux le long de ma colonne vertébrale.

Au moment où Séverine fut emportée par la jouissance, je crus que son corps allait exploser, qu’elle allait accoucher. Elle expulsait une quantité impressionnante d’effluents à odeur de colle de poisson, dont nous avons, l’une et l’autre, été aspergées. Quand, apaisée, elle retrouva un souffle régulier, mon corps entra en vibration sous l’effet d’un orgasme délicieux, qui fut totalement discret.

Le lendemain, Séverine ne s’est pas présentée au travail. On sut qu’elle avait pris son congé de maternité plus tôt que prévu. Elle n’est jamais revenue à la pharmacie, préférant abandonner le métier pour se consacrer à sa vie de famille. Je n’ai plus jamais eu de ses nouvelles.

« Fouiller son vagin et le mien au même rythme… »

CHAPITRE VI

Je passais de plus en plus de temps à la pharmacie. J’étais parfaitement consciente que le lieu prenait possession de moi. Ce n’était pas seulement dû à l’atmosphère trouble des relations particulières entre les filles, avec lesquelles j’entretenais une complicité malsaine, mais à un phénomène lié au bâtiment lui-même. On aurait dit qu’il distillait une substance toxique, un filtre ensorcelant qui me liait irrémédiablement au lieu. Avant, je rentrais entre midi et deux ; j’en avais largement le temps. À présent, je déjeunais sur place, seule, ou encore avec l’une ou l’autre des filles qui se trouvaient là. On pique-niquait sur un coin de table. Le soir, je restais bien au-delà de la fermeture, je trouvais toujours une tâche à effectuer que je ne voulais pas remettre au lendemain.

Voyant à quel point je m’acharnais au travail, Laurence ne tarda pas à se décharger sur moi de certaines besognes. J’étais toujours en demande, je n’en avais jamais assez. C’était moi qui, à présent, passais les commandes, les réceptionnais. Trois semaines après mon entrée dans la pharmacie, vu qu’il manquait trois filles, et qu’on ne pouvait mettre la main sur des remplaçantes, je me suis également retrouvée, un après-midi, à servir les clients.

Ma mère, qui m’avait encouragée à aller travailler à la pharmacie, avait perçu ce changement. Elle me dit un soir, sur un ton amer :

— Depuis que tu travailles à la pharmacie, tu n’es plus la même… Tu n’es plus… aussi gentille qu’avant. Tu t’es renfermée. Je n’aime pas ça…

— Tu es mal placée pour me faire cette remarque. C’est bien toi qui m’y as fait entrer, n’est-ce pas ? Grâce à ta liaison avec Jacques T.

Elle a blêmi.

— Les choses ne sont pas ce que tu crois…

Je n’ai rien répondu. Deux semaines plus tôt, je l’avais vue revenir un soir tard. Je ne dormais pas, je suis descendue prendre un verre d’eau. Par la porte entrouverte de la salle à manger, j’ai aperçu ma mère, installée à quatre pattes sur le divan tout neuf qu’elle venait d’acheter, peut-être grâce à ses sous à lui. Sa croupe charnue apparaissait et disparaissait tandis qu’il s’éloignait et se rapprochait : je ne pouvais pas voir son membre sous cet angle, mais il était clair qu’il la chevauchait, et ça me rendait folle de jalousie. Je suis remontée, bouleversée. À cet instant, je détestais ma mère. Je me suis juré qu’un jour, je serais à sa place. Ce serait difficile, il y aurait un chemin à parcourir, mais j’étais déterminée à faire ce qu’il fallait pour y parvenir. J’aurais sa queue noueuse dans ma chatte gourmande.

Tout n’était pourtant pas parfait. Séverine me manquait. Un matin, Laurence, qui me guettait, m’a apostrophée :

— Alors, tu n’as plus rien à te mettre sous la langue… Tu ne penses même pas à revenir vers moi ?

Je n’y aurais jamais songé. Jamais de la vie. Je l’avais surprise quelques jours plus tôt couchée sur une table, la jupe roulée à la taille, le string écarté, en train de se faire lécher à bouche que veux-tu par Myriam, une des dernières recrues. Je me suis dit que si une fille n’était pas gouine en arrivant à la pharmacie, elle le devenait aussi sec. Toujours cette ambiance… Même en manque, je n’aurais pas été tentée de revenir vers Laurence ; elle ne m’inspirait plus que du dégoût tant elle était désagréable, et le fait d’être sous son autorité, à présent que mes missions étaient plus nombreuses, avait effacé mon désir.

Je me sentais abandonnée. J’étais mal, déstabilisée. Je me retrouvais seule. Bien vite, cependant d’autres centres d’intérêt m’ont accaparée.

J’ai mis un certain temps à me rendre compte que les clients draguaient les filles ; ils se répartissaient de manière égale, chacun d’eux étant plus ou moins isolé devant un comptoir, comme dans un « espace de confidentialité », où les discussions se faisaient presque à voix basse. Certains ne venaient, j’en étais convaincue, que pour voir les filles et les draguer. Ils demandaient une crème solaire ou un assortiment de pansements à emporter en week-end, et se lançaient dans une approche plus ou moins directe.

Au moment de la pause, les filles évoquaient les hommes qui leur avaient fait du plat, commentaient leurs avantages, tant physiques que financiers. À présent que j’étais intégrée, elles parlaient librement devant moi. Bien qu’étant presque toutes « casées », elles étaient prêtes à envisager une liaison avec un autre homme, et le fait que cette liaison s’apparente à une forme de prostitution ne leur posait aucun problème. C’était simplement pour le plaisir de la chose, car elles gagnaient bien leur vie.

Un soir, je suis restée tard à la pharmacie, pour finir un travail. J’étais avec Mariana, l’une des filles qui avaient le plus de succès. Je me rapprochais de sa caisse, chaque fois que c’était possible, afin d’entendre les compliments qu’on lui adressait. Il y en avait de tous les styles : « Vous êtes très jolie » ou bien, plus direct : « Ça vous dirait qu’on passe la soirée ensemble ? » Il faut dire que Mariana avait tout pour elle. Par rapport aux autres filles, elle avait une sensualité naturelle, qu’elle ne savait pas forcément mettre en valeur, mais qui ressortait quand même. Elle aurait porté un sac de pommes de terre qu’elle aurait quand même été séduisante. Sa personne offrait beaucoup d’attraits qui accrochaient le regard, le mien comme celui des hommes : un visage rond, des pommettes hautes, des lèvres charnues qu’elle soulignait d’un rouge à lèvres vif, une chevelure brune, épaisse, luisante, des hanches très marquées, une croupe haute et ferme, et des seins qui pointaient sans vergogne sous l’étoffe de sa blouse. Je ne pouvais m’empêcher de l’envier, et je n’étais pas la seule. Nous étions toutes au pouvoir du maléfice qui s’emparait de nous dès que nous pénétrions dans la pharmacie. Mariana avait un charisme sexuel naturel, qui faisait que ses collègues de travail multipliaient les marques d’affection. Les mains s’égaraient, les baisers glissaient de la joue vers la bouche. On la pelotait. Elle était cependant de toutes les filles la plus rétive à tout ça. Je la regardais souvent, la bouche sèche, la tête remplie de fantasmes, et j’avais d’autant plus envie d’elle qu’elle demeurait distante. J’aurais voulu la déshabiller, la toucher, la lécher, la…

Rien ne s’est passé comme je l’aurais souhaité.

Il se trouve que nous étions l’une et l’autre entreprises par deux jeunes hommes qui venaient régulièrement à l’officine acheter des produits pharmaceutiques et parapharmaceutiques en grande quantité. Ils travaillaient dans l’une des trois maisons de retraite de la ville – dont une grande partie de la population était composée de personnes âgées, et ils venaient s’approvisionner chez nous pour combler les besoins de leurs pensionnaires.

Deux gaillards dans la trentaine, bruns ; l’un très grand, trapu, l’autre tout aussi costaud, mais plus petit de taille.

Le plus hardi des deux, celui qui se prénommait Pierre, se dirigeait vers Mariana, lui remettait la liste des produits qu’il voulait, et commençait à la saouler de compliments. Il la tutoyait, l’inondait de remarques supposées la flatter : « Tu es très belle… Des jolies filles comme toi, on n’en voit pas souvent… » Mariana partait, rapportait les produits demandés. Le garçon revenait à l’assaut, avec des propos plus scabreux : « Si tu savais l’effet que tu me fais… tes seins qui tendent ton pull… tes fesses quand tu te tournes… Je suis tout raide ! » Puis il lui faisait des propositions : « Pourquoi on ne passerait pas un moment ensemble ? Je viendrais te chercher à la sortie de la pharmacie, et on trouverait un coin tranquille. Je suis un bon amant, j’ai une bonne queue… Tu ne seras pas déçue. »

J’étais sidérée par ce qu’il osait lui envoyer à la figure. Mariana ne disait rien, se contentait de sourire ; en observant ses réactions – en particulier, ses rougeurs, – je me suis rendu compte qu’elle était loin d’être indifférente à ses paroles. Simplement, elle n’était pas pressée ; elle le faisait lanterner.

L’autre jeune homme, de nature beaucoup plus réservée, ne me déplaisait pas. Ça faisait un bon bout de temps qu’Aurélien était parti ; il ne me donnait aucune nouvelle, j’avais seulement la certitude qu’il reviendrait un jour puisque sa chambre était payée d’avance jusqu’en septembre. Alors, j’ai décidé d’entreprendre le grand timide. Mon envie d’un garçon n’aurait sans doute pas pris des formes aussi vicieuses si la pharmacie n’avait fait naître en moi des idées perverses, que je n’aurais pas eues avant d’y travailler.

Chaque fois qu’il venait, il me matait, mais n’osait jamais rien me dire.

Il se tenait debout près d’un présentoir de produits de beauté, de sorte qu’il était en partie masqué. Et à cette heure, il y avait très peu de clients.

En m’approchant de lui, j’ai eu un vertige. C’était cela dont l’envie me tenaillait : un corps d’homme, un corps d’homme viril. J’ai baissé les yeux vers la braguette de son pantalon, et à ma propre stupeur, je me suis entendue lui dire :

— On va se passer de préliminaires, tu sais. J’ai envie d’une queue… la tienne, en fait !

J’ai posé ma main sur lui à travers le jean, et je l’ai massé. J’ai senti une masse molle, puis un durcissement subit, alors qu’il me fixait, figé, incapable de parler. J’ai poursuivi :

— Je te plais, je l’ai bien vu. Si tu veux, on passe un moment ensemble. On peut même faire en sorte que tout le monde soit satisfait. C’est facile. Demain à midi, je m’arrangerai pour retenir Mariana. On aura une heure et demie à nous. Viens nous rejoindre ici avec ton copain. Mariana n’attend que ça, même si elle fait sa mijaurée. Que penses-tu du programme ?

Il a avalé sa salive sans parvenir à dire quoi que ce soit.

Je suis retournée à mes rayons, tandis qu’il aidait son collègue à transporter la masse volumineuse des sacs qui renfermaient les provisions de la semaine pour les apporter à la maison de retraite.

Le lendemain matin, quand Mariana est arrivée, je lui ai tout de suite proposé de rester déjeuner sur place avec moi ; j’avais préparé un bon pique-nique.

— Tu t’ennuies sans ta Séverine ? a-t-elle rétorqué.

J’ai pris un air mystérieux.

— C’est un peu ça, mais pas seulement.

Elle m’a regardée, perplexe, puis elle a acquiescé.

À midi, nous étions seules dans la pharmacie.

Mariana, ce jour-là, était particulièrement désirable, tout en blanc. On aurait dit que, prévoyant ce qui allait se passer, elle avait cherché à se faire plus appétissante encore que d’habitude. Elle portait un pantalon en lin, transparent, très ajusté ; ses fesses galbées tendaient l’étoffe, sous laquelle le string, collé à ses reins, lui rentrait entre les fesses, le cordon étant fiché le long du sillon entrouvert. En haut, Mariana avait passé une chemise sur un débardeur, mais n’avait pas mis de soutien-gorge. Le jeu des rais de lumière qui pénétraient dans la pharmacie faisait que ses seins lourds et fermes, en forme de poire, apparaissaient par instants par transparence.

Si j’avais choisi d’organiser cette rencontre, ce n’était pas seulement pour arriver à mes fins avec le timide que je convoitais – il ne serait pas venu sans son copain, – mais aussi parce que Mariana me faisait envie.

Je suis allée récupérer le sac isotherme dans la glacière où nous gardions les produits frais, et nous sommes montées au vestiaire. Devant la grande table rectangulaire qui occupait une partie de la pièce, je lui ai dit :

— J’ai oublié quelque chose en bas, tu peux commencer à tout étaler.

Les deux garçons étaient là, comme prévu. Je leur avais précisé de passer par l’entrée du magasin d’orthopédie situé sur le côté, dans une ruelle tranquille.

En apercevant leurs silhouettes dans l’encadrement de la vitrine, mon envie s’est matérialisée. Je n’y avais pas trop pensé dans la matinée parce que je dessinais dans ma tête les arabesques de ce que je pourrais faire avec Mariana, et pour commencer, découvrir son corps de poupée désirable. Mais la vue des deux mâles devant moi a déclenché dans ma chair une brusque poussée de désir.

J’ai ouvert la porte, les ai fait entrer. Je ne connaissais que le prénom de Pierre, celui du dragueur, qui a fait les présentations. L’autre qui, malgré sa réserve, ne cachait pas l’attirance qu’il avait pour moi, s’appelait Nicolas.

Incapable de résister à la fringale sexuelle qui m’envahissait, je me suis mise à quatre pattes, j’ai descendu les fermetures Éclair des pantalons et sorti les queues ; la surprise causée par mon initiative avait arrêté net leur érection.

J’ai pris les membres dans mes mains, j’ai commencé à les presser, à monter et descendre mes doigts le long des hampes.

— Pour ma copine, ai-je dit. Elle serait déçue si elle trouvait vos queues toutes molles.

J’avais une telle envie d’hommes ! Je voulais des queues gorgées de sang et de sperme, je voulais les toucher, les sentir se gonfler, palpiter… Je rêvais le soir, dans mon lit, de corps d’hommes sans visage, de queues dures ; je créais des scènes à partir de ce que j’avais déjà vécu, et je me masturbais frénétiquement. Je sombrais dans un délire lubrique.

Et puis il y avait cette image qui venait s’imposer à moi, quand bien même je voulais la refouler : un pénis épais, monstrueux, noueux, d’une forme improbable. Celui de Jacques T., son fameux cep de vigne. C’était ça que je voulais en moi. Au moins une fois.

Laurence, qui se montrait beaucoup plus froide avec moi à présent, n’avait pas, au début, été avare de confidences. Elle m’avait soufflé un jour :

— On a une bonne motivation pour faire du chiffre. À la fin du mois, il récompense celle qui, parmi les filles, a fait le plus.

— Comment ?

— Elle passe un moment avec lui dans son bureau.

— Et qu’est-ce qui se passe dans ce bureau ? ai-je demandé naïvement.

Laurence avait eu une expression difficile à décrire ; celle qu’on voit sur le visage des grands sages, comme le dalaï-lama, ou des gens qui avaient eu des extases ; j’y décryptais une profonde béatitude, mais aussi la douce arrogance de ceux qui en savent plus que le commun des mortels.

— Je ne peux pas te dire. Il faut l’avoir vécu.

Il lui avait fait atteindre le nirvana.

Je pensais beaucoup à Jacques T. Un homme vieux, certes, pas très beau, et qui pourtant fascinait toutes les femmes qui le côtoyaient. Je n’échappais pas à cette fatalité.

J’étais profondément jalouse de ma mère, des filles de la pharmacie qui toutes, sûrement, avaient profité de ses faveurs ; elles avaient connu avec lui quelque chose de très fort, qui ne pouvait être traduit par des mots, et demeurait pour moi, à ce jour, un mystère.

J’avais deux mois pour trouver le moyen d’être celle qu’il inviterait dans son bureau. Je voulais me faire remarquer. Le jour où il a demandé à Laurence de m’attribuer d’autres prérogatives, j’ai pensé que j’étais sur la bonne voie.

Telles étaient les pensées qui me traversaient tandis qu’à genoux, je masturbais avec vigueur les bites des deux jeunes ; je les léchais aussi, les prenais l’un après l’autre en bouche, et en peu de temps, leurs queues se sont érigées, gonflées et bien dures.

Mariana a failli avaler de travers en me voyant arriver dans la pièce avec les deux garçons, que je remorquais chacun par le braquemart, comme un paysan tient par son licol un taureau qu’il mène à la vache.

— Ce sera notre dessert. Tu n’as rien contre, n’est-ce pas…

Au regard qu’elle me jeta, j’ai vu qu’elle m’en voulait ; elle aurait aimé que les choses se passent autrement, qu’elle ne soit pas mise devant le fait accompli, mais elle a renoncé à protester.

Elle scrutait les garçons, les bites sorties des pantalons, avec l’expression d’un chat qui découvre un canari à portée de dent, et elle s’est approchée, comme pour vérifier qu’il ne s’agissait pas d’un mirage. Elle s’est accroupie près de moi, je me suis poussée pour lui laisser la place, et à son tour, elle s’est saisie de leurs queues. Elle s’est mise à les palper, à les serrer, à si bien les masser, que le sexe de Pierre a laissé échapper un fluide liquoreux qui a maculé sa main. Elle a éclaté d’un petit rire :

— Eh bien ! Je crois qu’on va s’amuser.

Mon cœur battait très fort dans ma poitrine, et mes mains tremblaient quand je me suis tournée vers elle en lui disant :

— On va se déshabiller mutuellement…

En guise d’acquiescement, elle est venue se coller contre moi. C’était la première fois que nous avions un contact aussi intime. Elle avait un corps comme j’aimais : large, voluptueux, avec des seins lourds, un ventre à la fois rond et ferme.

— On leur fait le grand jeu, m’a-t-elle soufflé.

Et devant les garçons médusés, on s’est embrassées, Mariana et moi, sur la bouche. Je les surveillais du coin de l’œil ; ils se masturbaient en nous regardant faire, leurs queues se raffermissaient, agitées de tressaillements nerveux. Mariana, sous ses dehors réservés, se révélait aussi chaude que je l’espérais. Ses lèvres collées aux miennes, elle fouillait ma bouche d’une langue dardée, comme si sa vie en dépendait.

Je ne voulais surtout pas que Mariana prenne l’initiative, je voulais garder le contrôle de la situation.

Je lui ai retiré sa chemise, son débardeur pour qu’elle nous montre ses seins ; ils étaient lourds et fermes comme des melons, avec des aréoles roses. Elle avait un petit ventre et des hanches bien marquées. Certains y auraient vu des défauts ; moi, je la trouvais belle. Je lui ai caressé le dos, les seins, le ventre. Sa peau blanche, celle d’une fille qui ne s’expose pas au soleil, était douce au toucher, et chaude. Sous mes caresses, Mariana s’est cambrée en arrière, et son souffle s’est accéléré.

Les deux garçons avaient le regard rivé sur le corps de Mariana et sur mes gestes. Je n’avais pas fini de la dénuder : j’ai défait le bouton, tiré sur le zip, guidé son pantalon vers ses chevilles, puis je l’ai contournée. Je voulais voir ses fesses nues, depuis le temps que je fantasmais sur elles ! Je n’ai pas été déçue : elles étaient à l’image de ce qu’elles promettaient quand elles étaient serrées dans un pantalon. Charnues, avec un creux profond au milieu, et rebondies, avec cet excès d’orgueil qui caractérisait son physique, et aussi sa manière d’être.

Pour l’heure, l’orgueil, elle y avait renoncé. Elle n’était qu’une poupée docile. J’ai appliqué mon doigt dans le creux de ses reins, la fossette où s’amorçait son sillon fessier ; sous le cordon du string que j’ai soulevé, j’ai perçu l’humidité qui régnait dans cette zone, la présence des poils, le boursouflement de l’anus.

Une main dans son dos, l’autre sur son ventre, je l’ai fait basculer sur la table en bois qui se trouvait derrière elle, et j’ai dégagé le pantalon de ses chevilles, lui laissant seulement ses nu-pieds. Je n’arrivais pas à croire qu’elle était telle que je l’avais souhaitée : à ma merci. Elle s’est laissé faire quand je lui ai écarté les cuisses pour accéder à son sexe. Elle était là, à portée de mes mains, de mon visage, abandonnée. Je couvais des yeux son corps ; chaque détail que j’y découvrais, me séduisait, je le pointais du doigt, ce qui excitait encore plus les garçons. Son petit ventre se soulevait au rythme accéléré de son souffle. Ses cheveux étaient épars autour de ses épaules, le rouge à lèvres carmin qu’elle avait choisi faisait paraître sa bouche encore plus grande, et quand elle l’ouvrit, on vit apparaître ses dents semblables à des perles.

Le string collait à sa vulve. Je l’ai arraché d’un geste, et tiré le long de ses cuisses. Ses lèvres, qui s’entrouvraient, nichaient au milieu d’une forêt de poils abondants. Mariana ne se rasait pas. Ses poils recouvraient la région pubienne, s’entrecroisaient au-dessus de ses lèvres, dans le désordre le plus absolu.

Je ne voulais pas la toucher, pas maintenant. Je rêvais d’autre chose, Mariana a pris une initiative qui m’a empêchée d’agir à ma guise : sans mot dire, elle a tourné la tête vers les deux garçons. Ceux-ci ont compris, ils se sont placés de part et d’autre d’elle.

Elle a tendu les mains et saisi leurs deux queues pleines de sève, qui dodelinaient près d’elle. Elle les a massées, moins pour les faire bander – ils étaient déjà durs – que pour s’assurer qu’elle les avait en sa possession. Je la regardais faire, fascinée, et la jalousie m’enfonçait des pointes de feu dans le ventre. J’enviais l’abandon total dont elle était capable, et cette joie orgueilleuse qui autorisait les garçons, comme une faveur spéciale qui leur était accordée, à faire ce qu’ils voulaient, avec toute leur mâle virilité, offerte à leurs bouches, à leurs mains, à leurs queues. Mariana était remplie d’une vitalité qui tranchait avec la lassitude molle qui s’emparait d’elle à la fin d’une journée qui avait été longue. Les garçons, quant à eux, avaient envie de son corps, ils brûlaient d’y assouvir leur désir ; je le lisais dans leur regard qui s’était assombri.

Je la parcourais de la pulpe de mes doigts et de ma langue, non pour l’exciter, mais pour sentir les signes annonciateurs de la métamorphose de son corps ; ils apparaissaient comme des boutons lors d’une éruption cutanée. La tension des muscles sous la chair, l’érection des tétons, l’ouverture du sexe, l’écoulement d’un liquide sirupeux.

Avec lenteur, elle masturbait leurs verges palpitantes et chaudes. J’ai fait glisser mes doigts le long de ses bras, puis sur ses mains, et ils se sont mêlés aux siens ; dans un même mouvement, nous allions et venions sur les verges gonflées, en pleine érection. Peu à peu, chacune s’est approprié une queue ; nos mains se frôlaient tandis qu’on faisait se frotter leurs glands l’un contre l’autre. Les garçons avaient l’air d’apprécier ce jeu pervers : leurs verges se sont encore dilatées. Quand ils ont eu un spasme annonciateur de jouissance, on a retiré nos mains.

Mariana m’a regardée d’une certaine façon : « À toi, semblait-elle dire, je te laisse la maîtrise du jeu. » Elle en avait décidé ainsi, mais en réalité, c’est elle qui guidait, décidait des figures.

J’ai dégagé le sexe de Pierre, et l’englobant de ma bouche, je l’ai rentré dans ma gorge aussi loin que j’ai pu, allant jusqu’à m’étrangler. Je l’ai gardé quelques instants en moi, bien chaud ; il a tressailli, puis il a craché un liquide amer dans ma bouche. Je l’ai ressorti et l’ai approché, couvert de salive et de bave, des lèvres de Mariana. Elle a absorbé le gland, et comme elle entrouvrait la bouche, elle m’a permis de voir sa langue lécher le gros pruneau, le contourner, puis enfoncer sa pointe durcie dans le petit trou du méat.

Prenant dans ma bouche la queue de Nicolas, l’autre garçon, celui à qui je plaisais, j’en ai éprouvé la taille et la dureté ; la chaleur, aussi. Je l’ai recraché, l’ai serré dans ma paume, et sans le lâcher, de l’autre main, j’ai déboutonné ma blouse, retroussé ma jupe, puis j’ai approché le pénis érigé de mon sexe mis à nu. Ma vulve, qui le matin, quand je me savonnais sous la douche, avait l’apparence d’un simple trait dans mes chairs, était maintenant béante, baveuse. Les chairs en étaient gonflées, projetées vers l’extérieur, gorgées de sang, et sous l’effet de l’excitation, elle avait pris un aspect échevelé, sauvage. Avant que je commence à travailler dans la pharmacie, je n’avais jamais vu mon sexe dans cet état, même quand je me masturbais et que j’étais excitée.

J’ai amené son gland contre mon orifice vaginal, et une onde m’a aussitôt traversé le bas-ventre. Je me suis immobilisée et j’ai regardé Nicolas ; le désir déformait ses traits, ses yeux me suppliaient de continuer ce que j’avais amorcé.

Je l’ai à nouveau empoigné et j’ai promené son gland sur mes lèvres, sans le faire rentrer en moi. J’avais une perception intense de sa queue, qui vibrait à mon contact, me prouvant l’efficacité de ma caresse. La queue grossissait, se dilatait ; Nicolas, lui aussi, faisait des efforts pour se maîtriser. Il a pourtant laissé échapper un trait de semence, murmurant un « pardon ! ». Ce fut comme une gifle gluante contre mon sexe, et cette coulée s’est mêlée à ma mouille.

Mariana et son partenaire vivaient, eux aussi, des moments intenses. Le type se tordait sous sa caresse buccale ; son sexe était si dilaté, qu’il n’allait pas pouvoir retenir l’éjaculation. Mariana le sentit. Elle le libéra, et reportant sa bouche avide sur les testicules, le fit jouir. Pierre cracha sur son visage une série de jets blanchâtres, qui lui faisaient comme un masque de beauté couvrant son front, ses joues, le tour de ses yeux.

Voyant qu’il ne débandait pas, Mariana continuait à s’acharner sur son membre, léchant les couilles, les suçant, absorbant les gouttes qui suintaient encore de son méat.

Obsédée par le fantasme que je voulais réaliser, j’ai fait s’écarter les deux hommes, et j’ai placé Mariana à quatre pattes sur le divan, le cul offert. Le spectacle était du goût des deux mâles, dont les regards lubriques étaient braqués sur le fessier aussi béant que débordant.

Mariana a tourné la tête dans leur direction, leur adressant un sourire d’encouragement.

J’ai commencé par frotter leurs queues l’une contre l’autre, jeu qui m’excitait, et qui présentement était destiné à les faire bien durcir avant de leur enfiler les préservatifs que j’avais pris au préalable dans la pharmacie. Leurs queues, bien dilatées, agacées par l’activité de mes doigts sur elles, étaient agitées de spasmes, et des coulures translucides apparurent sous le latex.

J’ai précipité le mouvement, car je n’en pouvais plus, et j’ai introduit la queue de Nicolas dans le vagin de Mariana ; ça glissait comme dans du beurre. J’ai pressé ma main sur ses reins pour faire bouger la bite dans son con, puis contournant le garçon, je me suis approchée de Mariana : elle avait les yeux vitreux, mi-clos, la bouche ouverte comme si elle n’arrivait plus à respirer, et un filet de bave coulait à la commissure de ses lèvres. Alors je lui ai fourré ma langue dans sa bouche.

Revenant en arrière, j’ai fait reculer Nicolas. Le préservatif était couvert d’une couche huileuse. Le garçon était mûr pour ce que je voulais faire.

J’ai posé le gland du garçon contre le plissement très marqué de l’anus de Mariana. C’était très accessible, car ses fesses étaient bien ouvertes. Elle a frémi quand elle a compris où je voulais en venir, mais elle n’a pas protesté. Le garçon était terriblement excité. Je lui ai soufflé :

— Ici c’est le lieu où tous les fantasmes se réalisent !

Mes paroles, murmurées à son oreille, ont paru l’envoûter. À nouveau, j’ai appuyé sur ses reins et poussé la bite pour la faire rentrer dans l’anus de Mariana. Le gland a pressé le point où tous les plis convergaient, et l’instant d’après, la verge était logée dans le fourreau anal de Mariana. Elle n’était pas contractée, car le membre s’est enfoncé tout seul, sans rencontrer d’obstacle, jusqu’à ce que les couilles viennent buter contre la vulve dilatée. Nicolas est resté figé, puis s’est retiré.

À ce moment, j’ai amené la queue de Pierre contre les petites lèvres turgescentes de Mariana, et j’ai ajusté le gland à l’orifice vaginal. J’ai poussé sur le côté celui qui était déjà emmanché, pour pouvoir introduire la queue de l’autre. Ce que j’ai fait. Les deux bites s’agitaient ensemble, se frottaient l’une l’autre dans le fourreau moelleux de Mariana. Je tournais autour d’eux, je voyais Mariana perdre peu à peu pied, n’ayant plus le contrôle ni de son corps ni de son mental, tout entière tendue vers ce qui l’aiguillonnait et lui remplissait le vagin ; ses pupilles étaient dilatées, elle bavait, haletait, ses seins se gonflaient, leurs pointes s’érigeaient, et son cul imitait une immense pleine lune.

Elle a murmuré :

— Je veux qu’ils jouissent sur mon corps !

Je me suis penchée sur son oreille et lui ai soufflé plein de cochonneries ; je lui disais tout ce qui me passait par la tête, ce que je voyais et aussi ce qui aurait pu être, car toutes sortes de scénarios se confondaient en moi, et si j’en avais choisi un, je rêvais aussitôt d’un autre :

— Tu es une chienne… comme moi, comme toutes les filles qui travaillent ici. Tu es ma semblable, ma sœur ; nous sommes toutes pareilles, perdues dans une recherche effrénée de jouissance. Il n’y a que nous qui savons. Les autres ne savent pas à quel point cela peut être bon de sentir quelque chose glisser dans son sexe, des doigts, une langue, un sexe. De se sentir remplie. D’éprouver les métamorphoses de son corps, de percevoir la montée vers l’orgasme, vague qui emporte tout sur son passage, à la fois apaisante et destructrice.

Mariana répondait à mes paroles par des gémissements. Acquiescement, manifestation de plaisir ? Les deux sans doute. Jamais depuis que j’étais à la pharmacie je n’avais ressenti un pareil sentiment de félicité. Je planais sur un petit nuage. Je me trouvais là, dans ces murs devenus familiers, et en même temps, à mille lieues de distance.

J’ai écarté les pans de la blouse de Mariana, remonté son pull. Puis j’ai sorti de ses orifices, l’un après l’autre, les membres congestionnés des garçons. Ils étaient pourpres de dilatation. J’en ai pris un dans ma bouche, j’ai gardé l’autre – celui de Nicolas – dans ma main et je l’ai masturbé, courbée au-dessus des hanches de Mariana. Mais le garçon était bloqué, comme si d’avoir bandé trop longtemps l’empêchait d’éjaculer. Je le frottais de toutes mes forces sans obtenir autre chose qu’une grimace de douleur. Rien ne venait.

Au contraire, dans ma bouche, tout se passa autrement : j’ai léché le sexe de Pierre, puis enroulé ma langue autour, et très vite, son sperme me remplit d’un liquide amer. Je le destinais à Mariana, qui me l’avait demandé, pourtant je n’ai pu me retenir de tout garder pour moi. Les lèvres hermétiquement closes, j’absorbais avec délices les tressautements de sa queue tandis qu’il se vidait. Le liquide séminal frappait l’intérieur de mes joues, coulait dans mon gosier. J’adorais le goût du sperme, je l’appelais « la saveur du jour », car il variait selon le partenaire à qui je faisais une fellation, et ce qu’il avait absorbé. Je ne voulais rien laisser échapper ; un filet, cependant, gicla à la commissure de mes lèvres et descendit dans mon cou.

Je me suis efforcée d’obturer ma gorge, pour ne rien avaler, alors que Pierre finissait de jouir dans ma bouche. Les soubresauts de sa verge se sont peu à peu calmés, et de son sexe est sortie une dernière coulée.

J’ai introduit mon doigt entre les lèvres buccales de Mariana, forçant pour les ouvrir car elle n’avait pas saisi mon intention. Pressant ma bouche contre la sienne, j’ai craché sur sa langue une première rasade de sperme. Elle m’a laissée alors lui déverser tout le liquide que je lui avais réservé.

J’ai senti alors le sexe de Nicolas frémir dans ma main, puis un jet de semence arroser ma paume, éclaboussant les reins de Mariana. En plusieurs rasades copieuses, il crachait du sperme, ça se répandait sur la peau de Mariana, et m’a même atteint la joue, alors que nos bouches, celle de Mariana et la mienne, étaient toujours soudées. Nicolas s’est écroulé, ensuite, épuisé, en travers du divan.

J’ai jeté un coup d’œil à ma montre ; j’avais largement dépassé la limite de temps que je m’étais fixée. J’aurais voulu laper le sperme qui avait maculé Mariana, mais c’était trop tard. Les garçons se sont rhabillés et je les ai vivement guidés vers la sortie. Par une heureuse coïncidence voulue par le destin, au moment où je les faisais sortir, encore étourdis, par la porte latérale, les filles rentraient par l’ouverture centrale ; elles ne les ont pas croisés. Je me suis précipitée dans l’escalier. Mariana finissait de se rhabiller. On a échangé un regard complice. Convaincue qu’on remettrait ça bientôt, je me sentais l’humeur en joie.

Un événement de ma vie personnelle venait, cependant, de me porter un coup : revenu le soir même, Aurélien est resté quelques jours dans notre petite ville, puis m’a dit un « Au revoir », qui, je l’ai senti, avait valeur d’adieu.

Durant cette courte période, nous avons mené une existence de routine qui nous satisfaisait l’un et l’autre. Aurélien surgissait dans la cuisine, je le prenais dans ma bouche, avec chaque fois la même curiosité, la même avidité. J’aimais découvrir un sexe qui n’était jamais figé dans le même état ; je le trouvais tantôt mou, tantôt à moitié érigé ; je le serrais dans ma main, le faisais bander, et quand il était bien dur, je le prenais en bouche. Aurélien aussi aimait cela. Une série de contacts qui se prolongeaient jusqu’au moment où je me pliais en deux au-dessus de la table, lui offrant ma croupe. Il me prenait alors en levrette, la position que je préférais, et qui avait aussi sa préférence. Le moment le meilleur, c’était quand il glissait lentement en moi. Je me sentais remplie, ayant oublié combien c’était bon. Cela me mettait dans tous mes états.

J’aimais sa manière de faire l’amour sans y toucher.

Le jour de son départ, Aurélien a fait irruption dans la cuisine, une clope non allumée au bec, vêtu de noir, comme toujours.

— Je pars pour trois mois, et je viens te dire au revoir.

Nous nous sommes regardés. Nous n’éprouvions l’un et l’autre aucune souffrance, aucun regret. J’avais mes copines à la pharmacie, j’avais eu Séverine, j’avais Mariana, et ce monde qui s’ouvrait devant moi était plus prometteur qu’une relation qui s’enlisait. Lui avait sûrement d’autres copines. Nous avons voulu profiter de ce dernier moment ensemble. Je me suis pliée en deux, il a fait descendre à mes chevilles mon pantalon de survêtement et ma culotte ; j’ai entendu le claquement du plastique sur ses chairs, et il m’a pénétrée. J’ai gémi tant c’était bon. Il allait et venait en moi ; son membre frottait délicieusement contre mes parois vaginales.

J’ai eu un premier orgasme, puis un second, et il a joui dans le préservatif. Il est resté quelques instants emmanché en moi, ce qu’il ne faisait jamais d’habitude. Regret que tout cela prenne fin ? Je me suis dit que j’allais beaucoup le regretter, regretter le plaisir que je lui donnais et celui que j’éprouvais, même si je voulais me faire croire qu’il n’en serait rien. Il y avait quelque chose d’unique dans notre relation. J’ai voulu refouler la pointe d’amertume qui m’assaillait, mais déjà, il me disait :

— À bientôt, Marion.

Et quand je me suis redressée, rajustée et que j’ai voulu courir à lui pour lui dire que je ne souhaitais pas qu’il parte, il avait disparu. Il n’était ni sur la place ni visible dans l’une des rues qui en partaient.

Ma relation avec Aurélien avait pris fin, et c’était dur. Mais au fond de moi, je le savais : il n’était pas du genre à s’attacher.

Il avait certainement perçu ma lassitude et décidé de mettre un terme à notre rapport. Le fait qu’il soit très souvent absent, réapparaissant au moment où je l’attendais le moins, qu’il se montre à mon égard distant, ironique, sarcastique m’irritait au plus haut point. Il m’utilisait pour sa propre jouissance. J’aurais été mal placée pour le critiquer, puisque de mon côté, j’agissais de même. Il menait sa vie, mystérieuse pour moi ; je menais la mienne, totalement obnubilée par la pharmacie. Il n’empêche que je m’étais attachée à lui ; mes premières expériences sexuelles, c’est avec lui que je les avais connues, aussi avait-il de l’importance pour moi.

J’étais totalement dévorée ; tout ce qui n’était pas la pharmacie m’était devenu indifférent : mes études, mes amis, ma mère, les activités qui habituellement m’intéressaient. J’étais « possédée », c’était le mot.

Je me croyais très forte. Quelle idiote j’étais ! Je me suis effondrée, comprenant mais trop tard que je tenais à lui, qu’un lien s’était noué entre nous. Ça m’a rongée comme un acide. J’ai voulu chercher à le joindre, pour lui dire que je voulais le revoir, aussi j’ai demandé à ma mère s’il lui avait laissé un mail ou un numéro de portable.

— Non, a-t-elle dit d’un ton détaché, il ne m’a laissé aucun moyen de le contacter. Il est définitivement parti et m’a réglé tout ce qu’il me devait. Un ami à lui est venu hier chercher ses affaires.

Elle avait l’air de prendre plaisir à me faire cette réponse. Une façon de m’en vouloir ?

J’ai eu très mal. Et puis le temps est passé, et avec le temps, la douleur qui me poignait.

— Voilà, j’apporte le dessert.

CHAPITRE VII

Je me suis depuis toujours interrogée sur ce que représentait pour moi un labyrinthe. Le mot me fascinait d’autant plus que, très jeune, je me passionnais pour la mythologie, et en particulier, pour l’histoire du Minotaure, ce monstre mi-homme, mi-taureau.

J’avais cru, dans un premier temps, tout connaître des trois sous-sols de la pharmacie, mais je me suis vite rendu compte qu’à chaque étage, le couloir était fait de multiples ramifications conduisant à d’autres escaliers, d’autres prolongements, d’autres portes, dont certaines étaient closes. Il aurait fallu le fil d’Ariane pour s’y retrouver. Tout ça piquait ma curiosité.

Or, un jour où j’étais restée plus tard que d’habitude, tandis que je rangeais les médicaments, j’ai assisté à un étrange cérémonial.

Je l’ai vue arriver sur le coup de cinq heures et demie, et je l’ai immédiatement reconnue. Il y avait pas mal d’années de cela, nouvelle dans la ville, cette femme avait été l’une des locataires de ma mère. Elle n’était pas restée longtemps dans la chambre louée : moins d’un an après, elle se faisait épouser par l’un des hommes les plus riches de la ville. Ce dernier possédait un immense vignoble à la sortie de la zone sud. Qu’elle ait fait un si beau mariage n’avait rien de surprenant. Très belle, très grande, elle avait un corps généreux, d’une plastique admirable, un beau visage. Cependant, ce qui me mettait mal à l’aise chaque fois que je me trouvais en sa présence, c’était ses yeux bleu glacier. J’avais rarement croisé un regard d’une telle dureté, dans lequel on ne voyait jamais passer un éclair de tendresse. Sylvie D. était une arriviste ; cela, je l’avais compris dès le premier instant ; elle ne poursuivait pas d’autre but que la quête effrénée de pouvoir. Quinze ans plus tard, son but était atteint : elle était devenue l’une des femmes les plus influentes de la ville. Elle s’était lancée, aidée par le fric et les relations de son mari, dans une carrière politique, et elle était à présent troisième adjoint, avec plusieurs délégations importantes, aussi estimait-elle – comme si ces fonctions l’en dispensaient – qu’elle n’avait pas à se montrer chaleureuse, ni même à condescendre à une simple politesse.

Elle est donc arrivée dans la boutique, et elle s’est adressée à Sandrine, une nouvelle.

— C’est possible ?

La fille, très timide, paraissait décontenancée. En reconnaissant la voix de Sylvie D., Laurence a aussitôt surgi. Elle était apparemment la seule à comprendre le sens de cette interrogation. Prenant la femme par le bras, elle la conduisit en direction du sous-sol. J’étais d’autant plus intriguée que d’ordinaire, les clients ne passaient jamais la frontière des comptoirs. J’ai entendu des pas s’éloigner, puis le silence se fit. J’avais encore des rayons à garnir. Emportant la caisse verte qui me permettait de transporter les médicaments plus facilement, je suis descendue vers nos réserves. Je n’avais aucune idée de l’endroit où Sylvie D. se trouvait, et je n’avais pas vu revenir Laurence, mais cela ne prouvait pas qu’elles étaient ensemble. J’ai dévié de mon chemin habituel, et au bout du couloir, au lieu de descendre, j’ai continué dans le boyau, découvrant plusieurs voies possibles. Je suis arrivée presque par hasard devant une porte, derrière laquelle j’ai perçu des gémissements. Ils cessèrent au bout d’un moment. Je me suis immobilisée, puis j’ai rebroussé chemin, me sentant coupable. Je suis allée chercher une nouvelle provision de médocs, puis je suis remontée. Cinq minutes plus tard, Sylvie D. a reparu. Seule. Elle avait perdu l’expression de dureté qui lui était habituelle, et elle paraissait fragilisée. On aurait dit qu’elle cherchait à retrouver ses esprits. Je l’observais à son insu. Elle était habillée de noir, pull-over et jupe, avec des bottes luisantes, en cuir, qui montaient aux genoux. Ma curiosité était alertée, aussi je la regardais attentivement. C’est ainsi que j’ai vu un filet de liquide dégouliner de sa cuisse jusqu’au cuir de sa botte.

Elle a quitté la pharmacie, et moi, je suis partie peu de temps après. J’ai passé toute la soirée à m’interroger sur la nature de ce filet de liquide. Ça me troublait.

Il était vain, je le savais, de poser des questions. Je n’aurais obtenu aucune réponse, car je n’étais pas admise dans le cercle périphérique du pouvoir.

Dans une bourgade comme la nôtre, on connaît tout des gens réputés puissants ; j’avais remarqué que plusieurs de ces personnes venaient à la pharmacie, non pour prendre ou commander des médicaments, mais pour dire quelques mots. Ils disparaissaient ensuite dans les sous-sols, d’où ils émergeaient une demi-heure ou trois quarts d’heure plus tard ; leur expression avait changé, et leur démarche était parfois mal assurée.

Courant août, Laurence est venue me trouver, suite à mon changement de statut :

— Maintenant que tu fais partie des nôtres, tu devras, toi aussi, assurer des soins particuliers.

— De quoi veux-tu parler ?

Je devinais que cela avait trait à la question que je me posais à propos des « mystères » du sous-sol.

— Des personnes fortunées de la ville, poursuivit Laurence, nous rendent visite pour qu’on leur applique certains traitements. On fait aussi des soins à domicile.

— Ils ne pourraient pas se faire soigner par une infirmière ?

— Ils préfèrent que ce soit par nous. Je te rappelle que je suis docteur en pharmacie, et à ce titre, plus qualifiée qu’une infirmière. La prochaine fois, tu m’assisteras ; comme ça, tu sauras te débrouiller par la suite. Chaque patient a des soins particuliers à recevoir, mais ils te l’expliqueront.

J’eus le soir même l’occasion d’assister Laurence. J’avais une cliente de choix, pour mon baptême du feu, en l’occurrence, Sylvie D., très en beauté : elle avait un maquillage raffiné, était vêtue d’une magnifique robe longue noire : un fourreau qui mettait en valeur ses seins, ses hanches, ses fesses. On voyait sa jambe galbée par la fente qui remontait haut sur sa cuisse, et ses pieds étaient chaussés d’escarpins à bride. Laurence lui a fait signe de descendre vers les sous-sols ; manifestement, Sylvie D. connaissait le chemin, car elle avançait sans hésiter.

Laurence m’a également fait signe. Je me sentais nerveuse, consciente que j’allais découvrir quelque chose de nouveau, et je craignais de ne pas être à la hauteur.

On formait un équipage étrange, Sylvie D. en tête, d’une allure décidée comme toujours, Laurence derrière elle, et moi fermant le ban. S’engouffrant dans les profondeurs du bâtiment, Sylvie prit le chemin que j’avais moi-même emprunté peu de jours auparavant. Mais à mon grand étonnement, elle ne s’est pas arrêtée devant la porte derrière laquelle j’avais entendu gémir ; non, elle a continué plus loin. À un moment, elle est partie sur sa gauche, et s’est immobilisée devant une porte close que Laurence, se plaçant près d’elle, s’est mise en devoir déverrouiller. Elle m’a fait pénétrer la première dans un grand local baigné de lumière : je me suis rappelé alors que les sous-sols de l’immeuble n’étaient pas enfouis, mais situés au même niveau que le parking.

Le centre de la pièce était occupé par une grande table d’examen recouverte de moleskine, dans laquelle étaient incrustées des taches sombres, traces d’activités anciennes, de mystérieuse origine.

L’un des murs était pourvu de glaces sans tain, moins hautes que larges ; les trois autres étaient couverts d’étagères sur lesquelles était rangé tout un matériel de soins : linges, compresses, fioles…

Un instant de flottement a suivi notre entrée dans le local, pendant lequel mon regard a glissé sur Sylvie D., qui se tenait de trois quarts par rapport à moi. M’avait-elle reconnue ? Elle savait sûrement qui j’étais, mais elle affichait à mon égard, dans sa manière d’être, comme envers toutes les autres employées de la pharmacie, un mépris souverain. Sa beauté ne laissait pas de me troubler. Le temps qui s’était écoulé depuis qu’elle avait occupé une chambre dans notre grande demeure ne l’avait pas altérée, mais au contraire magnifiée, l’amenant à une sorte de perfection. Des souvenirs remontant à cette période me revenaient en mémoire : je l’avais vue se balader nue – ou en très petite tenue – dans la maison, ou bien aperçue par la porte laissée ouverte de sa chambre.

Laurence, sans prononcer un mot, lui fit un signe de tête presque imperceptible, puis alla prendre sur les étagères les flacons dont elle avait besoin. Sylvie D., sans la moindre gêne apparente, saisit sa robe par l’ourlet, la roula jusqu’à son buste, et s’allongea sur la table. Si maîtresse d’elle-même qu’elle fût, elle ne put réprimer un frisson au contact froid de la moleskine.

Il a suffi de quelques secondes pour que je sois toute tourneboulée par la vision qui s’offrait à moi. J’ai retrouvé, image effacée par le temps, sa chute de reins, ses hanches marquées, sa croupe pleine, presque trop charnue, que fendait un sillon étiré, profond, sombre, lequel donnait à tout voyeur l’irrésistible envie d’y glisser un œil, puis un doigt, enfin la langue, bientôt le reste… En près de quinze ans, Sylvie D. n’avait pas changé, sauf que sa peau blanche arborait une couleur caramel due sans doute à un bronzage intégral.

Étendue sur le dos, la robe relevée jusqu’aux seins, elle offrait à la vue son ventre, certes replet – comme son cul –x , ce qui, chez elle, loin de constituer un défaut, contribuait à la rendre plus bandante encore. Ses cuisses étaient marquées de cellulite, mais, là encore, le défaut se renversait en atout pour faire valoir ses charmes.

On aurait pu croire, de la part d’une femme qui prétend tout maîtriser, qu’elle aurait voulu contrôler le fouillis de poils, châtain roux comme sa chevelure, qui débordaient largement de son pubis. Or, en pariant qu’elle se serait rasée, on aurait perdu.

Elle gardait pour le moment les cuisses closes.

Laurence, après avoir déposé son matériel sur un plateau, s’approcha d’elle. Le regard de Sylvie D. changea soudain d’expression. La dureté, l’arrogance qu’on y lisait habituellement firent place à l’attente et à l’envie. Ses yeux brillaient comme ceux d’un enfant qui sait que ses parents vont lui offrir un jouet longtemps convoité.

J’observais Laurence. Elle affichait un regard neutre, une attitude très professionnelle. Elle a pris sur le plateau la paire de gants chirurgicaux, d’un fin latex transparent, les a enfilés en prenant l’air concentré d’un chirurgien. Sylvie la regardait faire, fascinée comme moi. Laurence enfilait chaque phalange l’une après l’autre, et de l’index de l’autre main, appuyait entre deux doigts pour faire rentrer à fond le latex qui les enveloppait. Elle nous présentait ses mains, ses gestes lents, calculés ; c’était, je le devinais, une mise en scène troublante qui faisait partie du traitement.

Elle a remonté ensuite le gant jusqu’à son avant-bras. J’observais la façon dont elle s’y prenait, car j’aurais sûrement par la suite à accomplir le même rituel, mais je n’avais pas pensé que cela me mettrait aussi mal à l’aise.

— Alors, madame D., dit enfin Laurence, ces démangeaisons dont vous souffrez n’ont pas encore disparu ?

— Le médecin m’a dit de prolonger le traitement…

— Et c’est toujours la même zone qui est concernée, bien sûr ?

— Toujours… bien sûr…

Sylvie a eu un mouvement de tête affirmatif.

— Je vais m’occuper de vous.

Ce qui se déroulait devant mes yeux n’était, à l’évidence, rien d’autre qu’une comédie. Aucun médecin ne lui avait prescrit de traitement, j’en eus la confirmation par la suite. Mais à la pharmacie, comme dans toute la ville, il fallait préserver les apparences.

Laurence posa sa main gantée sur le sexe de Sylvie, laquelle fut parcourue d’un long frisson.

Elle a gémi :

— Oui… c’est par là…

Elle a desserré ses cuisses, dévoilant un peu plus de son entrecuisse, un morceau des grosses lèvres, et entre les deux, l’amorce de la fente.

Laurence a pris une boîte sphérique, d’un blanc de porcelaine, fermée par un couvercle ; elle l’a ouverte. Le pot contenait une substance blanchâtre, qui dégageait une forte odeur d’amande. Quand je lui ai demandé, plus tard, ce que le pot contenait, et quelle en était la vertu, elle m’a répondu que cela n’avait aucune importance, que je pouvais utiliser n’importe quoi. Ce n’était qu’un prétexte. Là aussi, c’était une question d’apparence ; les pots, les flacons étaient tous plus jolis de forme, de couleur, plus précieux les uns que les autres. Leur contenu était indifférent.

Prenant une bonne dose de substance au bout des doigts, Laurence a commencé à masser le ventre dodu, pratiquant un attouchement circulaire autour du nombril, élargissant peu à peu la caresse comme une onde qui se propage en formant des cercles de plus en plus grands. Elle répartissait la crème sur toute la surface de l’abdomen, qui devenait luisant. Sylvie, jusque-là tendue, se décontractait, se laissait aller en arrière, ouvrant en grand ses cuisses, offrant à notre regard son sexe oblong dont les lèvres étaient ombrées de poils châtain roux, qui s’enchevêtraient. Je trouvais Laurence très habile dans ses caresses, et je me demandais si je parviendrais à en faire autant. Elle tenait Sylvie en son pouvoir. Lorsque la pommade, un banal placebo, a été appliquée sur toute la peau du ventre, la patiente s’était totalement abandonnée, ayant renoncé à toute défense, à toute superbe, exhibant sans vergogne sa grosse chatte baveuse. Ses lèvres, qui s’étaient gorgées de sang sous l’effet du massage, avaient jailli à l’air libre comme un diable d’une boîte. Curieusement, Sylvie D. avait des lèvres très sombres, presque noires, qui contrastaient avec le reste de sa peau.

Laurence est allée recueillir sur ses doigts gantés de latex une nouvelle ration de pommade ; elle l’a déposée en plusieurs points de la proéminence charnue et sur les lèvres sexuelles, puis elle s’est mise à masser les endroits recouverts. Que ressentait-elle en s’attelant à cette tâche ? Je la voyais appliquée à bien faire, méthodique, d’une indifférence apparente, alors que moi, en la regardant faire, j’étais tétanisée, tellement excitée que j’avais peine à réfréner une envie de me toucher.

Elle procédait par mouvements circulaires ; Sylvie D. s’agitait sur la table, écartant ses cuisses au maximum, basculant presque ses jambes hors de la table, puis les bloquant à l’extrême bord de celle-ci.

Laurence, en experte, variant ses gestes, a fait aller et venir ses doigts, descendant bas au creux de la raie, près de l’anus, appuyant sur le périnée, puis remontant le long de la fente, jusqu’au pubis. Elle s’interrompait aussi, parfois, pour masser les aines.

Sylvie, les yeux clos, gémissait doucement. À un moment, Laurence s’est tournée vers moi, et du ton impérieux qu’elle prenait chaque fois qu’elle m’adressait une injonction, m’a lancé :

— Viens défaire mon pantalon… Il me serre, alors ça m’empêche de faire le travail !

J’attendais le moment où je devrais intervenir. En me rapprochant, j’ai pu constater l’effet prodigieux des attouchements prodigués au bas-ventre de Sylvie D. Sa vulve très dilatée s’ouvrait sur son paysage intime : muqueuses d’un rouge sombre, stalagmites, replis, le tout flottant dans une mare liquide ; le clitoris, sorti de son capuchon, lui faisait une grosse boule de chair.

Accroupie devant Laurence, j’ai écarté les pans de sa blouse, défait la ceinture de son jean. En faisant glisser son pantalon, j’ai descendu en même temps le string rose qui lui couvrait le pubis. Je l’ai examiné, histoire de faire un état des lieux. Le satin de soie, à l’endroit où il collait à la fente, avait pris une teinte foncée ; une odeur forte en émanait. Sa chatte était ouverte ; sous la pression de mes doigts, elle a produit un bruit visqueux.

Je me suis vite redressée. Je ne voulais rien perdre de la vue des « soins » prodigués à Sylvie D., consciente que je n’avais pas encore vu grand-chose ; en même temps, je frottais le ventre et l’entrecuisse de Laurence, ce qui a paru l’apaiser, et lui a permis de reprendre le contrôle d’elle-même.

Nous formions un bien étrange trio : Laurence penchée sur sa patiente, moi la masturbant, les doigts enfoncés dans ses muqueuses suintantes de mouille. Comme la table d’examen se trouvait à peine au-dessus du niveau de mon pubis, je me suis rehaussée, et j’ai frotté mes lèvres contre le rebord de la moleskine. J’ai eu du mal à retenir un gémissement de satisfaction quand j’ai touché le plastique. Un instant, j’ai eu honte : je ne voulais pas que ces deux femmes me voient me donner du plaisir. Puis constatant qu’elles étaient l’une et l’autre trop absorbées pour me prêter attention, je me suis détendue.

Laurence a pris sur le plateau une autre boîte, blanche comme la première, mais fermée par un couvercle noir. Façon de montrer à sa cliente – comme elle me l’a expliqué par la suite – qu’elle allait passer à une autre étape. Sur le visage de Sylvie, un large sourire de satisfaction s’est épanoui ; la dame savourait d’avance ce que Laurence allait lui faire.

La substance contenue dans le petit pot était noire. Laurence en a pris sur ses doigts une certaine quantité qui a glissé au creux de sa main, ce qui l’a obligée à replier ses doigts, à les écraser contre sa paume pour se servir.

Elle m’a soufflé :

— Cet onguent, contrairement au produit précédent, n’est pas un placebo. L’effet en est double : ça dilate et ça chauffe.

Sylvie, d’impatience, projetait son bas-ventre vers la main qui n’était pas encore sur elle. Nous étions toutes les trois dans un même état d’excitation, ce qui nous connectait l’une l’autre. Je me massais avec plus de violence contre le rebord de la table, et mes chairs étaient à vif. J’avais l’impression que mon clitoris avait pris le volume et la rigidité de bois d’une noisette. Au bout de mes doigts, je sentais la tumescence des chairs de Laurence. Difficile de prodiguer ce genre de soins en restant neutre.

Laurence a allongé sa main, et du bout des doigts, a effleuré l’orifice vaginal de l’adjointe au maire. Puis d’un mouvement sûr, elle a enfoncé sa main jusqu’au poignet. Elle a marqué une pause. Je me suis figée à cette vue : la main avait disparu, happée par le vagin monstrueusement distendu. La fascination malsaine qui m’habitait depuis un moment exerçait sur moi tout son pouvoir. J’ai appuyé mon clitoris contre la moleskine, et le frottement que je lui ai imprimé m’a fait jouir si fort que j’en avais le souffle coupé.

Une fois revenue de mon émoi, j’ai rouvert les yeux : la main de Laurence fouillait le vagin de l’adjointe, alternant les va-et-vient de haut en bas et les mouvements circulaires ; on eût dit que la main était tirée par une force qui la poussait à s’enfoncer toujours plus profond. Sylvie D., renversée en arrière, cambrée, arc-boutée sur ses mains, gémissait sans discontinuer.

Quand, dans un bruit de ventouse, Laurence eut extrait sa main gantée de la vulve, je pus constater l’efficacité de la crème. Le sexe de Sylvie bâillait comme une gueule d’animal, on en voyait les parois internes, sombres, luisantes, striées de veinules ; le latex dégoulinait de liquide gras. Des filaments brillants s’accrochaient aux poils.

— Tu vas m’aider, me dit Laurence. Mets ton doigt sur son clitoris, pendant que j’achève les soins. Ce sera une excellente initiation à ton futur rôle.

D’une main tremblante, j’ai posé mon index sur la grosse boule de chair, tandis que Laurence glissait à nouveau sa main dans la vulve dilatée. Je n’avais encore jamais touché un clitoris aussi volumineux. Je connaissais à présent le corps de Sylvie D. dans tout ce qu’il avait de plus secret. J’avais pour ainsi dire accès à sa mécanique interne, je découvrais ce qui la faisait jouir. Je ne pourrais pas m’empêcher de penser à cette séance de « soins » intimes, à la jouissance perverse qu’elle venait chercher dans les sous-sols de la pharmacie, chaque fois que je la croiserais dans la rue, arborant son air hautain. Elle avait tant de morgue qu’elle pouvait se permettre d’affronter les situations les plus humiliantes, en quoi je ne pouvais m’empêcher de l’admirer.

La main de Laurence la travaillait avec autant d’énergie que mes doigts en mettaient à aller et venir sur son clitoris. Pour la première fois, je me sentais animée, comme Laurence, d’une volonté d’accomplir de façon professionnelle ce qui nous était demandé par certaines personnes riches et influentes, comme Sylvie D., et qui sortait de nos compétences de pharmaciennes.

Je scrutais le visage de Sylvie dans les derniers moments qui ont précédé sa jouissance. Toutes ses tensions se reflétaient sur ses traits jusqu’au moment où elle s’est figée. Elle a ouvert la bouche comme si elle cherchait désespérément sa respiration ; ses yeux, ouverts en grand, ont rencontré les miens, mais ils ne me voyaient pas. J’ai lu dans le bleu de ses magnifiques prunelles l’expression d’une jouissance qui l’arrachait à elle-même et au personnage qu’elle s’était créé. À l’acmé de l’orgasme, elle a laissé échapper une substance crémeuse, blanchâtre, qui a maculé les pourtours de sa chatte dilatée.

Un ange est passé dans la pièce. Sylvie, allongée sur la table, paraissait absente. J’avais toujours ma main sur le sexe de Laurence, qui, elle, n’avait pas joui. Je l’ai retirée. Se saisissant d’un linge soigneusement plié sur le plateau, Laurence a essuyé les pourtours de la chatte de la « patiente », qui se refermait très lentement.

Quand Sylvie D. eut repris ses esprits, elle se redressa, se mit debout, se dirigea vers la petite table sur laquelle elle avait posé son sac à main et sa culotte. Sans paraître se soucier que sa robe était restée remontée à sa taille et qu’elle était cul nu, elle tira de son sac, après y avoir fait glisser le slip, un épais porte-monnaie ; elle en sortit deux billets de deux cents euros, qu’elle déposa sur la table.

Je matais son cul : il éblouissait comme un astre. Jamais, je n’avais été fascinée à ce point par une croupe féminine. Il faut dire qu’on avait affaire à un authentique chef-d’œuvre de marbre rose : au modelé affriolant de ses arrondissements et pourtours, s’opposait l’austérité du sillon d’ombre, net comme un coup de rasoir ! À un moment, j’ai senti son regard sur moi ; j’ai détourné le mien, mais il était trop tard. Sylvie a fait glisser son fourreau le long de ses courbes, puis me désignant du doigt :

— Je veux que ce soit elle, à présent, qui s’occupe de moi.

Elle s’est éclipsée, les talons de ses bottes mitraillant le sol. Laurence m’a regardée avec surprise. Pour elle, même si j’avais gagné du galon, et si je faisais à présent partie de l’équipe, je n’étais qu’une novice incompétente ; Sylvie D. avait émis le souhait que je prenne soin d’elle, Laurence en était vexée. Cela se voyait sur son visage. Prenant sur elle, d’un ton acerbe, elle m’a lancé :

— Très bien. Puisque te voilà promue au rang de soigneuse de madame D., je vais t’expliquer comment on fonctionne.

Mon regard a glissé sur son pantalon débouclé, à moitié descendu sur ses cuisses, comme son slip. Laurence s’est reboutonnée, se sentant vaguement ridicule, et ayant perdu toute envie de se faire caresser par moi.

Elle a pris en haut d’une étagère une boîte métallique qui contenait un gros paquet de fiches 125 X 200. Elle en a retiré une, sur laquelle elle a griffonné quelques lignes, puis elle a déposé la boîte devant moi, sur la table d’examen. Tout près du coin en métal se trouvait un dépôt de sécrétions qui avaient coulé de la vulve de Sylvie D. Quand Laurence m’a tourné le dos pour aller vers les alignements de pots de pommade, j’ai pressé mon index contre la flaque pour en recueillir un peu, et je l’ai sucé. Le liquide avait un goût amer.

Laurence m’a alors fait un petit exposé : parmi ces préparations, certaines étaient des placebos, on s’en servait pour faire de l’esbroufe. C’étaient les pots blancs à couvercle blanc. Ceux qui étaient fermés par un couvercle noir étaient, au contraire, des composés actifs, avec des principes pharmaceutiques ayant des effets calmants, apaisants ou dilatants. Dessus, il y avait des codes. Chaque fiche était renseignée ; donc, on ne pouvait faire d’erreur.

— Tu dois simplement faire ton travail et connaître chaque fiche par cœur, me dit Laurence en conclusion. Maintenant que tu fais partie de l’équipe, tu dois les assimiler. Tu peux commencer dès maintenant.

Elle est partie, me laissant seule. J’ai examiné chaque fiche. Toutes portaient les noms des personnes les plus influentes de la ville. Hommes et femmes. Presque toutes ces personnes étaient clientes de la pharmacie. Chaque fiche portait des renseignements et des dates de consultation. J’ai ainsi découvert que cela faisait cinq ans que Sylvie D. se rendait à la pharmacie. Les soins qui lui étaient prodigués avaient quelque peu varié ; au début, c’était « stimulation des masses mammaires ». À présent, la fiche indiquait : « Soins pour démangeaisons vulvaires, à traiter par massages sur zone abdominale, ainsi que par soins appropriés intravulvaires. » Quel jargon pour masquer une réalité perverse !

Il y avait aussi un listing des produits. Pour la séance de soins qui venait d’avoir lieu, Laurence avait fait un compte-rendu assez sec incluant le numéro des pommades utilisées et la typologie des massages.

Chaque client recevait des soins particuliers, qui, parfois, s’étaient modifiés avec le temps. C’était un inventaire qui montrait à quel point la perversité pouvait être multiple et inventive. J’ai songé que ce fichier valait de l’or, et que, publié dans la presse ou balancé sur le Net, il aurait édifié ceux qui croyaient en la vertu morale des puissants de la ville.

Pendant les jours qui ont suivi, toutefois, je n’ai pas eu à exercer de soins. Personne ne s’est présenté, en tout cas pas pendant mes heures de présence à la pharmacie. Cependant, ma promotion m’a valu la perspective de nouvelles tâches.

« Nous formions un drôle d’attelage. »

CHAPITRE VIII

La pharmacie était un monde en perpétuelle ébullition, en constante évolution où, sous des apparences figées, tout changeait constamment. Elle était à l’image de la ville, où tout semblait immuable, mais où tout, en réalité, ne cessait de se renouveler.

À la veille du mois d’août, il fallut trouver une remplaçante pour Anne, qui avait attrapé une infection virale. Il existait un volant de pharmaciennes et préparatrices qui n’avaient pas de poste fixe et tournaient sur tout le département. C’est ainsi qu’un beau jour, j’ai vu arriver Géraldine, qui ne devait rester chez nous qu’une semaine, mais qui était déjà passée par là en d’autres temps. Elle était blonde, d’un blond très pâle, de taille moyenne, et un peu ronde. Elle ne souriait jamais, son regard était dur ; elle avait l’air vicieux.

Nous étions quatre, en bas, sur le parking, profitant de notre moment de pause pour fumer, puisque la législation nous l’interdisait à l’intérieur des locaux. Chacune tirait sur sa clope, le regard dans le vague. Deux employées étaient restées au travail, c’était suffisant car, en début d’après-midi, il y avait peu de clients.

À un moment, un gigantesque 4 X 4 est venu se garer sur le parking ; à bord, se trouvait Sabine, une fille arrivée depuis peu à la pharmacie, que j’avais à peine entrevue. Les visages moroses des filles se sont immédiatement éclairés en la reconnaissant. J’ai aperçu deux moutards à l’arrière, visiblement des jumeaux, sanglés dans des sièges pour bébé ; cela ne les empêchait pas de s’agiter. Le véhicule était conduit par une fille brune au visage allongé, lourdement maquillé, dont les cheveux noirs formaient sur son crâne une masse indisciplinée. Sabine a eu un sourire à l’attention de ses copines, accompagné d’un geste de la main. Au moment où elle descendait du 4 X 4, sa jupe est restée collée au siège ; par la portière ouverte, on a pu voir une paire de jambes bien dessinées, gainées par un collant, et comme elle ne portait pas de culotte, une toison fournie qui couronnait des lèvres sexuelles.

Elle s’est dégagée en passant sa main sous ses fesses, s’est laissée glisser sur le sol, et s’est précipitée vers ses copines. Il y eut des étreintes, des embrassades, des effusions typiquement féminines. Je me sentais exclue du groupe, et même un peu ridicule, jusqu’à ce que Mariana vienne vers moi et me présente. Par la suite, elle m’a expliqué qui était Sabine : elle avait travaillé trois ans à la pharmacie ; elle se comportait comme nous toutes, faisant son travail et prenant part à tout ce qui se passait en coulisse. Elle espérait que la pharmacie lui permettrait de tirer le gros lot, et cette aspiration s’était réalisée :

— Car elle s’en est bien sortie, la garce, a conclu Mariana, avec une pointe de jalousie. Elle a plu à un riche viticulteur, qui était un de nos clients réguliers, ils sont sortis ensemble et voilà… Aujourd’hui, elle n’a plus besoin de travailler… Elle passe son temps à la maison, à s’occuper de ses gosses.

C’était, je le découvrais seulement ce jour-là, le but ultime de toutes les filles. Elles étaient dans une perpétuelle chasse au mâle, rêvant toutes d’épouser un homme friqué, et de finir leur vie dans l’oisiveté. Je ne me projetais absolument pas dans ce rêve, et je me suis soudain sentie très décalée par rapport aux autres. J’écoutais d’une oreille distraite leurs propos ordinaires, souvent crûs. Des confidences de fille. Mariana, plus prude que les autres, s’est mise à rougir.

— Alors, ton mari… Tu lui suces toujours bien la queue ?

— C’est comme ça que tu l’as ramassé, non ?

— En ce moment, sa dernière marotte, dit Sabine, c’est qu’il ne veut plus que je mette de slip. Regardez !

Et comme si on n’avait rien vu quand elle était descendue de voiture, elle a relevé sa jupe, dévoilant son cul à travers le collant si fin qu’on aurait pu croire que sa peau était nue.

Intéressée malgré moi, j’ai lorgné le brun étincelant de sa chatte bien fourrée, puis, quand elle s’est tournée, sa croupe remplie à ras bord. J’avais la bouche sèche, et au creux des cuisses, une envie d’elle me démangeait. Mes tâches diverses à la pharmacie m’avaient révélé mon goût pour les amours saphiques, même si j’étais tout autant attirée par une queue, et que j’étais en manque si je restais un temps sans partenaire masculin. Mon but ultime : être celle qui, à la fin de septembre, irait prodiguer ses faveurs à Jacques T.

Si cette fille, que je ne connaissais pas un quart d’heure plus tôt, m’avait fait des avances, je n’aurais pas hésité à y répondre, à la caresser, à passer ma langue sur sa peau, à l’enfoncer dans ses orifices. Sabine s’exhibait avec complaisance, et dans le regard des autres filles, je lisais pas mal de désir refoulé. Parmi ces filles, avec laquelle ou lesquelles avait-elle partagé des jeux lesbiens ? Était-ce fini ? Qu’est-ce qui l’empêchait de la ou de les recevoir chez elle quand son mari était absent ?

— Quand il rentre, racontait-elle, il me soulève la jupe, me mate, après il vient me lécher, et il me bascule contre une table ou contre un meuble pour me baiser en levrette… Ah oui, et puis il adore que je lui fasse une pipe. Il faut tout le temps que je le suce. Enfin, je n’ai pas à me plaindre. J’aime ça, et de toute façon, avec tout le fric qu’il me file…

Sur ces paroles, Sabine nous a dit au revoir et fait des signes d’amitié en quittant le parking au volant de sa voiture. Je fixais son visage pour le mémoriser, et je songeais à ses enfants. Que deviendraient-ils en grandissant ? Deviendraient-ils corrompus, eux aussi ? Moi-même, je sentais que je changeais, au fil des jours, sans que cela m’alarme particulièrement, et que mes beaux principes moraux fondaient comme neige au soleil.

On m’avait placée à un autre poste ; en servant les clients, je constatais combien la pression était forte sur les filles, tout au long de la journée ; elles étaient draguées par presque tous les mâles qui se présentaient. Ceux qui étaient mariés et venaient à la pharmacie avec leur femme ne se gênaient pas pour faire de l’œil ou tenir des propos salaces, en douce, aux filles qui se trouvaient de l’autre côté du comptoir. Tous lorgnaient l’échancrure de leur blouse quand elles se penchaient pour déchiffrer une ordonnance. On en arrivait très rapidement à des propositions directes, des invitations pour des sorties, théâtre, cinéma, restaurant, ou soirées locales. Si j’acceptais toutes les propositions qu’on me faisait, je n’arrêterais pas de faire le tour des lieux mondains et des spectacles de la ville et de ses environs, à en être lassée, et souvent écœurée. Mon point de vue différait de celui de mes collègues. Après avoir fait leurs études de pharmacie, celles-ci se retrouvaient dans ce lieu où elles étaient vite piégées. Pour elles, la seule porte de sortie, c’était d’épouser un homme bourré de fric, même s’il était vieux et laid, et d’avoir ainsi la possibilité de partir en voyage à l’autre bout du monde ou de claquer une fortune en shopping. Je ne cherchais, quant à moi, ni un mari ni un riche séducteur avec qui je m’ennuierais ; je ne travaillais là que pour trois mois ; après quoi, je pensais bien reprendre mes études de médecine, et faire ma vie ailleurs. En attendant, je m’accrochais. C’était une promotion et j’y tenais.

Laurence est venue me trouver un après-midi, avec deux flacons enveloppés dans une poche de papier kraft.

— Il faut que tu ailles faire un prélèvement, me dit-elle d’un ton impérieux. Tu iras avec Géraldine, elle l’a déjà fait lors de son précédent passage à la pharmacie. (Elle m’a tendu le sac en papier.) Tu me remettras le tout à ton retour.

Puis, s’adressant à Géraldine, qui arrivait à la pharmacie :

— Tu vas accompagner Marion chez un client, et d’abord, la mettre au courant. Moi, j’ai pas le temps, j’ai rendez-vous avec des représentants.

J’avais ouvert la pochette ; elle contenait deux épais flacons en plastique, fermés par deux bouchons rouges, avec une adresse.

— Il faut aller faire des prélèvements, dis-je à Géraldine. Il paraît que tu en as déjà fait…

— Ah, les prélèvements… Voyons l’adresse… Les choses, ici, ne changent pas. Elle t’a parlé du costume ? Viens, on y va.

Elle m’a entraînée vers les sous-sols. Un autre couloir, une autre porte. Sur des portants et des étagères, étaient alignées un nombre incroyable de tenues très diverses. Elle m’a jeté un coup d’œil rapide.

— Tu fais quoi, du 38 ? Mets-toi à poil, il faut un uniforme pour faire les prélèvements.

Elle a pris des vêtements sur les étagères, les a répartis en deux tas, puis désignant celui qui m’était destiné, elle m’a dit de me changer.

Elle-même, sans faire de manières, a défait sa blouse et fait glisser ce qu’elle portait dessous : jupe, chemisier, soutien-gorge et slip sont tombés sur le sol. La voir mettre son corps à nu m’a remplie de désir. Elle avait un corps lourd, trop gras sans doute, mais elle m’attirait. Mon regard a glissé sur ses fesses, ses hanches marquées de kilos en trop. De la voir nue m’a donné envie de la toucher, j’ai senti mon sexe se remplir de jus, déborder.

Géraldine a surpris mon regard, perçu mon désir.

— Je ne suis pas contre, mais ce n’est pas le moment. On a du boulot !

Elle s’est tournée face à moi, m’exhibant son ventre rond, ses gros seins, et je l’ai regardée s’habiller, tout en l’imitant. Elle a passé un bustier en cuir blanc qui se laçait devant, mais au lieu de rentrer ses seins, elle les a fait saillir par-dessus. Puis elle a agrafé un porte-jarretelles autour de sa taille ; il s’est parfaitement ajusté sous le bustier. Elle a pesté :

— C’est pas pratique ce genre de truc… Ça boudine, j’arrive pas à le fermer…

Elle a enfilé une culotte fendue, puis a déplié une paire de bas très fins. Elle avait les ongles des pieds vernis d’un rouge éclatant, assorti à celui de ses ongles des mains. Le slip bâillait entre ses cuisses ouvertes, laissant voir les bourrelets jumeaux du sexe, et au-dessus, l’amorce d’une toison blonde, soigneusement rasée et taillée.

— Et ces maudits bas… bougonnait-elle, j’ai du mal à les fixer, je préfère les stay-up !

Je trouvais cet accoutrement ridicule, d’un faux érotisme, pourtant je fus saisie d’un trouble dont je connaissais bien la nature en la voyant faire remonter un bas jusqu’à ce qu’il soit tendu, l’accrocher aux jarretières, puis répéter le même geste avec l’autre jambe. Géraldine se plaignait, mais elle s’en sortait bien, et ainsi parée, elle était métamorphosée et encore plus désirable.

Elle a passé une blouse différente de celles que nous portions dans le magasin : diaphane tellement le tissu en était fin. Elle a ensuite sorti de son sac une trousse de maquillage ; d’ordinaire, elle était à peine maquillée en venant à la pharmacie, mais cette fois, elle s’est fardée de façon outrancière, comme une putain. Je la voyais faire dans le miroir pendant que je me changeais, et enfilais le même « uniforme » que le sien, après avoir ôté mes propres vêtements. Je n’avais encore jamais eu l’occasion de m’arranger de façon aussi provocante.

Géraldine m’a soufflé :

— Nos clients sont exigeants, ils veulent ça et pas autre chose. Mais on engrange des dividendes confortables. Alors…

Alors ce serait toujours bon à prendre. J’ai repensé au billet de deux cents euros que m’avait glissé Laurence à la fin de la séance avec Sylvie D.

J’avais sur moi le bustier de cuir, le porte-jarretelles, les bas, et par-dessus le tout, la blouse transparente. Me contemplant dans le miroir, j’avais l’impression troublante de renoncer à ma personnalité pour me glisser dans la peau d’une autre.

— Bien, fit Géraldine. À présent, je vais te maquiller.

Elle m’a fait asseoir, s’est placée en face de moi avec ses pinceaux et tout un assortiment de produits tels que fond de teint, mascara, rouge à lèvres agressif. Je l’ai laissé me maquiller, y trouvant du plaisir. Pour finir, elle m’a fait chausser une paire d’escarpins, qu’elle a sortis d’une réserve inépuisable. Les talons étaient si effilés que je n’étais pas à l’aise en faisant mes premiers pas, mais ensuite, je me suis mise à marcher avec beaucoup plus de naturel. J’étais moi-même étonnée de la rapidité avec laquelle je m’adaptais à ce nouveau rôle.

Au moment où nous allions quitter la pharmacie, Géraldine m’a tendu un trench-coat d’un modèle identique à celui qu’elle avait elle-même passé.

— Mets ça. On provoquerait une émeute si on sortait comme ça.

Nous avons tout de même senti des regards jaloux ou avides glisser sur nous tandis que nous descendions la rue pour nous rendre à l’adresse indiquée sur la carte.

J’ai demandé à Géraldine ce qu’on allait faire au juste là-bas.

— Des prélèvements de sperme… Pour les faire analyser. J’espère que tu branles bien.

— Ça va, j’ai dit, après lui avoir lancé un regard interrogateur.

Nos talons résonnaient sur les pavés de la rue, puis sur le macadam de l’avenue que nous devions prendre pour atteindre notre but, tandis que nous cheminions. Ainsi, me disais-je, j’allais découvrir une nouvelle activité de la pharmacie. Comme si tout ici, en ville, devait passer par ce lieu de perversion.

Nous nous sommes arrêtées devant une vieille bâtisse sur plusieurs étages, comme il y en avait beaucoup dans la ville. Sur la porte, une plaque en cuivre : « SOCIÉTÉ INTELLECTUELLE DE G. » La porte était entrouverte. Géraldine, sans hésiter, s’est glissée à l’intérieur, et je l’ai suivie. Nous nous sommes retrouvées dans un hall sombre, dont le sol était recouvert de mosaïques blanches et noires. Un homme d’une soixantaine d’années, grand et maigre, le cheveu rare, vêtu d’un costume strict, est apparu, portant une pile de bouquins reliés. Quand il nous a aperçues, il a eu un grand sourire, et avec une exquise politesse, nous a introduites dans une pièce haute de plafond, qui devait constituer le cœur de ce club. Les murs, du sol au plafond, étaient garnis d’étagères remplies de livres reliés en cuir. Dans l’imposante cheminée flambait un feu qui suffisait à peine à chauffer ce vaste espace aux hautes fenêtres. D’épais tapis de laine étaient répartis par endroits, entre lesquels on voyait les dalles ; divans et profonds fauteuils étaient disposés en cercle.

Notre hôte nous a proposé un verre. Géraldine a décliné l’offre, et je l’ai imitée. Il s’est alors dirigé vers le bar situé dans un coin de la pièce, et s’est versé une généreuse rasade d’une des carafes contenant de l’alcool. Il est venu ensuite s’asseoir sur le divan, et a hoché la tête d’un air entendu en regardant Géraldine.

Si je n’avais pas travaillé, depuis déjà plusieurs semaines, à la pharmacie Jacques T., si je n’avais pas été prévenue de la particularité de notre mission, j’aurais pris cet homme pour un individu hautement respectable, mais j’avais appris à être moins naïve. Ce que je n’aurais pas discerné il y avait encore peu de temps, je le voyais clairement : la lueur de perversité qui brillait dans son regard.

— Je suis content de vous revoir, Géraldine. Je garde un bon souvenir de la façon dont vous vous êtres occupée de moi…

— Je vous présente ma collègue Marion. Elle est encore novice, mais elle est efficace, et je suis sûre qu’elle vous conviendra.

— Je préfère avoir affaire à vous, ne vous en déplaise, mademoiselle.

Sa politesse mielleuse masquait mal la rudesse de la bête affamée qu’il était.

Géraldine avait ôté son trench ; j’en fis autant. L’homme suivait d’un regard avide les gestes pseudo-professionnels de Géraldine, laquelle extrayait de la trousse médicale qu’elle avait apportée deux paires de gants en latex. Elle m’en tendit une. La matière en était douce, un peu rugueuse, cependant, au bout des doigts. Je les ai enfilés. Les mains ainsi gainées, je me suis sentie aussi obscène que si je m’étais exhibée ouvrant mon sexe de mes doigts.

L’homme nous a balayées du regard tandis que Géraldine extrayait le flacon pour faire le prélèvement.

Elle s’est accroupie à ses pieds. Je me suis placée tout près d’elle afin de voir comment elle procédait. Elle a déboutonné la braguette de son pantalon – car, à la mode ancienne, elle se fermait avec des boutons, et non par une fermeture Éclair. Les gestes de Géraldine étaient nets, cliniques ; tout en elle donnait l’apparence d’une praticienne rigoureuse qui effectue un acte purement médical. Elle a extrait du caleçon un pénis à peine raidi. Je compris assez vite que pour faire que sa queue soit en pleine érection, il faudrait que nous y mettions toute l’habileté, toute la constance dont nous étions capables, Géraldine et moi. La prime que nous devions recevoir en dépendait…

Elle a tiré de son sac un pot contenant une mystérieuse pommade. Était-ce un placebo ou bien une préparation réellement efficace ? Après en avoir étalé une dose sur son gant, elle a commencé à masser le membre légèrement congestionné. Elle s’appliquait de manière méthodique, utilisant alternativement chacune de ses mains pour donner de la vigueur au pénis déficient, si bien qu’à ma grande surprise, au terme d’une caresse destinée à faire pénétrer l’onguent et à exercer une action stimulante, le sexe de notre client s’est dressé, atteignant une longueur et une épaisseur tout à fait honorables.

L’homme avait un sourire réjoui.

— Je vois que vos pommades sont toujours aussi efficaces.

Géraldine, à présent, le masturbait d’une main, par mouvements lents suivis de caresses rapides, avec, par instants, des pauses au cours desquelles elle enfermait la bite dans sa paume, épiant les pulsations. Une expression de ravissement se peignait sur le visage de l’homme. Il était clair qu’elle lui donnait exactement ce qu’il souhaitait. Je la regardais faire, hallucinée. La queue de l’hôte, peu à peu, tendait vers une jouissance propice au fameux prélèvement. Géraldine était concentrée comme s’il s’agissait d’un acte vital, et je voyais bien qu’elle prenait aussi son plaisir : ses seins sortis du bustier frottaient contre le pantalon de l’homme. Ses tétons avaient grossi et s’étaient allongés en même temps que la queue qu’elle manipulait. Elle était ô combien excitante ainsi penchée, les reins cambrés, offrant au regard son dos, visible à travers la blouse transparente, et sa croupe ultracharnue. J’avais envie de m’accroupir derrière elle, de lui masser les fesses, de glisser mes doigts dans sa raie, de cueillir sa mouille d’anus…

Ce qui me troublait le plus, cependant, c’étaient les gants. La manière dont ils enveloppaient les mains de Géraldine, mais aussi la manière dont ils enveloppaient les miennes. Ils adhéraient à ma paume, à mes doigts ; j’en étais consciente, leur contact sur ma peau était comme une caresse obsédante, affolante. Je réalisais que les gants n’avaient pas seulement une fonction de protection, d’hygiène médicale, mais aussi celle de démultiplier le plaisir.

J’ai entendu une porte se refermer discrètement et j’ai perçu une présence derrière moi. Un homme est apparu dans mon champ de vision, la soixantaine lui aussi, mais plus trapu ; il portait un costume et un pull à col roulé ; il avait un visage avenant, une épaisse moustache blanche, soigneusement taillée.

— Bonjour, mesdames… Je vois que vous êtes déjà à l’œuvre. Pouvez-vous me faire le prélèvement maintenant ? Je suis un peu pressé, j’ai un rendez-vous.

Géraldine étant en pleine action, il était clair qu’il me revenait de faire ledit prélèvement. J’ai eu un moment de trac. Géraldine, tout en continuant à masser le sexe de son patient, m’a encouragée du regard et m’a même adressé un sourire, ce qu’elle n’avait encore jamais fait.

Cela m’a redonné confiance ; j’ai pris mon patient par la main, je l’ai fait asseoir à l’autre bout du canapé. Les deux hommes n’avaient pas du tout l’air gênés de se prêter en présence l’un de l’autre à l’occcasion d’un prélèvement de sperme. Dans ce club, ça devait souvent se passer de manière collective. En posant à portée de ma main le flacon destiné à recueillir la semence de l’homme pressé, j’ai eu soudain le sentiment, rassurant, de m’inscrire dans une longue lignée de filles préleveuses de sperme au sein d’une société d’hommes mûrs, suivant une tradition bien établie…

Quand je lui ai ouvert la braguette, sorti sa queue, l’homme bandait déjà bien. Renonçant à utiliser la pommade, je l’ai masturbé à nu. Rien qu’en serrant sa verge dans ma main, j’ai senti que je me détendais.

Je pensais au plaisir que je ressentais déjà, à l’âge de quinze ans, quand je manipulais la bite d’un de mes premiers petits copains. Il me caressait les seins sous le pull-over ; moi, je cherchais sa queue sous son jean, je la faisais grossir dans ma main, je trouvais ça terriblement excitant.

Je lui avais donné rendez-vous à la maison ; je l’ai entraîné dans la remise, au fond du jardin. Il m’a dénudé la poitrine pour la regarder, puis il a voulu voir mon sexe. Je voulais, moi aussi, voir cette chose qui gonflait dans ma main, alors on s’est déshabillés, je me suis mise à genoux et j’ai massé sa bite, toute chaude, jusqu’à ce qu’elle soit pleinement érigée.

— Arrête, a-t-il gémi, je n’en peux plus, je vais…

Mais j’ai continué, et il a éjaculé dans mes mains.

J’observais Géraldine du coin de l’œil. Son partenaire était arrivé à un point de non-retour : son membre était dilaté à l’extrême. Elle a tendu le bras pour prendre le flacon, défait la capsule qui en obturait l’ouverture, mais au lieu de présenter l’entrée du goulot au méat, elle a massé la bite jusqu’à ce que des jets de sperme fusent avec violence. De sa main libre, Géraldine jouait à suivre la trajectoire des jets, si bien que la plus grande quantité de semence se répandait sur son visage, sur sa blouse, partout sauf dans le flacon.

Elle a pris un air faussement dépité en considérant le flacon maculé, mais presque vide. Et lui :

— Vous avez encore échoué, fit-il en poussant un long soupir. Il faudra revenir et recommencer !

Géraldine s’est tournée vers moi pour juger de mes progrès. Mon patient était au bord de l’éjaculation. J’ai ouvert le flacon, mais j’avais envie de jouer différemment. Quand il a eu le spasme annonciateur de jouissance, j’ai amené le flacon contre son gland, et je l’ai rapidement masturbé. Un liquide blanc, sirupeux, a coulé dans le flacon, opacifiant les parois, puis j’ai secoué le mandrin jusqu’à ce qu’il n’en coule plus qu’un filet translucide. J’ai résisté à l’envie qui m’a prise de remplacer le goulot du flacon par ma langue, car ce n’était pas prévu au programme. Il y avait un rituel à respecter, que je venais déjà de bafouer en recueillant le sperme dans le flacon.

Les deux hommes ont quitté la pièce, nous laissant seules, un moment, Géraldine et moi. Elle m’a soufflé :

— Ça va défiler… Tu vas tenir le coup ?

Je n’eus par le temps de répliquer quoi que ce soit. La porte s’ouvrait, un autre homme entrait dans la pièce.

Ils se sont succédé tout l’après-midi. C’étaient, pour la plupart, des hommes dans la soixantaine. J’ai reconnu certains d’entre eux, les ayant croisés en ville ou aperçus dans la pharmacie. La pratique était la même pour chacun d’eux. Certains étaient enlaidis par l’âge, mais si, en d’autres circonstances, je me serais détournée d’eux, en l’occurrence, j’étais captivée par le « travail » que je devais accomplir sur ces verges épaisses, gonflées, encore capables de réagir et d’éjaculer. En manuellisant une bite au repos et la faisant se dresser, j’avais une pleine conscience de l’utilité de mon action.

Vers le soir, le salon s’est vidé. Nous avons ramassé les billets que les patients avaient déposés pour nous sur une console.

Je me suis tournée vers Géraldine. Elle n’avait rempli aucun flacon, mais sa blouse, son décolleté, son visage étaient maculés de sperme. On aurait dit qu’elle avait un masque épais, et cependant translucide, sur la figure.

J’ai eu un élan vers elle. J’étais animée d’une envie double : celle de connaître le goût du mélange formé par le sperme de ses différents patients, et celle de découvrir si, dans la tâche qui lui était demandée, elle était restée purement indifférente, ou bien si un feu lui brûlait le ventre comme à moi.

J’ai posé ma main à plat sur son ventre rebondi et l’ai amenée sur son pubis ; puis en lui léchant la joue, j’ai arraché une bande de sperme qui a coulé dans ma gorge, tandis qu’un liquide sirupeux poissait mes doigts.

Géraldine a laissé échapper un vagissement.

Le visage tout près de celui de Géraldine, je l’ai débarbouillée, léchant tout le sperme qui couvrait son visage ; ma bouche, peu à peu, se remplissait d’une saveur très forte qui me montait au cerveau ; le gosier me brûlait, mes papilles étaient saturées. En même temps, je lui massais le ventre, le pubis. Lui avait-on déjà fait ça avant, ou bien étais-je la première fille à en prendre l’initiative ? En tout cas, ça semblait lui plaire, car ses traits, peu à peu, changeaient d’expression, la jouissance l’a fait entrer dans un état de transe. La mouille que ses muqueuses distillaient me coulait sur les doigts et entre mes phalanges, le long de ses aines et à l’intérieur de ses cuisses.

Quand elle a eu joui, elle s’est abandonnée contre moi, dans un total relâchement.

Après lui avoir nettoyé le visage de ma langue, j’ai fait glisser dans sa bouche un paquet de sperme. Elle a eu un hoquet, puis nos langues se sont enlacées pour un baiser au goût acide.

Quand je me suis dégagée d’elle, j’ai repris le flacon que j’avais utilisé, et qui contenait du sperme de mes patients. Chaque fois que l’un des hommes crachait sa semence, je rivais le flacon à son gland. À la fin, le flacon était plein à ras bord.

Curieuse d’en éprouver la texture sur ma peau, je me suis allongée sur le divan, et j’ai versé sur moi tout le contenu du flacon, en formant un chemin de sperme depuis la naissance de mes seins jusqu’à mon pubis. J’ai écarté les cuisses, tendue vers Géraldine une main en signe d’invite. Sans se faire prier, elle s’est penchée sur moi et s’est mise à me lécher. On était l’une et l’autre très excitées. Je suivais du regard le cheminement de sa langue sur mon corps à elle offert. Elle avalait avec gourmandise la substance blanche, onctueuse, descendant méthodiquement vers mon ventre. Il me tardait que sa langue atteigne ma vulve en feu.

Elle a suivi la trace de la traînée liquide qui coulait de mon nombril pour se perdre sur mon pubis. Incapable de me contrôler, j’ai eu un orgasme dès que j’ai senti sa langue dans ma fente. Elle m’a fouillée sans relâche, d’une langue habile, et m’a laissée, à la fin, exsangue sur le canapé.

On s’est rajustées, on a rangé dans son sac la « trousse d’infirmière », les flacons, et on a regagné la pharmacie.

« Il me bascule sur un meuble bas pour me baiser en levrette… ou plutôt en brouette. »

CHAPITRE IX

Peu à peu, ma position dans la pharmacie a évolué. Cela tenait à plusieurs facteurs : ma personnalité, ma manière de réagir, mais aussi au hasard, à la chance, aux opportunités qui se présentaient et qu’il fallait saisir. Je ne contrôlais pas grand-chose, encore moins que je ne le pensais.

Un jour, Laurence est venue me trouver. Je vis immédiatement à son expression qu’elle était de mauvaise humeur.

— Le patron veut te voir, me dit-elle d’un ton revêche. Suis-moi.

Il n’était pas difficile de deviner qu’elle était jalouse de l’intérêt que Jacques T. me portait.

L’angoisse m’a aussitôt envahie. On n’était pas à la fin du mois ; quelle raison avait cet homme de me convoquer, alors qu’il ne m’avait jusque-là que très brièvement adressé la parole ? Avais-je commis une action répréhensible ? Allait-il me reprocher ma participation aux soins prodigués à Sylvie D. ou bien aux prélèvements de sperme ? Y avait-il eu des plaintes à mon égard ?

À mon angoisse, cependant, se mêlait une joie sauvage : Jacques T. m’avait remarquée et avait envie de mieux me connaître. J’avais tenté de refouler l’attrait qu’il exerçait sur moi, mais maintenant qu’il m’attendait dans son bureau, je revoyais ce que j’avais voulu chasser de ma mémoire : la manière dont il avait pris la fille, contre le comptoir ; je pensais à ce que m’avait évoqué Laurence : la récompense accordée à la fin du mois à la meilleure employée. Ce que je voulais être.

J’avais du mal à comprendre mes propres sentiments ; j’avais été témoin de ce que cet homme avait fait avec ma mère, et il m’avait tout d’abord inspiré de la haine. Cette aversion s’est transformée, par la suite, en une fascination intense. Rien en lui, pourtant, ne pouvait donner envie à une fille de vingt-deux ans comme moi ; il était vieux, et son physique était tout ce qu’il y avait de plus commun. On ne voyait jamais son regard, constamment masqué derrière des lunettes de soleil. J’avais entendu dire qu’il souffrait d’une maladie de la vue, et que la plus faible lumière lui faisait mal aux yeux. Néanmoins, les filles de la pharmacie éprouvaient toutes pour lui une adoration absolue. J’avais cru me soustraire à la loi commune, et voilà que moi aussi, j’étais séduite par le boss.

On est remontées à l’étage, passé devant le secrétariat commun à toutes les parties de la pharmacie, puis Laurence s’est arrêtée devant la porte du patron.

D’un ton cette fois moins hostile, elle m’a glissé au creux de l’oreille :

— Quand il est dans son bureau, il ne met pas ses lunettes noires ; la pièce, tu vas voir, est plongée dans une obscurité presque totale, à cause de sa maladie rétinienne. Il te faudra un peu de temps pour t’y habituer.

Le cœur battant, je me suis glissée dans le bureau. Laurence m’avait prévenue, je n’y distinguais rien. Je me suis immobilisée pour m’habituer à l’absence de tout foyer lumineux, et d’être capable de m’orienter.

Jacques T., soit pour me faciliter les choses, soit par volonté de se masquer, a allumé la veilleuse posée sur son bureau ; sur le coup, elle m’a déchiré les yeux. Je sentais le regard du patron fixé sur moi ; je ne bougeais toujours pas. Peu à peu, je parvenais à entrevoir l’espace où je me trouvais : c’était spacieux. Les persiennes, aux fenêtres, étaient closes, ne laissant filtrer que très peu de jour. Sur les murs étaient fixées des étagères envahies de livres.

L’homme était assis derrière un imposant bureau. Je ne distinguais de lui qu’une silhouette imprécise. Sa voix s’est élevée, tranchant un silence aussi pesant que l’obscurité. J’en ai été toute remuée ; sa voix avait une résonance magnétique, c’était là, pour moi en tout cas, qu’était la clef de son pouvoir de séducteur.

— Je tiens à vous féliciter, mademoiselle. On m’a dit que vous faisiez du bon travail. Ce n’est pas le cas de toutes nos stagiaires.

Faisait-il référence au travail officiel, ou à des activités occultes ? Était-il au courant de ce qui se passait dans les sous-sols de sa pharmacie, ou bien était-ce Laurence qui organisait tout, dans son dos ? Ces interrogations me traversèrent l’esprit à la vitesse d’un éclair.

— J’ai besoin d’employées comme vous, poursuivit-il. Est-ce que ça vous intéresserait de travailler ici ?

Décontenancée par une telle proposition, je ne sus, tout d’abord, que répondre. Je faisais des études de médecine, et afin de faire face aux dépenses que cela entraînait, j’avais accepté d’être engagée à la pharmacie pour les trois mois d’été.

Jacques T. me laissait réfléchir ; peu à peu, je prenais conscience que j’avais envie de rester, et que j’étais promise à un autre destin.

La voix envoûtante reprit :

— Actuellement, vous êtes au bas de l’échelle. Vous pourriez devenir l’une de mes meilleures employées.

Mais je ne voyais pas comment faire. Mes études étaient déjà bien avancées, et j’avais choisi une autre filière. Comme s’il lisait dans mes pensées, il m’a suggéré :

— Je sais que vous faites des études de médecine. Ce sont des études très longues, que vous avez du mal à financer. Aujourd’hui, il est difficile de s’installer. Ça coûte cher, et vous venez d’une famille modeste. La pharmacie, c’est très proche, et c’est beaucoup moins long. J’ai une proposition très claire à vous faire : je vous engage comme employée et je paye vos études de pharmacie. Six ans. Vous finirez avec un doctorat. Laurence et moi sommes tous les deux titulaires d’un doctorat, mais moi, je ne resterai pas ici indéfiniment. Cela fait un moment que je cherche quelqu’un pour me succéder. Personne ici n’a votre intelligence, et vous avez le potentiel qu’il faut pour devenir une excellente patronne, capable de tout gérer. Je vous laisserais alors mes parts.

Je réussissais assez bien dans mes études, mais au fond de moi, je le sentais, je m’essoufflais ; j’éprouvais une profonde lassitude à courir après un diplôme. Jacques T. avait dit juste : j’aurais du mal à financer mes études jusqu’au bout, puis à m’installer. Avoir un travail rémunéré et des études payées, c’était une offre plus que séduisante.

— Vous valez mieux que toutes ces cruches avec lesquelles vous travaillez. Y compris Laurence, qui se croit meilleure que toutes, alors que c’est loin d’être le cas.

Je n’avais pas encore ouvert la bouche. Percevant mon désarroi, il m’a dit :

— Réfléchissez à ma proposition. Vous êtes encore chez nous pour deux mois, vous me direz plus tard ce que vous envisagez.

Je me suis éclipsée. Jacques T. me faisait une offre diablement tentante. Pourtant, je ne pouvais m’empêcher d’éprouver une… déception. J’avais envie de lui. Aucun homme ne m’avait fait un tel effet. J’ai regagné mon comptoir avec une sensation de vertige, et au ventre, un désir lubrique. C’était un moment de creux. Tous les regards se tournèrent vers moi : la nouvelle avait fait le tour de la pharmacie à la vitesse de l’éclair. J’avais été convoquée chez le patron. Que m’avait-il dit, que m’avait-il proposé ?

— Alors, ça s’est bien passé ? m’a demandé Laurence.

Je suis restée évasive.

En attendant les clients, je me frottais discrètement le pubis contre le rebord du comptoir. Cela m’a soulagée. Puis il y a eu du monde ; en répondant aux demandes, en délivrant les médicaments, j’avais la tête ailleurs. Je me voyais pliée en deux sur le comptoir, le sexe de Jacques T. cherchant mon orifice vaginal. Ma main se tendait en arrière pour saisir la queue, le guider dans mon vagin. Un membre épais, tel que je l’avais vu quand il pénétrait ma mère. C’est ce soir-là que mon recrutement avait été conclu.

Je croyais le sentir aller et venir en moi, puis, une fois bien lubrifié par ma mouille, remonter dans ma raie, peser sur mon anus, percer…

Au moment de la pause, je me suis précipitée aux toilettes, incapable de tenir une seconde de plus ; j’ai baissé mon jean à toute allure, puis mon slip, et je me suis masturbée avec toute la frénésie qui résultait de ma frustration. J’ai joui en me retenant de ne pas hurler ; je continuais à me frotter pour provoquer de nouveaux orgasmes, jusqu’au moment où je me suis affalée sans forces sur le siège des toilettes, pleurant toutes les larmes de mon corps.

Il fallait que mon fantasme devienne réalité. Je me suis juré alors que je ferais tout, fin août ou fin septembre pour être « l’employée du mois », celle qui serait récompensée et qui irait lui prodiguer ses faveurs dans son bureau.

CHAPITRE X

Un mois à la pharmacie avait suffi à faire de moi une autre fille. C’est le regard des autres qui m’avait fait prendre conscience de ma métamorphose.

Entre Géraldine et moi, depuis le jour où nous avions fait les « prélèvements », s’était établie une amitié particulière, qui n’avait rien à voir avec la relation purement sexuelle que j’avais avec Mariana. Nous avions plaisir, Géraldine et moi, à discuter, à être ensemble ; réservée, d’apparence froide, elle avait par rapport à la pharmacie une distance ironique qui n’était pas pour me déplaire.

Géraldine habitait une grande maison à deux étages, à l’entrée de la ville, proche d’un rond-point, dans un quartier qui avait connu des temps meilleurs. Comme moi, elle vivait avec sa mère, qui faisait des ménages pour une boîte de nettoyage.

Je suis passée chez elle un samedi après-midi où nous étions libres, l’une et l’autre.

— Viens, a-t-elle proposé, je t’emmène chez une copine à moi ; elle a une friperie. On va te relooker. Maintenant que tu es pharmacienne, tu vas te transformer. Tes éternels jeans, c’est fini.

Il est vrai que j’étais le plus souvent engoncée dans un jean, avec T-shirt et blouson. Le changement allait être radical.

On a pris la voiture. La friperie était à l’autre bout, à la sortie de la ville. Après avoir passé tout l’après-midi à des essayages, sous l’œil de Géraldine, qui me conseillait, j’ai quitté le magasin avec un ensemble de robes, de jupes, de vestes, de débardeurs. Avec ses rondeurs pas forcément placées au bon endroit, un visage un peu sévère, Géraldine avait une façon de se mettre en valeur qui la rendait séduisante.

— Toi, me disait-elle, tu es bien plus jolie que moi, mais tu ne sais pas attirer le regard.

Le soir, dans ma chambre, passant, l’une après l’autre, devant mon miroir, mes différentes tenues, je me suis sentie plus femme, plus séductrice, et plus sûre de moi. La blouse obligatoire empêcherait que l’on voie ce que je portais dessous.

Des robes collantes, des jupes moulantes, des décolletés osés transformaient mon apparence de sage étudiante. Ravie de jouer le rôle de pygmalion, Géraldine, dans les jours qui ont suivi, m’offrit un nécessaire de maquillage et m’apprit à me maquiller. Je n’avais jamais été tentée de le faire jusque-là, car je prétendais rester « nature ». J’ai reconnu qu’un maquillage léger me donnait du charme.

Le lundi suivant, pour aller au travail, j’ai étrenné une robe de fine laine dans les tons vert et marron, toute simple, qui m’avait plu. Quand je l’avais passée, deux jours avant, dans la cabine, j’étais presque gênée tant elle collait à mon corps, tans elle était révélatrice de mes formes, sous son allure sage, mais en même temps, je trouvais qu’elle m’allait bien, et Géraldine m’encourageait à la prendre.

J’avais enfilé une paire de bottes noires, montantes. Je me tournais d’un côté, de l’autre, faisais des pas devant le miroir de ma chambre, et j’étais troublée par mon image. Je me trouvais séduisante, sûre de l’impact que j’allais avoir.

J’ai rejoint ma mère dans la cuisine. Elle avait mis la table du petit déjeuner, comme elle faisait toujours. Quand j’ai pénétré dans la pièce, elle m’a examinée de haut en bas. J’ai immédiatement lu dans son regard de la réprobation. Au bout de quelques instants, elle m’a jeté :

— Il me tarde que tu finisses de travailler à la pharmacie.

Le message était clair. À ses yeux, la pharmacie me corrompait, me transformait, ce qui n’était pas faux. Cependant, j’avais le sentiment qu’il y avait autre chose ; un sombre, un lourd secret concernant la pharmacie, que je n’étais pas supposée connaître et qu’elle détenait. Elle regrettait à présent, en tout cas, d’avoir convaincu Jacques T. de m’engager.

J’ai vraiment compris que je me métamorphosais quand, un vendredi soir, Géraldine m’a invitée chez elle. Elle avait également convié un garçon. Elle ne m’a pas précisé si c’était son copain, un ex-copain, un petit copain, ou un ami.

J’avais envie de faire l’amour. C’était un état constant en moi, depuis que j’étais à la pharmacie. Mon sexe était humide, le désir me tordait le ventre. On s’était longuement tripotées, Mariana et moi à la pause de midi, mais cela ne me suffisait pas. Je rêvais d’une bonne queue, d’une queue gonflée, crachant son jus par saccades à l’entrée de mon col…

Le copain était déjà là. Un grand garçon brun, d’apparence aussi réservée que Géraldine.

Elle nous a servi des apéritifs, puis elle m’a dit :

— Repose-toi pendant que je vais mettre le dîner en route.

Le garçon semblait indifférent à ma présence. Il parcourait l’un des albums de BD posés près de lui.

Je portais ce soir-là une robe rouge, courte et moulante, avec des bottes assorties, et dessous, un collant fin, sans culotte.

J’ai eu envie de l’allumer. Assise face à lui, j’ai bougé pour faire remonter ma robe encore plus.

Il n’a pas daigné m’accorder un regard. Irritée, j’ai tiré la robe jusqu’à ma taille. J’ai glissé ma main dans mon collant, et je me suis mise à me caresser, en écartant les jambes. Il ne pouvait pas ne pas voir ce que je voulais qu’il voie. Ma main bougeant sous le nylon translucide, montant et descendant sur mon pubis, laissant apercevoir par intermittences mon sexe et le peu de poils que je n’avais pas rasés.

Il a eu un sourire méprisant.

— Tu sais, je suis pédé cent pour cent. Alors tu te fatigues pour rien !

Géraldine a fait son apparition, alors que je baissais ma robe.

— Il faut que j’aille à la supérette, il me manque des épices…

J’étais devenue une sorte de petit démon, qui ne reculait devant rien. Une fois la porte claquée, je me suis installée près de lui, et j’ai entrepris de lui sortir la queue du pantalon. Il m’a jeté un regard désabusé, sans laisser tomber sa BD.

— Je crois que tu es dure de la feuille !

— Et moi je crois que je peux faire bander n’importe qui !

Il n’y a pourtant rien de plus déprimant qu’une queue qui n’est pas irriguée par le moindre désir, ce qui était le cas de la sienne. Toute molle, recroquevillée. Je me suis escrimée à le masturber, d’abord lentement, puis plus vite, puis en alternant, mais c’était peine perdue. J’allais renoncer quand, je ne sais pas pourquoi, une réaction s’est produite. Pas très importante, mais suffisante en tout cas pour passer du degré zéro à un léger gonflement. Il a regardé sa queue puis moi avec un air navré, comme si ce qui venait de se passer allait à l’encontre de ses principes les plus fondamentaux, avant que ne se lise sur son visage une sorte de sourire.

— Bon, je vais être beau joueur, tu t’en sors plutôt bien…

J’ai voulu lui montrer que je pouvais m’en sortir plus que « plutôt bien ». Je me suis penchée sur lui et je me suis mise à donner de petits coups de langue sur son gland. Ç’a été le tournant. Les petits pédés qui le suçaient habituellement ne devaient pas se débrouiller aussi bien, parce que sa queue s’est mise à s’allonger comme le nez de Pinocchio, prenant une dimension que je n’aurais pas pensé qu’elle puisse prendre. Il a laissé échapper un « Petite salope ! », qui, dans sa bouche, devait être un compliment.

Je savais que j’avais peu de temps, avant que Géraldine revienne, et, par une sorte de pudeur qui pouvait sembler paradoxale, étant donné que nous avions fait des prélèvements ensemble, j’ai voulu boucler avant son retour. J’ai continué à le parcourir de ma langue, descendant le long de sa tige, mais remontant toujours sur son gland qui me semblait être un endroit stratégique. Le temps du mépris était loin.

— Oui, les prélèvements, c’est ce qu’il y a de plus délicat à réaliser.

J’ai pensé en souriant que ça allait l’amener à reconsidérer sa position et se dire que ça valait peut-être le coup d’aller avec une fille. Quand j’ai estimé que le temps qui m’était imparti était quasiment écoulé, je n’ai plus fait que tourner sur le gland et tenter de m’enfoncer dans son méat. Il a poussé une sorte de glapissement, et la saveur amère du sperme m’est montée dans la bouche. J’ai fermé mes lèvres autour de sa queue pour tout avaler.

Quand elle est revenue, Géraldine nous a dit :

— Je vous trouve bien sages !

Sa queue remballée, il lisait son album avec une apparente concentration extrême. Il avait l’air tourneboulé, reconsidérant sans doute pour la première fois ses relations sexuelles, en se disant que, finalement, ce n’était pas si mal que ça avec une fille. J’avais, moi aussi, pris une BD, mais j’avais l’esprit ailleurs, rêvassant, ravie par ce qui venait de se passer, la bouche encore poisseuse de son jus amer.

J’avais cette pensée folle qu’il y avait plein de sexes d’hommes dans le monde, aussi différents que possible, les uns des autres, et que, si je ne pouvais pas les avoir tous, j’en aurais autant que je pourrais. J’avais envie de queues constamment, maintenant. Je me surprenais, quand j’étais dans la rue, à mater les hommes. Je ne m’en trouvais pas honteuse, car je sentais souvent leurs regards à eux sur moi, sur mes fesses, sur mes seins. J’étais peut-être plus directe. Certains ne s’en rendaient pas compte, d’autres le percevaient, rougissaient. Ce qui m’intéressait, c’était ce qu’ils avaient dans le pantalon. Peu m’importait qu’ils soient beaux ou pas. Je pensais à leur queue, je l’imaginais reposant, molle, sur leurs couilles, et j’imaginais ce que je pourrais en faire, et comment je pourrais en disposer. J’adorais imaginer, avec des hommes que je croisais, des positions, mais déjà, au départ, ces gestes fondamentaux, leur extraire la queue du pantalon, la faire durcir, à force de la masser et de la prendre dans ma bouche. Et que ce soit d’évidence difficile pour certains ne me rebutait pas, au contraire. Ça ferait durer le plaisir plus longtemps. Ce devait être gratifiant d’arriver enfin à faire bander un homme, après que sa queue fut restée longtemps molle.

À ce moment, je me suis aussi mise à allumer ceux qui louaient les chambres. Un harcèlement dont j’aurais difficilement pu m’empêcher. À la mi-août, à la maison, on a reçu un jeune, Marc, qui était apprenti dans l’immense hyper à la sortie de la ville. Sa mère l’avait amené chez nous, et laissé, une fois qu’il avait été installé, en le bourrant de conseils. Il avait dix-neuf ans, mais il avait l’air d’un gamin de huit ans face à elle. J’étais convaincue qu’il n’avait jamais eu d’expérience avec une fille, tellement elle l’étouffait. La première fois où il m’a aperçue, il m’a fixée, la bouche ouverte, puis il est devenu tout rouge. Chaque fois qu’il me croisait, il devenait rubicond, baissait les yeux, perdait l’usage de la parole.

J’avais désespérément envie de l’allumer. Ce n’était d’ailleurs pas très difficile avec ma nouvelle garde-robe. Il suffisait que je me penche en avant pour qu’il ait une vision sur un décolleté marqué, ou que je me plie en deux pour ramasser quelque chose devant lui, et qu’il aperçoive les trois quarts de mon cul. Et quand Marc s’asseyait dans le living pour lire, je venais bien évidemment m’asseoir en face, et avec une jupe très courte ou une robe qui l’était tout autant. Comme j’avais renoncé de manière définitive aux culottes, Marc ne tardait pas à passer par toutes les affres du désir impossible à satisfaire.

Je jouais avec lui comme un chat avec une souris, et j’aurais été incapable de m’en empêcher, même si je savais que ce que je faisais était mal, cruel, immoral.

Après, j’ai commencé des attaques plus directes. Inspirée sans doute par ce que je faisais à la pharmacie, j’ai demandé à Marc, un soir, en rentrant, s’il ne pouvait pas examiner mon bas-ventre : j’avais des démangeaisons et je craignais d’avoir été piquée par un vilain insecte. J’avais une robe courte, un collant. Je l’ai entraîné dans le living. Ma mère était sortie, c’était après le dîner ; nous étions seuls, je savais que je pouvais en profiter. J’ai remonté la robe en m’asseyant, je lui ai mis sous les yeux mon cul nu, en écartant la jambe pour lui présenter mon entrecuisse. Marc a balbutié « Je ne vois rien », et pour cause : je n’avais pas la moindre rougeur. Ce que je voyais par contre parfaitement, à dix centimètres de moi, c’était la spectaculaire érection qui distendait son jean délavé, mais il était trop tôt pour en profiter.

— Il faut que tu touches, je sens quelque chose, ça m’inquiète, c’est gros. Mets ta main dans mon collant… et tâte-moi là…

Je pensais en mon for intérieur qu’il lui fallait beaucoup de courage pour endurer tout ce que je lui infligeais. Pourtant, plein d’abnégation, Marc a enfoncé la main dans le collant, comme je le lui demandais, et il a glissé sa main, tremblante, sur le côté, prenant garde à ne pas toucher mon sexe, pour vérifier si éventuelle grosseur il y avait.

— Je t’assure que tu n’as rien !

— Mets-moi de la pommade ! Tiens, je l’ai rapportée de la pharmacie, ça me soulagera !

Je lui ai fait me baisser mon collant en me contorsionnant. La situation m’excitait tellement que mon sexe se modifiait de seconde en seconde, je le sentais s’ouvrir, couler ; je me demandais pourquoi il ne s’en rendait pas compte. N’importe quel autre garçon m’aurait sauté dessus, mais je savais que lui ne le ferait pas. Je voulais arriver à un moment où il craquerait, tout en étant consciente que c’était justement très difficile d’atteindre ce point, et qu’il ne se produirait peut-être jamais.

Ce soir-là, j’ai fait l’expérience de l’importance des zones limitrophes. Comme je le lui avais demandé, Marc a soigneusement enduit mon entrecuisse de la crème qu’il avait déposée au bout de ses doigts. Il massait avec toute l’énergie du bon garçon qui veut bien faire. J’ai été prise à mon propre jeu. Mon sexe se dilatait de plus en plus, et les sensations se faisaient de plus en plus intenses, mon ventre s’embrasait, des pincements nerveux se multipliaient. J’ai fini par jouir, me cambrant en arrière. Dans ma jouissance, j’ai produit une sorte d’éjaculation. Il a été témoin de tout ça, et il a été tellement dépassé par les événements qu’il s’est éclipsé, presque terrorisé, et bandant toujours. Je l’ai imaginé, incapable de dormir, tournant et retournant dans son lit, après s’être branlé au point de ne plus avoir une seule goutte dans les couilles.

Le lendemain, j’ai décidé de frapper plus fort. Je voulais cette queue qui était restée dissimulée sous le tissu de son pantalon, alors que d’autres garçons n’auraient pas hésité à la sortir, au moins pour se faire branler.

J’ai utilisé une technique classique. Je me suis mise à poil, et, tôt le matin, me suis rendue dans la chambre de Marc. Il était installé devant son ordinateur, et… avant qu’il fasse disparaître l’image, je me suis rendu compte qu’il était sur un site porno. Il s’est tourné vers moi, confus, à cause de ce qu’il était en train de faire… et sans doute aussi parce qu’il se souvenait de ce qui s’était passé la veille.

Il ne s’était pas rendu compte que j’étais nue. Il ne l’a réalisé que quand j’ai ouvert la porte en grand.

— Je me suis fait mal, je voudrais que tu viennes me frotter le dos. J’ai besoin d’être propre partout.

Il s’est transformé en statue de sel. Je ne sais comment il a finalement trouvé la force d’accepter, marmonnant :

— Très bien…

Qui voulait tout dire, et rien.

Sans doute commençait-il à être habitué à mon comportement, et prenait-il tout cela avec neutralité.

Il m’a suivie dans le couloir. Je sentais son regard sur mes fesses nues.

Dans la salle de bains, il ne savait comment se comporter. J’étais déjà dans le bac de la douche, sous l’eau qui coulait. Je me suis retournée. Marc se tenait au milieu de la pièce.

— Pour me laver le dos, lui ai-je expliqué, il faut que tu te déshabilles et que tu viennes me rejoindre.

Il est resté figé un long moment ; je me disais que, cette fois, j’avais perdu la partie. Pourtant, alors que je n’espérais plus, il a commencé à se déshabiller, faisant passer son pull par-dessus ses épaules, puis baissant son pantalon de survêtement. Il n’avait pas de slip ; sa queue, en pleine érection, raide et courbe, se plaquait contre son ventre musclé.

Il a avancé dans le bac de douche. L’eau chaude ruisselait sur nous, et je me détendais. Il a esquissé un sourire. J’ai pensé qu’il allait enfin commencer à devenir plus efficace. Il s’est contenté de balbutier :

— Je suis désolé, mais tu me plais beaucoup !

Puis se rendant compte de la force de son aveu, il est devenu rouge comme une tomate. J’ai décidé d’ignorer tout ça, je lui ai dit :

— Bon, tu vas me savonner le dos !

Je me suis pliée en deux pour ramasser le pain de savon. Ce faisant, j’ai projeté mon cul vers lui. Il ne pouvait ignorer le moindre détail de mon entrefesse et de mon entrecuisse, que ma position fendait, ouvrait, donnait à voir dans leur intégralité et dans leurs « intérieurs ». Dans ma position, la tête en bas, je l’ai vu devenir encore plus rouge, jusqu’au bord de l’explosion. Je l’ai imaginé s’évanouissant sous la douche, et moi lui appliquant les premiers secours : bouche-à-bouche et autres…

Marc a saisi le pain de savon sans le faire glisser, contrairement à ce que je craignais. Il y avait des gants suspendus à un crochet ; il en a pris un sans que je le lui dise. Bon, il y avait de l’espoir ! Je lui ai tourné le dos. Je mourais d’envie de tendre la main en arrière pour attraper sa queue, l’étreindre, la malaxer… mais je ne voulais pas l’effaroucher. Il fallait que je l’apprivoise, ce monsieur.

C’est d’une main hésitante, un rien tremblante, qu’il est venu sur mon dos et qu’il a étalé le savon sur ma peau. Peu à peu, sans doute parce que le désir de bien faire, qui semblait fondamental chez lui, l’a emporté sur l’appréhension qu’il pouvait avoir. Je me suis dit que c’était un bon axe d’attaque. Je l’ai incité à bien appliquer le savon sur mon dos, et à bien me frotter, parce que j’avais les muscles douloureux, et que ça me détendrait. Je le sentais derrière moi, habité par un mélange de tension et de désir…

Marc restait accroché au bas de mes reins. Je lui ai suggéré :

— Je suis totalement bloquée. Tu ne veux pas passer sur mes fesses ?

Je l’ai senti se crisper, mais finalement, alors que je craignais qu’il s’en aille, il a obéi – d’une main légère, mais qui est devenue de plus en plus appliquée. L’exercice l’a désinhibé, levant ses a priori, ses craintes. Alors que j’allais le lui demander, il s’est glissé de lui-même entre mes fesses, me savonnant le sillon, insistant sur l’anus. J’ai émis un gémissement, mais ce n’était pas, bien sûr, parce que je souffrais. Je me suis penchée en avant, lui offrant toute la masse bombée de mon cul. En quelques secondes, il est devenu audacieux. Il est descendu sur ma muqueuse vaginale, et il s’est mis à me savonner. Il faisait ça d’un geste concentré, soutenu, en sachant parfaitement ce qu’il faisait, et que ça allait au-delà d’un simple lavage. Il n’a pas osé se glisser à l’intérieur, mais pour une fois, il avait bien progressé. Il est remonté sur mon anus, puis il s’est mis à alterner, allant d’une muqueuse à l’autre. J’étais au bord de l’orgasme quand il m’a proposé :

— Si on faisait aussi le devant ?

Je me suis retournée vers lui. Toute rougeur avait disparu de son visage : Marc avait gagné une nouvelle détermination. Sa queue était agitée de spasmes, elle avait pris du volume. Il a de nouveau savonné le gant et il s’est occupé de mon buste, faisant mousser les seins, tournant sur eux, frottant les tétons, puis descendant sur le ventre, qu’il a parcouru en cercles concentriques.

— Je crois qu’il va falloir que je te savonne aussi ! ai-je fait remarquer.

— Sans doute que oui. Mais on finit d’abord avec toi.

Je me suis remise dans la position qui me plaisait le plus, et qui donnait accès à mes muqueuses : pliée en deux, le cul tendu vers lui. Il a replacé le gant par la tranche entre mes fesses et mes cuisses.

— Il faut que tu nettoies l’intérieur, que je sois bien propre, je n’y arriverai pas.

Du bout du gant, il s’est insinué d’abord dans ma vulve. Le savon piquait, mais le désir de le sentir fouiller mes muqueuses était le plus fort, même s’il ne s’enfonçait pas aussi profond que je l’aurais souhaité. Mon anus devait l’inspirer, parce qu’il a abandonné le gant, le savon, pour y enfoncer d’un seul mouvement un bout de doigt. Marc est resté fiché en moi, me ramonant le trou du cul ; de l’autre main, il est venu dans ma vulve, y risquant trois doigts d’un coup ! Il m’a consciencieusement branlée, jusqu’à me faire jouir. Étourdie, j’ai failli tomber, mais il m’a rattrapée. Dans un réflexe qui n’était pas calculé, j’ai tendu la main en arrière, me raccrochant à sa hanche, après avoir frôlé sa queue. Quand j’ai eu repris mes esprits, j’ai saisi le savon et le gant. Marc souriait.

— Je crois que je suis bloqué, moi aussi, et que j’ai besoin d’être savonné.

Je tournais sur son ventre avec le gant. Je pensais qu’il ne saurait pas se contrôler, et effectivement, un bref jet de sperme a jailli, blanchâtre, venant se mêler au savon, mais en fermant les yeux et en inspirant profondément, Marc est parvenu à se retenir de tout lâcher. Je suis enfin arrivée sur la bite, que j’ai consciencieusement enduite de savon, et « astiquée ». Marc se tordait en gémissant. Je sentais sa queue vibrer au creux de ma main. Il a joui en râlant, crachant de multiples jets de sperme – dispersés dans les airs, puis lavés par l’eau de la douche qui coulait sur nous.

Peu à peu, jour après jour, sans pour autant oser prendre des initiatives, Marc s’est désinhibé. Quand je rentrais le soir, je me précipitais pour le retrouver dans sa chambre, puisqu’il finissait sa journée avant moi. Je l’allumais avec un rien. Je soulevais une jupe, un débardeur, je m’exhibais… Il me matait, sans rien dire, puis je venais sur lui, sortant sa queue, le branlant. Petit à petit, Marc a pris l’habitude de tendre les mains vers moi pour me caresser. C’est moi qui le couvrais d’un préservatif, avant de me placer dans une position qui me plaisait, puis de l’inciter à me pénétrer jusqu’aux couilles.

Il a fallu un mois avant qu’enfin, il se décide à prendre une réelle initiative. J’étais dans la cuisine, je confectionnais une tarte, un samedi matin. J’étais, comme toujours à la maison, en survêtement. Il est arrivé derrière moi, et sans l’ombre d’une hésitation, sans une parole, il a attrapé le bord de mon pantalon, et il l’a baissé. Ma culotte a suivi le même chemin, quelques instants plus tard. Il a enfoncé d’autorité un doigt dans ma chatte, puis un deuxième, dans un mouvement de piston. Ça produisait des bruits gras. Là, Marc s’est montré brutal, mais c’était la première fois qu’il était aussi direct, et je n’attendais rien d’autre de lui. Je me suis mise à espérer. J’ai jeté un coup d’œil en arrière. Il se garnissait du préservatif qu’il venait de sortir d’un emballage. Il est venu en moi d’un seul mouvement. Au-delà du plaisir de le sentir bouger en moi, frotter les parois internes de mon vagin, d’abord lentement, puis, comme il prenait de l’assurance, de plus en plus vite, j’ai été émue… Oui, Aurélien m’avait baisée comme ça, naguère. Ensuite il était parti, mais son souvenir planait dans la maison.

Il m’a fouillée longtemps, le hasard ou ses capacités faisant qu’il s’est retenu de jouir. Quand enfin, il l’a fait, malgré le préservatif, j’ai senti son sperme entre les parois de mon vagin, et j’ai eu un orgasme qui a perduré.

À partir de ce jour, notre relation est devenue plus normale. On allait l’un vers l’autre selon nos envies… malheureusement, Marc ne devait pas rester longtemps – ni dans la maison ni dans la ville…

Vers la même époque, j’ai noué une relation avec Max, le copain de Géraldine. C’est le hasard si nous nous étions croisés la première fois, mais, étant tout le temps fourrée chez ma copine, je le voyais revenir de plus en plus souvent ; j’ai eu rapidement la certitude que ce n’était pas un hasard.

Une fois, on s’est retrouvés seuls, lui et moi, Géraldine ayant reçu un coup de fil urgent. Max m’a regardée, m’a souri. Il n’y avait rien à ajouter. Je me suis approchée. Il m’a annoncé :

— Tu es la première fille qui me séduit, même si je ne me sens pas de faire avec toi tout ce qu’un homme peut faire avec une fille.

J’ai tendu la main vers son pantalon, j’ai sorti sa queue. Je l’ai branlé doucement. Il a poussé un soupir ravi. Son intérêt pour moi n’allait pas jusqu’à me caresser en retour. La relation qui s’est développée entre lui et moi dans les jours qui ont suivi a été très étrange, mais empreinte d’une réelle affection. Il me laissait le branler, puis il m’a accordé la possibilité de le prendre en bouche. Je doutais cependant qu’il veuille s’enfiler dans ma petite chatte. Ç’aurait été renier ses convictions profondes. Ou alors dans mon cul, comme avec un homme. Je n’y étais pas opposée… J’ai failli tomber de ma chaise quand il m’a balancé en pleine gueule :

— Je voudrais que tu m’encules !

Je me suis relevée, laissant la queue luisante de ma salive ; je lui ai dit :

— J’ai pas de bite, au cas où tu l’aurais pas remarqué !

— Ça, ça peut s’arranger facile !

J’ai été totalement décontenancée. Je l’ai repris dans ma bouche. Il m’avait dit la veille, quand je l’avais gainé de mes lèvres pour la première fois que, finalement, la bouche d’une fille était plus douce et plus habile que celle d’un homme. Je l’ai fini en l’immobilisant dans ma bouche, ma langue se promenant sur lui jusqu’à ce qu’il jouisse. Je me sentais malheureuse de ne pas pouvoir lui donner, tout de suite, ce qu’il voulait, mais il a quand même bien joui, criant alors que ses giclées me remplissaient la bouche.

Le lendemain, j’en ai parlé à Mariana. Elle était très discrète, et je savais que rien de ce que je lui dirais ne serait rapporté aux autres, ce qui n’était pas le cas avec Géraldine. J’ai posé le problème en termes simples :

— Suppose que tu aies un ami, un garçon, mais ça pourrait sans doute marcher avec une fille, qui veut que tu l’encules. Qu’est-ce que tu ferais ?

Elle a souri, puis elle s’est éclipsée quelques instants, me disant :

— Attends-moi, je reviens !

Elle a disparu dans les profondeurs de la pharmacie, pour ressurgir quelques instants plus tard avec une grosse boîte en carton anonyme. Il était entre midi et deux ; on était seules dans la pharmacie.

— Je vais t’expliquer comment ça fonctionne.

Elle a ouvert la boîte ; des courroies de cuir noir sont tombées, enchevêtrées, en même temps qu’un gode en plastique. J’étais intriguée.

— Je vais te montrer ce que c’est… Je suis sûre que tu n’as jamais utilisé ça avant… Tu es encore une oie blanche, a-t-elle ri.

— Et toi ?

— Avec une copine qui avait envie que je la pénètre efficacement. Ce que j’ai fait tout le temps qu’a duré notre relation. Je l’essaie sur moi. Non, je vais le fixer sur toi.

J’ai bien compris qu’elle avait de toute façon eu l’intention de le fixer sur moi depuis le début. Je me suis laissé faire. Elle a défait un large ceinturon, m’a fait enjamber le harnachement. Le cuir, froid, s’est refermé sur ma chair. C’était une sensation agréable, celle d’être prise, qui s’est accentuée quand elle a refermé le large ceinturon. Ça me passait entre les fesses et sur la vulve, mais en laissant celle-ci nue et accessible. Il y avait un trou au niveau du pubis. Elle a pris le gode et elle l’y a passé. L’objet appuyait sur mes muscles ; j’ai compris, sans qu’elle me l’explique, qu’il était placé à un endroit stratégique pour que je puisse le diriger.

Nos regards se sont rencontrés. Elle m’a souri. Elle savait exactement ce que je ressentais, elle était déjà passée par là.

— Enivrant pour une femme, n’est-ce pas ?

Oui, c’était enivrant de penser qu’on avait une queue qui venait de pousser. Ça me faisait tourner la tête.

— Regarde, tu vas l’essayer sur moi.

Elle s’est installée à quatre pattes sur le divan, retroussant sa jupe, descendant sa culotte. J’étais très curieuse de voir comment ça pouvait fonctionner. Je me suis approchée, la main sur la queue de plastique. J’ai réalisé en avançant que le harnachement était placé de telle sorte qu’il appuyait sur mon bouton, le frottait… ça me mettait tout le bas-ventre en feu.

J’ai positionné la queue de plastique entre ses lèvres intimes. J’ai poussé ; c’est rentré tout seul ! Elle a émis un long gémissement. Je me suis mise à aller et venir en elle, enivrée par cette puissance nouvelle qui m’habitait. Je me sentais encore une fille, et pourtant, j’agissais comme un homme. Non, en fait, c’était plus subtil que ça. Je restais une femme, mais j’avais « récupéré » les attributs d’un homme, et, avec le pouvoir de conjuguer les deux, je me révélais d’essence supérieure.

J’ai fait hoqueter Mariana, la fouillant avec une énergie issue de la puissance masculine que je sentais couler dans mes veines. Elle se tordait, criait ; de longs filets de mouille sortant de son sexe. Elle a fini par jouir en hurlant, projetant une quantité impressionnante de jus à odeur de crevette, tandis que je me reculais, et que je me frictionnais la bite comme un homme qui se serait branlé pour éjaculer.

C’était un nouveau jouet, ce gode, et c’est fou ce qu’il me plaisait. Je n’avais pas de culotte, mais j’ai été chercher un slip pour incontinent, dont je me suis servi pour écraser la bite de plastique contre moi. Je voulais la garder sous la jupe, et, sans cela, elle était trop visible. Je me suis baladée tout l’après-midi avec la queue attachée à moi. Je me sentais différente, supérieure. Ça me faisait sourire de parler avec les gens sans que personne ne sache – sauf Mariana, avec qui j’échangeais des regards complices – mon secret. On avait vraiment l’impression, au bout d’un moment, que la queue faisait partie intégrante de sa personne. C’était magique d’être ainsi pourvue des deux sexes et de pouvoir utiliser l’un comme l’autre. Je me voyais déjà harnachée jour et nuit, animal nouveau, pourvu à la fois d’une chatte et d’une bite, utilisant alternativement l’une ou l’autre selon les souhaits des partenaires.

Et puis il y avait ce frottement qui me rendait folle. Non seulement à chaque pas, mais aussi à chaque mouvement, tout ce qui servait à maintenir le gode en place se rappelait à moi, et c’était délicieusement insupportable : un plaisir qui était en même temps un supplice. Plusieurs fois, à bout de nerfs, je me suis isolée pour me masturber et me faire jouir. Je ne me suis pas touché la fente ou le clito, je me suis contentée de tripoter la bite de plastique jusqu’à avoir un orgasme ce qui était très facile. Je ne parvenais pas à m’arrêter, ou seulement quand je n’avais plus de force. Mais une fois que je m’étais rajustée, et que je repartais au travail, ça recommençait très vite. La solution, bien sûr, ç’aurait été que je me débarrasse du harnachement, mais j’étais trop fière de ce que j’étais devenue pour m’en priver.

Le soir même, Max et moi, on s’est retrouvés tous seuls. Je me suis approchée. Il m’a regardée, m’a demandé, ironique :

— Alors, t’as réfléchi à ce que je t’ai demandé ?

En guise de réponse, je l’ai fait se soulever, j’ai défait son pantalon, avant de faire descendre son slip. Sa queue était à moitié dressée, mais ce n’était pas mon objectif. Je l’ai fait basculer en arrière, et j’ai amené ma langue sur son anus. En l’entendant gémir comme il ne l’avait jamais fait quand je le branlais ou le suçais, je me suis souvenue de ces paroles que les filles de la pharmacie échangeaient entre elles, quand elles dissertaient sur les hommes. « La partie la plus sensible d’un homme c’est son trou du cul. Tu y mets le doigt ou la langue, et tu le fais grimper aux rideaux. » Ça m’avait paru absurde, mais je vérifiais la véracité de cette assertion à ce moment, baladant ma langue sur la muqueuse boursouflée. Il gémissait, se tordait. Je l’ai lâché plusieurs fois, quand je sentais qu’il n’en pouvait plus. Paradoxalement, même s’il semblait éprouver un plaisir intense, sa queue restait à peine semi-dressée. Le plaisir qu’il éprouvait par-derrière annihilait sans doute celui qu’il aurait pu éprouver par-devant.

J’ai fini par me redresser. Je me suis campée devant lui. Je voulais qu’il voie bien tout. J’ai relevé la petite jupe et j’ai tiré vers le bas le slip pour incontinent. Il a eu un sourire malicieux.

— Je vois que tu es à la hauteur du défi que je t’ai lancé.

En guise de réponse, j’ai dirigé la queue de plastique vers sa bouche. Il a gobé le gode sans réticence, et il s’est mis à faire aller et venir ses lèvres tout du long, avec l’ardeur et l’expérience d’un homme qui a déjà beaucoup sucé. Ça me faisait de l’effet, et mon ventre s’est embrasé. J’ai remarqué qu’il bandait, mais dès que je me suis dégagée et que j’ai posé la bite de plastique sur son anus, il a débandé.

Je pensais avoir suffisamment travaillé pour que le gode puisse rentrer facilement. J’ai remis un petit coup de langue ; la muqueuse était plus souple qu’au début. Il n’a rien dit, mais m’a jeté un regard, qui n’avait qu’une signification : « Fais-la rentrer et remplis-moi. »

J’en avais déjà vu pas mal, depuis que j’étais arrivée à la pharmacie, mais si on m’avait dit trois mois plus tôt que j’en viendrais à enculer un garçon, je ne l’aurais pas cru.

C’est rentré avec une facilité sidérante. Il a suffi que je pousse, et la tête de la queue de plastique a disparu en lui. J’ai continué de faire avancer le gode avec la même aisance, et, au final, je me suis retrouvée avec mon ventre au contact de son cul, « ma queue » totalement disparue en lui.

J’ai reculé pour que « ma bite » ressorte. C’était impressionnant. Je me sentais puissante.

J’ai fait rentrer et sortir la queue, aussi lentement que possible. Il gémissait, se tordait, totalement à ma merci.

Il y avait pourtant quelque chose qui me contrariait. Il ne bandait pas : sa queue restait désespérément molle.

Pleine d’optimisme, je me suis dit que je pouvais peut-être inverser la tendance. J’ai tendu la main, et je me suis mise à branler. Sa queue demeurait inerte, recroquevillée même, mais je ne voulais pas me résigner. J’ai continué à frotter en même temps que je faisais aller et venir le gode en lui.

Le va-et-vient se répercutait dans ma chatte ; j’étais en feu.

Le miracle s’est enfin produit, alors que je ne l’espérais pas. Il a eu un spasme qui a servi de déclencheur : le sang a afflué, remplissant ses cavités spongieuses. Sa queue s’est allongée, et ça ne s’est pas arrêté avant qu’elle soit bien longue et bien dure.

Je continuais à branler en même temps que j’enculais, comme un garçon dominateur avec une fille passive.

Ses paroles me revenaient. Ce qu’il ne cessait de me dire, et qui avait peut-être valeur d’exorcisme. « Jamais je n’ai pénétré une fille, et jamais je n’en pénétrerai une. Ce serait renier ce que je suis. »

Je me suis dégagée, me suis hissée sur ses genoux. Il a compris ce que je voulais faire, il a eu peur. Je l’ai rassuré.

— Je veux juste me frotter.

Il n’était pas rassuré. J’ai placé le gland dilaté là où le cuir se déchirait en une ouverture, je me suis branlée avec. Je l’ai pris par surprise, mais il s’en doutait. Je me suis laissée tomber sur lui ; la queue m’a remplie d’un seul mouvement, le gland venant taper contre mon utérus.

Il m’a jeté un regard furieux, mais il n’a pas cherché à me faire partir. Je suis restée empalée sur lui, me remplissant de la sensation de sa queue au fond de moi.

— Si tu veux, on peut faire comme avec tes petits copains.

Tout en demeurant assise sur lui, je me suis enfilé un doigt dans l’anus pour m’assouplir. Quand je me suis enfin libérée de sa queue, ça a fait un bruit de ventouse. Sa bite était luisante des jus abondants qui ruisselaient de ma chatte. Ça a facilité les opérations par-derrière. J’ai placé son gland en plein sur mon anus. Aucun garçon ne m’avait encore enculée, mais plus rien ne me faisait peur, et puis les filles disaient que c’était très bon. Et après tout, ce n’était pour lui que me rendre la monnaie de ma pièce.

Je me suis laissée tomber, et c’est rentré avec une facilité qui m’a surprise. J’ai immédiatement senti la différence. J’avais l’impression que sa queue écartait ma chair, et je me sentais vraiment remplie, ce qui n’avait pas été le cas quand il était venu dans ma vulve.

Je me suis demandé si ce que j’éprouvais était ce que lui avait éprouvé quand je l’avais sodomisé. Prenant appui sur mes mains, je me suis fait monter et descendre. J’avais l’impression que sa queue chaque fois qu’elle revenait en moi, rentrait plus haut et plus profond dans mes boyaux, me déchirant pour monter toujours plus haut.

Je me suis retirée de lui au moment où j’ai senti qu’il allait jouir. J’ai amené sa queue contre mon ventre, et je l’ai écrasée là. Le sperme, en sortant, est monté haut, arrivant jusqu’à mon visage. J’ai eu un rire de bonheur.

Géraldine nous a trouvés dans cette position, moi assise sur lui, harnachée, couverte de sperme.

— Je vois que vous ne vous embêtez pas !

Ce qui s’est passé ce soir-là a eu des conséquences. La première, c’est que nous nous sommes retrouvés régulièrement, Max et moi. Nous avons trouvé un équilibre dont la manifestation la plus tangible était que nous nous sodomisions à tour de rôle, moi avec la queue de plastique, lui avec sa queue, et je prenais autant de plaisir à ces deux actes, ce qui ne laissait pas de me surprendre.

La seconde conséquence, c’est que j’en suis arrivée à garder le harnachement avec moi. Je le mettais le matin, je prenais une grande culotte pour bien l’écraser, et je me baladais avec toute la journée. Je ne parvenais pas à épuiser le plaisir simple de sentir son poids et son frottement contre moi, et l’idée d’être une créature double, une sorte d’hermaphrodite.

Mariana était la seule à savoir et à en profiter à la pharmacie. Je me plantais régulièrement en elle entre midi et deux. Certaines des filles soulevaient ma jupe en passant, geste banal que nous faisions toutes et s’étonnaient :

— Tiens, tu as une culotte !

Sans chercher pourquoi. Je ne tenais d’ailleurs pas à ce qu’elles le sachent. Ça restait un secret entre Mariana et moi, et j’aimais ça.

« Il me l’a enfoncée d’autorité. »

CHAPITRE XI

On avançait dans le mois d’août, et je voyais les jours passer avec un mélange d’attente et de tristesse. Attente parce que j’espérais devenir « l’employée du mois », celle qui aurait droit au séjour dans le bureau de Jacques T., tristesse parce que je ne voulais pas que mon séjour à la pharmacie, où je me sentais pour la première fois chez moi, se termine trop vite. Et puis, comme il me l’avait appris, Marc devait partir bientôt : après son stage, il serait titularisé à deux cents kilomètres de moi. Je songeais sombrement que je n’avais pas de chance, que je perdais tous mes amants l’un après l’autre. Résignée, je me disais que je devais profiter de lui avant son départ.

Je voulais lui faire un adieu grandiose, mais il a préféré quitter la maison sans me prévenir, pour, comme il me l’a écrit sur un bout de papier : « Ne pas rendre les choses plus difficiles. Je tenais trop à toi… »

Moi aussi, je tenais à lui, mais je ne m’en suis vraiment rendu compte qu’après.

Il ne m’est resté que le souvenir de cette dernière fois, dont je ne savais pas qu’elle serait vraiment la dernière.

Ce soir-là, après une longue journée à la pharmacie, je suis montée dans ma chambre, où j’ai passé une robe d’été. Max était parti en vacances, et on ne se voyait pas avec Géraldine : elle était chez sa mère.

C’était l’une des journées les plus chaudes du mois d’août ; l’humidité et la fraîcheur naturelles de la grande maison avaient du mal à lutter contre l’invasion de la chaleur extérieure. J’avais mon harnachement sur moi. J’ai fait glisser ma culotte avant de l’ôter. Depuis que je remettais des slips, pour cacher mon harnachement, j’en faisais cadeau tous les soirs à Marc. La première fois, il avait été surpris. On était à table, et ma mère était sortie discuter avec une voisine. Ce fut improvisé : me lever, faire descendre mon slip… Je l’avais reniflé auparavant. Le coton puait les sécrétions féminines ; ce n’était pas surprenant, vu tout ce qui coulait de moi à la fois à cause de mon excitation constante et du fait que, quand j’allais me frotter pour me soulager, je le faisais souvent à travers le slip. Je lui avais balancé en plein visage :

— Tiens, quand tu te branleras en pensant à moi, tu auras un support.

Il avait ramassé la culotte, l’avait fait glisser dans sa poche précipitamment : ma mère revenait. Depuis, je lui balançais régulièrement ma culotte. J’aimais l’imaginer la main sur la queue, se frottant en respirant mon odeur femelle.

J’ai retiré le harnachement. Je voulais aller voir Marc. Au dernier moment, j’ai remis la culotte sur moi. Je savais quel jeu je souhaitais jouer avec lui.

Marc était installé devant son ordinateur, il tapait fébrilement sur le clavier le rapport qu’il devait rendre sur son stage. Il a été surpris et heureux de me voir arriver.

Je me suis approchée, me suis placée juste à côté de l’ordinateur, relevant ma courte jupe, dévoilant le slip blanc. Quand elles discutaient entre elles, les filles disaient souvent que les hommes étaient fous de sous-vêtements féminins, et c’était effectivement le cas, à en juger par son regard brillant et par son érection.

— Aujourd’hui, il va falloir tout faire avec et à travers sans me l’enlever.

J’avais appris à apprécier ce genre de gage, qui rendait un accouplement intéressant, le faisait sortir de la banalité. C’était comme pour un jeu, quand il y avait des contraintes.

Il a porté le bout de deux doigts sur le coton, s’est mis à me frotter doucement, partant du haut, couvrant mon pubis pour descendre jusqu’à arriver à l’endroit où le coton s’enfonçait entre mes lèvres intimes. Il m’a massée ; je me suis mise à gémir. Un instant, j’ai perdu le contrôle ; un trait de pipi a humidifié le coton, le rendant tout de suite transparent. J’ai constaté la chose en baissant les yeux sur une zone qui laissait voir la vulve.

Je me suis penchée pour mettre sa bite à nu. Il était en pleine érection. Je me suis installée sur les accoudoirs de son fauteuil. Ainsi, j’étais largement ouverte. Tenant sa queue, j’ai dirigé son gland contre ma culotte, et avec sa boule dure je me suis frotté la vulve et son pourtour. Avoir le coton plaqué contre moi renouvelait mes sensations et les démultipliait.

Ça me tournait la tête. J’avais l’impression que mon corps se dissolvait. J’ai senti mon clitoris sortir de son chaperon rouge. Je collais mon pubis contre le gland, comme si j’avais voulu l’absorber, ce qui était impossible puisque le tissu m’en empêchait. J’ai poussé pour voir jusqu’où on pouvait aller. Nos regards étaient accrochés au même endroit. Le coton s’est enfoncé entre mes lèvres, avec la queue. Un instant, j’ai pensé que le tissu allait se déchirer, mais il a tenu bon. Je me suis dégagée, puis j’ai de nouveau poussé mon bassin en avant, le faisant avancer en moi.

En fait, rien ne s’est passé comme prévu.

J’avais envie de faire pipi depuis le début de l’après-midi. Il y avait un afflux de touristes, en ce moment, dans la ville, et je n’avais pas fait de pause. J’étais rentrée après, sans prendre le temps de passer par les toilettes. Je ne maîtrisais plus mon corps, et je ne me suis pas aperçue que je faisais de nouveau pipi. L’urine a traversé le coton, a coulé le long de sa queue.

J’étais trop engagée pour chercher à retenir quoi que ce soit. L’urine sortait de moi, rendait la culotte humide et transparente, avant d’arroser Marc, trempant son pantalon. Je me suis vidée ainsi, et ça a duré le temps que je me vidange de tout le contenu ma vessie. C’était apparemment une perspective excitante, car, sans que ni moi ni lui nous ne le touchions, son sexe s’est dilaté encore plus, et il a joui, des traînées crémeuses de sperme atterrissant sur le coton du slip.

Je lui ai laissé la culotte détrempée, sans savoir que c’était un cadeau d’adieu. Sans savoir non plus que cette miction accidentelle était un signe avant-coureur de ce qui m’attendait.

Ce qui me tourmentait le plus, c’est que, quand je quittais la pharmacie où j’étais entourée, je me retrouvais seule. Marc parti, Max ailleurs, Géraldine chez sa mère… La mienne disparue pour une semaine pour une destination floue… Je m’ennuyais, j’étais en manque de sexe. J’ai appelé Mariana, lui demandant de passer, mais elle vivait avec un homme, jaloux qui plus est, et elle m’avait fait comprendre qu’on ne pouvait se voir qu’à la pharmacie.

Je me retrouvais seule, et je me tripotais, en dérivant sur la rivière de mes fantasmes. Nombreux et variés, il est vrai.

Je m’étais trouvé un nouveau plaisir. Si je m’étais fait pipi dessus par accident avec Marc, ça m’avait terriblement plu. Je voulais expérimenter ce que ça faisait de sentir l’urine couler de soi sur soi, de « se souiller ». Ça avait en tout cas une conséquence certaine sur mes organes génitaux. Quand je faisais pipi, je les sentais se dilater d’excitation, et mon clitoris n’était jamais aussi gros que dans ces moments.

C’est comme ça que je me suis mise à me gorger d’eau. Si j’étais à la pharmacie, je commençais à boire à partir de trois heures, en sachant que je partirais à cinq, et à la maison, c’était permanent. Je prenais une bouteille d’eau minérale, et je la descendais. Au bout d’un moment, j’avais envie de faire pipi, mais il fallait tenir. Je ne connaissais pas suffisamment bien le mécanisme du corps, mais je me rendais compte que ça avait un effet sur mon sexe, une excitation qui disparaissait quand j’avais vraiment envie. À ce moment-là, la douleur s’installait. Je rentrais dans une phase où j’étais bloquée, et où, même si je l’avais voulu je n’aurais pas pu faire pipi. C’était à ce moment qu’il fallait envisager des biais pour se soulager. Généralement, je devais me masser le ventre, et la descente de l’urine dans l’urètre se révélait douloureuse, ainsi que la délivrance. Ce n’est qu’après que ça devenait bon, et c’était encore meilleur en se frottant.

J’enchaînais les orgasmes comme d’autres enfilent les perles.

Ce qui donnait toute leur valeur à mes mictions, c’est leur côté sauvage. Jamais dans les toilettes. J’aimais bien me vider dans ma chambre, sur mon lit. Le problème, c’était qu’après, il fallait changer les draps. Une autre fois, prise d’une inspiration soudaine, je me suis accroupie au-dessus de l’évier. J’ai voulu aussi essayer le bac à litière du chat. Mais le meilleur, c’était indéniablement de se pisser dessus en étant habillée.

Ça m’est arrivé un soir où je n’avais pas été à la pharmacie, mais ayant congé, j’avais rendu visite à une amie d’enfance. Je suis rentrée par des petites rues. J’avais pas mal bu, et pas que de l’eau, chez elle, et sans doute parce que j’étais ivre, je n’ai pas pu contenir mon envie de faire pipi. Je portais un jean serré, et c’est parti dedans. Je me suis arrêtée au milieu de la ruelle, en pleine nuit, et je me suis cambrée en arrière, sentant que la jouissance montait en moi, en même temps que l’urine remplissait d’abord ma culotte, puis coulait le long de mes jambes. J’ai joui debout. J’ai repris ma route, titubante, continuant à me pisser dessus. J’ai pu constater les dégâts en arrivant à la maison, le jean était sombre d’humidité sur mon pubis et le long de mes jambes. Je l’ai défait. Ma culotte était détrempée. Ce fut le début d’une nouvelle période, où, me remplissant d’eau, je choisissais des lieux publics pour me libérer, sous des pantalons, sous des robes. J’ai fait le tour des parcs de la ville. Il n’y avait rien de meilleur que de voir les gens passer en me pissant dessus. Ça débordait, coulait sur le sol. Généralement, je choisissais un coin isolé, et je m’enveloppais dans un imper une fois ma miction terminée, m’éloignant en laissant derrière moi des flaques fumantes. Quand je suis arrivée à mieux me contrôler, dans des lieux publics, je lâchais juste quelques rasades de pisse, qui se contentaient de tremper ma culotte, et de laisser des traces minimes sur mes vêtements.

Mes pensées dérivaient de plus en plus souvent vers Jacques T. Je me demandais souvent où il se trouvait au moment où je pensais à lui. Je ne l’avais pas revu dans la maison ces derniers temps. Je mourais d’envie de poser des questions à ma mère le concernant. Comment elle l’avait connu… Quelle était la nature précise de leurs relations… S’ils se voyaient encore régulièrement. Ce qui lui plaisait en lui… Je repensais encore à ces images enregistrées dans ma mémoire par hasard. Ma mère assise sur lui, cul nu, montant et descendant sur la bite grand format. J’étais morte de jalousie. Ça n’avait pas été le cas à l’époque ; aujourd’hui, j’aurais donné n’importe quoi pour être à sa place. Je ressentais quelque chose d’intense et de complexe, qui n’avait rien à voir avec ce que je pouvais éprouver pour aucun autre homme. Ça allait au-delà du désir : ça venait de tout mon corps, de tout mon être. J’aurais voulu le nier, mais je n’y arrivais pas.

La semaine où je suis restée seule, le dimanche, je suis allée traîner autour de la pharmacie. On n’était pas de garde, ce dimanche, et j’espérais pourtant, je ne sais pourquoi, que Jacques T. soit dans les lieux. Il m’aurait aperçue, m’aurait fait signe, m’aurait fait entrer. Après tout, j’étais une employée méritante, et il m’avait fait une proposition tout à fait claire, qui disait bien qu’il s’intéressait à moi. Mais la pharmacie était un astre mort dans une ville morte. J’ai continué à tourner. Je me sentais fiévreuse, le ventre en feu. J’avais envie d’un homme, où qu’il soit. Je suis revenue à la maison, me retrouvant seule. Ma mère m’avait appelée : « Ne m’attends pas ce soir, je ne serai là que demain. » Je savais ce que cela signifiait. Elle avait encore trouvé un petit copain, une de ses relations éphémères, mais dont elle semblait se contenter. Elle ne semblait pas vouloir aller au-delà de la satisfaction de son corps, dans des étreintes brèves, d’un soir, d’une nuit, d’un après-midi, pour quelques semaines, au maximum quelques mois.

J’ai passé l’après-midi seule dans l’immense maison, insatisfaite. J’avais envie d’une queue. La maison était désespérément vide.

C’est à la fin de l’après-midi que j’ai pensé au parc.

C’était une légende urbaine. On en parlait beaucoup, les filles de la pharmacie les premières, mais aucune d’entre elles ne s’y était, à ma connaissance, aventurée. La ville, embellie, fleurie par les soins de la municipalité qui la voulait accueillante, bénéficiait de plusieurs parcs publics dont j’arrosais régulièrement les sols. L’un d’entre eux, le plus vaste, et le plus ancien, à la sortie de la ville, était l’objet de pas mal de rumeurs, qui, avec des variantes, tournaient autour d’un élément central : les solitaires étaient supposés s’y rendre, quand la nuit s’était installée durablement sur la ville, pour faire l’amour, dans de brèves rencontres.

Il n’y avait, à mon avis, rien de sérieux. Pourtant, une fois que le souvenir est remonté, je n’ai pas pu le chasser. Il a tourné dans ma tête, comme un appel entêtant, une pensée obsédante. Il y avait ce « Et si c’était vrai ? », qui était la pire des tentations.

Je connaissais bien ce parc, parce qu’on s’y rendait régulièrement quand j’étais à l’école maternelle. Un parc tout ce qu’il y a de plus classique, avec des bancs, des arbres, des parterres de fleurs. Je m’y étais parfois arrêtée en sortant de cours, ou entre deux cours, seule ou avec des copines. Dans la journée, c’était calme, désert.

J’ai hésité, pourtant, à un moment. Me disant que ce n’était pas la peine que je me déplace jusque là-bas pour rien. Si ce n’était qu’une rumeur… Mais j’avais la chatte en feu, j’avais désespérément envie d’une queue, en ce dimanche soir, et me masturber ne me suffisait plus. Pas plus que m’adonner à des jeux de pisse. Après tout, même s’il y avait une chance sur un million que ce soit vrai, ça valait peut-être le coup d’y aller. Si je trouvais une queue, je n’aurais pas perdu la soirée, sinon j’aurais fait un peu d’exercice.

J’ai dîné tôt, je me suis préparée, alors que l’ombre glissait doucement sur la ville. J’ai essayé plusieurs tenues avant d’opter pour ce que je préférais, un tailleur-jupe, avec la jupe très courte et fendue haut. J’ai mis un soutien-gorge, mais pas de slip. Ce n’était pas suffisant. J’ai décidé de gainer mes jambes de bas stay-up. J’en avais fait provision la semaine précédente. Je savais que les hommes aimaient ça. On me faisait souvent des remarques à la pharmacie, quand les hommes voyaient que sous la blouse, au-delà d’une jupe courte, les élastiques des bas apparaissaient.

Installée au bord du lit, face à l’armoire où étaient entreposés tous mes vêtements, je me suis aventurée à me placer face à la glace étroite qui en ornait la partie centrale. Ma jupe était tellement courte que, même sans être relevée, on voyait le gonflement de mon pubis et les poils qui l’ornaient. Je me suis examinée, toute troublée de me voir ainsi. J’ai croisé et décroisé les jambes, je les ai ouvertes, dévoilant la double babine de mon sexe.

J’ai passé le premier bas à mon pied, et je l’ai remonté. J’aimais mettre des bas. Ça me troublait énormément, alors que passer un collant me laissait indifférente. C’était une sensation très différente. Je me sentais plus prise, plus gainée. Pliée en deux d’abord, j’ai basculé en arrière, offrant mon cul au miroir. Le bas se terminait par une sorte d’élastique que j’ai bien positionné sur ma cuisse. Je me sentais serrée les premiers instants, mais ça se dissipait après. J’ai fait pareil pour mon autre jambe. Je me suis examinée dans la glace. Curieux comme un simple détail pouvait tout changer. Écartant à nouveau les jambes, je me suis rendu compte, comme chaque fois, que l’expérience avait modifié la donne. J’étais un rien plus dilatée, et, au moment où je me suis examinée, un filet de jute a suinté.

Ça me faisait une caresse chaque fois, que j’éprouvais quand je marchais, qui remontait dans mon corps, surtout dans mon ventre.

J’ai opté pour des chaussures à talon, mais, réfléchissant que j’allais traverser la ville à pied, je les ai fourrées dans un cabas, choisissant plutôt des baskets, qui ne me déchireraient pas les pieds. Il y avait la séduction, il y avait aussi le côté pratique. Dans le même cabas, j’ai fourré une boîte de préservatifs.

La ville était baignée de nuit quand je suis sortie, après m’être enveloppée dans un imper. Avoir le cul nu sous la jupe, c’était une sensation délicieuse. Je me sentais offerte, disponible. Je rêvais de corps d’homme qui se plaqueraient à moi, de sexes d’homme qui fouilleraient mes chairs.

En ce dimanche soir, la ville était presque déserte. Des couples, des familles rentraient de week-end. Ça n’a rien fait pour m’apaiser de surprendre un couple qui, lui, semblait partir pour une autre destination. La fille avait une quarantaine d’années, brune, avec un visage osseux que compensait un corps plutôt charnu, hanches marquées, poitrine volumineuse. Elle avait un short en jean qui la moulait, un pull en haut. Déjà installée au volant, elle attendait son chéri qui a surgi, plus jeune qu’elle, visible dans la lumière du plafonnier. Il était aussi très amoureux d’elle, d’évidence. Une fois installé dans la voiture, et alors que je me rapprochais d’eux, il s’est penché sur elle pour l’embrasser, sa main droite se posant d’abord entre ses cuisses, puis tirant rapidement sur la fermeture Éclair pour s’aventurer sous le tissu. L’espace d’un instant, j’ai aperçu une toison aussi rousse que les cheveux, bien fournie, avant que les doigts, fureteurs, s’appliquent sur elle et me masquent la partie dégagée. Elle ne portait rien dessous, c’était évident. Ils ont sorti leurs langues et se sont mis à les frotter l’une contre l’autre, de manière obscène. J’ai marché plus vite. Je me sentais trop frustrée pour ne pas souffrir du spectacle.

Il m’a fallu une bonne vingtaine de minutes pour arriver au parc. La nuit était à présent totale. Le long des artères de la ville, des lampadaires déchiraient la nuit, y faisant des trouées blanchâtres.

J’ai redécouvert le parc. Si ce que l’on disait était vrai, alors il était particulièrement bien choisi. Ses hautes haies l’isolaient, contrairement aux autres parcs de la ville qui ne bénéficiaient pas de cet aménagement.

On y accédait par un portillon.

J’ai ôté mes baskets et je me suis chaussée de mes talons. Je m’étais parfumée avant de partir, et maquillée. J’étais prête à séduire. Même si je risquais d’être déçue.

Je n’ai pas eu besoin d’aller loin dans le parc pour me rendre compte que la rumeur était largement en dessous de la vérité. Tous les dix mètres à peu près, sur l’herbe, contre un arbre, sur un banc, un couple faisait l’amour.

Au tout premier, j’ai eu l’impression que mon cœur explosait dans ma poitrine, mais après je me suis calmée. Pourtant, chaque nouvelle vision me procurait une poussée d’adrénaline. Ça me donnait envie et me frustrait. L’espace d’un instant, j’ai eu une pensée crispée. Est-ce que moi aussi j’allais trouver un homme ?

J’ai capté des images qui sont restées en moi longtemps. Le premier couple. Peut-être le plus sage. Une blonde, toute jeune, souriante, se faisait lécher les seins par un homme. Elle était installée sur le banc, avait soulevé son pull, descendu son soutien-gorge, offrant une poitrine pleine, blanche, avec des pointes toutes gonflées. Le garçon, agenouillé entre les jambes écartées de la fille, appuyait de la pointe de ses doigts à l’endroit du jean arqué par la motte.

Plus loin sur ma droite, un homme s’était couché dans l’herbe, et une fille, jupe retroussée à la taille, string descendu, accroché à sa jambe, au niveau d’une botte de cuir épais, était enfoncée sur une grosse queue. La fille montait et descendait sur le sexe planté en elle, gémissant, le visage tordu de plaisir. Sur ma gauche, une autre fille, très grande, avec un visage osseux, mais une chevelure épaisse magnifique, d’un noir très foncé, qui coulait sur ses épaules, était adossée à un arbre. Elle avait remonté haut sa robe et elle offrait son sexe nu à la langue et aux doigts d’une fille dont je ne voyais que le dos et la silhouette, et qui la fouillait avec une avidité qu’on comprenait aux mouvements et tressaillements de la grande.

J’ai continué à avancer. C’était une sorte de jardin des plaisirs, où, tous les deux mètres, un couple était en pleine action. Ils étaient tous à différentes phases, j’en ai même surpris plusieurs qui en étaient encore aux préliminaires, s’embrassant, mains avides parcourant le corps de l’autre, se glissant sous les vêtements. Il n’y avait en ce lieu, sans doute par une codification implicite, pas de place pour la parole.

Je me suis arrêtée sur un banc, à peu près au milieu du parc ; je me suis assise. Je ne l’avais pas cherché, mais je me suis retrouvée en un point central, duquel je pouvais voir quasiment tout le parc et ses bizarres « sculptures » humaines mouvantes. Tous les cas de figure s’offraient, toutes les positions, tous les types de rapprochement, hétéro ou homosexuels, pour un spectacle d’une variété infinie. Sous la pleine lune, qui expliquait peut-être les déchaînements, autant que l’affluence, les corps assemblés affichaient une étrange beauté, ce qui n’aurait peut-être pas été le cas en plein jour. L’acte durait un certain temps, et, une fois qu’il était accompli, on se séparait. Il y avait un instant de basculement où se dissolvait la complicité intense, et l’un et l’autre redevenaient des étrangers l’un pour l’autre. Je n’étais même pas sûre qu’ils puissent se reconnaître s’ils se croisaient dans la rue. Si c’était le cas, ils se garderaient sans doute bien de le montrer.

Mon regard accrochait une multitude de détails, implicitement excitants, ou beaucoup moins, mais qui étaient sujets d’excitation pour moi. Des queues allaient et venaient dans des cons, des culs, des bouches avides… J’apercevais des corps partiellement dévoilés, excitants de n’être que partiellement dévoilés… des visages sur lesquels se lisaient la montée vers l’extase ou l’abandon, la perte de contrôle.

Il y avait un constant va-et-vient, mais ça n’était en rien gênant. Des gens partaient, d’autres arrivaient, à la recherche non pas de l’âme sœur, mais d’un partenaire pour un accouplement. Une quelconque affinité n’avait finalement pas à entrer en ligne de compte, comme dans les approches normales, parce qu’ici, tout le monde était là pour la même chose.

« Jamais dans les toilettes… »

Je ne l’ai pas senti approcher. Puis il a été là. J’ai levé les yeux. Face à moi se tenait un homme d’une cinquantaine d’années, massif, avec un visage fatigué, des yeux qui disaient une profonde lassitude. À le voir ainsi, j’ai compris que sa vie était souffrance, pour des raisons que je ne connaissais pas, et que je ne connaîtrais jamais, et que, sans doute, s’il n’avait pas eu ce moment dans le parc, il se serait peut-être senti attiré par le néant.

Il était beau, avec la dureté triste de son visage, son absence de sourire, ses cheveux coupés en brosse. Il avait un corps massif, épais, que laissait deviner le costume noir classique qu’il portait.

Je n’étais pas vraiment sûre, quand j’étais venue, que je voulais m’offrir, « consommer ». Il y avait en moi une appréhension. Mais me trouver ainsi, face à un homme qui venait me solliciter, tout son corps le disait, même s’il n’avait encore rien fait, a fait fondre mes dernières craintes. Ça ne tenait d’ailleurs pas seulement à l’atmosphère, mais plus simplement au fait que j’avais perdu mes derniers oripeaux de jeune femme naïve et crédule, désespérément dans la norme, durant ces semaines à la pharmacie, pour laisser place à quelqu’un d’autre, de plus dur, plus tendu, plus rigide. Quelques heures plus tôt, il restait encore en moi un peu de l’ancienne Marion. C’était à présent terminé. La métamorphose était totale.

J’ai pensé que c’était une bonne chose de lui faire voir ce que je pouvais lui offrir. D’un geste, j’ai dénoué la ceinture qui maintenait mon trench à ma taille. J’avais les jambes croisées. Son regard a glissé sur moi. La simple attraction que j’avais lue dans ses yeux est devenue un regard sauvage.

J’ai tendu la main vers son pantalon, pris la fermeture Éclair, que j’ai descendue. Dessous, il avait un slip dont le coton était gonflé. J’ai senti la queue, lourde, chaude, en posant la main sur le tissu. J’ai glissé mes doigts dans la fente de braguette. Je n’ai pas eu de difficulté pour en tirer une bite, qui, au moment où je l’ai saisie et mise à nu était encore en plein processus d’érection, s’allongeant et s’épaississant. Une émotion sauvage m’a tordu le ventre, la joie d’avoir, à moi, ce que j’avais recherché toute la journée. Mon envie, qui s’était un rien dissipée lors de la préparation de ma venue dans le parc, et à cause de mon appréhension, revenait, intense. Je l’ai masturbé avec une frénésie que j’avais du mal à maîtriser, pour le faire devenir plus long et plus épais encore. Je ne voulais pas aller trop vite, mais j’avais envie d’une queue bien épaisse là, tout de suite.

Il a poussé un gémissement, dont je n’ai pas saisi s’il était de plaisir ou de souffrance. Sans doute, ma masturbation avait été trop vive, et son érection trop précipitée. J’ai relâché la pression, et autant pour l’apaiser que pour satisfaire ma faim, je l’ai pris dans ma bouche. Le sentir remplir ma cavité buccale, distendre mes joues, et en éprouver une joie sauvage m’a fait comprendre à quel point c’était devenu une drogue pour moi d’avoir du sexe, et qu’il m’en fallait constamment. Je me suis sentie revivre en faisant aller et venir ma bouche sur sa bite, en la sentant bien pleine, et cependant s’épaississant encore. Un liquide amer a coulé dans ma gorge, et j’ai compris qu’il libérait ses premières jutées.

Dans un premier temps, j’ai enfoncé en moi autant de longueur de bite que je pouvais, quasiment jusqu’à la base, pour apaiser cette faim que j’avais d’être enfin envahie, distendue, comblée. Je me suis ensuite calmée, pour lécher son gland. Il laissait échapper des coulures, qui, d’abord fluides et translucides, devenaient plus épaisses et plus grasses. Je me suis interrompue à plusieurs reprises : je craignais qu’il jouisse. Son regard se rivait sur moi, sur ce qu’il pouvait saisir de mon corps, mon décolleté, mon pubis nu, ma jupe ayant remonté, mes cuisses, tout… Moi, je gardais dans mon champ de vision les couples qui évoluaient autour de moi. J’avais le sentiment de faire partie d’un tout, et je trouvais ça stimulant.

Je l’ai relâché quand j’ai senti que nous en avions assez tous les deux. Son membre saillait, jaillissant de son pantalon à l’équerre. J’ai sorti un préservatif de mon cabas. Il n’a pas protesté en me voyant déchirer l’enveloppe d’aluminium, en sortir une rondelle de plastique grasse de lubrifiant, la dérouler sur son membre. J’avais pincé le plastique, de sorte que le réservoir était déjà en place. Lui tournant le dos, je me suis penchée en avant, une jambe sur le sol, l’autre sur le banc, repoussant mon imperméable sur le côté, coinçant ma jupe à ma taille… lui offrant mon cul. Je l’ai à peine senti glisser en moi que déjà, je sentais son gland épais cogner contre mon utérus.

À partir de ce moment, tout s’est embrouillé dans ma tête, dans un vertige de sensations qui m’ont fait perdre toute capacité de raisonner… pour n’être plus qu’un corps avide de jouissance. Il m’imposait son va-et-vient, par moments rapide, et même frénétique, par moments plus lent. Son sexe, qui venait cogner au fond de moi, et dont j’avais l’impression que chaque fois, il allait plus profond, remontait dans ma chair, mes organes, creusant un tunnel dans mon corps pour aller toujours plus loin. Le frottement de son sexe contre mes muqueuses qui me brûlait, brûlure où se mélangeaient douleur et plaisir.

Je ne m’étais encore jamais abandonnée comme ça. Tout y contribuait. La situation, la manière qu’il avait de me faire l’amour. Il n’y avait jamais eu aucun homme pour prendre ainsi possession de mon corps, et pour en tirer des sensations aussi intenses. J’ai songé que ce qu’il me faisait vivre était l’ersatz de ce que Jacques T., s’il le voulait bien, pourrait me donner.

Tout, autour de moi, s’était dissous ; je ne vivais que pour cette sensation, dont l’impact se faisait sentir dans tout mon corps.

Quand il s’est séparé de moi, j’ai eu envie de crier ma frustration, mon désespoir. Il est revenu à mon périnée, pour s’engager dans le canal entre mes fesses. Je l’ai senti remonter haut jusqu’à la naissance de mon sillon fessier. Lorsqu’il a frôlé mon anus, la sensation s’est faite plus intense, comme si un jet d’acide était parti de là pour remonter dans ma colonne vertébrale. Il s’est promené ainsi, du haut au bas de mon sillon fessier. Ma position était idéale, j’étais bien ouverte. Chaque passage me donnait l’envie de le sentir en moi, et quand il est venu enfin poser son gland sur mon anus, je me suis retenue de lui hurler de rentrer en moi. Il a certainement senti une attente, un frémissement dans tout mon corps… il n’a plus hésité à se glisser dans ma muqueuse.

Une douleur intense m’a brûlée, envahissant tout. L’instant d’après, elle laissait place à un plaisir voluptueux qui a noyé mon ventre, le bas de ma colonne, pour remonter dans tout mon corps.

J’ai eu l’impression qu’il forçait un chemin en moi, ce qui n’avait pas été le cas quand il se plantait dans mon vagin. Mais cette difficulté était gage de plaisir. J’ai amené ma main sur mon sexe pour me passer les doigts sur le clitoris dès qu’il est venu buter au fond de moi. J’aurais voulu qu’il pénètre plus loin encore, mais je sentais ses couilles taper contre mes fesses. Je me sentais béante, accueillante, comme je ne l’avais jamais été. Mon clitoris était sorti des replis qui le camouflaient même quand j’étais excitée. Tout, je m’en rendais compte, contribuait à faire de ce moment quelque chose d’extrêmement fort. Je n’avais rien espéré en venant en ce lieu, et je me trouvais vivre un moment d’une intensité sans pareille. Tout y contribuait : l’endroit, le fait de me sentir connectée aux autres couples, pour une jouissance qui n’était qu’une partie d’un tout, le sentiment d’étrangeté, l’isolement du lieu, la vision des autres couples agités, l’harmonie qui existait entre nous.

Il me semblait, dans cette expérience, que mon corps était doué, pour la première fois, d’une sensibilité hors du commun. L’impression s’effacerait quand je quitterais les lieux. Je me sentais en communion avec tout ce qui m’entourait, et capable de percevoir les moindres vibrations, les moindres pulsations. Surtout, j’étais capable d’anticiper ce qui se passait dans son corps à lui, comme si nous étions reliés par un lien télépathique. J’ai senti le moment où il allait jouir, sans qu’il puisse se maîtriser, sans qu’il le cherche non plus. Je sentais sa queue, comprimée par mon conduit anal, plus grosse qu’elle ne l’avait jamais été, plus épaisse, comme si elle avait dû, dans les secondes suivantes, faire exploser la chair qui l’entourait.

Je me disais qu’il lisait en moi, comme je lisais en lui, et qu’il savait ce que je m’apprêtais à faire. Je me suis dégagée, lui restant immobile. J’ai eu de la difficulté à m’arracher à sa queue ; ça tenait autant à mon étroitesse anale et à la dilatation de sa queue qu’à l’envie que j’avais de le garder en moi pour toujours. Quand je prenais un homme dans mon vagin, j’avais toujours cette idée, sans doute stupide, romantique, qu’il se touvait enfoncé dans mes tréfonds… mais ce n’était rien comparé à ce que je venais de ressentir avec un pénis dans le rectum. Outre le plaisir physique, j’avais l’idée délicieuse qu’il était « enquillé » au plus profond de mon être, et qu’il avait accès à ce qu’il y avait de plus secret, de plus sensible dans ma chair…

Je me suis enfin séparée de lui ; j’ai utilisé pour la première fois le banc de manière normale, m’asseyant, face au pénis toujours recouvert du préservatif, dilaté à exploser. La bite avait tellement grossi que la partie réservoir était occupée par le gland. Le plastique était souillé, d’une couleur marron, avec des maculations brunâtres. J’ai attrapé le préservatif à la base ; je l’ai fait rouler jusqu’à dégager son sexe. Sa queue était plus épaisse que jamais : tronc dilaté, gland violacé, veines saillantes. J’ai posé le bout de mes lèvres contre son gland. Son méat avait suppuré, et il continuait à suinter ; le goût amer, malgré ma bouche close, m’a envahie. Je me suis mise à le masturber de toute la force que je pouvais trouver dans ma main. Il est d’abord resté bloqué, criant qu’il avait mal, alors que je le masturbais de plus en plus fort, de plus en plus vite – lui incapable de libérer sa jouissance. J’ai songé à arrêter, mais, prise dans une frénésie et dans un mouvement vers l’avant que rien ne paraissait devoir interrompre, j’ai continué. Je me suis reculée au moment où j’ai compris que l’issue était proche. Le premier jet est sorti avec violence, long, épais, gluant, et il est venu me frapper le visage, latéralement, une gifle chaude qui a maculé ma joue, de ma bouche jusqu’à mes cheveux. J’ai continué à frotter, alors qu’il braillait, se libérant en plusieurs giclées qui ont souillé mon visage et mes cheveux. Son sperme était brûlant. Je me sentais poisseuse, souillée, le visage maculé – et ça m’a plu. J’ai ensuite pris son sexe dans ma bouche, alors qu’il continuait de couler, lapant le liquide amer du bout de ma langue. Sa dilatation l’abandonnait, je sentais son truc se réduire, mais ça me plaisait autant que de l’avoir senti bandé à bloc.

De lui-même il s’est écarté, remisant son sexe dans son pantalon. Nous nous sommes regardés. J’ai compris que ça lui faisait plaisir de me voir ainsi, le visage maculé de sa « crème ». Du bout d’un index, j’ai capturé une ligne de semence, je l’ai portée à ma bouche pour l’avaler. Nous avons lu dans le regard de l’autre la fin de cette complicité provisoire qui avait été la nôtre. En quelques secondes, nous sommes redevenus ce que nous avions toujours été. Deux étrangers qui, si par hasard, ils se croisaient à nouveau et se reconnaissaient, feraient comme s’ils ne s’étaient jamais vus. Tournant les talons, il s’est éloigné.

Je suis restée un moment sur le banc. Je me sentais vidée, incapable de bouger. Ce que j’avais vécu m’avait procuré un plaisir sans pareil. Je me sentais vraiment bien, sans rancœur, appréhension, amertume… Je ne reviendrais peut-être jamais, mais ce moment resterait gravé en moi.

Je me suis rendu compte que, durant le laps de temps où lui et moi avions été absorbés dans notre relation, le paysage autour de nous avait évolué. Sous mes yeux, comme un tableau sans cesse recomposé, d’autres couples s’étaient formés, statuaire évoluant sans cesse, se fixant dans telle ou telle position, dans un semblant d’éternité, puis s’anéantissant dans la séparation. Le parc était animé par un mouvement perpétuel, un renouvellement incessant. Se trouver là, c’était en faire partie, abandonner son isolement pour quelques instants, appartenir à une communauté, se sentir uni à tous les inconnus venus eux aussi abandonner dans une étreinte leurs tourments, leurs soucis. C’était une expérience étrange, dans laquelle les émotions s’exacerbaient, le bonheur de faire l’amour avant de plonger dans un profond désenchantement. J’ai préféré m’éclipser.

CHAPITRE XII

C’est le lendemain que le hasard, la chance, mais aussi la volonté d’une femme ont fait que mon rôle au sein de la pharmacie a radicalement évolué.

La journée a été plutôt calme. Le lundi, sauf quand on était de garde, on démarrait l’après-midi. Les filles étaient généralement ronchonnes. Je ne cessais de repenser – ça tournait en boucle dans ma tête – au fameux moment dans le parc. Je ne savais pas si j’avais envie d’y retourner. L’expérience m’avait laissé un souvenir où se mêlaient joie et amertume. Pourtant, les sensations éprouvées lorsque j’avais été pénétrée m’obsédaient. Il me semblait sentir encore, par moments, et j’y avais pensé en me rendant à la pharmacie, le sexe allant et venant dans mon rectum. Mon seul regret, c’était qu’il n’ait pas joui en moi. L’idée que son sexe aurait pu lâcher des jets de semence contre mes muqueuses teintait mes rêveries de regrets. Cette zone était hypersensible, et je me disais que cela aurait pu conclure une expérience exceptionnelle. J’avais fait un choix, sur le moment, j’en arrivais à le regretter. Je mourais d’envie de retourner là-bas.

Le lundi, c’était très calme ; j’ai passé tout l’après-midi entre mon poste de travail et le garnissage des rayons. J’étais tout près de l’entrée et des portes coulissantes, quand Sylvie D. a fait son apparition dans le magasin. C’était le début de la soirée. L’heure à laquelle, deux semaines plus tôt, elle avait fait son entrée pour venir réclamer ses soins. C’est son parfum qui l’a annoncée, pénétrant dans le magasin quelques secondes avant elle. Les années avaient passé, elle avait emprunté l’ascenseur social, de la misère à la puissance, mais elle avait conservé le même parfum ; il lui était étroitement associé, dans un mélange de sensualité et d’agressivité qui la définissait telle qu’en elle-même. Un parfum très fort, qui envahissait l’autre en face. À son exemple.

L’espace d’un instant, je l’ai eue de dos dans mon champ de vision. Elle était tout en rouge. Cuissardes de cuir luisant, jupe ridiculement courte, mais on n’aurait jamais pensé à appliquer le terme « ridicule » à une femme comme elle. J’ai éprouvé une étrange volupté à retrouver ses jambes pleines, trop épaisses, mais que je trouvais sensuelles, tout comme la croupe que la jupe très serrée remontait, cambrait, étalait tout en la moulant avec la dernière obscénité. Je me suis « vue » posant mes mains sur ses fesses, en plein magasin, fermant les yeux, me laissant envahir par sa chaleur. Sa peau caramel apparaissait au-dessus de la jupe, sur un espace de peau laissé nu par un petit pull, de même qu’était visible un bout de string écarlate plaqué au creux de ses reins. Mais, même sans voir, on se rendait bien compte, à la liberté de mouvement de ses fesses qui roulaient sous le tissu, que sa croupe était nue, pensée qui m’a desséché la bouche. J’étais amoureuse de son divin cul.

Il n’y avait personne au comptoir. Je me suis redressée. J’avais à la fois désespérément envie d’aller vers elle et de la fuir. Je la percevais comme quelqu’un de maléfique, et une partie de ce maléfice tenait à sa capacité d’attirer ceux qui s’approchaient d’elle.

J’ai embrassé le reste du tableau quand je me suis approchée. Elle s’était fait des mèches dans son épaisse chevelure blonde. L’idée, c’était de se mettre en rouge. Bottes, jupe, string, pull, veste. Elle n’avait pas changé dans sa manière de s’habiller sexy, à la limite de la provocation ; la dureté de son regard et la froideur de son visage avertissant l’interlocuteur qu’il était hors de question qu’il profite de son corps, même si elle l’offrait en le magnifiant.

Je me suis retrouvée face à elle, derrière le comptoir, captant les derniers détails. Son pull en V, très décolleté, donnait à voir un bon tiers de ses seins, globes généreux, assortis en volume à ses fesses, avec la lisière d’un soutien-gorge. Son visage était toujours identique – fermé, figé – avec ce regard d’un bleu rare, fascinant, dans lequel ne devait jamais percer aucune pitié. J’ai songé, en la regardant, qu’elle ne devait pas non plus souvent sourire.

Mariana a surgi des entrailles de la pharmacie au moment où je passais derrière le comptoir. Elle était à égale distance de nous deux. Mariana a parlé la première.

— Madame ?

— Je viens pour mes soins… (Elle m’a désigné du doigt.) Laurence n’est pas là ? (Mariana a fait un signe de tête négatif.) Je veux que ce soit elle qui s’en occupe, je lui ai dit la dernière fois.

Je ne cessais de me le demander depuis quinze jours. Pourquoi voulait-elle que ce soit moi qui lui prodigue des soins ? Était-elle lassée d’être tripotée par Laurence et les autres filles ? Pensait-elle que je pouvais me débrouiller mieux ? Avait-elle un désir de nouveauté ? Ou bien n’était-ce pas plus simplement qu’elle se souvenait de moi, de son séjour chez nous, et son envie ne remontait-elle pas à ce moment, à l’évocation de mon potentiel ? Une manière de renouer avec son passé, de satisfaire une envie qu’elle n’avait pu matérialiser à l’époque pour des raisons évidentes ? Ou alors tout cela à la fois.

— Vous êtes capable de me donner les soins dont j’ai besoin, n’est-ce pas ?

— Au-delà de ce que vous pouvez imaginer, madame.

L’esprit chaviré, je me suis efforcée de me reprendre. Je devais être une parfaite clinicienne, froide, efficace. Je me sentais glisser, m’efforçant de garder un masque impassible, une attitude neutre, comme elle. Ça me mettait dans tous mes états, le feu au ventre, tremblante, de penser que j’allais pouvoir mettre mes mains sur ce corps charnu, dont je me rendais compte à quel point il me faisait envie. Dans sa beauté glacée et orgueilleuse, dans ses chairs pleines, que l’abus des bains de soleil avait dorées.

Nous sommes parties en direction des sous-sols. C’était une grande première pour moi. Ma première séance de consultation seule. Je n’avais d’ailleurs pas prévu que ce puisse être le cas. J’avais imaginé que dans les premiers temps, j’assisterais toujours Laurence.

Sylvie a pris, la première, la direction des sous-sols, ses talons tapant sur le dallage et résonnant dans la salle déserte. Je suivais, le regard rivé à la plénitude de sa croupe nue sous la jupe, agitée d’un vif balancement. La pensée que j’allais pouvoir poser mes mains sur elle me remplissait d’une excitation qui m’électrisait les nerfs. Je n’en avais pas eu conscience la fois précédente. Avec le recul, je me rendais compte que la fascination que j’avais toujours éprouvée pour elle, même lorsqu’elle était plus jeune, se teintait de trouble. Mon regard n’avait fondamentalement pas changé au fil de toutes ses années, même s’il était passé d’une totale innocence à un sentiment glauque.

Alors que nous nous engagions dans le labyrinthe du sous-sol, j’ai eu une hésitation. Mais elle connaissait le chemin mieux que moi.

J’ai retrouvé la « salle de soins » telle qu’à l’identique. Je n’y étais pas revenue depuis le dernier vendredi. Trois soirs de suite, en partant, pour être sûre que personne n’en aurait besoin, j’avais emprunté le fichier. J’avais eu l’idée de le mémoriser, avant de me rendre compte que, vu son importance, et même si les études avaient entraîné ma mémoire, il valait mieux pour moi que j’en fasse des photocopies. Je l’avais finalement scanné sur mon imprimante multifonction, avant de les remettre, et j’avais lu et relu les copies jusqu’à les connaître par cœur. Tout remontait à ma mémoire. Ainsi que les prescriptions. Il valait mieux ne pas se tromper.

Nous nous sommes trouvées dans la pièce où elle avait été accueillie la fois précédente. Il y a eu un moment de flottement. Un mouvement de panique en moi, qui a fait que, l’espace d’un instant, je n’ai plus su ce que je devais lui faire. Son regard froid ne me lâchait pas. Je redoutais la remarque cinglante, qui aurait fini de me déstabiliser. J’ai attaqué la première, proposant :

— Madame, j’ai soigneusement étudié votre fiche… Je pense qu’un nouveau traitement vous conviendrait mieux, et vous permettrait de vous soulager encore mieux.

Son regard a flamboyé. L’idée même que je puisse sortir de la routine établie a semblé profondément l’irriter, avant qu’elle ne se rende compte que ce pouvait être une expérience intéressante.

— Je vous laisse juge des traitements que vous voudrez bien m’administrer, a-t-elle acquiescé.

— Je vais vous demander de vous installer sur la table, à quatre pattes.

Ma demande ne l’a pas offusquée le moins du monde. Elle s’est servie du marchepied à trois degrés, pour s’installer sur la table, après avoir posé sa veste et son sac à main. La voir ainsi, dans une position d’abandon et de soumission qui contredisait son arrogance naturelle m’a tordu le ventre. Dans cette pièce, tous les puissants de la ville venaient se soulager du poids de leur fonction et de leur classe sociale, libérés pour un moment, n’étant plus que des objets que l’on manipule sous couvert médical.

J’ai tourné autour d’elle, prenant le temps de m’équiper, et de la mater sous tous les angles. J’avais une brûlure presque insupportable dans le ventre. La jupe était remontée encore plus haut, dévoilant la quasi-totalité de ses cuisses. Dans cette position, le tissu de la jupe était tendu à exploser, comme s’il allait se déchirer dans les prochaines secondes, sa chair voulant se libérer de l’oppression du vêtement. La jupe tirait et remontait sa croupe vers le haut, marquant en même temps le cambré au bas de ses reins et les faisaient s’épanouir. Ce qui me plaisait le plus, cependant, c’était le creux marqué dans le tissu, là où son sillon tranchait sa chair en deux. La pensée que j’allais pouvoir, en toute liberté, soulever sa jupe et voir ce qu’il y avait dessous me remplissait de félicité.

« C’était Le Jardin des délices… »

Je suis allée jusqu’au placard aux onguents. Je ne l’avais pas vu ouvert depuis la semaine précédente ; j’ai été sidérée, comme si je l’avais oublié, de la quantité de petits pots alignés, numérotés, certains en double, triple ou quadruple exemplaire. Il devait bien y avoir quatre cents pots. Je me suis rendu compte, non sans une certaine fierté, que j’avais mémorisé la composition de la plupart des pots. Dédaignant les placebos, j’ai pris le numéro 25. Je savais qu’il avait des capacités chauffantes et relaxantes, et le 46, qui était dilatant.

Je suis revenue vers elle. Dans cette position, à quatre pattes, son visage était masqué par ses cheveux qui coulaient sur le devant, brillants et soyeux, et la quasi-totalité de ses seins était visible, sans soutien-gorge. Elle avait le regard baissé dans une attitude de soumission qui lui était peu commune. La situation m’excitait tellement que j’avais une furieuse envie, comme je l’avais fait la semaine précédente, de me frotter le pubis contre le rebord de la table pour me soulager. J’aurais pu me masturber et avoir dix orgasmes avant de pouvoir relâcher ma tension sexuelle.

J’ai attrapé une boîte de gants de latex. Je n’en avais plus touché depuis la semaine précédente. Ils m’impressionnaient et me faisaient peur en même temps.

Je ne pouvais cependant pas reculer. Le simulacre exigeait que je mette des gants. Ce qui n’aurait été sans cela qu’un simple attouchement prenait ainsi une dimension professionnelle.

J’ai attrapé une paire de gants dans la boîte distributrice. J’en ai roulé un, et en ai ajusté l’extrémité à mes doigts. À peine le contact a-t-il été établi, quelque chose est remonté de ma main, tout le long de mon bras et dans mon corps, qui s’est rajouté aux émotions qui agitaient déjà mon corps. J’ai fait lentement glisser le gant sur ma main, dans un geste qui se voulait clinique, mais qui n’était en fait qu’une tentative de tenter d’apprivoiser ce qui m’envahissait à nouveau. Le latex m’a gainée, envahie, emprisonnée. Quand ma main a été entièrement couverte, je me suis laissée aller contre la table, cherchant à me ressaisir. Je savais qu’elle attendait. Il ne fallait pas que je traîne, et pourtant, j’avais envie de m’engager sur des chemins de traverse, me laisser aller à mes sensations. Je me suis munie de l’autre gant, me rendant compte que je pouvais, plus facilement que je ne l’avais pensé, maîtriser le flot de sensations qui s’emparait de moi.

Elle s’est tournée vers moi, son regard flamboyant me faisant comprendre qu’elle en avait assez d’attendre. La meilleure réponse que je pouvais lui donner était de m’occuper de sa chair. J’ai plaqué mes mains à l’intérieur de ses cuisses. Ça a paru la satisfaire. Elle s’est retournée.

— On va commencer par dégager la zone.

C’est en m’approchant et me penchant sur elle que je me suis rendu compte que mon pubis touchait le rebord de ses bottes. En me hissant un tout petit peu, l’épaisseur du cuir rouge frottait ma motte juste au-dessus du clitoris. C’était suffisant pour m’apporter un apaisement.

J’ai pensé que c’était donnant-donnant. Qu’elle s’en apercevrait, et qu’il fallait d’abord que je m’occupe d’elle avant de pouvoir me laisser aller.

Je suis revenue entre ses cuisses. Les gants en latex étaient conducteurs plutôt que réducteurs, et je percevais tout, la chaleur, la douceur, la texture de sa chair, dure, mais pas tout à fait parfaite. Elle avait toujours eu de la cellulite, et les choses ne s’étaient pas arrangées avec l’âge. Son imperfection me plaisait pourtant. À l’aveugle, j’ai remonté haut sur ses cuisses, puis sur sa croupe. Bien qu’elle soit très serrée, le tissu de la jupe me laissait quand même plaquer mes mains sur les rondeurs de sa croupe. La jupe avait pour effet d’aplatir la graisse de son cul et de lui faire une croupe plus large. J’en ai parcouru toute la surface, me heurtant à la profondeur du sillon. J’avais envie de m’y enfoncer. J’imaginais ma main engloutie. J’y ai aventuré un doigt, me rendant compte que celui-ci ripait contre le tissu du string qui n’était pas enfoncé au fond de la raie. Je n’ai pas insisté, je suis revenue à l’ourlet de la jupe.

J’avais sous-estimé la souplesse du tissu ; en le tirant jusqu’à sa taille, j’ai vu qu’il était plus rigide que je l’avais pensé. J’ai essayé de le repousser, mais la masse de sa croupe m’en empêchait. Un instant, j’ai paniqué, me sentant bloquée. Avant de penser que je pouvais utiliser une des pommades pour lubrifier, et faire monter le tissu. Je me suis dégagée, et j’ai ouvert le petit pot d’onguent. J’en ai extrait une noisette de crème, je l’ai étalée sur mes doigts. La substance était grasse, épaisse, mais une fois étalée sur mes mains, elle est devenue souple et élastique. Je suis revenue à elle ; me glissant à nouveau sous la jupe, je lui ai massé doucement les fesses. La substance devait être sacrément efficace : tout de suite, elle s’est mise à gémir.

Je ne pensais pas que j’éprouverais autant de plaisir à masser ses fesses. J’avais la sensation étrange de me les approprier, et au-delà, de m’approprier son corps. Ce qui ajoutait à mon plaisir, c’était de ne rien voir.

Je suis restée à l’écart du sillon, me contentant de parcourir l’étendue de sa croupe. Elle se cambrait, tendait ses fesses vers moi, comme un appel à des caresses plus appuyées. La chaleur de son corps montait en moi.

J’ai ramené mes mains au rebord de la jupe. Saisissant le tissu entre l’index et le pouce, je l’ai remonté. Ça s’est fait avec une aisance déconcertante. En l’espace de quelques secondes, son cul a été nu… la vision m’a aveuglée. Ça m’a fait un choc ; un éclair de lumière a zébré ma tête. Est remontée en moi une vision qui avait été enfouie : celle de son corps nu, entraperçu, alors qu’elle était de dos, dans sa chambre, face à un miroir posé sur une commode, et qu’elle se maquillait. Dix ans après, je retrouvais la même croupe, charnue, bien pleine, à ceci près qu’elle était à présent couleur caramel, résultat d’un bronzage naturel ou d’UV, et que j’avais une vision rapprochée.

Était-elle autrefois semblable à ce qu’elle était devenue, ou bien avait-elle toujours été identique ? Ce n’était pas tellement au niveau de la forme, qui me paraissait identique, qu’au niveau de la texture et de la peau. La massant, j’ai senti qu’il y avait une partie ferme, et une partie, au-delà du muscle, qui n’était pas flasque, mais pas d’une grande dureté non plus, quelque chose qui, sous une main ferme, flottait. Avait-elle toujours été comme ça, ou bien avait-elle été beaucoup plus ferme ? Sa peau n’était pas lisse, mais marquée de peau d’orange au-delà des fesses, à la jointure entre la croupe et le haut de ses cuisses. Paradoxalement, elle me plaisait comme ça, et j’avais le sentiment qu’un cul impeccable n’aurait pas déclenché chez moi une envie aussi forte. J’éprouvais un désir intense pour sa croupe : un écho du passé. Je me souvenais à présent que, préadolescente, j’avais déjà éprouvé la même fascination, mais cette fois-là sous un axe différent. Avec simplement le désir d’avoir un cul aussi beau. Comme si on pouvait s’approprier les formes de quelqu’un d’autre. Si j’avais gardé un petit cul jusqu’à mes dix-sept ans, il s’était épanoui l’année suivante, d’un seul coup (pour certaines filles, c’étaient les seins, pour moi, ce fut la croupe). J’éprouvais la fierté de posséder un cul aussi plein, que j’entretenais en faisant de la gym et en allant courir. On était sœurs de cul, même si le mien n’était pas marqué comme le sien.

Je ressentais une envie immense d’absorber sa croupe, de poser les mains dessus, de ne plus jamais les retirer, de mordre ses fesses, de les plaquer contre mon visage. Je savais que je devais me raisonner, donner un mouvement rationnel à mon élan, mais qu’en même temps, c’était ce qu’elle attendait. Peut-être était-ce d’ailleurs pour cela qu’elle m’avait choisie, et qu’elle m’aurait même préférée à Laurence. Cette dernière avait agi quinze jours plus tôt par pure routine, alors qu’il y avait en moi – au moins pour elle, au moins pour cette fois – un élan puissant.

La vision qu’elle m’offrait était excitante. Le string, plaqué au creux de ses reins, éclatait d’un rouge bien assorti avec sa peau. Le cordon du string, au lieu de se laisser engloutir entre les fesses, s’était rebellé : il n’était pas au fond, pas à la surface non plus, entre les deux, donnant plus de relief au sillon. Le creux qui fendait sa croupe en deux était à la mesure du volume des fesses : sombre, large, profond, donnant envie de s’y perdre, des doigts et de la langue.

Le string, appliqué contre son périnée, enveloppait bien sa vulve. Ça mettait en valeur le relief gonflé de celle-ci. Le tissu était tout sombre sur une large zone qui correspondait à peu près à la partie du satin qui collait au sexe, mais on ne voyait pas en transparence. Il y avait simplement, comme preuve supplémentaire d’une excitation communiquée par la situation, mes mains, la pommade, ou les trois à la fois, un long filet baveux qui coulait du bord du triangle écarlate.

Quand je suis revenue sur sa croupe, cette fois nue, mes mouvements étant plus faciles, même si ce n’était pas ce que je cherchais, mon pubis a involontairement appuyé contre le cuir de sa botte. Ce fut une délivrance, pour moi, de me mettre à masser mon sexe contre la douce matière animale. Elle a dégagé sa botte sur le côté, écartant sa jambe, pour me faciliter les choses. Je me suis frottée sur la partie extérieure, au niveau de la botte, contre le cuir brillant.La caresse m’irritait et me soulageait à la fois, amorçant un orgasme qui fut surtout un soulagement.

Je l’ai massée avec une habileté que je ne me connaissais pas. La pommade se dissolvait dans sa chair, faisait monter la chaleur de sa croupe. Son corps était mu par une série de réactions, de frissons, de tremblements, sans qu’il y ait rien de cohérent. Je sentais surtout qu’elle s’abandonnait, que la femme autoritaire et dominatrice, qui contrôlait tout, se fondait en chair à jouissance au bout de mes doigts.

Je suis descendue plus bas. Je mourais d’envie d’écarter son string. Je voulais voir comment était sa vulve. Dans cette position, et dans quel état.

J’ai repoussé d’un doigt décidé le satin rouge. J’avais une pommade dilatante à portée de main, mais une chose était sûre, je n’en aurais pas besoin pour aller dans son ventre. Elle était encore plus ouverte que lors de la séance précédente. Je me suis sentie envahie par une bouffée d’orgueil en songeant qu’elle le devait à mes soins. Mais c’était peut-être simplement l’effet de la nouveauté. De sentir d’autres mains sur elle que celles qui la caressaient habituellement. Elle était béante, et le processus allait sans doute s’accentuer. On apercevait bien un intérieur d’un rose vif, avec le relief de ses parois, et le dessin de l’urètre, gravé dans sa chair. Son clitoris présentait une grosse boule saillante. Son intérieur était nappé d’une substance crémeuse issue d’une source profonde.

Je me suis penchée, et de la langue, je suis venue sur ses lèvres. Elles étaient gorgées de sang, à la fois longues et épaisses, plus que largement sorties des replis de chair qui les emprisonnaient habituellement. Elle s’est mise à gémir de plus belle. La fois précédente, tout avait été contenu en elle ; à présent, une libération faisait que son corps s’abandonnait ; elle ne cherchait pas à retenir ses réactions, ses mouvements, ses gémissements, ses frissons. Comme j’ai perçu que cette caresse-là lui plaisait particulièrement, je l’ai soigneusement travaillée sur les lèvres. J’en ai couvert toute la surface, allant sur les pleins, les creux, les replis, cueillant régulièrement au passage les longues glaires qui s’accrochaient à ses lèvres intimes. Ça avait une drôle de consistance dans ma bouche, quand je les goûtais. Avec un goût très sucré qui me surprenait, bien loin de l’amertume des filles que j’avais léchées jusqu’à présent.

Dans cette position, je me frottais, d’un mouvement continu contre le dos de sa botte. Je l’ai sentie se tendre, et se mettre à hoqueter, comme si elle manquait d’air, pour finalement se figer, le souffle court. À jailli d’elle un jus, qui a coulé dans ma bouche d’abondance. Je me suis laissé remplir. Ça a coulé dans ma gorge sans à-coups, liquide fluide, source qui ne s’est que progressivement tarie.

Je m’étais frottée avec plus d’intensité, mais je n’étais pas arrivée à jouir. Je me sentais le ventre et le corps à vif. Mais, après tout, ce n’est pas moi qui comptais, mais elle.

Son orgasme l’a laissée quelques instants immobile, avant qu’elle tende la main en arrière pour m’attraper. C’était comme si elle avait la crainte que j’interrompe le traitement, alors que j’étais parfaitement consciente que ce n’était qu’un début.

À ce moment, j’ai décidé de monter sur la table. Je prenais un risque. Laurence ne l’avait pas fait, l’autre fois, et je craignais que ladite table ne supporte pas nos poids. Je n’ai pourtant pas hésité. Posant mes mains sur les rebords, je me suis hissée, me retrouvant au-dessus d’elle, entre ses jambes. Je l’ai ouverte davantage, écartant ses jambes, et je me suis glissée plus avant. Je suis venue sur son dos. Sa peau couleur caramel était satinée, partout, vraiment délicate au toucher, et pas seulement sur les fesses. Elle se laissait faire ; j’étais surprise de sa docilité. Je suis remontée sur sa nuque. Elle ronronnait. Je suis redescendue vers les contours de son sexe, et j’ai, pour un moment, adopté un va-et-vient entre la zone plus neutre de son dos et celle des contours de la chatte, autour des deux grosses bosses de la vulve ; ses grandes lèvres s’étaient écartées d’elle-même…

En reculant, mon pubis a effleuré le talon de sa botte ; j’ai eu l’idée. Le talon a tapé sur la zone extérieure de mon pubis ; ça m’a déclenché une démangeaison agréable. Elle s’était abandonnée, les jambes bien repliées au niveau du genou, de telle sorte que sa botte était projetée en l’air, alors qu’avant, elle était à l’horizontale.

J’ai attrapé l’autre petite fiole de pommade. De couleur noirâtre, elle a chauffé la chair de mes doigts, la brûlant, quand je l’ai appliquée sur les gants, et malgré ceux-ci, comme dans une sorte d’incandescence. J’ai amené ma main jusqu’à sa vulve. Ce n’était qu’une étape, j’avais autre chose en vue, fascinée comme je l’étais par la manière dont le sillon profond s’était ouvert, ses fesses s’écartant naturellement à mesure qu’elle se laissait aller sur la table. À ce moment, même si je pensais que c’était encore trop tôt, le creux de son sillon était tout autant offert que son anus, qui se présentait à mon regard non pas comme un objet clos, mais, au contraire, susceptible d’être ouvert, et surtout vivant, qui palpitait sous mon regard. Le plissement, marqué par une série de dentelures profondes qui se rejoignaient, semblait prêt à éclore.

Je suis rentrée en elle d’un seul mouvement. La main gauche glissant dans sa muqueuse. Ce n’était pas difficile tellement elle était ouverte. Elle a eu un petit cri, semblant se figer l’espace d’un instant, se tendre. Ce que j’avais vu jusqu’à présent, je l’ai senti au bout de mes doigts, alors que je l’explorais, percevant des zones lisses, des creux, des reliefs. Je me suis d’abord sentie maladroite. J’avais peur de lui faire mal, mais la manière qu’elle a eue de se tendre et de projeter son ventre vers moi m’a fait comprendre que c’était exactement le contraire.

Je la fouillais et je découvrais un univers entier, j’avais surtout l’impression d’être au fond d’elle, plantée dans son ventre, au cœur de son être. Je suis remontée jusqu’à la fermeture de son utérus, avant de redescendre. Mes gestes avaient d’abord pris des allures d’exploration, avant de devenir des caresses.

Les talons de ses bottes mesuraient une dizaine de centimètres, ils étaient très larges d’abord, pour ensuite s’effiler, mais ils demeuraient quand même épais. C’était exactement ce qu’il me fallait. J’ai appuyé mon pubis contre la pointe de la botte, juste au-dessus de mon clitoris. Ça faisait un poids contre ma chair, quelque chose de plus dur qu’un doigt ou une langue ; c’était presque douloureux, mais c’était cette caresse rugueuse, sèche, qui m’apaisait. Je me frottais le ventre avec. Quand elle l’a senti, elle a redressé sa botte pour que ce soit plus efficace.

Tout en la prenant et la caressant d’un mouvement que j’avais ralenti, atteignant un état d’apaisement, pour la première fois, dans la manière de prodiguer mes soins, avec la même lenteur, je me suis massée autour du clitoris en utilisant la pointe de la botte. Nous vivions toutes les deux un ralentissement des « soins », plongées dans une autre dimension, où il n’y avait plus d’urgence, de frénésie, mais une lenteur qui nous mettait hors du monde et du temps. J’ai promené la pointe du talon autour de mon clitoris, là où ma chair était molle, et où il s’enfonçait, sans pour autant appuyer sur mon clitoris lui-même. Ce fut la première fois, je crois, où j’ai réellement eu conscience de son existence. Ce n’était pas que je n’avais pas joui grâce à lui auparavant, au contraire, quand je me masturbais, qu’il soit à nu ou encore encapuchonné. Je savais que les impulsions qui déclenchaient en moi des orgasmes venaient de lui, mais aussi de mon vagin. Mais, cette fois, dans la transe dans laquelle nous étions toutes les deux, je le percevais réellement, comme un organe qui faisait partie de mon corps, et en était en même temps le prolongement, je le sentais dans son épaisseur, sa raideur… Surtout, j’ai perçu sa dilatation et le fait qu’il était, dans un premier temps, prisonnier de ma chair, pour ensuite s’échapper de son enveloppe, et sortir à l’air libre.

Je me suis dégagée, tortillant du ventre pour amener la pointe de la botte entre mes petites lèvres. Je n’ai pas pris la peine de regarder, mais je me sentais aussi dilatée que ma « patiente ». J’ai poussé la pointe du talon en moi, d’abord maladroite, puis gagnant en habileté. J’ai songé à la vision que pourrait avoir quelqu’un qui pénétrerait dans la salle à cet instant : un enchevêtrement improbable, qui pourtant, nous convenait. Ma seule crainte était que la table cède sous notre poids, mais je percevais sous moi une assise solide, qui me rassurait.

J’ai été émerveillée par la sensation d’être remplie que j’ai éprouvée lorsque je me suis laissée glisser sur le talon. Oui, quand le phallus improvisé a glissé dans ma vulve, malgré son volume qui n’était pas exceptionnel, j’ai vraiment eu la sensation d’être pénétrée par un objet qui me remplissait totalement. Bien sûr, ce n’était pas un pénis chaud et épais, mais la sensation, sans doute parce qu’elle était inédite, sans doute aussi parce que nous étions l’une comme l’autre très excitées, était si intense que je me suis sentie au bord de l’orgasme. J’ai fait des expérimentations, montant et descendant sur le talon de la botte, pour bien sentir la pointe aller et venir entre mes parois intimes. C’était quelque chose de vif, presque comme si on m’avait pincée, mais ça me tordait le ventre. Un instant, j’ai eu un éblouissement qui m’a figée sur place. Je me suis dégagée. Je ne voulais pas jouir maintenant, pas encore. Je savais que l’orgasme, quand il viendrait, serait d’autant plus fort que je l’aurais attendu longtemps. Je savais aussi que j’appréciais intensément cette excitation extrême qui agitait mon corps, que je n’avais éprouvée que très partiellement quand j’avais fait ma première séance avec Laurence. Je me sentais vivre intensément. J’avais perçu ces séances comme une corvée, j’y éprouvais un plaisir que je n’aurais pas imaginé aussi intense. C’était comme si je m’étais découvert un talent, une partie de moi inconnue jusqu’alors. Je me sentais tout à fait à l’aise dans ce que je faisais.

Je me suis arrachée au talon de la botte. S’y étaient collées des sécrétions grasses, des filaments qui pendaient. C’était curieux, parce qu’habituellement ma mouille était plutôt liquide. Je ne me suis pas interrogée plus loin sur le phénomène. J’ai glissé vers l’avant, venant me placer entre ses cuisses, au-dessus de son cul. Elle s’est efforcée de s’ouvrir encore davantage, mais elle aurait difficilement pu aller plus loin. Ses cuisses étaient écartées au maximum, ses muscles tirés à l’extrême, pour mettre le sillon bien en évidence.

Je me suis emparée du pot de dilatant, je m’en suis tartiné les mains. Je ne savais pas trop comment ça allait se passer, mais j’avais la certitude absolue que je pourrais enfoncer une main entière en elle. Son anus palpitait de plus en plus, poursuivant ce qui s’était mis en branle plus tôt ; la corolle rose laissait voir un intérieur dont le rouge vif contrastait avec le rose tout aussi vif de la muqueuse.

J’ai approché le bout de mon index et de mon majeur de la corolle qui s’ouvrait et se fermait en un mouvement spasmodique ; et je l’ai massée d’un geste très lent.

Presque aussitôt, ma patiente s’est mise à gémir, d’un gémissement sourd, constant, qui n’a fait que s’accentuer au fil des minutes.

Je n’avais pu vérifier l’efficacité de la pommade quand je m’étais plantée dans son ventre. Son sexe était déjà grand ouvert, et si à l’intérieur, ça lui avait fait de l’effet, on ne pouvait savoir. Sous mes yeux, comme par magie, sa muqueuse anale s’est dilatée de manière spectaculaire. Les chairs se sont écartées, alors que je les massais avec la pommade, et l’ouverture s’est raffermie, solidifiée. La béance exorbitée laissait voir son rectum tel un tunnel rouge, sombre, parfaitement accessible.

Ce fut un jeu d’enfant, presque trop facile, de rentrer en elle. Ma main a pénétré dans son anus, s’y glissant sans effort. Je me suis trouvée plantée jusqu’au poignet en elle. Si j’avais voulu, j’aurais sans doute pu y plonger les deux mains.

Je l’ai fouillée. C’était terriblement excitant d’enfoncer ainsi la main entière dans le cul d’une fille. Je sentais que c’était étroit, mais, en même temps, la pommade me permettait de gagner du terrain, et je sentais que le conduit, rigide à l’origine, devenait élastique. La sensation était infiniment différente de l’élasticité et de l’immensité d’une vulve. Surtout, il n’y avait pas d’écoulement de sécrétions, simplement une certaine humidité.

Sa fiche ne disait pas qu’on lui avait prodigué des soins dans la zone anale. J’étais tentée de penser que c’était une découverte pour elle. Si c’était le cas, ce devait en être une sacrée. Elle avait réagi avec violence et abandon, mais pas avec cette tension extrême et ce relâchement total qui habitaient son corps au moment présent. Elle était totalement à la merci de ma main, qui l’explorait, alternant douceur et violence, tressautant, hoquetant, à bout de souffle… Elle a joui plusieurs fois au bout de mes doigts, le corps agité par des orgasmes violents qui la laissaient chaque fois plus brisée : une loque sur la table, pliée en deux, la tête abandonnée, le visage masqué par les cheveux coulant sur elle. Au troisième orgasme, elle s’est pissé dessus, sans même chercher à se retenir. Je contemplais, tout en continuant à la fourgonner, l’urine giclant de l’urètre dilaté, bien visible dans le sexe ouvert. Ça formait un flot continu, qui rebondissait sur l’émail de la table, éclaboussant l’intérieur des cuisses, y laissant des gouttelettes, débordant de la surface de la table pour finalement ruisseler au sol.

Quand j’ai enfin retiré ma main d’elle, son anus, sous l’effet de la pommade, était aussi ouvert que sa vulve. Entre le moment où j’avais glissé ma main en elle, et celui où je l’en ai ressorti, son orifice s’était écarquillé : on voyait tout l’intérieur de son canal rectal, chair rose et brillante. Le gant était maculé de substances organiques, blanchâtres, ou sombres et brunâtres.

Elle était affalée sur la table, corps vidé de toute énergie. Sa jambe était allongée, détendue. Pourtant, quand j’ai posé ma main au niveau de son mollet, à l’endroit où cuir et chair se rejoignaient, elle a eu le réflexe de faire s’ériger sa botte, pour me laisser me finir.

Ce fut rapide. J’ai guidé mon ventre vers la pointe de sa botte, et je suis revenue appuyer sur le bout du talon. J’ai poussé sur la chair grasse de mon pubis un moment, avant de venir droit sur mon clitoris, qui était resté sorti de sa gangue. La pointe appuyait avec violence : l’orgasme m’a traversée – un orgasme qui m’a libérée de toute la tension accumulée pendant la séance de soins, et qui, au final, m’a laissée aussi pantelante qu’elle, effondrée sur la table, me raccrochant à elle.

Un peu plus tard, quand nous avons repris nos esprits, que nous nous sommes rajustées, les traces effacées, gants à la poubelle, urine épongée, vêtements couvrant nos nudités, j’ai été surprise du regard qu’elle a jeté sur moi, un regard d’attachement. Je n’aurais jamais pensé qu’elle puisse regarder quelqu’un, à plus forte raison moi, de cette façon.

« Empalée jusqu’à la semelle… »

CHAPITRE XIII

Je ne l’ai compris que par la suite, mais ce moment, ma première séance de soins autonome, a été essentiel pour moi : il a parachevé la métamorphose. Je suis devenue identique à ces filles dont je me sentais alors différente, mais j’ai compris le lendemain en les regardant qu’elles étaient comme moi, ou plutôt que j’étais devenue comme elle. À l’avenir, il n’y aurait plus aucune distance entre nous. Nous étions une communauté de pharmaciennes, mais, mieux encore, nous étions une communauté de filles unies par une ardente obsession pour le sexe. Désormais, nos regards s’accrochaient, et il y avait entre nous une manière de reconnaissance. Nous lisions dans le regard de l’autre qu’elle nous acceptait comme sa semblable.

Elle était curieuse, l’ardente frénésie, qui, tout le long de la journée, faisait qu’on pensait sexe, qu’on élaborait des plans, des rêveries, qu’on vivait avec dans le corps un désir, imprimé dans le ventre, qui tournait en permanence. On pensait à ce qu’on pouvait faire avec son propre corps, avec celui de l’autre, avec celui des clientes de soins.

L’une des envies qui me taraudaient le plus était de faire des expériences avec les gants en latex. Je revivais l’expérience d’en gainer mes mains, tentant de surmonter le vertige qui me saisissait chaque fois que j’y repensais. C’était étrange, ces moments qui me saisissaient dans l’officine, quand, attendant le client, je me mettais à rêvasser, et je revivais des moments de sensualité, les ressentant à nouveau dans mon corps. Les autres filles vivaient la même chose, dans de brefs moments d’abandon, avant de se ressaisir.

La fin du mois d’août approchait très vite. Mon deuxième mois, déjà. Je le constatais avec tristesse. Je ne voulais pas… plus partir, et je commençais à considérer avec sérieux la proposition que m’avait faite Jacques T., que j’avais trouvée absurde sur le moment : laisser tomber mes études de médecine pour venir m’installer définitivement à la pharmacie et me lancer dans des études différentes. Ce qui m’avait paru avant essentiel était à présent superflu. J’avais trouvé ici un univers dans lequel je me sentais bien ; auparavant, je ne m’étais jamais sentie bien nulle part. Ça méritait réflexion.

Je me posais aussi beaucoup de questions concernant la récompense de la fin du mois pour « l’employée du mois ». J’avais à présent la quasi-certitude – rien de rationnel, une simple question d’intuition – que ce ne serait pas moi, et ça me frustrait énormément. Je voulais la queue de Jacques T. comme une enfant peut convoiter un jouet magnifique vu dans une vitrine. Je me disais qu’il fallait que je redouble d’efforts. Mais j’ignorais les critères qui donnaient le droit de monter dans son bureau. Le nombre de clients enregistrés, le charisme, le bien que les clients pouvaient dire de vous ? Je n’avais aucune réponse…

Je me suis dit qu’à défaut, je pourrais au moins participer de manière indirecte le moment venu. J’étais convaincue que, dans ce labyrinthe dont je n’avais exploré pour le moment qu’une partie, il y avait une pièce, un lieu qui donnait sur le bureau de Jacques T. Ainsi, je ferais quand même un peu partie de la fête.

Je fantasmais terriblement sur Jacques T. Les derniers temps, on le voyait encore moins souvent dans la pharmacie, et il ne venait plus à la maison, mais je l’avais aperçu, dans l’une des multiples ruelles sombres de G., un soir, sortant d’une maison bourgeoise, en compagnie d’une brune magnifique. Avant qu’ils se séparent, elle avait eu un geste affectueux, tendant la main vers son pantalon pour masser la queue à travers la braguette.

Sa queue… Objet de toutes les affections… Était-ce grâce à son « joujou extra » qu’il séduisait toutes les filles, était-il adulé pour quelque chose d’aussi abrupt ? Sans doute, puisque moi aussi, je fantasmais sur son « piège à filles ». Je rêvassais à la pharmacie, je m’imaginais appuyée contre un comptoir… Jacques T. arrivait par-derrière, se plantait en moi sans s’annoncer, me faisait vivre une expérience à nulle autre pareille… il enfonçait sa divine queue en moi en me donnant l’impression qu’il me remplissait toute… mes organes écrasés, repoussés sur le côté, se trouvaient remplacés par la merveilleuse intruse qui me ferait éprouver un orgasme à la fois clitoridien, vaginal, ultra-utérin !

Ces fantasmes ne faisaient que pointer une évidence : j’avais envie d’une queue, et j’étais en manque cruel.

À la pharmacie, il n’y avait que deux hommes. L’un d’entre eux était plus un fantasme qu’une réalité, même si je ne désespérais pas ; l’autre était, à l’extrême opposé de l’échelle sociale tout aussi mystérieux. C’était celui qui était chargé des commissions, et qui passait et repassait toute la journée, sorte de fantôme qui connaissait tout le monde, s’arrêtait quelques instants pour échanger quelques mots, mais ne se fixait jamais avec personne. Il y avait en lui un mélange de rudesse et de timidité, qui empêchait sans doute qu’il se lie vraiment.

Comme j’avais envie d’un sexe d’homme, je me suis intéressée à lui.

J’étais descendue chercher des compresses de gaze pour une cliente. C’est le genre d’articles qu’on demandait très rarement. Même un mois et demi après avoir intégré l’équipe, je ne connaissais pas encore toutes les réserves, et je ne me souvenais pas d’avoir aperçu quelque part ledit produit. J’ai demandé à Laurence qui m’a enjoint d’aller au deuxième sous-sol : les boîtes de gaze sous gaine ne se trouvaient pas dans la pièce principale, mais dans la deuxième pièce à droite du long couloir. Je suis descendue à la recherche de la gaze en question. C’était donc une partie du gigantesque labyrinthe que je n’avais pas explorée.

J’ai récupéré les boîtes avec un sentiment de soulagement. J’ai songé que seuls le patron et Claude, le livreur, devaient connaître la répartition exacte et le contenu de toutes les pièces.

En sortant, j’ai justement aperçu Claude. Il était dans un local de l’autre côté du couloir, adossé contre une table sur laquelle étaient posés plusieurs containers épais typiques des livraisons de pharmacie. Il y avait des livraisons presque à chaque heure des divers laboratoires, et il fallait tout dispatcher. C’était son travail, avec les livraisons à domicile.

Pour l’heure, il se masturbait avec frénésie, appuyé contre la table. Il avait la tête redressée, les yeux ouverts, mais tournés vers l’intérieur, et de sa bouche sortait un grondement sourd presque effrayant. Il faisait aller et venir sa main sur un sexe dont la dilatation extrême faisait comprendre qu’il n’allait pas tarder à jouir. Il avait un sexe plutôt mince, mais, qui dans un état de dilatation extrême, affichait une longueur impressionnante.

À ma grande surprise, il s’est plié en deux, a posé sa bouche sur son sexe. Son membre a été agité de soubresauts plutôt violents, mais il n’y a eu aucun jaillissement, trahissant sa jouissance, ailleurs que dans sa bouche close. Il avait une qualité que j’avais ignorée jusqu’alors : il était souple comme du caoutchouc.

Je me suis éclipsée avant qu’il reprenne ses esprits. J’ai eu toute la journée la tête ailleurs. Cette queue, fine, étonnamment longue, me faisait mourir d’envie. Rien que la pensée qu’elle puisse entrer en moi, me fouiller profond, là ou aucune queue ne s’était aventurée avant me rendait folle. Il y avait bien le risque qu’il me blesse. Un instant, je me suis imaginée aux urgences, le ventre déchiré. Mais ça valait le coup, du moins je le pensais, de prendre le risque. Je pensais à des sensations nouvelles. Surtout, j’étais éblouie par sa souplesse. Ce qu’il avait fait devant moi m’avait sidérée, et j’imaginais plein de possibilités, où la souplesse jouerait un rôle essentiel.

Il finissait tous les jours à quatre heures. Après, on assurait nous-mêmes les livraisons. J’en profitais pour aller me balader. Étant mieux intégrée dans l’équipe, j’étais plus libre de mes mouvements.

Un mardi soir, Laurence est venue me trouver à cinq heures. Une vieille femme impotente demandait qu’on lui livre ses médicaments. Elle habitait avenue F. J’ai sauté sur l’occasion. Je savais que je pourrais remonter l’avenue jusqu’au rond-point trois cents mètres plus haut, et m’engager dans la longue rue, faite de maisons construites dans les années 60, des pavillons pour la plupart, où Claude vivait seul depuis la mort de ses parents. Je m’étais renseignée discrètement. Le bourg n’était en fait qu’un petit village où tout le monde connaissait tout le monde.

On était en plein mois d’août, et les fenêtres étaient ouvertes partout, avec sans doute l’espoir de pouvoir faire pénétrer, dans un courant d’air, une bouffée de fraîcheur qui aurait chassé la canicule. Je me suis approchée de chez lui. Avec la surprise de découvrir une demeure qui n’était pas si délabrée que ça. Un mur de clôture et un portail d’entrée en parfait état, que j’ai poussé. Il avait repeint sa maison d’un rose pastel tout ce qu’il y avait de plus charmant, et le jardin était rempli de fleurs.

Je me suis approchée de la fenêtre. Assis sur son lit, il était plié en deux, sans effort apparent, et, encore une fois, il se suçait lui-même. Il faisait monter et descendre sa bouche, parvenant à avaler un bon tiers d’un sexe dont les dimensions, telles que je les avais surprises, le matin même, n’avaient rien à voir avec ce que je voyais à présent. Cela devait faire un bon moment qu’il s’excitait ainsi, contrôlant tout, alors qu’il avait dû agir dans l’urgence le matin, et ça lui faisait un membre d’une longueur impressionnante.

Le portrait que je m’étais fait de lui était à présent complet ou presque. Je le voyais comme un garçon solitaire, renfermé sur lui-même, avare de paroles sans être pour autant déficient mentalement, fruste, n’ayant quasiment aucun contact avec les autres, sauf pour son travail qui lui permettait de rester dans cette maison, pris dans un univers où le sexe avait une importance essentielle, et doté de capacités physiques hors du commun.

La porte d’entrée n’était pas fermée à clef. Je me suis avancée dans un long couloir nu. Son intérieur, tel que je l’ai aperçu en avançant, et passant devant les portes ouvertes, était plutôt surprenant, parce qu’il n’était en rien en rapport avec l’image que l’on avait de lui. Était-ce lui qui l’avait aménagé ? Il était rempli de couleurs chaudes, éclatantes, avec des tapis et du mobilier oriental, et des tonnes de livres et de revues partout.

Quand j’ai fait irruption dans sa chambre, j’ai lu la peur dans son regard. Son sexe était congestionné à éclater, tendu en arc de cercle. Je pouvais voir plein de détails qui m’avaient échappé le matin, par exemple le fait que le gland était d’une circonférence impressionnante, comme une boule de glace carmin posée sur un long cornet.

— Il faut que tu cesses de t’en occuper toi-même. La main et la bouche d’une femme, c’est infiniment plus doux.

Il n’a rien dit, figé sur place. Je me suis assise au bord du lit, songeant que je ne pourrais pas planter un engin d’une telle dimension dans mon fondement, au risque de m’éventrer. Mais je n’en étais pas encore à chercher à le mettre dans mon cul, même si c’était pour cela que j’étais venue.

Je ne voulais pas l’effaroucher. Je sentais bien que je devais l’apprivoiser, pour arriver à avoir son sexe à moi.

— Je vais m’occuper de toi. Tu veux bien ? Je ne te ferai pas de mal. J’ai envie de te montrer qu’une fille peut te faire du bien. Une fille s’est déjà occupée de toi ?

Il a acquiescé sans que je puisse savoir si oui, il était d’accord pour que je m’occupe de lui, si une fille s’était déjà occupée de lui, ou les deux.

J’ai posé ma main sur sa cuisse, et, pour ne pas l’effrayer, je suis remontée tout doucement jusqu’à son membre. La première sensation qui m’a envahie a été celle d’une extrême chaleur, l’autre celle d’une douceur de peau incomparable.

J’ai procédé avec son membre comme je l’aurais fait avec un animal que j’aurais découvert et voulu apprivoiser en même temps, tâtonnant du bout des doigts, resserrant ma main autour, paume appliquée contre sa chair. Ma plus grande crainte était de lui faire peur. Pourtant, il m’a laissée faire, et peu à peu, s’est détendu. J’ai esquissé un mouvement de masturbation, faisant aller et venir ma main sur son membre. J’avais envie de lui poser plein de questions, et celle qui me préoccupait le plus était de savoir s’il avait déjà eu affaire à une fille, ou si j’étais la première. Il me semblait prisonnier d’un monde de fantasmes et de solitude qui excluait un rapport avec une compagne quelle qu’elle soit, mais je me trompais peut-être.

Je m’efforçais d’y aller tout doucement. Je ne voulais surtout pas précipiter sa jouissance. Mon rêve, c’était que sa queue demeure exactement comme elle était à ce moment. Quand j’ai posé ma bouche dessus, j’avais son regard dans le mien. Je craignais qu’il réagisse mal, mais il y avait une sorte d’apaisement dans les yeux de celui qui jusqu’alors me semblait toujours tourmenté. Une saveur âcre m’a rempli la bouche, celle qui était issue des coulures de sa jute qui avaient poissé sa chair. J’ai progressé très lentement. L’idée de rentrer un sexe aussi volumineux dans ma bouche me rendait quasiment folle. Depuis que je l’avais vu le matin même, je rêvais de me l’approprier. Je voulais qu’il soit à moi. Même si ce n’était pas dans son intégralité.

Je l’ai fait rentrer petit à petit, tant pour ne pas l’effaroucher que parce que je me disais qu’y aller très doucement était la meilleure manière d’en engloutir davantage.

Sans doute à cause de cela, j’ai vraiment savouré la sensation de pénétration. Je me suis sentie remplie jusqu’au moment où son gland a tapé contre l’extrémité de mon palais.

Je ne sais pas trop comment je me suis débrouillée. La force de l’envie donnait des ailes à mon inspiration. J’ai bougé ma bouche, et je suis parvenue à faire glisser la verge dans ma gorge. L’espace d’un instant, j’ai paniqué, craignant de m’étouffer, mais je me suis mise à respirer par le nez. Ma panique a été remplacée par une profonde décontraction et un sentiment de bonheur. Je me surprenais moi-même, ne pensant pas jusqu’alors que je pouvais rentrer autant de longueur de queue en moi.

Son gland est arrivé quasiment jusqu’à l’entrée de mon œsophage. Un coup d’œil m’a fait comprendre que, même si je me sentais toute fière d’avoir accompli cet exploit, il en restait un bon morceau dehors. Il faudrait faire avec l’idée que je ne pourrais pas tout avaler.

Je l’ai laissé là un moment, bougeant légèrement pour que mes chairs frottent contre lui. Je l’observais du coin de l’œil. Je le sentais encore méfiant, son visage affichant cette éternelle crainte qui lui faisait un masque dur.

Je l’ai fait ressortir de ma bouche et j’ai décidé d’alterner les techniques, moins pour lui montrer ce dont j’étais capable que pour essayer de faire qu’il se détende. Je l’ai masturbé, j’ai frotté sa langue du bout de mes doigts. À ma grande surprise, il a dépassé le stade de la méfiance, et il s’est laissé aller. Je l’avais pour ainsi dire apprivoisé.

Si tout d’abord, j’avais juste voulu l’apprivoiser, songeant à ce qui pourrait venir par la suite, l’excitation a commencé à m’envahir. Je me suis tordue sur le lit, pour redresser ma petite jupe, faire descendre mon collant. Il me regardait avec intérêt. Je suis venue me placer au-dessus de lui, je me suis accroupie, et j’ai placé son gland contre mes lèvres. Ça faisait une caresse comme je n’en avais jamais connu. Son gland était très large, et couvrait la quasi-intégralité de l’ouverture de mon sexe. Surtout, sa sensation contre moi était d’une extrême suavité. Il avait la chair douce.

Il me regardait avec surprise. Je n’ai jamais vraiment trop su ce qu’il pensait, puisque nos relations ont été muettes, mais j’ai deviné pas mal de choses. Qu’il était sans doute quelqu’un de solitaire, rejeté par toutes les femmes dont il pouvait croiser le chemin, qui, à cause de son aspect fruste, éprouvaient du mépris pour lui. Il en était réduit à des fantasmes, et à se soulager seul. Il était sans doute très surpris que je puisse m’intéresser à lui, et dans ses yeux, à partir de ce moment, j’ai lu une intense gratitude. J’étais celle qui s’occupait de lui, ce qu’aucune fille n’avait fait auparavant.

Je commençais à envisager de me laisser tomber sur lui. Il faudrait peut-être que je lui demande de me retenir. J’avais peur d’être éventrée, mais en même temps terriblement envie de sa queue dans mon ventre. Mais finalement, pour cette première fois, les choses se sont passées autrement. Il s’est mis à jouir, sans doute parce que son gland n’avait pas depuis très longtemps frotté une muqueuse vaginale. Un jet de sperme puissant a jailli, qui est monté jusqu’à mes seins. Je me suis laissée tomber sur le lit, et je l’ai gainé de ma bouche. Les jets violents m’ont rempli le palais d’une saveur âcre.

Quand je me suis redressée, la bouche toute poisseuse, avec l’impression d’avoir un litre de sperme dans l’estomac, je me suis rendu compte qu’il pleurait, ce qui m’a laissée totalement désarmée. Je me suis éloignée.

Je l’ai retrouvé le lendemain. Il était dans une salle du sous-sol, occupé à préparer les livraisons du matin. Il m’a jeté un regard intense, dans lequel j’ai lu un mélange d’affection, de gratitude et de désir. Je l’ai entraîné par la main dans une autre salle. J’ai pris la première qui me convenait, une autre salle d’examen, sans doute, avec une table. J’ai fermé derrière moi. Il me regardait sans mot dire. J’aurais pu lui dire bien des choses. Que bien sûr il me faisait terriblement fantasmer, mais aussi que j’avais passé la soirée à me tripoter en pensant à sa queue. J’en arrivais à oublier celle de Jacques T. Celle-là était certes plus accessible, mais surtout, elle me fascinait.

Je l’ai défait. Il s’est laissé faire. Sa queue au repos était de taille normale. Je me suis mise à la frotter, et elle s’est allongée, avec cet extraordinaire tour de magie qui a fait qu’elle a pris tout de suite des proportions spectaculaires.

J’avais emprunté une boîte de préservatifs dans la réserve. J’avais bien évidemment choisi le format extralarge, même si je savais que cela ne le couvrirait qu’en partie.

Il m’a laissée faire. Il ne prenait jamais aucune initiative. J’ai posé la rondelle de plastique toute huileuse contre son gland, et je l’ai fait descendre. Même dans un format maximum, elle arrivait péniblement à la moitié de sa queue.

Je me suis pliée en deux, en m’appuyant contre la table d’examen et j’ai tendu la main vers l’arrière. J’avais passé chaque minute, depuis la veille, à espérer me sentir remplie. Cette position était idéale. Il n’y aurait pas de risque d’éventration, et pourtant je me sentirais bien remplie.

Je l’ai guidé. Il n’aurait sans doute osé prendre aucune initiative sans cela. J’ai amené son gland sur mes lèvres. J’ai eu un long frisson quand il y a eu le premier contact. Déjà, j’étais au bord de l’orgasme. Je me suis frottée comme je l’avais fait la veille, sans capote. Ça a chargé d’électricité mon ventre et tout mon corps. J’ai gémi malgré moi. Puis je l’ai poussé, pour qu’il rentre en moi. Un mouvement s’est amorcé, et quand je l’ai lancé, il a naturellement continué. Il a su glisser en moi, en le faisant avec suffisamment de lenteur pour que chaque seconde soit un véritable moment de bonheur. Il est enfin venu buter contre mon utérus. Comme je l’espérais, il savait de lui-même jusqu’où aller, et il s’est arrêté naturellement, même si la moitié à peu près de sa queue devait rester dehors.

Il a trouvé de lui-même le bon rythme, et je l’ai laissé faire. Il a commencé par bouger très lentement. Les sensations me remplissaient. C’était très fort, comme si j’étais pénétrée pour la première fois par un garçon. En un sens, c’était un peu ça tant cette expérience me semblait inédite.

Je gémissais. La porte s’est entrouverte, et Laurence a fait son apparition. Les bras chargés de produits pharmaceutiques, elle nous a considérés avec intérêt, un petit sourire apparaissant sur ses lèvres, avant de lâcher un « Pardon ! ». Et de refermer.

Pas dérangé par cette intrusion, le commissionnaire a continué de bouger en moi jusqu’à jouir. Il s’est répandu en des jets copieux dans le préservatif. J’ai eu un orgasme surpuissant, quelque chose de délicieux qui m’a envahi tout le corps après être remonté le long de ma colonne vertébrale, puis un autre encore, qui m’a laissée pantelante.

Les jours qui ont suivi, nous nous sommes vus à la pharmacie et au-dehors. Quand j’avais une commission à faire, le soir, je passais devant chez lui. À cette époque, il avait toujours les fenêtres ouvertes. Il était seul, souvent occupé à se masturber. J’allais le rejoindre. Sinon je descendais dans les sous-sols pour aller le retrouver. Un regard échangé, et on s’installait dans cette même pièce.

C’était curieux, on communiquait par le regard, mais aucune parole n’était échangée.

Cette relation si particulière me comblait, compensait mes manques.

S’il n’avait fait que me prendre en levrette, cela m’aurait largement suffi, mais on s’est très vite pris à jouer à des jeux plus complexes, et plus pervers, ce que permettait sa queue surdimensionnée. Un soir, il était plié en deux, s’autosuçant ; je me suis mise à côté de lui, et on a fait aller sa queue de sa bouche à la mienne. Il a fini par me remplir. Je lui ai donné, je crois plus qu’aucune fille ne lui avait jamais donné. Lui faisant par exemple parcourir mon corps de sa grosse queue, l’amenant sur mes seins, mes fesses, mon ventre. Il a été partout, avant de revenir sur mes orifices.

À la fin de la semaine, le vendredi soir, Laurence est venue me trouver. Depuis qu’elle nous avait surpris, le commissionnaire et moi dans la salle d’examen, au début de la semaine, elle était étrange. Son regard était devenu fuyant. J’avais le sentiment qu’elle préparait un mauvais coup. Elle m’a dit :

— J’ai besoin de te parler.

Je l’ai accompagnée en direction du sous-sol. Elle m’a conduite dans une petite salle, où étaient entreposées des archives, les photocopies des ordonnances adressées aux caisses, gardées en cas de litige. J’ai remarqué sur une table un ordinateur portable. Il nous attendait, car, une fois qu’elle a été dans la pièce, elle l’a connecté.

Deux scènes sont apparues. La première me mettait en scène dans la pharmacie, vide, prenant une boîte de préservatifs. La seconde avait été filmée dans la salle du bas, avec Claude.

— Comme tu ne l’avais pas encore compris, toutes les salles, même celles du sous-sol sont reliées au mur d’images qui est installé à l’étage. Tout est filmé et effacé toutes les vingt-quatre heures, sauf si on souhaite le garder. J’ai récupéré d’autres scènes où on te voit te servir dans la pharmacie.

Elle avait un sourire triomphant et cruel. J’ai senti les dents du piège se refermer sur moi.

— J’ai toujours payé ce que j’avais pris, ai-je protesté, mais je sentais déjà que ce n’était pas une argumentation suffisante. Elle m’a rétorqué :

— Il faut qu’il y ait des traces. Je les ai effacées de la mémoire de l’ordinateur. De toute façon, je doute que monsieur T. se préoccupe de savoir si tu as payé. Il m’a toujours écoutée, et comme je lui présenterai les choses, il sera automatiquement convaincu. Quant à fricoter avec notre livreur… Il vaut mieux le faire sans laisser de traces. Je suis certaine qu’il n’appréciera pas non plus.

D’une voix blanche, je lui ai demandé :

— Qu’est-ce que tu veux ?

Elle a paru surprise de ma question. Elle m’a rétorqué :

— Que tu partes au plus tôt. Je ne peux supporter de te voir prendre autant de place. Tu empiètes sur l’espace des autres, moi y compris. Il faut savoir se retirer. Je te donne jusqu’à lundi matin dernier délai. Tu iras dire à Jacques T. que tu écourtes ton stage et que tu refuses toutes les propositions qu’il a pu te faire.

Je l’ai considérée attentivement. Elle triomphait.

— Et au fait, si par hasard tu cherches à mettre la main sur ce portable, je te rassure, j’ai disséminé des copies de l’enregistrement un peu partout, et j’en ai chez moi, bien sûr.

C’était me prêter des intentions et des capacités que je n’avais pas. Je me suis éloignée, assommée. Elle m’a encore dit :

— Profite bien de la queue du demeuré pendant le week-end. Après, il sera temps de passer à autre chose.

Le demeuré, j’ai été le rejoindre, ce soir-là, me sentant totalement vide. J’avais voulu rester à la pharmacie et accepter la proposition de Jacques T. C’était sans compter sur la malignité des personnes qui m’entouraient. J’étais démoralisée, et j’avais envie de sexe, pour oublier. Il l’a sans doute senti, car, quand je me suis trouvée près de lui, il a eu un geste – sa main sur mon épaule – qui m’a touchée.

Comme je le faisais souvent quand j’étais en sa compagnie, je me suis calée dans ma position favorite, me pliant en deux et tendant la main en arrière pour saisir sa queue. Il avait évolué à présent : une amorce suffisait, ensuite il prenait l’initiative. Il a pointé son gland contre ma vulve ; il allait me pénétrer, mais je lui ai dit :

— Aujourd’hui, je voudrais que tu viennes plus haut !

Et je l’ai placé contre ma muqueuse anale.

Il a semblé totalement décontenancé. Ça faisait plusieurs jours que je rêvais qu’il me prenne par là, et, quand je me masturbais, je laissais un doigt, puis deux, glisser sur mon anus, s’y introduire. Je m’étais sans doute assouplie : quand j’ai reculé, je l’ai absorbé, déjà, de quelques centimètres. Il s’est figé, se demandant comment c’était possible, comment il pouvait être entré en moi aussi facilement. J’ai tendu le cul vers lui, histoire d’absorber une longueur supplémentaire. C’était bon. Mon canal, étroit, me faisait sentir la pénétration, la manière dont la queue forçait ma chair, m’écartelait. Pour l’encourager, je lui ai dit :

— Dans mon cul, il n’y a pas de limites, tu vas pouvoir te mettre entièrement en moi.

Je ne sais pas si cela a servi de stimulus, mais il s’est mis à avancer en moi, lentement. J’éprouvais la sensation enivrante qu’il se forait un chemin dans mes chairs, me remplissait en même temps qu’il me clouait au mur. Je l’encourageais par des paroles :

— Oui, vas-y, continue. C’est bon. Je veux que tu me bourres le cul.

Quand il s’est enfin arrêté, j’éprouvais la sensation d’être remplie. Il était enfoncé dans tout mon ventre, très haut. J’étais un papillon épinglé à une fiche bristol, clouée sur place, incapable de bouger. C’était délicieux. Ça faisait éclore des impressions nouvelles en moi ; une sensation naissait au bas de ma colonne vertébrale, remontait tout du long, enveloppante ; c’était une brûlure, une délicieuse brûlure. J’ai pourtant trouvé la force de tendre la main en arrière. Je voulais constater ce qu’il y avait d’enfilé dans mon cul, au juste. Il était parvenu à s’enfiler aux trois quarts.

Ça me rendait folle de penser qu’il y avait autant de lui en moi. Je lui ai demandé de rester comme ça encore un moment, puis je l’ai poussé à bouger. Il n’est pas ressorti entièrement, reculant un peu, lentement. Le frottement était insoutenable d’aigu plaisir. Je me suis mise à haleter, à baver, déjà à bout de souffle. J’ai joui une première fois. Chaque mouvement, d’aller et de retour, s’accompagnait d’un orgasme, jusqu’à ce que je n’aie plus aucune force, que ma chair intime soit laminée. Il a fini par m’en arracher un dernier lorsqu’il a joui lui-même, et que son sperme a submergé les parois de mon canal anal, avec plus de puissance encore que dans mon vagin, parce que le conduit était plus étroit. On est tombés ensemble, enchevêtrés, sur le lit. Sa queue était restée en moi, plantée, encore dilatée.

Quand je venais le voir, souvent, je lui parlais de moi, de ce qui m’arrivait, de ce que je pensais. Il écoutait sans répondre.

Ce soir-là, je lui ai tout dit du chantage que Laurence exerçait sur moi. Sa queue était encore en moi. Je me sentais très proche de lui, au-delà du sexe. C’était infiniment troublant.

Il s’est arraché à moi. Ça a fait un bruit de ventouse. Il s’est approché du téléphone, a composé un numéro. Sans doute la première fois que je l’ai entendu composer un discours articulé :

— Papa, tu pourrais voir une amie à moi. Elle a des problèmes. Trois heures, chez toi. OK ?

Il a raccroché, s’est tourné vers moi.

— 60 avenue C.

Puis il est revenu s’allonger près de moi, m’attirant près de lui.

J’étais abasourdie. Ainsi donc… J’ai relevé la tête pour le regarder avec plus d’attention. Son père était Jacques T. Il y avait quelque chose dans ses traits qui rappelait ceux du grand boss, mais brouillés. Sans doute, un enfant naturel, qu’il avait placé là… On parlait d’une fille qu’il avait, légitime celle-là, qui passait son bac, se destinait à des études de pharmacie, puis à prendre sa suite. Les filles de la pharmacie disaient qu’il avait été marié et divorcé plusieurs fois, et qu’il avait eu plusieurs dizaines de maîtresses. Je l’imaginais bien, comme Barry White, pourvu de plusieurs enfants naturels.

Le lendemain après-midi, je me suis rendue chez lui. L’avenue C. était une voie calme à la sortie sud de la ville, où se côtoyaient les demeures des riches de la ville. Jacques T. habitait une magnifique villa avec un immense parc.

J’ai sonné. J’étais très anxieuse, à la fois parce qu’il me troublait énormément, parce qu’il était quelqu’un de puissant, et à cause de ce que j’allais lui dire. Mais tout s’est étrangement arrangé une fois que j’ai été face à lui.

Une employée est venue m’ouvrir. Surprise : la fille devait avoir vingt-cinq ans au maximum, un visage ravissant, maquillé, cheveux réunis dans un chignon strict. Son uniforme la mettait en valeur : chemisier ouvert sur une poitrine gainée dans un soutien-gorge pigeonnant qui laissait les deux tiers de ses seins à l’air, jupe ultracourte qui descendait à peine au-dessous des fesses et moulait une croupe aussi généreuse que sa poitrine, et avec ça, collant noir, escarpins à talons de dix centimètres, avec lesquels on se demandait comment elle pouvait marcher. Elle m’a conduite en chaloupant jusqu’à une table, installée sous un parasol, où Jacques T. prenait un café en lisant la presse. Une autre fille, vêtue à l’identique, mais blonde, tout aussi jolie, a surgi et m’a demandé si je souhaitais boire quelque chose. J’ai timidement choisi un café. Je me demandais combien d’employées il y avait à l’identique et ce qu’il faisait avec elles. Je les imaginais bien lui faisant une fellation quand il le demandait, repartant vaquer à leurs occupations, la bouche remplie de sperme, essuyant du revers de la main ce qui débordait à la commissure des lèvres.

Il portait ses verres fumés. J’ai senti qu’il me scrutait derrière eux.

— Vous vouliez me parler ?

J’ai hésité, puis je lui ai tout expliqué. Laurence, sa tentative de chantage avec l’accusation de voler dans le magasin et son désir de me voir quitter la pharmacie. Je n’ai pas mentionné ma relation avec Claude, mais de toute façon, puisque ce dernier l’avait appelé, il devait avoir compris qu’il y avait quelque chose entre nous.

— Très bien. Je vais m’en occuper.

J’ai pensé qu’il n’avait plus rien à dire. Je me suis levée, balbutiant un merci. Un instant, dans une vision brève, je me suis imaginée me penchant sur lui, comme ses employées le faisaient, prenant sa queue dans ma bouche, comme j’en avais envie.

Je m’éloignais quand il m’a balancé :

— Je souhaite que vous cessiez toute relation avec mon fils naturel.

C’était sans doute le prix à payer, et je ne voyais pas très bien pourquoi, mais j’ai compris qu’il y avait une sorte d’équilibre, et qu’avoir l’un sous-entendait donner l’autre. J’ai acquiescé.

— C’est ce que je ferai.

Ce n’est pas de gaîté de cœur que j’ai laissé Claude. J’avais le sentiment que quelque chose de très fort nous unissait. Qui allait au-delà du sexe. Je ne voyais pas l’évidence.

CHAPITRE XIV

Le lundi matin, je suis arrivée tôt, comme à l’accoutumée. Laurence était déjà là. Elle m’a jeté un regard plein de haine.

— Alors, tu as pris ta décision ?

— Je reste.

Elle a semblé stupéfaite. Elle a éclaté de rire.

— Je crois que tu n’as pas bien compris ce que je t’ai dit.

— Si, au contraire, j’ai très bien compris.

— Dans ce cas…

Je n’avais plus qu’à attendre l’arrivée de Jacques T. pour être fixée sur mon sort. C’est avec un fatalisme désabusé que je me suis mise au travail. J’ai vu passer Claude, et ça m’a fait mal de lui tourner le dos, mais je n’avais pas le choix.

Jacques T. est arrivé aux environs de midi. Laurence s’est précipitée à sa suite, le portable à la main. Elle m’a jeté un regard triomphal.

Elle est restée un quart d’heure dans son bureau. Quand elle est sortie, dans un geste d’une rare violence, bien qu’il y eût des clients, elle a jeté son portable à travers la pièce. L’objet a fait exploser des bouteilles de démaquillant et a fini sa course brisé en deux. Dans le silence de mort qui a suivi, elle m’a crié :

— Salope, j’ai tout perdu à cause de toi !

Elle s’est jetée sur moi, a noué ses mains autour de mon cou. Mariana et Géraldine se sont précipitées pour l’éloigner de moi. Laurence avait perdu tout contrôle, elle s’est mise à m’injurier. Les deux filles l’ont entraînée vers le sous-sol. On entendait ses cris monter. Il y a soudain eu le silence. J’ai su plus tard qu’une ambulance était venue la chercher, et qu’on l’avait placée en hôpital psychiatrique.

Jacques T. est descendu de son bureau un peu plus tard. Un silence de mort s’est fait. On venait juste de finir de nettoyer. L’incident, colporté par les trois clients présents, avait déjà dû faire le tour de la ville.

— À partir de ce jour, la sous-direction de la pharmacie sera assumée par trois personnes, conjointement. Mesdemoiselles Hélène, Laura, et vous, mademoiselle (il m’a désignée du doigt) puisque vous m’avez fait part de votre décision de rester ici.

J’ai été très surprise. J’étais la dernière arrivée, et je n’avais en aucune façon donné suite à sa proposition. Mais je ne me sentais pas en position de refuser.

Les deux filles se sont regardées, surprises et ravies. Une page venait de se tourner dans la pharmacie. C’est ce que j’ai pensé avec tristesse en voyant passer Claude pas loin, qui m’a jeté un regard triste avant de s’éclipser. Il m’avait aidée, et je devais l’abandonner.

Avant de partir, une heure plus tard, Jacques T. nous a apporté un autre ordinateur portable. Il a précisé :

— Il contient toutes les données importantes concernant la pharmacie.

Les filles étaient plus au courant que moi. Elles m’ont expliqué qu’à côté des données officielles, telles que la compta de la pharmacie, il y avait les listings des clients, et leurs demandes spécifiques, avec les dates des services rendus, et les sommes versées.

J’ai attendu le week-end suivant avant d’emporter avec moi une boîte de gants en latex. Je n’utiliserais probablement pas tout, je le savais, mais je tenais à prendre une boîte en carton, sans en arracher une ou plusieurs paires, parce que je savais que le simple contact du latex me mettrait en transe.

Ce samedi soir, je finissais à quatre heures. Plusieurs possibilités s’offraient à moi. Géraldine m’avait proposé d’aller en boîte, Max était revenu, et il attendait certainement que je le sodomise, je le savais, j’avais encore en tête cette étrange complicité qui s’était nouée entre nous, mais j’avais envie d’aller vers ce territoire inconnu.

Je me suis affalée sur mon lit vers dix-sept heures. La maison était silencieuse. Depuis le temps, je connaissais bien sa densité, et je savais quand il y avait quelqu’un et quand personne ne s’y trouvait à part moi. Je me trouvais toute seule ; c’était le moment idéal.

Je ne m’étais pas déshabillée. Le bref parcours qui conduisait de la pharmacie à la maison, je l’avais fait avec l’excitation au corps, en songeant à ce que j’allais faire. Ce serait sans doute très bon, mais le meilleur avait sans doute aussi été les jours passés à imaginer.

La boîte de gants posée près de moi, je suis restée dans un moment de latence. Ce jour-là, je portais un haut lacé dans le dos, et un pantalon corsaire. Au niveau de l’entrejambe s’élargissait une large tache qui rendait le tissu sombre, et que le string que je portais dessous – exceptionnel, mais nécessaire pour cause de transparence – n’avait pu absorber. C’était rare d’ailleurs que je me tache ainsi, même si l’excitation qui m’habitait en permanence à la pharmacie me maintenait toujours moite.

Cette fois, il n’y avait plus d’atermoiements. J’étais face à moi-même. Il n’y aurait rien de dévié, la sensation serait crue, nue, pure, elle ne serait pas absorbée dans autre chose, et j’avais à la fois peur, et en même temps terriblement envie.

J’ai arraché la fermeture de la boîte en carton et j’ai sorti deux gants en les arrachant. Je les ai examinés sous tous les angles. Il n’y avait décidément rien de plus banal que cette paire de gants en latex, blancs et épais, ceux-là, alors que d’autres étaient fins ou translucides, et pourtant, les tenir comme cela devant mes yeux suffisait à me donner des sensations au-delà du supportable. Je les ai frôlés du bout des doigts. Ce qui me faisait planer depuis le départ, c’était cette texture du latex, à la fois rugueuse et douce, souple et rigide. C’était ce mélange qui me plaisait, deux sensations apparemment contradictoires qui se rejoignaient. Je découvrais tout juste. Je les ai tapotés, accrochant des bribes de latex au bout de mes doigts. La chaleur et la tension étaient déjà dans mon corps, alors que je venais à peine de commencer.

Je me suis gainée lentement, une main puis l’autre, en prenant tout mon temps. Quand mes mains ont été couvertes, la chaleur est remontée de mes mains le long de mes bras, pour se diffuser dans tout mon corps. Le latex était sans doute identique à l’extérieur comme à l’intérieur des gants, pourtant, contre mes mains, la sensation était totalement différente. C’était une caresse délicieuse, mais aussi, j’avais le sentiment d’être totalement possédée, réduite à l’état d’esclave dépendante de la sensation que me procuraient les gants. Je suis restée comme cela un moment, le temps pour moi d’apprivoiser la sensation, qui me dominait, de la contrôler, les bras tendus, examinant mes mains emprisonnées dans le latex blanc qui masquait la chair.

J’étais hors du temps, perdue dans ce que j’éprouvais. Je percevais la maison, encore vide, autour de moi, mais si quelqu’un était arrivé, je n’aurais sans doute rien interrompu.

Je me suis mise à me caresser à travers mes vêtements. J’avais choisi de ne pas me déshabiller sur-le-champ parce que je craignais que ce soit trop fort, et j’espérais que le tissu bloquerait un peu, mais je me suis rendu compte que ce n’était pas vraiment le cas. Je me suis soigneusement caressée, sur tout le corps, sur les zones couvertes, et sur celles qui ne l’étaient pas. Ce fut deux sensations différentes, celle à nu du latex, celle du latex à travers le tissu… je me suis laissé emporter par de douces caresses.

Je tentais de me raccrocher à quelque chose, de penser à d’autres caresses, mais le souvenir de mains d’hommes ou de femmes sur moi ne tenait pas face à la force de ce que j’éprouvais à présent.

J’étais tellement à vif que j’ai cherché l’orgasme, pour m’apaiser, momentanément, avant de continuer. J’ai posé mes doigts contre mon sexe à travers mon pantalon et j’ai frotté avec toute l’énergie que je pouvais y mettre, le ventre projeté en avant, les cuisses aussi ouvertes que je pouvais les ouvrir, gémissant malgré moi. Les sensations se superposaient, je me sentais bien béante, les lèvres gonflées, le tissu du string coincé entre elles, et par là-dessus, le frottement du gant, souple et rugueux… Assez curieusement, alors que je cherchais à jouir, et que mon corps était tendu à l’extrême, brûlant et palpitant, je n’arrivais à rien. Sans doute l’enjeu me paralysait, ou bien c’était tout nouveau, trop différent. Je me suis mise à pleurer d’énervement. Je continuais à me frotter, avec des gestes qui avaient d’abord été calmes, qui étaient à présent frénétiques. Je percevais un écoulement sirupeux de ma vulve, celui de mes sécrétions. Si l’orgasme ne venait pas, mon corps continuait à se tendre. Comme pour accompagner mes yeux, ma vessie s’est libérée, et j’ai senti que je me pissais dessus, sans même pouvoir me retenir. Je ne contrôlais plus mon corps. Mon urine était chaude, et, d’abord circonscrite à un simple jet, elle est devenue plus abondante, coulant le long de mes cuisses, absorbée par le tissu. Je me suis vidée de tout ce que je n’avais pas lâché dans l’après-midi, tout en continuant à me frotter. Contre ma main, je sentais la masse liquide qui inondait mes chairs, écoulement visqueux qui empêchait tout contact direct avec mes chairs. Je crois que c’est ce qui m’a aidée à jouir, m’a débloquée, le fait d’éprouver cette satisfaction secrète, mêlée de culpabilité, de m’être pissé dessus, l’écoulement chaud contre mes chairs à vif les apaisant et les stimulant à la fois.

L’orgasme que j’ai eu n’a pas été celui que j’avais souhaité, il m’a néanmoins momentanément apaisée, et j’ai pu reprendre le contrôle de moi-même, et redémarrer dans de meilleures conditions. J’avais prévu de me dénuder pour me caresser avec le gant, c’était de toute façon une nécessité. Maintenant que j’avais vidé ma vessie, le pantalon était trempé d’urine, le string que j’avais dessous réduit à l’état de chiffon, et une sensation d’humidité me remplissait, succédant à la délicieuse chaleur qui avait accompagné ma miction impromptue. J’ai défait mon pantalon, je l’ai jeté sur le sol avec le sous-vêtement qui était bon à essorer. Ma peau était humide de pisse. Je me suis essuyée avec un pan du drap. J’étais bonne pour une lessive le soir même.

J’ai fait glisser mon débardeur par-dessus mes épaules, me retrouvant aussi nue qu’au jour de ma naissance. Ce jour-là, ça m’a frappée soudain, il y avait sans doute eu des gants de latex sur moi, mais je n’en avais pas eu conscience, ni même été en état de penser qu’un jour, je leur découvrirais une dimension érotique.

J’ai redémarré sur d’autres bases, plus calme, rassérénée. J’ai posé mes mains sur ma gorge, et je suis descendue sur mes seins. Je me suis laissé emporter par la caresse du latex sur moi. Les gants avaient une capacité qu’à mes yeux aucun homme ou aucune femme n’avait eue jusqu’à présent : la possibilité de réveiller la moindre partie de mon corps, et d’en faire une zone érogène. Mes seins par exemple, n’avaient jamais été très sensibles. Mais dès que j’ai posé mes mains gainées de latex dessus, ça a changé la donne. Pour la première fois de mon existence, sans doute, mes seins réagissaient, et, en massant la chair, j’ai senti se réamorcer une tension que l’orgasme avait apaisée, en même temps que de nouvelles connections se tissaient, entre mes seins et mon ventre, qui n’existaient pas auparavant. Avant même que j’atteigne mes tétons, ceux-ci étaient déjà bien durs, même si leurs capacités érectiles n’étaient pas au maximum, alors que quand j’allais avec un garçon ou avec une fille, à moins qu’il ne s’occupe de mes seins, je ne me souciais même pas de les tripoter, convaincue que je ne pourrais rien en tirer. Je me suis tripoté les tétons jusqu’à ce que ça devienne presque douloureux, stupéfaite des élancements chauds qui en partaient, en même temps que du durcissement de mes tétons. Je suis revenue sur la masse de ma poitrine, ne touchant pas mes tétons, comme pour vérifier que je ne me trompais pas.

J’étais encore dans une phase expérimentale, mais il était fort probable que celle-ci durerait pas mal de temps. Je suis descendue sur mon ventre, et, restant bien sur mon estomac, j’ai fait tourner une main gantée de latex autour de mon nombril. Ç’a été plus fort que si j’avais été directement au contact de mes lèvres. J’ai senti quelque chose monter, que j’ai réfréné.

Je me suis baladée sur des zones qui n’étaient pas érogènes, ou du moins que la théorie ne définissait pas comme telles. Les épaules, les cuisses. Chaque fois, quelque chose remontait en moi, qui se durcissait sous la forme d’une boule d’énergie localisée au niveau de ma zone pubienne. C’était à peine supportable tellement c’était fort, et pourtant je n’avais pas envie de me priver de ça.

Jetant un coup d’œil à mon réveil, je me suis rendu compte que ma mère n’allait pas tarder à rentrer, et j’ai décidé d’en finir. Je savais pourtant que ce n’était qu’un début, et qu’il y avait sur mon chemin, potentiellement, des expériences dont je ne soupçonnais pas le dixième. J’ai plaqué une main sur mon sexe, j’ai ramené l’autre sur mes seins. Je redécouvrais ma poitrine, c’était l’occasion d’en profiter. Contre mes doigts, ma vulve prenait un relief nouveau. Était-ce le latex, ou bien était-ce parce que l’excitation qu’avait entraînée le caoutchouc conditionnait mon corps à réagir comme jamais auparavant ? Je sentais mes lèvres, sorties hors de moi comme une masse épaisse, gorgée de sang, en relief, de même que je sentais que mon clitoris, lui aussi, semblait s’être arraché de la gangue de chair dans lequel il était reclus. Une main frottant mon sexe, l’autre triturant la pointe de mes seins, j’avais d’abord pensé n’avoir qu’un orgasme, mais plusieurs se sont enchaînés, et j’ai glissé de l’un à l’autre, avec une sensation de fluidité, et l’émerveillement qu’ils soient différents, dans leur tonalité, leur texture, jusqu’à ce que je reste épuisée sur le lit.

Ma mère venait d’arriver, et je l’ai entendue à travers la maison. Je me suis rapidement glissée dans la salle de bains attenante, sous la douche. Dans la glace murale, j’ai pu constater les dégâts. Mon sexe était encore dilaté, et sur mes cuisses s’étalait une mixture visqueuse, issue de moi, seconde couche après l’urine. Je me suis lavée, et j’ai passé un survêtement. En sortant de la douche, j’ai attrapé les gants, que j’avais posés sur le rebord du lavabo. Celui qui avait été au contact de mon sexe était couvert d’une écume épaisse, qui émettait une odeur forte. Je les ai jetés à regret. C’étaient mes premiers.

J’ai dîné la tête ailleurs. Je n’avais qu’une hâte, remonter dans ma chambre pour me caresser à nouveau avec les gants. J’avais encore d’autres idées. Dès que j’ai été de retour dans ma chambre, j’ai arraché une nouvelle paire de gants de la boîte. Je m’en suis gainée à nouveau, et je suis revenue sur mes seins. Il me faudrait du temps pour épuiser ce nouveau plaisir.

« Dans mon cul, il n’y a pas de limites… »

CHAPITRE XV

L’atmosphère de la pharmacie a évolué du jour au lendemain, après le départ de Laurence. C’est devenu beaucoup plus détendu. Ce qui n’empêchait pas le sérieux. On a engagé une pharmacienne par intérim. Mes deux collègues et moi, on se réunissait chaque matin pour prendre les décisions importantes, concernant le domaine officiel, mais aussi les zones d’ombre. Il y avait la question des soins aux clients, dans la pharmacie elle-même, et aussi en ville. On se répartissait les tâches entre filles. J’ai constaté, aux coups de fil qu’on recevait, que j’étais très demandée. Le bouche-à-oreille avait pas mal fonctionné à partir de Sylvie D. Pourtant, ce qui m’attirait le plus, c’étaient les cas extrêmes. Ceux dont personne ne voulait. Que les filles regardaient avec circonspection. Quand on faisait l’agenda, on discutait longuement. On s’échangeait les personnes dont on n’avait pas envie, qu’on avait trop vues. Je m’étais lassée de voir Sylvie D. même si elle me réclamait à cor et à cri. J’avais envie de nouvelles découvertes.

J’ai constaté une nette hésitation des collègues concernant le premier adjoint au maire, Christian E. C’était pourtant un bel homme. Il avait réclamé des soins à domicile. Personne ne voulait y aller. La dernière fois, c’est Hélène qui s’y était collée. J’ai demandé pourquoi personne ne se portait volontaire. On a fini par me cracher du bout des lèvres :

— Il aime les jeux de pisse.

J’ai compris qu’il était pour moi. Ça me permettrait de prolonger ce que je faisais toute seule. Hélène m’a confessé, d’un air affligé :

— Il aime qu’on se pisse dessus, et après qu’on LUI pisse dessus.

J’étais excitée quand je me suis rendue chez Christian E. pour la première fois. Je me suis engagée dans la grande avenue bourgeoise où Jacques T. habitait. Il ne quittait pas mes pensées, toujours présent, en fond de décor. J’étais déterminée à l’avoir, et je me remotivais chaque fois que je le pouvais.

Je suis passée devant chez lui, apercevant l’une de ses employées qui poussait la tondeuse, en minishort noir et débardeur de même couleur. Elle avait des chaussures avec des talons de quinze centimètres.

Christian E. habitait deux maisons plus loin, une immense demeure blanche, l’une des plus belles du quartier. J’ai sonné. C’est lui qui est venu ouvrir. Il devait m’attendre.

Il m’a souri. Il savait que je venais pour les jeux de pisse. Il avait laissé, au téléphone, toute latitude pour l’habillement, la mise en scène. Je m’étais mise en écolière – en écolière putasse, avec jupe très courte, culotte blanche, chemise nouée à la taille laissant voir les seins, chaussures au talon de quinze centimètres, chaussettes montantes. Je m’étais fait des couettes. Comme me l’avait dit sobrement Hélène avant que je parte : « Tu ferais bander un mort ! » Je n’étais pas passée par le cimetière pour vérifier ! En tout cas, je faisais bander Christian E., c’était une évidence.

Et bien sûr, j’avais la vessie pleine. J’avais englouti trois bouteilles d’eau minérale entre midi et quatorze heures. J’avais la vessie douloureuse à éclater, mais la quasi-certitude de pouvoir pisser pendant une bonne demi-heure en faisant des pauses. Bien sûr, il y a toujours, au début, l’envie forcenée de faire, la douleur, mais arrive un moment, je le savais bien, où on va au-delà, on arrive à maîtriser, la douleur s’estompe, et on n’a plus envie. Ce serait même, au contraire, pénible de se libérer.

— Vous êtes vraiment très jolie ! Vous rentrez ?

Ça me faisait tout drôle, même si je n’étais pas intimidée, de me trouver face à Christian E. Plus petite, je l’avais croisé dans les rues de G. Maintenant qu’il avait été promu à des fonctions importantes, on le voyait très souvent aux actualités.

J’ai souri intérieurement en songeant que ceux qui le voyaient aux infos tous les jours auraient été surpris s’ils avaient su qu’il aimait qu’une fille lui pisse dans la bouche.

— J’ai préparé un petit goûter.

Il m’a amenée dans une pièce richement meublée, comme le reste de la maison, d’ailleurs.

— Tout ça appartenait à mes parents. Mon père était un notable de la ville. J’aurais souhaité un autre destin.

Des gâteaux et du thé étaient disposés sur une petite table. Il s’est installé face à moi. Il me dévorait du regard. Ma courte jupe était remontée haut sur mes cuisses quand je m’étais installée sur le divan. Sa queue déformait son pantalon. Je me suis servie des gâteaux, et j’ai bu du thé. Je savais à peu près dans quel sens j’allais partir. Il fallait simplement que j’amorce, et pour le moment, c’était difficile, parce que j’étais bloquée. J’ai fait tourner ma main sur mon ventre. J’ai senti que ça se débloquait. J’ai su que, comme une actrice, je pouvais commencer à jouer.

— Oh, mon Dieu, j’ai trop envie de faire pipi… Vous avez des toilettes ?

J’ai retroussé ma petite jupe, exhibant la culotte blanche que je portais. Il n’en perdait pas une miette, hypnotisé par le spectacle. J’avais les yeux baissés moi aussi sur mon ventre, pour voir ce qui allait se passer. Je me suis écriée :

— C’est trop tard ! Oh, c’est pas possible, je me fais pipi dessus !

J’ai libéré un premier jet d’urine puissant qui a immédiatement humidifié le coton de la culotte. J’ai lâché des jets très courts. Je voulais garder suffisamment de réserves pour faire tout ce que j’avais prévu. J’avais de la conscience professionnelle, ce qui faisait que je souhaitais lui en donner pour son argent.

Il s’est approché pour mieux regarder. J’ai tendu la main pour sortir sa queue de son pantalon. Elle était toute raide, en forme de banane, remontant vers le ventre. J’ai tendu la main pour le masturber. Il était agité de petits spasmes. J’ai choisi d’y aller doucement, parce que j’avais peur qu’il éjacule sur-le-champ, tellement il était excité – par le spectacle affriolant que je lui offrais et par la branlette maison que je lui prodiguais.

J’ai abaissé le tissu du slip pour lui montrer mon sexe. Tout en agissant, je me rendais compte à quel point j’aimais faire pipi. La miction est un acte simple, semble-t-il, mais je pense au contraire que ça peut être élaboré, travaillé, devenir du grand art, en même temps qu’un amusement. C’est pour ça que j’adore quand je suis seule jouer avec ma vessie, moduler ma manière de pisser… un peu, beaucoup, passionnément, pas du tout… tenter d’orienter les jets qui sortent de moi. Je lui ai fait une démonstration, culotte baissée, crachant des jets très courts, puis le surprenant en lâchant des jets d’urine surpuissants qui ont giflé son visage, ont souillé son costume. Il a souri. C’était exactement ce qu’il attendait : il s’est mis à se frotter la queue de plus belle.

J’ai ramené le slip sur moi et j’ai continué de le remplir. Le coton opaque est devenu totalement transparent en se remplissant, puis l’urine est passée à travers, et sur les côtés, ruisselant le long de mes jambes, venant tremper les hautes chaussettes.

J’ai estimé qu’il était temps de passer à autre chose. J’avais prévu des séances faites de moments courts. Comme un magicien, un acteur, je devais maîtriser mon show.

Il s’est laissé faire quand je l’ai basculé en arrière. Je suis venue me camper au-dessus de lui, mes cuisses ouvertes reposant de part et d’autre de ses épaules. J’ai tendu la main en arrière pour remplacer sa main par la mienne sur sa queue dilatée. Elle était bien épaisse, chaude, au creux de ma main ; c’était une sensation enivrante.

J’ai repoussé mon slip sur le côté. Ma chair était toute irisée, toute mouillée. Mon sexe était très dilaté, autant parce que je faisais pipi – j’avais d’ailleurs l’urètre saillant que parce que la situation m’excitait terriblement. Les jeux de pisse en solitaire, c’est bien… à deux, c’est cent fois meilleur.

J’ai enfoncé le majeur et l’index de ma main libre dans ma vulve, et je me suis ouverte autant que possible, pour qu’il voie tout. Je me suis penchée aussi. On apercevait le rose des parois, l’urètre d’où coulaient des gouttes de pisse. Je me suis rehaussée, j’ai avancé de quelques centimètres… Comprenant où je voulais en venir, il a ouvert la bouche. J’ai balancé une rasade courte, ratant ma cible, tapant à moitié à côté. Ça lui a coulé en partie dans la bouche, en partie sur la joue. J’ai mieux ajusté mon deuxième tir : un flot d’urine lui a rempli la bouche, qu’il a laissé couler en lui. Ce devait être vraiment bon, parce qu’il a laissé échapper un trait de sperme qui a maculé ma main. Il s’est ressaisi, et il m’a laissée continuer à le remplir. Je me suis dégagée, au bout d’un moment. Il était temps de passer à autre chose.

Je lui ai fait signe, plaquant ma main sur sa poitrine, de rester immobile. Il a obéi. Je me suis redressée, je suis passée à un autre rythme, me déplaçant le long de son corps en même temps que je l’arrosais. Son magnifique costume était à tordre. Je constatais avec joie que je m’étais arrangée pour avoir des réserves de pisse assez importantes pour tout faire. Le tissu était sombre d’humidité.

Je voulais finir en beauté. Je suis venue m’immobiliser au-dessus de sa queue. Il était dilaté à l’extrême. Je me suis campée très précisément au-dessus, mes lèvres touchant presque son gland. Nous étions l’un comme l’autre trempés. Mon urine avait aussi coulé le long de mes cuisses, sur mes bas. J’avais la peau toute luisante. J’ai mal orienté mon méat et le premier jet de pisse a atterri à côté. Il a fallu que je recalibre mon tir. La pisse a coulé enfin sur et le long de sa queue. Petit jet après petit jet, je l’ai bien arrosé, l’urine descendant le long, en ruisselets. Il a été incapable de se retenir d’éjaculer ; alors que je finissais de l’arroser, il a craché des jets de sperme puissants dans les airs, qui sont venus souiller mon ventre et la chemise que je n’avais pas ôtée.

Je voulais autre chose. J’avais dans l’idée qu’aucune de ses partenaires n’avait exigé quelque chose de lui, que ça avait toujours été en sens unique. Mais je me trompais peut-être. Je me suis laissée descendre, sans pour autant m’asseoir sur lui. J’ai calé sa queue qui ramollissait contre mon ventre, ses couilles frôlant mon clitoris. Je n’ai dit qu’un mot :

— Pisse !

Il a obéi : les effets de son érection s’annihilant, il s’est laissé aller. Le premier jet a été très puissant, qui m’est monté jusqu’au menton. J’ai regretté de ne pas avoir ouvert la bouche. Il a été plus mesuré après, même si ses jets d’urine montaient haut, brûlant ma peau, mais d’une délicieuse brûlure, trempant ma chemise. Malgré tout, comme il n’avait pas les mêmes réserves que moi, ça s’est vite calmé.

Je lui ai proposé :

— La prochaine fois que je viendrai, bois beaucoup avant, ce sera plus amusant.

Il s’est éclipsé quelques instants, avant de revenir, une enveloppe à la main. Il m’a accompagnée à la porte, me glissant :

— Tu donnes une nouvelle dimension aux jeux de pisse, et j’ai tenu à te récompenser pour cela. Je t’attends la semaine prochaine, à la même heure.

Je me suis enveloppée du trench que j’avais apporté, et qui masquait mes vêtements détrempés. Je me sentais radieuse. J’avais adoré ce qui s’était passé. En avançant, j’ai ouvert l’enveloppe. Il y avait dedans trois fois la somme qu’il aurait dû me verser.

Je suis revenue la semaine suivante, puis celle d’après… C’était curieux, mais une étrange complicité s’était nouée entre nous, à travers ces jeux de pisse.

La fois suivante, je suis arrivée très différente, portant cette fois une combinaison. Sous ses yeux, j’ai fait la même comédie. Je n’ai bien évidemment pas eu le temps d’aller aux toilettes, et pas plus de défaire la combinaison, qui se fermait par une longue fermeture Éclair qui s’amorçait au niveau du cou. J’ai senti la pisse fuser, partir dans tous les sens, et tremper le tissu. C’est monté vers le haut, sur mon ventre, le long de mes cuisses, entre mes fesses. Je ne sais pas s’il s’en est rendu compte, mais j’ai eu un orgasme, tellement ça m’excitait.

Quand j’ai fini, la combinaison était trempée, sombre à partir des seins jusqu’au bas. Il a paru satisfait. Il s’est levé, s’est approché de moi. Il bandait à moitié. Il s’est laissé dégonfler pour pouvoir mieux me pisser dessus. J’ai ouvert la bouche. Je voulais avoir le goût de l’urine, la sentir couler dans mon œsophage. Mais il a choisi d’abord – le client a toujours raison – de m’arroser le corps. La puissance du jet a agi comme une gifle sur ma chair, à travers la combinaison. Il voulait peut-être me montrer que lui aussi avait bien travaillé. Il m’a arrosée longtemps, ciblant mes seins, mon ventre, mon sexe.

On est arrivés très vite, tous les deux, à rentrer dans un jeu d’équilibre. C’était chacun son tour de pisser. Je me suis défaite de la combinaison. J’avais encore la vessie suffisamment pleine. Je l’ai fait basculer. Nous nous sommes placés tête-bêche pour un échange. J’ai enserré sa bite de mes lèvres, et immédiatement, il s’est mis à uriner en moi, alors que, ma fente positionnée au-dessus de sa bouche à lui, je l’inondais de pisse. On s’est bus longtemps comme cela. J’ai joui. J’adorais vraiment ça.

J’ai eu envie d’aller au-delà de cette simple relation contractuelle et facturée pour aborder d’autres jeux. Je lui ai demandé s’il acceptait de me laisser son numéro de portable, et, un dimanche, je lui ai fait un appel très spécial. J’étais à la maison, le ventre plein, et je lui ai raconté très précisément ce qui se passait, ce que je faisais. Comment, vêtue d’un jean très serré, que je n’ai bien évidemment pas eu le temps d’enlever, je me suis vidée dedans, lui détaillant avec une précision extraordinaire ce qui se passait, les faits, mais aussi ce que je ressentais. Le jaillissement de l’urine de mon ventre, cette sensation sans cesse renouvelée et pourtant identique, que je n’arrivais pas à épuiser, de sentir le pipi jaillir de mon trou d’épingle, comme si mes chairs s’ouvraient en deux, voir et sentir le tissu l’absorber, devenir tout sombre, se saturer, et la pisse couler le long de mes jambes, trempant les draps. En même temps, je me frottais, à travers le jean. Pisser mettait mes organes sexuels à vif, et le rêche du jean ajoutait au plaisir. J’ai joui plusieurs fois, mais je n’ai pas eu besoin de lui préciser, car ça s’est entendu. Il n’avait pas dû avoir souvent droit à ce genre d’appel.

On a mis au point aussi, dans les mois qui ont suivi, un autre type de rendez-vous quand il n’était pas en déplacement dans la capitale ou ailleurs pour son mandat de maire. Je l’attendais dans un coin de la ville. Il s’y déplaçait à pied, tous les jours, à la rencontre des électeurs. Entre midi et deux, il y avait toujours une période de creux.

C’était un rendez-vous qui n’en était pas vraiment un, ou alors uniquement visuel. Nous ne devions bien sûr pas nous rapprocher l’un de l’autre. Sans un mot, nous nouions contact du regard, et il y avait entre nous plus de complicité qu’entre deux personnes qui discutent ensemble. Je l’attendais assise sur un banc, adossée au mur d’un immeuble. S’il n’y avait personne dans les environs, ça se passait tout de suite, sinon je m’éloignais ; il me suivait, jusqu’à ce qu’on trouve un endroit tranquille. Généralement, j’avais une jupe ou une robe très courte, et pas grand-chose dessous. Si j’étais sur un banc, j’écartais les cuisses, et je pissais pour lui. Sinon, je m’accroupissais sur le sol, je m’écartais pareil, et je me vidais. Ça formait une flaque, puis une longue coulure sur l’asphalte. On se séparait quand je m’étais vidée, laissant derrière nous la marque tangible, puante, de mon « crime ».

J’avais bien sûr d’autres clients. À présent que je remplaçais Laurence, je me rendais compte de l’étendue de la perversion des gens puissants de la ville. Ils avaient tous ou presque des désirs très particuliers à satisfaire.

Début septembre, on a reçu un faire-part de Séverine nous annonçant la naissance de son enfant. Et quelques jours plus tard, elle m’a appelée sur mon portable. On avait été en contact tout le long de sa grossesse, ce que j’avais pris pour une preuve d’amitié, jusqu’aux derniers jours, pénibles.

— Passe me voir à la maison.

Elle habitait en dehors de la ville, un vaste pavillon qui datait certainement, à en juger par son architecture, de la fin des années 70 avec pas mal de baies vitrées. Elle m’attendait et elle m’a fait signe de loin. D’évidence, elle avait pas mal dégonflé.

J’ai été heureuse de constater que les semaines où nous ne nous étions pas vues, si elles avaient modifié sa silhouette, n’avaient par contre pas changé l’affection qui nous unissait. Quand on s’est trouvées l’une face à l’autre, ç’a été immédiat, on s’est jetées l’une sur l’autre, s’embrassant d’un baiser profond qui nous a fait fouiller la bouche de l’autre, puis accrocher sa langue, en même temps qu’on partait à la reconnaissance d’un corps dont nous comprenions maintenant qu’il nous avait manqué, et que nous retrouvions avec un immense plaisir. Je suis descendue le long de son dos, comprimant ses fesses au creux de mes mains, elle a fait de même, puis, incapable de me retenir, j’ai amené une main sur le devant, descendant le long de son ventre, pour trouver son sexe, rendu accessible par son absence de culotte. J’ai retrouvé le dessin de sa vulve, de ses lèvres, glissé un doigt en elle. En quelques secondes à peine, elle avait inondé son entrecuisse. Ça a fait un bruit visqueux quand je suis entrée en elle. J’ai enfoncé un doigt, puis un autre, puis encore un autre… Elle m’a rendu la pareille, et, le corps tordu, on s’est fouillées simultanément la bouche et la vulve, reprenant enfin « possession ». On avait faim l’une de l’autre. Tout remontait en même temps. Ce qui s’était passé entre nous, le manque pendant un mois dont on ne prenait conscience que maintenant. On ne s’était même pas souciées de fermer la porte. Je l’ai fait reculer. On en était elle et moi à peu près au même nombre de doigts fichés dans l’autre. Elle a pourtant trouvé la force de se détacher de moi.

— Viens quand même voir mon bébé.

J’étais sans doute terriblement égoïste, mais je me fichais un peu de son bébé. La retrouver avait fait remonter en moi un désir irrésistible. J’ai enlevé la main de son sexe à regret, mais je l’ai suivie jusqu’à la chambre de l’enfant avec la main plaquée à ses fesses, les pelotant avec avidité, introduisant mon index dans son sillon. Je voulais ses muqueuses.

J’ai regretté mon égoïsme quand j’ai été face à sa petite fille, si adorable, qui dormait à poings fermés, emmitouflée dans ses vêtements.

— Je ne voulais pas au départ, mais je me suis finalement décidée à l’allaiter. J’ai gardé les seins que j’avais les dernières semaines. Regarde, j’ai l’impression qu’ils ont encore grossi.

Je suis restée tétanisée, le ventre tordu par l’envie. Dans mon souvenir, sa poitrine, de taille moyenne, avait gonflé, mais les choses avaient bien évolué depuis. On aurait dit deux montgolfières accrochées à elle, mais qui auraient flotté au-dessus de son corps, dotées d’une vie propre, dans une forme sphérique parfaite, avec des aréoles qui s’étaient distendues et des tétons dont j’ai eu la certitude qu’ils étaient érigés en permanence, et pas seulement parce que j’étais là.

— Ils sont gros, hein ?

Elle a dit ça avec un mélange de fierté et de naïveté.

— Je meurs d’envie de continuer à allaiter très longtemps. Avant je les trouvais moches et pendants. Si tu savais… Mon mari ne me touchait plus avant ; pour faire un gosse, il a presque fallu que je le viole. Depuis que je lui mets mes seins sous le nez… Il est tout le temps sur moi… Je ne pensais pas qu’avoir de gros nichons, ça plaisait tellement que ça aux hommes.

J’ai failli lui répondre que ça ne plaisait pas qu’aux hommes. Mais j’étais tétanisée. J’avais déjà les mains sur elle, pour la palper. Je les ai trouvés très chauds, durs et souples à la fois.

— Regarde, je vais te montrer.

Elle a tapoté le dessous de son sein gauche. Ça devait être un geste magique. Quasi immédiatement, du lait s’est mis à sortir, dans un jaillissement parabolique qui est parti dans le vide. Elle s’est mise à rire.

— Ça sort tout seul, et on dirait que j’en ai des réserves inépuisables. Tu veux goûter ?

Même si elle ne me l’avait pas proposé, j’aurais été sans doute incapable de résister. J’ai approché ma bouche, avec un rien de timidité, de cette fontaine permanente. Le lait sortait. À distance, j’en ai cueilli une rasade. Ça avait un drôle de goût, amer, alors que j’aurais pensé que du lait maternel était plus sucré. Comme pour me donner définitivement la preuve qu’elle était magicienne, elle a passé la main sous son autre sein, et une deuxième fontaine s’est déclenchée. Je me suis déplacée de l’une à l’autre. C’étaient deux sources intarissables. J’ai finalement rapproché ma bouche d’un sein, puis de l’autre, englobant le mamelon, le téton dans la bouche, épais, dilaté, comme l’aurait été une queue – une queue de taille très réduite. J’ai amené ma main sur son sexe, où elle s’est entremêlée à la sienne, qui frottait déjà une vulve dont la dilatation disait l’excitation, et même la surexcitation. Ç’a été ce curieux enchevêtrement, ses doigts et mes doigts mêlés qui l’ont fait jouir, alors que je sentais son corps se tordre, se tendre. Elle a laissé échapper toute une variété de liquides de son sexe, un genre de blanc d’œuf quand elle a joui, mais aussi, après, du pipi, incapable qu’elle était de se contenir quand elle était vraiment excitée.

On a passé l’après-midi ensemble, à se lécher et se tripoter, trop heureuses de retrouver le corps de l’autre, de reprendre nos marques. Je lui fouillais la chatte, comme autrefois, ma langue parcourant ses lèvres, se dardant dedans, pendant qu’elle m’expliquait ce que ça lui faisait d’allaiter.

— C’est comme si mes seins étaient un énorme clitoris, toujours excité, qui demande perpétuellement que je le caresse et qui propage une extraordinaire excitation à tout mon corps. Quand je fais sortir du lait, ça me calme, mais quand il remonte, c’est reparti. En même temps c’est trop bon, mais je suis perpétuellement excitée, et je rêve de queues dans mon ventre ou d’une langue comme la tienne sur moi.

J’ai ramené ma bouche sur un de ses tétons. Moi aussi, ça m’excitait de voir ces seins dilatés, et de les savoir capables de cracher du lait. J’ai engouffré le téton dans ma bouche et j’ai aspiré. Je ne me souvenais pas si ma mère m’avait dit m’avoir allaitée quand j’étais petite. Elle avait dû préférer les biberons. Le lait m’a rempli la bouche, et comme le ferait un petit bébé, j’ai bu à son sein, alors que nous nous branlions mutuellement, excitées par la situation.

À présent que j’étais devenue responsable, j’avais plus de liberté, et en début d’après-midi, je m’éclipsais pour venir voir Séverine. Elle m’attendait. Elle mettait ses seins à nu, en me faisant quasiment toujours la même réflexion :

— Je t’ai gardé ta ration.

Et je venais engouffrer un sein, puis l’autre, absorbant gorgée après gorgée, pendant que nous nous tripotions. Une partie du plaisir que je ressentais tenait au fait de retrouver une situation que j’avais sans doute connue, mais dont je ne me souvenais pas, qui dressait son ombre fantasmatique derrière moi. Je la réincarnais, je la recréais. À ceci près qu’à l’époque j’étais innocent, alors qu’aujourd’hui, avec ses doigts fichés en moi et réciproquement, j’avais cessé de l’être.

Je savais qu’il fallait profiter de cette expérience et qu’elle serait brève. Séverine se lasserait très vite, je la connaissais : un jour, elle en aurait assez, et elle prendrait un biberon. Délaissés, ses seins reprendraient un aspect plus normal, et je n’aurais plus droit à ma tétée quotidienne.

J’ai pris l’habitude, une fois que j’avais ingurgité ma ration de lait, de descendre sur son clitoris. Abondamment frotté par mes doigts au passage, il était tout gonflé. Ça faisait tout drôle de passer d’un téton à un clitoris. C’était deux extrémités féminines gonflées par le désir, et qui n’étaient pas vraiment différentes. Séverine avait de gros tétons, et elle avait aussi un gros-gros clitoris. La seule différence, bien sûr, c’était que les uns crachaient de la laitance et l’autre pas.

Dans les jours finissants du mois d’août, j’ai rentré sur informatique toutes les données qui étaient uniquement sur papier concernant les clients de la pharmacie, et les soins dont ils avaient besoin, faisant des fiches individuelles, mais aussi un tableau. Je l’ai exposé aux filles, un après-midi. C’était édifiant, parce que ça permettait de mieux se rendre compte des perversions de ceux qui dirigeaient la ville, et qui tous se servaient chez nous pour assouvir leurs perversions.

Je suis devenue, sans l’avoir vraiment cherché, une spécialiste des perversions extrêmes. J’avais mis le doigt dans l’engrenage en acceptant de m’occuper de Christian E., et depuis, les filles se déchargeaient sur moi de toutes les visites où il fallait faire pipi. Et très vite, elles me collèrent d’autres corvées « repoussantes ». De toute façon, il faut bien le reconnaître, ça me plaisait. C’était un soulagement pour les filles de savoir qu’elles pouvaient compter sur moi.

La fin du mois d’août est arrivée très vite. On m’avait expliqué que c’était généralement le dernier jour du mois que « la meilleure employée du mois » était récompensée. Je n’y comptais pas. Même si Laurence était partie. Jacques T. avait ses critères à lui, on ne peut plus mystérieux à mes yeux… Peut-être, tout simplement (c’était là ce que j’imaginais), passait-il du temps devant le mur d’images, à l’étage, et décidait-il de récompenser les comportements qui lui paraissaient les plus efficaces concernant l’état de sa queue.

Hélène est descendue de son bureau le dernier jour du mois ; elle s’est dirigée vers Karen. J’étais verte de jalousie. Karen était une remplaçante, elle n’était là que pour un mois, et c’était elle qu’il avait choisie, alors qu’elle n’en faisait pas plus que les autres, bien au contraire.

C’était une fille des Îles, comme elle le disait elle-même, je ne savais pas laquelle, Martinique, Guadeloupe ou autre. Elle était ravissante, avec un visage aux traits purs, et des formes menues mais fermes et bien marquées par ses tenues moulantes. Elle était toujours de bonne humeur, souriante, appréciée de toutes pour cela. Elle avait une passion ou plutôt une spécialité : elle était très agile et expérimentée de la bouche ; elle se vantait de pouvoir rendre fou n’importe quel garçon ou folle n’importe quelle fille. C’étaient des discussions dans les moments de pause, entre filles. Alexia lui avait dit : « Je doute que ce soit vrai ! » Était-ce un défi qu’elle lui lançait ? Deux secondes plus tard, Karen s’accroupissait devant elle, puis lui faisait ouvrir les cuisses pour plonger sous sa jupe ultracourte. La sage Karen s’était métamorphosée en démon de lubricité. Un succube ! On regardait, fascinées, le travail de la langue sur la muqueuse d’Alexia, une démonstration d’habileté et de souplesse. Ce n’était certainement pas la première fois qu’elle faisait ça. On était coutumières, l’après-midi, pendant la pause, de ces moments de baise à deux, amenée par une proposition, suivie d’une provocation, sous le regard avide des autres, qui se frottaient, avant de se laisser aller entre elles, ou de rejoindre les deux participantes du départ.

Alexia avait joui, ça c’était sûr, à en juger par la manière dont elle s’était tordue, puis avait crié ; d’ailleurs, son sexe s’était ouvert, avait palpité, avant de cracher une « éjaculation » crémeuse. Dans les jours qui avaient suivi, Karen avait tenu à nous prouver, avec une volonté acharnée, qu’elle suçait très bien. J’y avais eu droit, moi aussi, sous le regard des autres. Karen, même quand elle avait la langue fichée dans la vulve d’une fille, occupée à la fouiller, à lui laper les babines poilues, gardait toujours un visage d’une totale innocence, et c’était vraiment très troublant. J’avais, moi aussi, bien joui.

On ne l’avait jamais vue qu’entre filles, mais comme elle assurait qu’elle se débrouillait aussi très bien sur des queues, j’avais pas mal fantasmé de la voir se déchaîner sur un membre viril.

Hélène avait prévenu Karen dans la journée. Comme les autres, comme moi, elle était tombée, elle aussi, sous le charme du vieux beau, et elle avait paru ravie. Il était arrivé entre midi et deux. J’avais d’abord été jalouse de Karen, mais ce n’était même plus le cas à présent. Au contraire, j’étais heureuse pour elle. Je me disais simplement que le mois prochain, il faudrait que ce soit moi. Même si je savais à présent que j’allais rester à la pharmacie.

Je me suis éclipsée. Je suis descendue dans le labyrinthe du sous-sol. Il m’avait fallu du temps pour repérer l’escalier, au bout d’un couloir, qui menait à l’étage, débouchait sur un couloir dérobé, lequel ouvrait sur plusieurs pièces vides, dont l’une donnait sur le bureau de Jacques T. Quand j’avais été dans son bureau, j’avais remarqué cette sorte de baie, masquée par un rideau. Derrière, il y avait la pièce où j’allais me trouver.

Je me suis placée au bord de la baie, et j’ai soulevé le rideau. J’ai été un rien déçue. Le bureau de Jacques T. était plongé dans une pénombre qui rendait très difficile de voir ce qui s’y passait. Puis, petit à petit, mes yeux se sont accoutumés et j’ai vu. Karen venait d’arriver dans la pièce. Elle aussi a eu besoin de s’habituer, puis elle s’est approchée de Jacques T. installé derrière son fauteuil. Il avait retiré ses éternelles lunettes de soleil. Elle s’est penchée sur lui. Il l’a laissée faire quand elle a défait son pantalon ; elle a sorti une queue qui confirmait les proportions qui me faisaient saliver depuis deux mois. Quelque chose de monstrueux et d’unique. C’était congestionné, épais, tordu comme un cep de vigne. Ça aurait répugné à certains, ça exerçait sur moi une fascination que rien ne parvenait à apaiser.

À présent, mes yeux s’étaient bien habitués à l’obscurité ; je parvenais à capter chaque détail. La configuration si particulière du pénis. L’attitude de Karen. Surprise sans doute de trouver une queue pareille, ou peut-être rassurée que la réalité corresponde à la légende – évoquée par les filles qui en parlaient entre elles. Karen s’est baissée ; elle a sorti sa langue pour la passer sur la queue, en suivant les nodosités, les aspérités, les creux de cette bizarre espèce de courge pleine de branchies. Sa magnifique chevelure coulait devant son visage, mais elle l’a écartée, et tout a été visible. Sa petite langue bougeait sur la chair, grignotant du terrain, et elle y mettait la même conviction, teintée d’innocence, que quand elle léchait l’une d’entre nous. Le vieil homme se laissait faire. Ce que je voulais, c’était voir comment il réagissait. Il demeurait immobile ou presque, et son visage, pour autant que je pouvais le voir dans la pénombre, reflétait une indifférence qui semblait contredite par sa queue dilatée à outrance. Ou alors bandait-il facilement, mais cela ne lui faisait-il rien ?

Karen s’est finalement relevée. Elle a attrapé dans la poche de sa blouse un préservatif, dont elle a, d’une seule main, gainé la bite exceptionnelle. Elle a fait tomber sa blouse, et en a fait autant de la petite jupe qu’elle portait, se retrouvant cul nu, avec juste un débardeur sur le dos et des bas stay-up. Elle avait une jolie ligne, des fesses haut perchées, menues mais rondes, comme le reste de sa personne. Lui tournant le dos, elle est venue se camper sur sa queue. Elle a guidé le pénis en elle, et elle s’est laissée descendre dessus. Son visage tourné vers moi, sans qu’elle me voie, reflétait un mélange de douleur et de plaisir. Elle est arrivée à tout rentrer. Elle a entrepris de monter et descendre, puis elle a esquissé un retournement périlleux. On aurait dit une marionnette qui n’aurait tenu à lui que par la bite fichée en elle. Enfin, elle s’est retrouvée empalée face à lui, dans une posture classique. Elle s’est enfin arrachée à la bite.

J’ai été impressionnée par le résultat. La queue de Jacques T. avait pris du volume à force d’être frottée par les muqueuses de Karen. Elle a d’ailleurs regardé la chose avec une expression satisfaite, un sourire ravi. La même expression ravie qu’elle arborait quand elle nous avait léchés l’après-midi.

Elle a enlevé la capote, et en même temps, elle se masturbait fébrilement ; elle a frotté la queue de l’autre main. Le résultat a été spectaculaire : des jets copieux de sperme ont jailli du pénis agité de spasmes, qui ont arrosé son torse et son visage. Elle riait aux éclats. Puis elle a joui, et j’ai joui en même temps qu’elle, parce que moi aussi, je me frottais depuis un moment.

Karen s’est éclipsée ; le vieil homme est resté seul. Il n’avait pas jugé nécessaire de rengainer sa queue ; il n’avait pas débandé. Il y avait quelque chose d’étrange en lui, comme s’il n’était pas un être humain, mais une créature fantastique incarnée dans de la chair, un démon ou quelque chose d’approchant.

Je me suis éclipsée. Quoi qu’il en soit, j’avais une certitude, à présent : je voulais que le mois prochain, ce soit moi qui lui rende visite. Et je ferais tout pour cela.

Y compris tricher pour gagner.

CHAPITRE XVI

Il y avait des cas délicats, je l’ai compris très vite.

Dans la ville, même si c’était provisoire, il y avait une personne au sommet de la hiérarchie sociale. Michèle R., la mairesse. Elle avait pris le pouvoir lorsque l’ancien maire, un homme âgé, lui avait laissé la place, après l’avoir préparée au pouvoir comme première dauphine. Elle était issue d’une des plus riches familles de la ville. C’était une femme très spéciale. Douée d’un autoritarisme forcené. Si, sur les photos des bulletins municipaux, on la voyait souriante, son sourire cachait mal une soif de pouvoir, qui, enfin récompensée, lui donnait le plaisir de dominer ceux qu’elle avait sous sa coupe. Adjoints, conseillers municipaux, employés, mais aussi, bien sûr, concitoyens se voyaient écrasés sous sa férule.

Quelques années plus tôt, ma mère avait souhaité la rencontrer pour lui demander s’il n’était pas possible d’annuler l’interdiction de stationner devant notre maison, ce qui aurait été bien pratique. Elle lui avait répondu sèchement : « Vous savez, madame, ici, une seule personne a le droit d’avoir des privilèges : moi. » Réponse qui avait coupé court à tout développement potentiel de l’entretien.

Je trouvais ça ironique, et en même temps logique qu’elle souhaite être dominée. Telle que je comprenais leur attitude, les puissants de la ville avaient besoin d’inverser les rôles pour ne plus ressentir le poids perpétuel de leur puissance sur eux.

Elle se vêtait de tenues très osées, qui auraient été sexy sur une femme plus jeune et moins galbée. Elle était toujours enveloppée de cuir : jupes, robes, pantalons, manteau, bottes… Avec quelques kilos de moins, elle aurait sans doute été plus appétissante. Pourtant, il se dégageait de ses rondeurs un charme vénéneux, sensuel.

J’avais provisoirement rangé dans le rayon des accessoires, me lassant vite, le harnachement dont je m’étais servie un temps. Je l’ai ressorti, certaine qu’elle apprécierait.

J’en venais à considérer chacune de mes apparitions – bien loin de la séance de prélèvements de la première fois, où je m’étais sentie désespérément gauche – comme une œuvre d’art. Je voulais que ce soit pensé, soigné. Que ça laisse des traces. C’était sans doute pour cela que j’étais appréciée.

Le rendez-vous avait lieu à midi, dans son bureau. Elle ne craignait pas, contrairement à d’autres, de s’afficher. Il est vrai que sa puissance était telle qu’elle se fichait bien qu’on sache qu’elle était lesbienne et qu’elle aimait se faire dominer. La rumeur mentionnait les nombreuses maitresses qu’elle avait pu avoir, filles jeunes ou moins jeunes, qui avaient partagé un moment sa vie avant de s’enfuir, effrayées par son autoritarisme.

La mairie était une vieille bâtisse qui avait été rénovée, tout en gardant cet aspect ancien. Les planchers en bois de peuplier couinaient à chaque pas. J’avais mis des bottes en cuir à talon aiguille, très travaillées, qui m’enserraient la jambe jusqu’au genou. Le plancher craquait sous mes pas, mais étouffait en même temps le claquement des talons des bottes.

Avant son bureau, il y avait un secrétariat, mais la secrétaire était absente. Au fond, une autre porte s’entrouvrait. Je n’ai pas hésité.

Je me suis immobilisée à l’entrée de la pièce. Pour lui laisser le temps de me contempler, mais aussi pour détailler le décor, et la regarder. Ça faisait longtemps que je ne l’avais vue d’aussi près : le jour où nous lui avions rendu visite, ma mère et moi.

Elle avait de quoi mater. J’étais tout à fait dans la tendance qu’elle aimait, avec, sous un imperméable de cuir qui m’arrivait aux chevilles, une minijupe en cuir très courte, très moulante, un corset en cuir aussi, qui m’enserrait faisant saillir mes seins comme s’ils allaient s’échapper. J’étais bottée, jambes gainées du nylon de bas stay-up. Dans son regard, à la surprise du premier moment a succédé une félicité absolue.

Moi aussi, j’ai été surprise. Je n’avais pas gardé un tel souvenir d’elle. Négatif, bien sûr, à cause de son attitude. La regardant, j’ai constaté que, malgré, ou peut-être à cause de son âge et de sa masse, il y avait en elle quelque chose de vraiment attirant, une sensualité à fleur de peau, rehaussée par sa dureté naturelle.

Elle a eu un sourire ravi, alors que je m’approchais d’elle. J’ai contourné le bureau. Sans mot dire, je l’ai giflée. J’avais plus ou moins élaboré un scénario, quitte à voir celui-ci évoluer, comme je le faisais pour tous mes clients. Une chose est sûre, je ne pensais pas que ce serait aussi fort de commencer ainsi. Ça m’a donné un spasme, qui s’est transformé en lente remontée le long de ma colonne vertébrale, et j’ai cru que j’allais jouir. Je savais que c’était quelque chose de fort, mais j’avais la certitude que c’était exactement ce qu’elle attendait, et que sans doute personne ne lui avait donné. Je lui ai crié :

— Tu es une sale chienne !

Et je l’ai giflée à nouveau.

Elle était en pleine extase.

Je l’ai insultée copieusement en même temps que je baladais mes mains sur son corps. Elle était habillée comme à l’accoutumée, dans le même style que le mien. Elle avait une robe d’un cuir souple, avec un profond décolleté, des talons aiguilles et un collant. J’ai été surprise de la trouver aussi appétissante. Son corps épanoui était doux et chaud au bout de mes doigts. J’ai fouillé son décolleté, puis je suis passée sur son ventre. C’était agréable de la caresser à travers le cuir, il était frais, mais la chaleur de son corps montait quand même au travers. Je suis descendue sur le nylon électrique, m’accroupissant pour m’aventurer entre ses cuisses. Elle n’avait pas de culotte, juste un collant ; j’ai vu son sexe s’entrouvrir, se mettre à couler. Elle se rasait la chatte, mais juste au-dessus, elle avait laissé un triangle épais, du même châtain que ses cheveux.

Quand je me suis redressée, j’ai retroussé la jupe de cuir pour lui présenter mon harnachement. Séduire un client, c’est sans doute savoir lui réserver des surprises : elle a été désarçonnée. Elle avait certainement déjà utilisé des godes, mais elle n’avait sans doute jamais vu de fille dotée d’un assemblage pareil. Avec un regard d’enfant émerveillé par le cadeau qu’on lui offre et auquel il ne s’attend pas, elle a passé sa main dessus. Je lui ai enfoncé le gode dans la bouche, comme un homme aurait pu le faire avec son sexe. Je me suis mise à aller et venir en elle, m’enfonçant toujours plus profond. Des filets de bave, de plus en plus épais et visqueux sont sortis d’elle. J’ai arrêté quand elle a eu un haut-le-corps. J’ai cependant laissé le gode en elle, enfoncé aux trois quarts. Elle avait glissé sa main sous sa robe, enfouie dans son collant, et elle se frottait. Son sexe était bien ouvert à présent, les lèvres largement déployées et gonflées ; son inondation rendait le nylon luisant. J’ai plongé de nouveau la main dans son décolleté pour faire sortir ses seins avant de promener la queue de plastique sur leurs masses. J’ai frotté les tétons avec. Elle se masturbait de plus belle, s’agitant sur son fauteuil. Sa poitrine m’évoquait plus ou moins, par son volume, son galbe impeccable, bien rond, celle de Séverine.

J’ai remonté plus haut, reprenant sa bouche, puis je suis descendue sur la robe de cuir. Je suis revenue encore une fois dans sa bouche, avant de repasser plus bas. Je lui ai ordonné d’écarter sa main du collant, et j’ai commencé à me balader sur son pubis, partant du haut de celui-ci, pour descendre vers les lèvres. J’ai poussé comme pour rentrer dans son orifice vaginal. C’était bien évidemment impossible, puisque le nylon faisait obstacle entre son vagin et la queue de plastique. Mais c’était ce qui donnait son charme à la chose. Essayer de rentrer en elle sans y arriver, pousser, sentir l’entrée de son sexe, sans pouvoir aller plus loin. Revenir en arrière, puis recommencer. Je me mettais à sa place, imaginant ce que cela devait lui faire de sentir la queue qui ne faisait qu’amorcer une pénétration. C’était frustrant, et en même temps, nous tirions l’une comme l’autre notre plaisir de cette frustration.

Je l’ai fait basculer encore plus en arrière, et j’ai amené la tête du sexe de plastique contre sa muqueuse anale. Elle s’est dilatée de curieuse manière, la muqueuse s’ouvrant, les plis de l’ouverture marqués dans sa chair bien visibles, comme un appel.

— Tu es une sale traînée avide de queues en plastique, lui ai-je dit. Répète !

Elle m’a regardée, a répété mot pour mot ce que je venais de dire, et il y avait chez elle une conviction qui signifiait que c’était pour de bon.

Elle s’est soulevée pour m’aider à lui baisser son collant. J’avais envie de goûter à son sexe. Je me suis penchée sur elle, j’ai baladé ma langue dans l’ouverture dilatée de sa chatte, parcourant ses chairs, la faisant gémir, avalant ses sécrétions âcres. Puis j’ai reculé, je me suis positionnée, j’ai pointé le gland de plastique à l’entrée de son sexe. La bouche ouverte, elle bavait, et, de tout son être, réclamait que je pousse la queue de plastique en elle – que je la remplisse ! J’ai voulu la torturer, posant la tête de l’engin à l’endroit où devait se trouver son clitoris, caché par sa gaine de peau rose ; j’ai agité les poignets. Sans aucune retenue, elle s’est mise à gémir, elle poussait des plaintes de plus en plus sonores. La porte entre le bureau et celui de sa secrétaire était entrouverte ; j’ai pensé que si celle-ci était rentrée de déjeuner, elle était aux premières loges pour le spectacle. Mais elle devait déjà savoir tout ça, elle était sans doute habituée. Elle faisait peut-être partie des fameuses petites protégées de madame le maire, comme disaient certains avec condescendance : celles qui apparaissaient et disparaissaient très vite.

Je me sentais surpuissante dans cette position. Rôles renversés. Si tous ceux qu’elle humiliait et rabaissait quotidiennement avaient pu la voir dans cette position…

Elle était très sensible du clitoris. Ne parvenant pas à le faire sortir, je l’ai décalotté. Il était curieusement peu volumineux par rapport au reste de sa personne.

Je suis enfin descendue sur sa vulve, et je me suis mise à aller et venir dans son sexe, venant buter contre son utérus, remontant, redescendant… J’ai fini par me retirer, le gode luisant de la mouille qu’elle produisait avec de plus en plus d’abondance. Je lui ai ordonné de se mettre à quatre pattes sur le large fauteuil. Elle s’est dressée, puis retournée, me présentant, en s’accroupissant sur le fauteuil, une croupe énorme, charnue, que sa position ouvrait à deux battants de velours. Ses deux orifices m’étaient offerts. Ça me donnait le vertige, parce que j’avais envie de rentrer dans l’un comme dans l’autre. Elle me regardait, ne disant rien, mais son visage tout entier était une supplication, pour que je vienne en elle, que je la remplisse – vagin et anus ensemble si possible.

Je me suis posée à l’endroit où le sillon s’amorçait dans sa chair, par une sorte de boursouflure, et je suis descendue, très lentement, en poussant la tête du gode pour qu’elle la sente bien contre elle. Je n’ai fait que passer sur la muqueuse anale. Elle a eu un spasme, sans doute parce qu’elle aurait aimé que je rentre là. Je lui ai balancé :

— C’est moi qui décide, sale chienne, où je plante ma queue, t’as compris ?

Elle a acquiescé. Le poids de la tête du gode a ouvert ses lèvres davantage ; un long filament baveux est sorti d’elle, pendant, puis se décrochant, venant se coller contre l’intérieur de sa cuisse. Mue par un réflexe, je me suis propulsée au fond de sa vulve, le gode venant buter contre son col utérin. Je l’ai besognée avec une énergie nouvelle, la fouillant, la faisant geindre. Elle hoquetait, la bouche et la chatte en accord, alors qu’elle crachait des jets de bave et des flots de jute. Ça ruisselait à l’intérieur de ses cuisses. J’ai retiré le gode dans un bruit huileux pour l’amener à sa bouche, et lui faire goûter ses propres émissions intimes.

Quand je suis revenue sur ses arrières, j’ai eu le sentiment d’une présence. J’ai relevé les yeux. Dans l’entrebâillement de la porte, se trouvait une ravissante petite blonde habillée avec élégance, qui avait défait le pantalon d’un tailleur deux-pièces. La main enfoncée dans sa culotte, elle se frottait en nous regardant. J’ai pensé avec une pointe de regret que c’est sur elle que j’aurais aimé utiliser le pénis de plastique. Elle était petite, ronde, avec une ravissante bouille, et un sourire un rien triste, peut-être parce qu’elle aurait justement aimé que ce soit elle qui profite de mes faveurs, au lieu d’être simplement la spectatrice passive qui se masturbait en regardant.

Avec un sentiment trouble, le regard posé sur la croupe charnue, mais en même temps, accrochant la petite blonde en partie dans l’ombre, qui faisait aller et venir sa main d’un geste régulier, sur une vulve masquée par le slip, j’ai posé le gland de plastique sur la muqueuse anale de madame le maire. Elle a laissé échapper un souffle d’agonie, comme un pneu qui crève. Avec une facilité qui ne me surprenait qu’à moitié, j’ai pénétré son anus grand ouvert. Je percevais toutes ses sensations malgré le gode en plastique. Je bougeais en elle, avant de m’en arracher, de m’imposer un rythme binaire. M’enfoncer longuement et lentement dans sa vulve, remonter, sortir, me planter dans sa muqueuse anale, rentrer tout aussi lentement et longuement, puis recommencer. Pas de jaloux chez ses trous béants.

La secrétaire avait finalement décidé de baisser son pantalon, et aussi son slip ; elle offrait à mon regard un pubis nu, qu’elle frottait avec frénésie.

J’ai tendu la main vers elle. Je voulais qu’elle approche. Elle a paru hésiter, puis, sans que cela me surprenne, elle a fait son apparition dans la pièce, tenant son pantalon à sa taille. Les deux femmes se sont regardées. J’étais troublée. J’ai eu la confirmation du statut de la petite secrétaire, quand elle est venue se placer, dans ce qui m’a semblé être un geste familier, devant sa patronne, et qu’elle a de nouveau abaissé les tissus qui la voilaient. Elle s’est légèrement ouverte, et la mairesse s’est mise à lui prodiguer des coups de langue sur la vulve. La blonde s’est pâmée en se cambrant en arrière.

Sécrétant à qui mieux mieux des liquides abondants et glaireux, jouissant à tour de rôle, nous n’étions plus, toutes les trois, que des corps pantelants.

— Bois !

CHAPITRE XVII

Le mois d’août se terminait. Je n’avais plus qu’un seul tourment : savoir si je serais enfin « l’employée du mois », celle qui bénéficierait des faveurs de Jacques T. En boucle, tournait dans ma tête le moment qu’il avait passé avec Karen. Je regardais souvent cette dernière avec jalousie. Elle était toujours sereine, mais j’avais l’impression que son séjour dans le bureau de Jacques T. l’avait modifiée de fond en comble. Un état de conscience supérieur… une paix intérieure… Je l’enviais.

Le soir, quand je me trouvais à la maison, je pouvais passer des heures à me tripoter en pensant à lui, à sa queue. Ce n’était d’ailleurs pas tant la queue elle-même qui me fascinait – même si, bien sûr, j’en avais très envie – mais plutôt l’aura qui émanait de lui. Il dégageait quelque chose de très fort. Il était comme un aimant.

Quand il venait à la pharmacie, il échangeait souvent quelques paroles avec l’une de nous trois, s’il avait des consignes à nous donner, ou pour savoir si on avait éventuellement des demandes à lui formuler.

On était le 27 quand il m’a dit :

— Le dernier jour du mois, vous direz à Dorothée de venir me voir.

Je n’ai rien montré, mais j’étais effondrée. Ça devait se voir sur mon visage, car mes deux camarades m’ont regardée bizarrement, mais elles n’ont rien dit.

Je suis redescendue dans la grande salle. Dorothée a justement été la première personne que j’ai vue au bas des marches. J’ai dû lui jeter un regard meurtrier, car, lorsqu’elle a senti qu’on la regardait, elle a tourné son regard vers moi, m’a fixée quelques instants, avant de devenir toute rouge, de se détourner. Je devais me retenir pour ne pas me jeter sur elle, l’assommer de coups et de gifles tellement j’étais furieuse. Cette merdeuse avait commencé au début du mois, cela faisait à peine vingt jours, et elle était choisie. Ce n’était pas possible.

J’ai essayé de me calmer. Ma colère était injustifiée. Ou plutôt elle l’était par ma jalousie. Dorothée, depuis qu’elle était là, se dévouait à la pharmacie.

Elle avait aussi beaucoup de charme, même si j’avais cru comprendre que Jacques T. récompensait « l’employée du mois » essentiellement sur la qualité de son travail. C’était une grande brune qui avait une bouche pulpeuse, un visage magnifique. Fine, élancée, elle avait fait beaucoup de sport, des compétitions de natation, avant de se replier sur la pharmacie. Elle avait acquis des courbes généreuses depuis sa retraite sportive. Elle se tenait en retrait, même si elle se laissait volontiers tripoter. Simplement, il ne fallait pas l’aborder de front, mais la peloter sans avoir l’air d’y toucher. Entreprendre de discuter d’autre chose tout en lui fourrant la main sous les jupes et dans la culotte. Elle était hypocrite de la pointe des pieds à celle des cheveux.

Je ne supportais pas l’idée que Jacques T. puisse m’échapper. Bien sûr, puisqu’à présent, il était entendu que je restais, je pouvais l’avoir à d’autres fins de mois, mais je m’étais fixé ce point d’ancrage, et j’étais très déçue.

C’est en regardant Dorothée que l’idée m’est venue. Elle mettait rarement des talons. Si moi, j’en mettais, je serais à peu près à sa taille. Une perruque… Le bureau de Jacques T. était plongé dans une obscurité quasi absolue, si j’arrivais avec ma blouse, une perruque, mon allure générale l’induirait en erreur. Je garderais le visage baissé… Moi-même, j’avais eu beaucoup de mal à distinguer les traits de Karen dans l’obscurité, et si je n’avais pas su que c’était elle…

Ça valait le coup de tenter. À une seule condition, bien sûr : que Dorothée soit d’accord.

Il me restait quatre jours pour me décider à l’aborder, et à la convaincre…

L’un des hommes les plus riches de la région s’appelait Jean-Claude P. Il n’existait pas un seul domaine dans lequel il n’avait pas mis le pied. L’immobilier ? Il avait une dizaine d’agences dans le département. Le vin ? C’est lui qui détenait les plus grands vignobles. Le tourisme ? Il organisait des circuits, possédait des hôtels, gérait des villages de vacances. Comme l’avait dit Jacques T. quand nous avions été lui faire savoir ensemble qu’aucune des filles ne voulait prodiguer les soins que demandait le tycoon : « C’est l’homme le plus puissant de la région. Il nous fait tous manger. Il est hors de question de ne pas le satisfaire. » Tout était dit.

Tout avait commencé le matin. Hélène était venue me trouver.

— Jean-Claude P. est revenu dans la région… On a eu un an de tranquillité, et ça recommence.

— Il faut lui pisser dessus ?

— Si ça n’était que ça…

— Il faut le fouetter ? Je m’en occupe…

En guise de réponse, elle m’a tendu l’ordinateur portable qu’elle transportait.

— C’est une photo qu’une fille, qui est partie depuis, a prise.

On y voyait un homme d’une cinquantaine d’années, musclé (il devait s’entretenir), assis sur un canapé. Il était couvert de chocolat fondu. Il en avait partout. Sur certaines zones, le chocolat était maculé de traits blanchâtres sortis d’une queue en pleine érection – impressionnante.

— Il aime se faire badigeonner de chocolat. On s’arrangera pour le faire fondre avant, et l’amener liquide dans un récipient. Si ce n’est que ça…

— C’est pas du chocolat !

J’ai réalisé que Jean-Claude P. était coprophile, et que c’était pour ça qu’aucune fille ne voulait y aller.

— Il aime se faire chier dessus, ou dans la bouche, ou les deux. Je suis désolée, mais c’est trop répugnant. Sans compter les problèmes que ça pose… La dernière fois, il a pété un câble parce qu’une fille n’arrivait pas à lui chier dessus, une autre fois parce que c’était pas assez liquide…

Après qu’on a reçu l’injonction de Jacques T. d’accomplir notre mission coûte que coûte, il y a eu une réunion de crise. Toutes les filles étaient là. Je suis sans doute douée pour l’esprit de sacrifice, parce que, quand les unes après les autres, elles ont décliné, j’ai lancé :

— OK… je m’en charge !

Dans leurs regards se mêlaient la gratitude, la surprise, le dégoût. Comment peut-elle faire ça ? Elle est comme lui ou quoi ? Aucune d’entre elles n’a sans doute compris que, très simplement, c’était le défi qui me motivait.

Le soir, sur le net, j’ai tapé le mot clef « scato » sur un moteur de recherche, et j’ai été surprise de ce que j’ai pu découvrir. Je n’avais pas imaginé qu’il puisse y avoir autant d’amateurs, aussi bien de ce côté de l’écran que de l’autre… Toutes les scènes étaient époustouflantes. Je n’avais jamais imaginé la sexualité comme ça… En même temps, certains regards qui avaient été posés sur moi devaient être justes, car je n’étais effectivement pas choquée.

Toutes les scènes étaient troublantes pour moi. J’en ai mémorisé quelques-unes. Une magnifique blonde arrivait dans un appartement avec deux hommes. Ils se pressaient autour d’elle, l’embrassaient. Elle sortait leurs queues et commençait à les branler. Les deux hommes se déshabillaient, s’allongeaient sur un lit, la queue dressée. Il n’y avait jusque-là que du classique. La fille s’est déshabillée aussi, faisant passer sa robe par-dessus ses épaules, mais gardant ses bas et ses bottes.

Elle s’est allongée sur le lit, et elle s’est mise à les masturber avec vigueur, les prenant en même temps dans sa bouche.

J’ai vraiment été surprise quand elle s’est penchée, s’est tournée pour s’accroupir sur l’un des deux hommes. Une cataracte de matière molle est sortie, qui l’a arrosé. C’était pas de la diarrhée, mais c’était suffisamment liquide pour que son camarade soit éclaboussé lui aussi. L’homme en a reçu partout, sur le ventre, les jambes, la queue. Une matière onctueuse, de couleur foncée. Un genre de Nutella fumant.

La blonde a dirigé son opulente croupe vers le camarade, qui, lui aussi, a reçu son paquet de goudron liquide. Je me demandais comment la fille avait pu emmagasiner autant de merde dans ses boyaux. La défécation me semblait plus aléatoire à assurer que la simple miction. J’avais intérêt à trouver vite une solution : mon rendez-vous était dans deux jours.

Après, les trois cochons de la scène en question ont fait l’amour de manière classique, mais en pataugeant dans les matières. Leurs corps se frottant, ils en avaient partout. Ça coulait sur les draps, ça souillait les parties de leurs corps encore épargnées. Les deux hommes ont fini par jouir, masturbés par la belle blonde, leur sperme semant des traînées blanches dans les coulées noires.

J’ai vu d’autres extraits, tout aussi extrêmes. Souvent, ça démarrait comme un film porno normal, puis ça basculait. Deux filles se tripotaient sur un lit, en sous-vêtements, puis l’une d’elles portait la main à son ventre. Elle se tournait, se retournait dans une comédie qui était supposée traduire son désir de se retenir, désir bien évidemment vain. On voyait sa culotte se remplir de merde abondante, qui tendait le tissu, puis déborder. Elle aussi avait de copieuses réserves de matière à disposition. Elle finissait par baisser son slip et continuait à chier à tout-va. Ça formait un prodigieux tas de matières, dans lequel sa camarade, fascinée, venait piocher, pour s’en tartiner. Elles se mettaient à jouer avec la merde, s’en badigeonnant mutuellement.

Un autre film m’a beaucoup intéressée. Il mettait en scène une ravissante blonde dotée d’un cul très cambré. Elle s’offrait à un homme qui la sodomisait. Il se produisait un phénomène étrange : elle se tendait. L’homme surpris reculait en retirant sa queue. De la merde jaillissait avec violence, qui l’éclaboussait, lui et les alentours. Il rentrait à nouveau sa bite dans le cul proéminent, et le rapport suivait dès lors deux temps. Il la pénétrait, la fouillait, puis sortait, pour la laisser expulser des geysers de merde, qui coulaient sur elle et le souillaient, lui. À la fin, quand il sortait enfin d’elle pour se branler et l’arroser de sperme, leurs chairs étaient couvertes d’une épaisse pellicule brune.

J’en avais assez vu. Je me sentais assez confiante pour réaliser une prestation du même (mauvais) goût. Quant au problème des munitions… J’avais une idée du moyen de les obtenir.

Dès le lendemain, j’ai modifié mon régime alimentaire. Je me suis gavée de fruits jusqu’au jour du rendez-vous. J’avais l’habitude de chier en fin de journée ; j’ai pu constater que j’étais sur le bon chemin, expulsant le soir même un paquet consistant de matières molles. Ce serait parfait pour le lendemain.

J’avais rendez-vous en début d’après-midi chez le magnat. Il habitait à la sortie de la ville, une grande demeure toute récente, à deux étages, pourvue de tout le confort moderne. J’étais déjà passée devant, éblouie par les lignes futuristes de la maison, sans me douter que je devrais un jour me rendre ici pour chier sur son propriétaire.

Ç’a été très dur de tenir jusqu’au bout. Tant de fruits et de légumes accumulés m’ont donné envie de faire caca dès dix heures du matin, et j’ai dû faire un effort sur moi-même pour ne pas courir à la selle. Ce n’était pas évident, car retenir la merde dans les boyaux donnait des spasmes. À certains moments, j’étais pliée en deux. J’avais désespérément envie. Mais je devais absolument me retenir. Sans quoi, j’aurais fait des efforts pour rien. Je voulais le satisfaire et le surprendre.

Ce n’était pas comme de faire pipi. Si j’avais été me vider la vessie, j’aurais pu aisément la remplir. Mais là, si j’allais chier, je n’aurais plus de merde dans les intestins.

Toutes les filles de la pharmacie me regardaient depuis le matin avec admiration. Elles se disaient que j’étais courageuse. Quand je suis enfin partie pour la sortie de la ville, elles me fixaient avec la même expression que l’on jette au soldat qui part affronter l’ennemi à un contre vingt, et dont on sait qu’il ne reviendra pas. J’ai fui cet apitoiement. Simplement, alors que je voulais y aller à pied, je suis revenue sur mes pas, et j’ai demandé à Hélène si elle voulait bien me déposer là-bas. J’étais tellement pleine et j’avais tellement envie d’expulser que je ne pouvais presque plus marcher. J’avais peur que ça sorte à chaque pas.

Ce qui m’inquiétait le plus, j’y réfléchissais pendant qu’Hélène traversait la ville, c’est que je ne pensais pas pouvoir me maîtriser comme quand je faisais pipi. Je pouvais interrompre, recommencer, mesurer le jet qui sortait de ma fente. Je craignais que la merde s’évacue d’un seul coup, et que c’en soit fini.

Hélène m’a arrêtée juste devant chez le magnat. Je suis descendue, avec la crainte à chaque seconde que la chose gicle de mon cul. Le matin même, j’avais mis une grande culotte de peur des fuites, sous l’élégante robe de cocktail que je portais.

J’ai sonné. Le portail s’est libéré, et Jean-Claude P. a fait son apparition sur le pas de la porte. C’était un grand et bel homme, et je n’ai pu m’empêcher de trouver dommage qu’il trouve plaisir à s’adonner à de pareils jeux. Et puis je m’en suis voulu d’avoir pensé ainsi. Ce n’était pas parce qu’il aimait des rituels pervers qu’il devait être condamné, et pas pour ça non plus qu’une sexualité normée valait mieux.

— Je suis ravie de faire votre connaissance.

Il y avait en lui quelque chose de très policé, de cérémonieux. Il m’a fait entrer, m’a proposé de me faire visiter la maison. Tout était meublé dans un look futuriste, avec énormément de verre. C’était de toute beauté. Je lui ai répondu que je préférais m’occuper de lui tout de suite.

— Je suis remplie de… merde, si vous voyez ce que je veux dire… et je peux à peine bouger.

L’expression ravie qui s’est peinte sur son visage, ainsi que la manière dont sa queue a tendu son pantalon m’ont fait comprendre que c’était un vrai coprophile. Ça me faisait tout drôle, malgré tout. Autant les jeux de pipi me paraissaient presque normaux, autant j’avais du mal à accepter le reste. Ce n’est pas à ça que je me serais amusée pour mon propre plaisir. Encore que… on pouvait évoluer.

On a monté les escaliers en direction de la chambre. Je ne sais pas ce qui s’est passé, les marches à monter, une trop longue attente, mais je n’ai pas pu tenir plus longtemps. La chiasse est venue, a rempli mon slip. J’ai serré les fesses, poussant même un cri, mais une partie de ma précieuse cargaison était partie. Immédiatement, l’odeur est montée à mes narines, forte. Les matières avaient macéré dans mon intestin.

Il s’est retourné. Attiré autant par le cri que par l’odeur. Il a eu un large sourire.

— Déjà ?

— Un accident. Mais il me reste des réserves.

— Je peux voir ?

J’ai attrapé le bas de ma robe, que j’ai roulée jusqu’à ma taille. Je me sentais souillée, le slip plein de merde. Il s’est penché sur moi, a tiré l’élastique. J’ai senti sa main plonger dans ma culotte et venir attraper un paquet de matières. Il les a ramenées dans sa main, les a humées. L’odeur était tellement forte que j’ai cru que j’allais me trouver mal. Il a passé sa langue dessus, en arrachant un morceau, et je me suis dit que oui, j’avais du mal à m’y faire. Il a paru ravi.

— Sucré… Vous vous êtes gavée de fruits, mademoiselle… Vous êtes intelligente. Si vous saviez comme ça m’est difficile de trouver des partenaires de jeu compréhensives…

On a continué jusqu’à sa chambre. J’avais une impression de décalage qui me déconcertait. Il avait encore de la merde dans la main et il s’en enduisait le visage.

Il m’a fait rentrer dans une vaste chambre, meublée sobrement, avec un immense lit au milieu. Ma première pensée, absurde, a été que nous allions mettre de la merde partout et souiller les lieux. Mais c’était son problème….

Je me suis tournée vers lui, et j’ai commencé à défaire ses vêtements. Il puait atrocement. Dans une sorte de réflexe, pour me faire partager ses jeux fécaux, il a plaqué sa main sur moi, et, après avoir dégagé mes seins de mon décolleté, il a maculé ma poitrine de merde. Ça formait une nappe gluante sur ma peau ; j’ai pensé que cela devait être pareil quand on était enduit de pétrole ou de goudron.

J’ai défait son pantalon et mis à nu une queue tout érigée. Je me suis penchée dessus. Il était épais, tout dur. Il m’a laissée faire, avant de me dire :

— Je veux la plonger dans ta merde.

Je me suis mise à quatre pattes sur le lit, roulant le tissu de la robe à mes hanches, baissant mon slip et lui offrant mon cul. Je sentais que, du fait du premier écoulement, j’étais souillée sur les pourtours de mon anus et sur l’intérieur de mes cuisses. Sans le chercher, j’ai encore laissé échapper un paquet de merde liquide, dont une partie a coulé le long de mes cuisses, et l’autre est tombée sur le couvre-lit. J’allais lui dire que j’étais désolée, mais il a paru ravi, et il s’est enduit le corps de mes déjections. J’ai repensé à la photo qui figurait sur le portable d’Hélène, prise par une des filles. On aurait dit un camouflage de guerre, quand les soldats s’enduisent de boue pour se confondre avec l’environnement.

Il a posé son gland sur ma muqueuse anale, et il a poussé. C’est rentré avec une facilité extrême, parce que chier m’avait ouvert le cul et graissé le boyau. Il s’est mis à aller et venir en moi. Pour la première fois depuis que j’étais avec lui, je me suis sentie excitée. J’avais évolué plus vite que prévu. L’odeur ne me dérangeait plus, je m’y étais habituée, je la trouvais même agréable, et je me surprenais à apprécier le côté décalé de nos jeux. Surtout, j’avais l’impression d’arriver à mieux maîtriser la situation.

La queue qui bougeait en moi agissait comme un appel, qui poussait mon corps à faire sortir les matières. Je me crispais, avec le sentiment de contrôler les flux. Pourtant, il est arrivé un moment où il fallait que la merde sorte à tout prix. Il l’a senti. Il devait être habitué à fourrer sa queue dans des rectums pleins. Il s’est écarté, et cette fois, je n’ai rien retenu. La merde a jailli avec violence, et ça a tout aspergé. Lui, moi, le lit. J’ai senti que ça glissait sur moi.

J’ai cru que c’était la fin. Ce n’était que le début. Je me suis retournée. Il était, comme sur la photo, maculé de merde. Il en avait partout. Il riait, jouant avec, comme un gosse aime jouer avec de la boue.

À ce moment, toutes mes défenses sont tombées : je me suis dit que ce devait être agréable de jouer avec la merde, malgré ou à cause de l’odeur. J’ai porté les mains sur lui, et je me suis mise à lui tartiner le corps avec les blocs qui s’étaient agrégés par endroits. Il a ri, et, ramassant de la merde, il s’est mis lui aussi à m’en étaler sur le corps. On riait en se souillant mutuellement.

J’avais franchi un seuil, j’étais bien au-delà du dégoût. J’ai massé sa queue, je l’ai couverte de merde, puis je suis venue dessus avec la bouche. Ça n’avait pas un goût vraiment différent du chocolat pâtissier amer que j’aimais faire fondre quand j’étais petite, et dont j’aimais avaler une cuillère après l’autre.

Mon partenaire a eu un sourire ravi.

— Tu es la première fille envoyée par la pharmacie qui soit à la hauteur.

C’était un compliment qui m’allait droit au cœur.

— Tu as encore de la merde dans le boyau ?

Finalement, ça n’était pas tellement différent des jeux de pisse. On pouvait aussi maîtriser et garder des réserves. J’ai compris ce qu’il attendait de moi. Il s’est renversé en arrière, et je me suis approchée de lui, le cul tendu vers son visage. Je me suis frotté le ventre, et des réserves que je ne pensais même pas avoir sont sorties, lui coulant dans la gorge. Ça faisait une pâte onctueuse qu’il a avalée comme de la crème. Sa queue a été agitée de soubresauts, et des jets de sperme puissants sont partis dans les airs.

Je suis sortie épuisée de l’expérience. Je suis restée un moment allongée en travers du lit. J’imaginais que tout était fini. Il m’a dit :

— Est-ce que tu acceptes que…

J’ai mis quelques instants à comprendre. Il bandait à nouveau, la queue dilatée.

— Sur le corps. Dans la bouche, je ne pourrais pas.

Il s’est accroupi sur moi. Il avait dû se préparer, lui aussi. Un torrent de matières est sorti, qui m’a arrosée partout sur le corps. Il se frottait la queue en même temps, et il a joui à nouveau, avant de retomber sur le lit.

J’ai songé que pour tout nettoyer, il allait falloir pas mal de travail. Mais je devais commencer par me nettoyer moi-même. Je lui ai demandé s’il y avait une cabine de douche à proximité. Il m’a désigné une porte entrouverte.

Je me suis contemplée dans le miroir de la salle de bains. Je ressemblais au membre d’une tribu primitive quand, dans un rituel, il s’est roulé dans la boue. J’en avais partout.

Je me suis glissée sous la douche, et j’ai entrepris de me savonner. L’expérience m’avait plu, et j’avais la certitude que je recommencerais.

CHAPITRE XVIII

Je me suis décidée à aller parler à Dorothée deux jours avant celui où elle se rendrait dans le bureau de Jacques T. J’avais beaucoup tourné autour du pot, mais il fallait que je me décide.

— J’ai besoin de te parler. Tu peux m’accorder une minute ?

On a pris la direction du sous-sol.

— Je voudrais que tu me laisses ta place dans deux jours.

Je connaissais bien la personnalité de Dorothée, même si elle n’était pas là depuis très longtemps. Je savais qu’elle n’était pas très fine, et qu’elle pouvait se braquer. Il fallait que j’y aille en douceur. Et surtout, j’en étais bien consciente, je devais avoir quelque chose à offrir en échange.

— Je t’offre une double compensation…

J’ai tiré de ma poche une enveloppe. Elle contenait de l’argent liquide que j’avais retiré la veille de mon compte. Une partie de ma paie de juillet.

— Tu auras un salaire plus élevé, et le mien sera réduit.

— Tu m’as parlé d’une double compensation.

Je me suis accroupie, j’ai relevé sa petite jupe. Dessous, elle avait un collant, une miniculotte blanche. J’ai descendu le premier, écarté la seconde, révélant un sexe glabre, clos. J’ai appuyé ma langue dessus, je suis descendue lentement. Elle n’a pu retenir un gémissement.

— Je fais beaucoup de choses très bien. Lécher des chattes, mettre ma main dedans. Tu ne perdras pas au change.

Le regard chaviré qu’elle m’a jeté quand je me suis redressée m’a fait comprendre que oui, elle était d’accord.

J’ai monté une véritable machination avec elle. Je ne voulais pas que les filles, qui étaient toutes au courant que Dorothée devait se rendre dans le bureau de Jacques T., sachent que c’était moi qui y allais à sa place. On a donc convenu qu’elle irait jusque devant chez lui. Je devais arriver par une porte dérobée, passant par la salle d’où j’avais observé Karen un mois plus tôt. Au dernier moment, j’enfilerais les talons et la perruque qui devaient faire de moi un double approximatif de Dorothée.

Le jour J, j’étais extrêmement tendue. Je voulais à tout prix arriver à mes fins, et je craignais qu’il y ait un os. Je redoutais surtout une rébellion de Dorothée. Mais, après que Jacques T. soit arrivé, elle m’a fait un clin d’œil, me faisant comprendre, comme convenu, qu’elle n’allait pas tarder à prendre la direction de son bureau, sous le regard envieux de ses collègues.

Je me suis éclipsée en direction du sous-sol, j’ai repris le même escalier, me glissant de nouveau dans la pièce qui avait été mon observatoire. Jacques T. était là, lisant je ne sais trop quoi sur un écran d’ordinateur.

J’ai rejoint Dorothée dans le couloir, après avoir passé les escarpins et la perruque. On avait convenu qu’elle devait aller dans la pièce à côté m’attendre. Je me moquais bien qu’elle soit témoin de tout. Pour moi, c’était un couronnement. Ce que je voulais depuis trois mois.

Elle a eu un petit rire.

— Elle te va bien, la perruque.

Je me suis glissée dans le bureau. La perception que j’ai eue de l’obscurité a été totalement différente de la salle voisine. L’espace d’un instant, je me suis sentie perdue. Je ne percevais rien. Puis, peu à peu, j’ai distingué des ombres. Je me suis demandé comment lui pouvait voir quoi que ce soit dans cette obscurité. Mais on n’a pas tous la même capacité à voir dans le noir.

— Approchez-vous, mademoiselle, et venez chercher votre récompense.

Ça allait de mieux en mieux. Je me suis approchée du bureau. J’avais rarement eu autant l’impression d’héberger une fourmilière dans ma culotte. Le corps en feu, j’avais envie de me toucher.

J’ai contourné le bureau. Je me rendais compte maintenant qu’il y avait de multiples points de lumière, mais disséminés et peu puissants. Les persiennes… la lampe de bureau…

Je me suis agenouillée devant lui. Je devais jouer serré. Il ne fallait pas qu’il voie mon visage. Je devais calculer mon coup pour rester toujours de trois quarts, me masquer le visage avec mes cheveux.

J’ai porté les mains à son pantalon. Ce qui m’éblouissait chez lui, c’est qu’il avait toujours la capacité de bander. On dit que ça diminue avec l’âge. Il n’était apparemment pas concerné. Sa bite saillait sous son pantalon, tendant le tissu. Je l’ai sortie. Sans que j’intervienne, elle s’est allongée, devenant la chose prodigieuse que j’avais déjà aperçue, et dont le volume m’émerveillait. Je l’ai frottée entre mes doigts, en percevant la rugosité, les aspérités. Je voulais avoir ça en moi. Que cette queue dilatée me remplisse, fasse éclater les parois de mon vagin, me déchire, me remonte jusqu’à la gorge. Que je sente la queue frotter contre mes muqueuses, qu’elle me râpe !

Je l’ai pris dans ma bouche après l’avoir branlé. J’ai voulu d’emblée me mesurer à lui et voir ce que je pouvais enfourner. J’ai senti mes joues se tendre à exploser, et, quand son gland est arrivé au fond de ma bouche, j’ai su qu’avec la meilleure volonté du monde, je ne pourrais pas aller plus loin. J’ai choisi prudemment de le faire sortir et d’adopter une tactique différente. J’ai baladé ma langue sur lui. Ça m’a permis de déterminer à quel point sa queue était étrange : un engin vraiment monstrueux, tout tordu, tuméfié.

Je l’ai parcouru de la pointe de la langue, j’ai atteint son gland, le méat. Il avait l’air d’apprécier, laissant échapper à plusieurs reprises des gémissements.

Je n’en pouvais plus. Il me le fallait dans le con. J’ai défait l’emballage d’un préservatif. Je l’ai gainé de la capote. Je voulais agir rapidement, de peur qu’il ne se défausse, me rejette. Je me suis positionnée sur le fauteuil, amenant mes genoux de part et d’autre de ses cuisses, et je me suis fait glisser jusqu’à ce que mon sexe se trouve au-dessus du sien. Je l’ai attrapé de la main, et, sans ôter ma jupe, je me suis laissée aller. C’est rentré tout seul. Je ne m’étais sans doute jamais sentie aussi remplie. Je ne savais pas si j’avais tout absorbé. J’ai poussé pour descendre. Je le voulais tout entier en moi.

Là, j’ai commis une erreur. J’avais jusqu’alors masqué mon visage, mais j’étais dans un tel état de félicité que je n’ai plus songé qu’il était nécessaire que je me cache. Il a levé les yeux sur moi. Il m’a vue…

Ses yeux se sont agrandis ; il a ouvert la bouche comme s’il cherchait désespérément de l’air. J’ai compris qu’il faisait un malaise. Je me suis arrachée de lui, me suis précipitée pour ouvrir la porte, hurlant à Karine de composer le 15. Je suis revenue près de lui, l’ai fait allonger sur le sol. Il avait les yeux grands ouverts, mais il ne me voyait pas ; il bavait. J’ai pris son pouls, touché son cœur. Tout fonctionnait. J’ai pensé à recouvrir sa queue dilatée, et qui le demeurait –  détail obscène.

Le Samu est arrivé, avec un médecin ; je me suis écartée. Ils l’ont transporté à l’hôpital. Le médecin a jeté avant de partir :

— Rupture d’anévrisme…

Je suis redescendue dans la grande salle. On était toutes anéanties, on a décidé de fermer momentanément. Heureusement, aucune des filles n’a jugé bon de me demander ce que je foutais là-haut. J’avais eu la présence d’esprit de cacher ma perruque.

On a eu la nouvelle deux heures plus tard. Il était mort en arrivant à l’hôpital ; ils n’avaient pu le ranimer. Le lendemain, on n’a pas ouvert. On était effondrées.

Je craignais que Dorothée me fasse chanter, puisqu’elle savait ce qui s’était passé, et qu’on pouvait considérer que j’étais responsable, mais elle n’en a rien fait.

J’ai su deux jours plus tard ce qui s’était passé. Pourquoi il avait eu une réaction aussi violente. Pourquoi, aussi, il m’avait demandé de cesser toute relation avec Claude.

Ma mère avait appris son décès comme toute la ville, et elle aussi portait le deuil. En fait, toutes les femmes de G. portaient ou auraient pu porter le deuil, mettre un brassard noir. En pleurant, elle m’a dit :

— Je peux te le dire, maintenant. Jacques T. était ton père.

Je dois être bonne comédienne : je suis parvenue à cacher que j’étais effondrée. J’avais pendant trois mois voulu avoir la queue de mon propre père dans la chatte. Et j’avais eu des relations sexuelles avec mon demi-frère !

Je devais être vraiment perverse : je me suis dit que si ç’avait été à refaire, j’aurais sans doute suivi le même parcours.

J’étais peut-être responsable de sa mort. Le choc de découvrir que sa fille s’était assise cuisses ouvertes sur sa queue ! Pour me déculpabiliser, je me disais qu’il aurait aussi bien pu souffrir d’une rupture d’anévrisme à ce moment sans que j’y sois pour grand-chose. On ne saurait jamais. Mais je me refusais à culpabiliser.

Je suis allée à l’enterrement. Ç’a été spectaculaire. Il n’y avait que des femmes. Ses trois ex-épouses, sa fille, que je voyais pour la première fois, une petite blondinette, et quasiment toutes les femmes de la ville. Une cohorte de pleureuses.

Je m’apprêtais à reprendre mes études de médecine, mais le testament qu’il avait laissé a tout changé. Il faisait de sa fille, de Claude et de moi ses héritiers, chacun pour un tiers. Une clause indiquait que si cette répartition n’était pas respectée, l’officine serait vendue, et la somme que rapporterait la vente distribuée entre nous trois. Comme la pharmacie était une énorme vache à lait, bien sûr, ses volontés d’outre-tombe ont été acceptées. J’ai donc entrepris mes études de pharmacie. En attendant, une pharmacienne a été embauchée. Dès que j’étais libre, je revenais travailler à l’officine. J’ai fait la connaissance de sa fille, qui elle aussi commençait ses études en même temps que moi ; je pensais qu’elle allait me détester, mais, à ma grande surprise, elle m’est tombée dans les bras, se déclarant ravie d’avoir une sœur.

Et puis, avec ce curieux attelage, la pharmacie a continué à tourner… une page tournée, une autre s’écrivant… l’officine a continué à servir les clients. Sur tous les plans…

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-025-0

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-222-3

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

La Chienne d'Olaf, Gil Debrisac

La Stagiaire de Madame, Sophie Villalonga

Jeux de dames, Philippe Valentin

Le Caresseur aux doigts pervers, Pierre Fournier

La Sodominatrice, Etienne Arsenal

L'Ingénue Lubrique, Dimitri Bolyeu

Le Sexe en contrebande, Roselyne Parny

Une petite modèle lubrique, Bernard Margeride

La Chasse aux fesses, Frédéric Mancini

La Concupiscence, Camille Gravel

Extrêmes Jouissances, Gil Debrisac

Femme de routiers, Gil Debrisac

L'Esprit de famille, Bernard Dufossé

Amours ordurières, Frédéric Mancini

Vicieuses Dodues, Christian Defort

Liens de cuir, Isabelle Delange

Le Père soumis, Victor Harker

Le Manoir de Neuchâtel, Gil Debrisac

Rebecca, Jean-Yves Masson

L'insatiable sexologue, Alegarec

Clara, bonne à tout faire, Dimitri Bolyev

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com